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Depois de um interregno de cerca de um

ano, motivado, entre outras razões, pela

realização das últimas eleições autárquicas,

o BOLETIM MUNICIPAL regressa ao convívio

dos Famalicenses, com abundante informa-

ção sobre a actividade da Câmara Municipal

desde finais do mandato 2002-2005 até

agora. E dado o grande período de tempo

que esta edição abrange, até para que

tenhamos um registo histórico escrito sobre

a acção autárquica no Município, não foi

nada fácil seleccionar e hierarquizar os

múltiplos temas a tratar nesta edição.

Passado quase um ano sobre as eleições

de 9 de Outubro, nas quais a maioria dos

Famalicenses reforçou a confiança no nos-

so trabalho, e depois de um ano de 2005 em

que celebrámos um grande reencontro com

a nossa história colectiva, importa dizer que

a vida não pára e que o progresso e o de-

senvolvimento do concelho de Vila Nova de

Famalicão continuam no terreno a todo o

vapor. Foi para dar conta disso mesmo que

elaborámos um dossiê, intitulado “Futuro

em Construção”, entre as páginas 13 e 19

deste BOLETIM MUNICIPAL, onde estão à

vista algumas das grandes obras que vão

melhorar ainda mais a qualidade de vida de

milhares de Famalicenses e não só.

Com discrição e muita eficácia, temos

conseguido resolver e ultrapassar proble-

mas que há muito estavam adiados. E os

resultados emergem no terreno. Assim, já é

possível ver o novo Tribunal, o Pavilhão de

Vermoim, as Piscinas de Ribeirão, o posto

da GNR de Joane, a Extensão de Saúde de

Delães, a sede da Junta de Nine, o Jardim

Infantil de Arnoso Santa Maria, as casas de

Requião e Gavião, entre outras obras e

projectos.

São equipamentos e infra-estruturas lan-

çados sob a coordenação da Autarquia ou

em colaboração com o Governo que, em bre-

ve, estarão à disposição dos Famalicenses,

como foi acontecendo ao longo dos últimos

meses com outros exemplos de obra feita: a

repavimentação de várias estradas munici-

pais, as redes de água e saneamento básico,

o jardim infantil e a sede da Junta de Jesufrei,

a reabilitação dos adros e igrejas de muitas

paróquias, a Reabilitação Urbana nas Lamei-

ras e em Riba de Ave, o quartel da Polícia

Municipal, as casas de Fradelos, a Escola de

Pedome, o Pavilhão de Ribeirão, etc..

Em suma, continuamos a fazer de Fama-

licão um pólo de bem-estar e desenvol-

vimento, apostando nas infra-estruturas, mas

também na cultura, na educação e na solida-

riedade. O presente e o futuro de todos os

Famalicenses merecem o melhor do nosso

esforço, para que Vila Nova de Famalicão

seja um município cada vez mais forte e

competitivo.

CAPA Momento do bailado
“O Lago dos Cisnes”, pelo Ballet
Estatal do Palácio da Música de Kiev,
na Casa das Artes de Vila Nova
de Famalicão, em 11 de Novembro
de 2005, no âmbito do ciclo
“Clássicos do Bailado Internacional”.
FOTOGRAFIA António Freitas
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“Os municípios de Gaia, Leiria, Torres Vedras e Fama-

licão aprovaram alterações ao tarifário da água para

as famílias numerosas. Sobem, assim, para 18 as

câmaras amigas da família...” “Correio da Manhã”,

19-01-2006

“Quem afluir à Casa das Artes de Famalicão ficará a

conhecer uma dupla italiana que deve a sua noto-

riedade à obsessão que nutre pelos Pink Floyd. Entre

o sónico e o psicadélico, os seus sons serão logo à

noite ouvidos ao vivo pela primeira vez em Portugal.”

Nuno Corvacho, “Público”, 21-01-2006, antevendo

um concerto dos Jennifer Gentle

“A Casa das Artes de Vila Nova de Famalicão sugere

arte.” “Público”, 27-01-2006

“Teatro e ballet clássico passam pela Casa das Artes”

Título do “Correio do Minho”, 01-02-2006

“Quem diria? Os alemães Mouse on Mars, que fizeram

da música electrónica mais do que bocejo, gravaram

um disco ao vivo e estão hoje entre nós, em Fama-

licão. Música tão inteligente quanto alucinante.”

Amílcar Correia, “Público”, 04-02-2006, antevendo

um concerto dos Mouse on Mars na Casa das Artes

“Uma das maiores estrelas da música brasileira, a

soprano Olívia Bryington, passa hoje pelo grande

auditório da Casa das Artes de Vila Nova de Famalicão.

O prato forte da ementa é mesmo Olívia, convidada

habitual de nomes como Tom Jobim, Chico Buarque,

Djavan, Edu Lobo, Jacques Morelembaum e Egberto

Gismonti.” “Público”, 05-02-2006, antevendo um

concerto de Olívia Bryington

“Enfim, não é muito entusiasmante o panorama

“cultural” [do Porto]  (...), ao contrário do que se passa

mesmo ali ao lado, em Matosinhos, ou um pouco mais

a norte, em Guimarães ou Famalicão, sem que se

esburaquem os orçamentos municipais.” Carlos

Romero, jornalista, “Público”, 07-08-2006

“O sucesso da Casa das Artes de Vila Nova de Fa-

malicão não poderia existir sem o apoio de um autarca

desta natureza.” Paulo Brandão, ex-director da Casa

das Artes e actual programador do Teatro Circo,

sobre Armindo Costa, “Correio do Minho”, 25-04-
2006

“Câmara Municipal de Famalicão apoia remodelação

de espaços paroquiais” Título do “Diário do Minho”,

10-02-2006

ARMINDO COSTA
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Boletim Municipal

Câmara Municipal de Vila Nova de Famalicão
Praça Álvaro Marques

4764-502 Vila Nova de Famalicão

E-mail:

boletimmunicipal@cm-vnfamalicao.pt

MENSAGENS

DIA DA CIDADE
Exmo. Sr. Presidente da Câmara,
Em meu nome pessoal e da Direc-
ção, venho por este meio agra-

decer a V.ª Ex.ª a gentileza na oferta de uma
parte do bolo das comemorações do 21.º
Aniversário da Cidade aos utentes do Centro
Social e Comunitário da Associação de Mo-
radores das Lameiras, em especial aos ido-
sos, que no mesmo dia puderam usufruir
da partilha deste gesto com todos os outros
cidadãos do Município. Ficámos muito agra-
decidos pela nossa Instituição ter sido lem-
brada neste gesto de partilha, solidariedade,
e pensamento naqueles que são os mais
débeis desta sociedade. Bem-haja pela
iniciativa tomada. (...) Jorge Manuel Ribeiro
Faria, Presidente da Associação de Moradores
das Lameiras, Antas

PARABÉNS DO BRASIL...
Vocês estão de parabéns pela
página do Município de Vila Nova
de Famalicão na Internet e pelo

trabalho que aí desenvolvem. Vocês, euro-
peus, sabem valorizar os seus heróis. Aqui,
no Brasil, são poucos os estados que culti-
vam a memória das pessoas importantes.
Penso que o Estado do Rio Grande de Sul
sabe fazer isso bem. Quando estive aí, vi
uma publicação sobre Educação Patrimo-
nial e fiquei interessada. Aqui em São João
Del-Rei [NR: Estado de Minas Gerais], eu e
uma amiga desenvolvemos, junto das es-
colas do município, um trabalho de valori-
zação do património cultural da nossa cida-
de. Ainda não temos nada publicado, mas
este ano estamos a desenvolver um alma-
naque de Educação Patrimonial, e assim
que ficar pronto, envio um exemplar para
aí. Lúcia Helena, São João Del-Rei, Minas
Gerais (Brasil)

ARTESANATO E GASTRONOMIA
Ex.mo Sr. Presidente da Câmara,
Face ao estrondoso êxito verificado
com a Feira de Artesanato e Gas-

tronomia 2005, permita que lhe expresse
os meus mais sinceros parabéns. Na reali-
dade foi mais um evento que demonstra o
excelente trabalho que toda a equipa da
Autarquia tem vindo a fazer. As dificuldades,
o desânimo e a incerteza no futuro dum
povo são por demais amenizados com
estas demonstrações bairristas como é o
Artesanato e a Gastronomia, para não falar
na animação associada. Penso que nin-
guém fica insensível a estas acções e as
ruas da cidade animaram-se com o movi-
mento dos muitos milhares de pessoas que
nos visitaram. Isso tem reflexos no Comér-
cio Tradicional, sendo por isso um benefício
decorrente do êxito da Feira de Artesanato
e Gastronomia. Valeu a pena. Parabéns a
todos os que contribuíram para este êxito.
Jorge Pinto, Gestor do Centro Urbano, Vila Nova
de Famalicão

ASSOCIATIVISMO E JUVENTUDE
Exmo. Sr. Presidente da Câmara,
O Núcleo de Árbitros de Futebol de
Vila Nova de Famalicão vem por

este meio agradecer ao Exmo. Sr. Arq.
Armindo Costa a amabilidade que teve
para connosco, aquando da Festa do Asso-
ciativismo e Juventude 2005. Aproveitamos

Exmo. Sr. Presidente da Câmara,
Eu gostaria muito que gastasse
uns minutinhos do seu tempo

para dar atenção ao que lhe quero contar.
Sei que, muito provavelmente, tem muitos
outros e-mails para ler, e assuntos muito
mais importantes para tratar, mas, por
favor, são apenas alguns minutos que lhe
peço. Começo então por me apresentar:
chamo-me Ana Sofia, tenho 19 anos e sou
natural da Figueira da Foz, onde sempre
vivi e de onde saí este ano [2005] pela
primeira vez para estudar. Quis o destino
que eu caísse em Famalicão. Quando
soube, fiquei preocupada e muito triste.
Preocupada, porque ia para uma cidade
onde não conhecia ninguém, nem as suas
próprias ruas. Fiquei triste, pois, a distân-
cia de minha casa até à minha nova escola
me parecia infinita. A primeira vez que
passeei pelas ruas da cidade senti-me
pequenina, senti-me estranha, num lugar
estranho. Pensei na ‘minha praia’, pensei
no ‘meu rio’ e nos lugares à beira dele.
Chorei. Nem o som das ondas, nem o
cheiro do mar. Nada. Senti-me sozinha,
senti um grande vazio dentro de mim. Os
dias foram passando e eu fui fazendo
amizades. Quando, na escola, os meus
colegas souberam que eu era de longe,
nem imagina como eles me receberam!
Tenho amigos, que diariamente me aju-

DA FIGUEIRA DA FOZ A FAMALICÃO...

dam a suportar a dor de estar longe de
tudo o que é ‘meu’, amigos que me fazem
ver e sentir a distância de outra forma.
Tenho cada vez mais a certeza que vim
de tão longe cair no sítio certo. Sinto-me
cada vez melhor aqui. Começo a sentir
que faço parte deste povo maravilhoso.
Se amanhã me dissessem que eu conse-
gui uma vaga numa universidade mais
perto de casa, eu não ia. Comecei a criar
as minhas raízes, e no dia em que tiver de
sair daqui, vou sentir-me tão triste como
quando cá cheguei. Sr. Presidente, Fama-
licão tem um povo maravilhoso! Resido
cá [desde o ano lectivo 2005-2006], mas
já trato a cidade por ‘tu’, percorro as ruas
como se as conhecesse desde sempre.
(...) Posso resumir tudo isto dizendo:
“Adoro Famalicão!” (...) Ana Sofia Lemos,
Vila Nova de Famalicão

a oportunidade para nos propormos a estar
presentes na festa do próximo ano. Núcleo
de Árbitros de Futebol de Vila Nova de
Famalicão

PARABÉNS PELO “SITE”
Não escrevo para dar sugestão
nem reclamação, mas para vos
agradecer o “site” [da Câmara

Municipal na Internet]. Fico muito feliz em
ter novidades do concelho de Vila Nova de
Famalicão, de ter oportunidade de voltar a
ver fotografias do concelho. Parabéns e boa
continuação. José Barbosa, Paris

OBRIGADO, PRESIDENTE!

Exmo. Sr. Presidente da Câmara,
Nós, os alunos do 3º ano de escola-
ridade da Escola Básica da Avenida

(Riba de Ave), reconhecemos que a sua pro-
fissão é muito desgastante, pois tem que,
fazer tudo com muita responsabilidade.
Ainda tem vários funcionários, todos com
feitios diferentes, humores diferentes, dispo-
sições diferentes e empenhos diferentes.
Nós julgamos que é quase como uma pro-

fessora que trabalha com os seus alunos,
mas ainda mais difícil, porque tem de servir
todo o concelho de Famalicão. Diariamente
deverá ter uma lista interminável de proble-
mas para resolver, uns urgentes, outros que
poderão aguardar, mas, no entanto, terá de
dar uma resposta. Obrigado por tudo o que
nos tem permitido fazer. Cedendo a camio-
neta, conseguimos visitar o Centro de Recu-
peração do Lobo Ibérico. (...) Enviamos uma
fotografia do lobo “Pardo”. Carta enviada
pelos alunos da turma da manhã do 3º ano da
Escola Básica da Avenida, Riba de Ave

ESTÁGIO PROFISSIONAL
Exmo. Sr. Presidente da Câmara,
Venho por este meio agradecer-lhe a oportu-
nidade que me foi proporcionada de estagiar
no Gabinete de Assuntos Comunitários.
Com esta oportunidade tive assim a possibi-
lidade de acabar a minha licenciatura em
Gestão, na Universidade do Minho, com o
tema “Elaboração e Análise de Candida-
turas a Projectos Comunitários”, com a clas-
sificação final de 15 valores. Queria tam-
bém felicitar-lhe pela equipa fantástica
que tem nesse Gabinete, pela boa vontade
que sempre tiveram comigo, quer em
termos profissionais, sempre prontos a
explicar, quer em termos pessoais, sempre
muito amáveis e dispostos a contribuir em
tudo. Patrícia Pereira, Ribeirão

OS BANDEIRANTES
Exmo. Sr. Presidente da Câmara,
(...) Venho por este meio, na quali-
dade de Presidente da Direcção da

Associação Os Bandeirantes e em nome da

mesma, agradecer a V. Ex.ª todo o apoio
prestado pela Câmara Municipal de Famali-
cão à festa do nosso magusto, realizada
no passado dia 12 de Novembro, mais preci-
samente à sua componente cultural. Tanto
a recepção, no Centro de Estudos Camilia-
nos, como a visita guiada à Casa de Camilo,
foram altamente apreciados pelos partici-
pantes. Agradeço a V. Ex.ª a delicadeza da
comunicação escrita com que nos distin-
guiu, e que foi lida publicamente. Creia que
a Associação Os Bandeirantes fica também
ao dispor naquilo que puder ser útil. (...)
Associação ‘Os Bandeirantes’, Vila Nova de
Famalicão

BAIRRO
Exmo. Sr. Presidente da Câmara,
Sirvo-me por meio desta carta,
para agradecer muito reconheci-

damente a V. Ex.ª em ter tomado, em tempo
recorde, as providências no arranjo das
tampas de saneamento na estrada nº 310
na freguesia de Bairro, cujo pedido foi feito
por carta recentemente enviada a V. Ex.ª.
Bem haja Senhor Presidente! Só com ho-
mens que arregaçam as mangas é que este
país pode sair do atraso em que infelizmente
se encontra. Carlos Monteiro, Bairro

VALE S. COSME
Exmo. Sr. Presidente da Câmara,
Em primeiro lugar é meu dever
agradecer a amabilidade que V.

Ex.ª teve, ao dar seguimento à minha soli-
citação expressa em e-mail de 27/02/06.
Desejo informar que o problema em causa
foi resolvido pela colocação de sinalética
da proibição de deposição de lixo, e pela
recolha agora efectuada pelos vossos
serviços ao longo da rua em cada uma das
habitações. As medidas adoptadas mere-
ceram a cooperação e o apoio de todos os
moradores que reconhecem os benefícios
consequentes. Assim, quero dizer o meu
muito obrigado pela acção desenvolvida,
louvando a eficácia e a competência da
nossa Câmara em prol dos seus munícipes
e do ambiente. Amadeu Alves Peliteiro,
S. Cosme do Vale

ESCOLA CIOR
Exmo. Sr. Presidente da Câmara,
A Direcção da Escola Profissional
CIOR vem por este meio agradecer

a V. Exa. e ao Executivo a que preside todo
o apoio concedido para a concretização
da visita ao Parlamento Europeu, em
Estrasburgo, bem como a participação
de 30 alunos desta escola numa sessão
de trabalho no âmbito do Projecto Euro-
escola, efectuada nos dias 27 e 29 de
Março. Esta iniciativa, única para todos
os alunos, para além de uma experiência
de vivências e intercâmbio, fortaleceu o
sentido de cidadania europeia. Assim, e
porque tal projecto só foi possível através
do apoio e colaboração da Câmara
Municipal, renovamos os nossos agrade-
cimentos, registando a sensibilidade da
Câmara Municipal para iniciativas como
esta que dignificam a escola, o nosso Mu-
nicípio e Portugal, uma vez que foi a única
delegação que representou o nosso País.
A Direcção da Escola Profissional CIOR, Vila
Nova de Famalicão
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MOMENTOS

21.07.2005 Inauguração do Polidesportivo de Bente

04.10.2005
Comemorações do Dia do Animal em Famalicão

30.04.2005 Armindo Costa recebe José Sócrates no Citeve

17.09.2005 Milhares no concerto dos Da Weasel
na Festa do Associativismo e
Juventude 2005

17.10.2005 Comemorações do 75º aniversário
da Cooperativa Eléctrica do Vale
d'Este, no Louro

01.04.2005 Abertura do Gabinete de Apoio à
Juventude no Museu Bernardino
Machado

19.06.2005 Homenagem póstuma ao monsenhor Gonçalo Pinheiro,
antigo pároco do Louro e arcipreste de Famalicão

16.07.2005 Inauguração das novas instalações da Fibrosom
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22.11.2005 Reunião de trabalho entre a Comissão de Coordenação
e Desenvolvimento Regional do Norte e autarcas no Governo
Civil de Braga

07.01.2006 Concerto de Ano Novo da Banda de Famalicão na Casa das Artes

30.11.2005 O arcebispo de Braga exibe um exemplar da História de Famalicão durante
a visita pastoral à Câmara de Famalicão

16.01.2006 Armindo Costa com o ministro do Trabalho, Vieira da Silva,
no Citeve, durante a apresentação do Projecto Tecnologia
Inovação e Iniciativa

07.11.2005 Visita do Governador do Estado da Bahia (Brasil),
Paulo Souto, à Continental-Mabor, em Lousado

10.01.2006 Visita de trabalho à GNR de Famalicão

06.11.2005 Festival de Tunas Académicas na Casa das Artes
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MOMENTOS

08.06.2006 Secretária de Estado Adjunta e da Reabilitação, Idália Moniz,
na inauguração da creche e ATL da Misericórdia, em Outiz

19.09.2005 Homenagem aos professores do concelho de Famalicão aposentados após o ano
lectivo 2004-2005

26.01.2006 Reunião do Conselho Municipal da Juventude, na Casa das Artes
07.04.2006 Apresentação do Instituto Lusíada de Serviços

às Empresas, da Universidade Lusíada

26.11.2005 Entrega de galardões da Associação de Dadores
de Sangue de Vila Nova de Famalicão

30.01.2006 Reunião de trabalho com o presidente
da Câmara da Trofa, Bernardino
Vasconcelos, para análise de projectos
comuns no âmbito das acessibilidades

01.03.2006 Presidente recebe do piloto Paulo
Marques uma lembrança da sua
participação no Lisboa-Dakar 2006
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| AUTÁRQUICAS

AS ELEIÇÕES autárquicas de 9 de Outu-
bro de 2005 ditaram a reeleição de Armin-
do Costa na presidência da Câmara Muni-
cipal de Vila Nova de Famalicão com a
maior votação de sempre no município,
desde as primeiras eleições autárquicas,
em 1976. Ao ter recolhido 42.254 votos,
o líder da coligação PSD-CDS ultrapassou
a marca do socialista Agostinho Fernan-
des, quando, em 1993, arrecadara 39.655
votos.

A expressiva vitória de Armindo Costa
reflectiu-se no reforço da maioria absolu-
ta na Câmara Municipal, traduzido na elei-
ção de sete vereadores da coligação
PSD-CDS (seis eleitos em 2001) e apenas
quatro do PS. Para além do presidente, a

Maria José
Gonçalves

(PS)

ARMINDO AMPLIA MAIORIA ABSOLUTA
COLIGAÇÃO PSD-CDS ELEGE SETE VEREADORES E PS QUATRO

coligação elegeu para o executivo muni-
cipal os vereadores Jorge Paulo Oliveira,
Jorge Carvalho, Durval Tiago Ferreira,
José Santos, Leonel Rocha e Ricardo
Mendes. O PS, por seu turno, elegeu os
vereadores António Barbosa, Mário Mar-
tins, Rubim Santos e Maria José Gon-
çalves.

Registe-se a curiosidade de Armindo
Costa ter conseguido colocar-se no grupo
dos autarcas mais votados do país, sendo
mesmo o sétimo mais votado, apenas ul-
trapassado em número de votos por  edis
de municípios com muito mais do  que os
106 mil eleitores de Vila Nova de Fama-
licão. São os casos de Carmona Rodri-
gues (Lisboa), Luís Filipe Menezes (Vila

Nova de Gaia), Rui Rio (Porto), Fernando
Seara (Sintra), Valentim Loureiro (Gondo-
mar) e António Magalhães (Guimarães).

A nível distrital, Armindo Costa ultra-
passou o socialista Mesquita Machado
(Braga), sendo o segundo mais votado,
atrás de António Magalhães, o socialista
que renovou a maioria em Guimarães,
com 43.671 votos, num universo de 130
mil eleitores, mais um terço do que o
número de eleitores famalicenses.

A nível local, Armindo Costa foi o can-
didato mais votado em 44 das 49 fregue-
sias do concelho, não tendo sido vencedor
apenas em Brufe, Castelões, Gavião, No-
vais e Telhado, onde o vereador António
Barbosa (PS) foi o mais votado.

CÂMARA MUNICIPAL – MANDATO 2005-2009

Armindo Costa (PSD/CDS-PP)

PELOUROS
Administração e Finanças;
Recursos Humanos;
Solidariedade e Acção Social;
Urbanismo e Economia.

Jorge Paulo Oliveira
(PSD/CDS-PP)

PELOUROS
Habitação e Família;
Juventude;
Trânsito e
Transportes.

Durval Tiago Ferreira
(PSD/CDS-PP)

PELOUROS
Contencioso;
Fiscalização;
Património e
Segurança.

Jorge Carvalho
(PSD/CDS-PP)

PELOUROS
Freguesias;
Obras Municipais.

José Manuel Santos
(PSD/CDS-PP)

PELOUROS

Ambiente;
Saúde Pública;
Protecção Civil.

Leonel Rocha

(PSD/CDS-PP)

PELOUROS
Educação;
Cultura;
Desporto.

Ricardo Mendes
(PSD/CDS-PP)

PELOUROS
Turismo;
Defesa do
Consumidor;
Mercados e Feiras.

António Barbosa
(PS)

Mário Martins

(PS)

Rubim Santos
(PS)

RESULTADOS

Inscritos 106.078 Eleitores
Votantes 76.713 (72,30%)
Brancos 1.434 (1,86%)
Nulos 775 (1,01%)
PSD-CDS 42.254 votos (55,07%)
PS 27.449 votos (35,78%)
PCP-PEV 2.952 votos (3,84%)
BE 1.849 votos (2,41%)

“Continuarei a ser o presidente de

todos os Famalicenses. O meu partido

é Vila Nova de Famalicão”, frisou
Armindo Costa, na noite das eleições,
momentos antes de ser engolido por uma
multidão em festa nas ruas da cidade.

VEREADORESPRESIDENTE

Armindo Borges Alves da Costa nasceu

a 4 de Abril de 1938, na freguesia de Gavião,

concelho de Vila Nova de Famalicão. Depois de

uma gestão bem sucedida do seu universo

empresarial na área do calçado, assumiu

a presidência da Câmara de Famalicão, pela

coligação PSD-CDS/PP, na sequência das

eleições autárquicas de 16 de Dezembro de

2001. Nas autárquicas de Outubro de 2005,

alcançou novamente a maioria absoluta, com

55,07%  dos votos. Com 42.254 votos, registou a

maior votação de sempre no município, desde

as primeiras eleições autárquicas, em 1976, e foi

o sétimo edil mais votado do país. Licenciado

em Arquitectura, é professor convidado do

Departamento de Arquitectura da Universidade

Lusíada de Famalicão, em cuja entidade gestora,

a Fundação Minerva, ocupa o cargo de

presidente do Conselho Fiscal. Para além da

presidência da Câmara Municipal, exerce

inúmeras funções públicas e associativas,

designadamente a presidência da Adrave

(Agência de Desenvolvimento Regional do Vale

do Ave) e a representação da Associação

Nacional de Municípios Portugueses (ANMP) no

Conselho Económico e Social e nos Júris dos

Prémios Nacionais de Arquitectura RECRIA, INH

e SECIL.



Setembro 2006 Fama icão
V i l a  N o v a  d e

B o l e t i m  M u n i c i p a l

9

AUTÁRQUICAS |

PALAVRAS AOS FAMALICENSES
“As minhas primeiras palavras são
dirigidas aos Famalicenses, com
quem quero partilhar este momento,
que marca o início de um novo man-
dato. Foi dos Famalicenses que recebi
legitimidade e confiança para presi-
dir, por mais quatro anos, aos destinos
deste grande concelho. É, aos Fama-
licenses, que se destina a minha
acção e a acção do executivo muni-
cipal a que tenho a honra de voltar a
liderar.”

A GRANDEZA DE FAMALICÃO
“Com os seus 130 mil habitantes, Vila
Nova de Famalicão é uma das maiores
comunidades municipais do país. É
uma comunidade municipal viva,
solidária e voltada para o futuro,
tendo como símbolo activo da sua
unidade uma Câmara Municipal am-
plamente sufragada pela popula-
ção, nas eleições de 9 de Outubro de
2005.”

RECONHECIMENTO E GRATIDÃO
“Manifesto o meu reconhecimento a
todos os Famalicenses que apresen-
taram e defenderam as suas candi-
daturas às Juntas de Freguesia, à
Assembleia Municipal e à Câmara
Municipal, num espírito de serviço ao
concelho e à democracia local. Esse
reconhecimento alarga-se àqueles
que deram o seu contributo cívico à
campanha eleitoral. Saúdo todos
aqueles que foram eleitos, em
particular os que foram eleitos pela
primeira vez, renovando, assim, a
nossa democracia local.  Saúdo os
senhores presidentes das 49 Juntas
de Freguesia, que são o primeiro pilar
do nosso poder local.”

O PAPEL DA ASSEMBLEIA
MUNICIPAL

“Nesta sessão de instalação dos
órgãos autárquicos municipais, feli-
cito o dr. Nuno Melo, pela sua eleição
como Presidente da Assembleia
Municipal, garantindo-lhe, nos próxi-
mos quatro anos, a melhor colabo-
ração do Executivo Municipal face às
solicitações vindas de todos os depu-
tados municipais. Entendo que o papel
fiscalizador da Assembleia Municipal
é essencial para o bom funcionamento
da democracia local. Já no mandato
anterior demos provas concretas do
profundo respeito institucional pelo
papel deste órgão, estando presentes
em todas as sessões desta Assem-
bleia, debatendo, olhos nos olhos,
todos os assuntos aí tratados e escla-
recendo todas as dúvidas e questões
colocadas.”

O ESTATUTO DA OPOSIÇÃO
“Tenho a legitimidade e, sobretudo, a
responsabilidade de liderar a sétima
Câmara Municipal mais votada do
país. O julgamento popular foi muito
claro, dando ao meu Executivo Muni-
cipal uma votação histórica, desde
que se realizam eleições para as
autarquias locais. Este quadro político
implica de todos nós saber interpretar
o sentimento da comunidade fama-
license. Todos os partidos políticos da
oposição, com as suas ideias e pro-
postas construtivas, estão convocados

COMPROMISSOS PARA QUATRO ANOS
O ESSENCIAL DA INTERVENÇÃO DE ARMINDO COSTA NA TOMADA DE POSSE

para os desafios que temos pela frente.
Pela nossa parte, continuaremos a res-
peitar o estatuto da Oposição e os seus
direitos consagrados na Constituição
e na Lei, mas não seria aceitável que
esses direitos servissem para adiar,
atrasar ou comprometer projectos que
foram aprovados pelo eleitorado, nas
urnas, de forma muito clara. Na demo-
cracia representativa, as eleições não
se limitam a escolher pessoas para
liderar projectos. As eleições sufra-
gam determinadas políticas e pro-
postas, mas, em simultâneo, recusam
outras.”

CINCO COMPROMISSOS
“A renovação da confiança do elei-
torado significa, antes de mais, que
devo prosseguir o caminho traçado.
No momento em que inicio um novo
mandato, reitero os meus compro-
missos essenciais:

António Pinheiro Braga (PCP) 1974 -1975

José Carlos Marinho (PSD) 1976 -1979

Antero Martins (PSD-CDS-PPM) 1980 -1982

Agostinho Fernandes (PS) 1983 -2001

Armindo Costa (PSD-CDS/PP) 2002 -

Primeiro – Continuar a fazer de Fama-
licão um pólo de bem-estar e desen-
volvimento, apostando no ambiente,
na cultura, no desporto, na educação,
na economia, na família, na juventude
e na solidariedade como vectores
estratégicos de actuação.
Segundo – Defender a coesão social
e económica do município, incenti-
vando o investimento e adoptando
políticas sociais de apoio aos mais
desprotegidos.
Terceiro – Trabalhar para todo o con-
celho e para todos os Famalicenses,
colocando o interesse público à frente
de cada decisão, sem olhar ao credo,
etnia ou à filiação partidária.
Quarto – Defender de modo firme e
intransigente os interesses do conce-
lho nos organismos regionais, nacio-
nais e comunitários.
Quinto – Queremos vencer a batalha
do desenvolvimento e da qualidade de

vida, concluindo, nos próximos dez
anos, o ciclo do investimento em infra-
-estruturas básicas.
É com base nestes compromissos
fundamentais, que queremos fazer de
Famalicão um dos melhores concelhos
do país para viver e para investir, com
mais emprego e mais motivos de lazer,
onde a qualidade de vida seja uma
realidade para todos aqueles que aqui
vivem e aqui trabalham.
Famalicão tem todas as condições
para conquistar esse novo patamar. À
Câmara Municipal cabe imprimir  este
impulso transformador e reformista,
com metas e objectivos concretos, pois
só assim poderemos manter viva a
ambição permanente de um concelho
dinâmico, competitivo e solidário.”

OS PRÓXIMOS QUATRO ANOS
“Nos próximos quatro anos, vamos,
certamente, continuar a transformar
sonhos em realidades. Para isso, con-
tamos com todos os Famalicenses.
Contamos com os agentes políticos,
económicos e sociais. Contamos com
as instituições desportivas, recreativas,
culturais e sociais, que representam
um movimento associativo particular-
mente forte e dinâmico. Contamos com
os movimentos e instituições religio-
sas, nomeadamente com a Igreja
Católica. Contamos também com o
povo anónimo, que nunca nos rega-
teou um apoio inequívoco ao longo dos
últimos quatro anos.”

PRESIDENTES DO MUNICÍPIO NA III REPÚBLICA
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ABADE DE VERMOIM

José Costa e Silva

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

58,93% 38,24% 0,63%

ANTAS

Alcino Cruz

PPD/PSD-CDS/PP PS PND CDU

52,10% 36,11% 4,79% 3,92%

ARNOSO SANTA EULÁLIA

Manuel Joaquim Costa

CDU PPD/PSD-CDS/PP PS

59,12% 24,45% 13,50%

ARNOSO SANTA MARIA

Américo Barbosa

AVIDOS

António Gomes

BAIRRO

António Sousa

BENTE

Francisco Perreira

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

71,10% 22,52% 4,14%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

82,60% 14,38% 0,87%

PPD/PSD-CDS/PP PS

63,72% 33,13%

INDEPENDENTES PS CDU

68,17% 25,80% 2,01%

PRESIDENTES DE JUNTA DE FREGUESIA ELEITOS – MANDATO 2005-2006

As cores do mapa do concelho de Vila Nova de Famalicão,

segundo a candidatura vencedora nas 49 Assembleias de Freguesia.

As cores do mapa do concelho de Vila Nova de Famalicão,

segundo a candidatura vencedora para a Câmara Municipal nas 49 freguesias.

Os autarcas tomaram posse na Casa das Ártes, em 31 de Outubro de 2005
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BRUFE

Jorge Fernandes

CABEÇUDOS

Agostinho Mendes

CALENDÁRIO

Armindo Gomes

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

53,16% 38,93% 5,69%

INDEPENDENTES

81,96%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

48,68% 37,87% 9,04%

CARREIRA

Laurentino Silva

CASTELÕES

Francisco Sá

CAVALÕES

José Pinheiro

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

60,37% 33,18% 4,42%

PS PPD/PSD-CDS/PP CDU

65,23% 28,35% 4,40%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

60,39% 37,54% 0,30%

CRUZ

José Moreira Fernandes

DELÃES

Manuel Silva

ESMERIZ

Jorge Silva

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

52,13% 43,52% 2,63%

PS PPD/PSD-CDS/PP CDU

47,72% 42,89% 5,65%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

73,48% 21,45% 1,84%

FRADELOS

Avelino Reis

GAVIÃO

António Ribeiro

GONDIFELOS

Manuel Santos

PPD/PSD-CDS/PP PS

51,10% 47,06%

PS PPD/PSD-CDS/PP CDU

61,10% 30,79% 3,66%

PPD/PSD-CDS/PP PS INDEPENDENTES

51,20% 28,32% 18,57%

JESUFREI

António Barbosa

JOANE

Ivo Sá Machado

LANDIM

Carlos Ferreira

LAGOA

Jorge Cruz

LEMENHE

Joaquim Pinheiro

INDEPENDENTES PS CDU

48,98% 38,37% 9,39%

PS PPD/PSD-CDS/PP BE CDU

51,17% 38,86% 5,23% 2,71%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

64,74% 19,50% 14,35%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

49,68% 43,31% 3,50%

PS PPD/PSD-CDS/PP

49,55% 47,44%

LOURO

Arménio Macedo

LOUSADO

Manuel Martins

MOGEGE

Manuel Pimenta

MOUQUIM

Arnaldo Fernandes

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

71,63% 22,82% 2,18%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

57,66% 38,12% 1,98%

INDEPENDENTES CDU

71,16% 19,38%

PPD/PSD-CDS/PP PS

61,04% 36,09%
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NINE

Domingos Ribeiro

NOVAIS

Daniel Cunha e Silva

REQUIÃO

Augusto Pereira

PEDOME

Carlos António Martins

PORTELA

Daniel Machado

POUSADA DE

SARAMAGOS

António Sousa

OLIVEIRA SANTA MARIA

António Oliveira

OLIVEIRA SÃO MATEUS

Carlos Alberto Pereira

OUTIZ

Adolfo Oliveira

RIBA DE AVE

Armando Carvalho José Reis Moreira

RUIVÃES

João Machado

SEIDE S. MIGUEL

Manuel Amaro

SEIDE S. PAIO

Mário Almeida

SEZURES

José Torres

TELHADO

Joaquim Oliveira

VERMOIM

Xavier Forte

VILARINHO DAS CAMBAS

Manuel Costa e Silva

VALE S. COSME

José Faria

VALE S. MARTINHO

José Luís Antunes

VILA NOVA DE FAMALICÃO*

Ana Maria Oliveira

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

57,74% 28,17% 10,84%

INDEPENDENTES PS CDU

57,05% 38,46% 2,56%

PPD/PSD-CDS/PP PS BE CDU

63,47% 19,88% 9,89% 3,69%

INDEPENDENTES PS CDU

44,36% 37,03% 14,67%

PS PPD/PSD-CDS/PP CDU

61,31% 34,67% 1,51%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

45,48% 40,63% 10,60%

PS PPD/PSD-CDS/PP CDU

44,02% 33,27% 20,89%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

50,77% 41,40% 5,56%

PPD/PSD-CDS/PP IND. PS CDU

43,62% 40,92% 11,40% 1,41%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU BE

35,35% 32,61% 24,48% 5,06%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

81,60% 14,15% 1,52%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

47,70% 46,54% 3,02%

PPD/PSD-CDS/PP PS

73,24% 22,30%

PPD/PSD-CDS/PP PS

48,73% 47,47%

PS PPD/PSD-CDS/PP IND. CDU

44,00% 22,89% 18,22% 12,67%

PS PPD/PSD-CDS/PP CDU

57,00% 35,46% 4,58%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

62,36% 31,89% 3,42%

PPD/PSD-CDS/PP PS

58,77% 38,16%

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU

62,22% 26,32% 9,00%

PPD/PSD-CDS/PP

83,19%

RIBEIRÃO

PPD/PSD-CDS/PP PS CDU BE

51% 42% 4,8% 2,6%

* Eleições intercalares realizadas em 23/04/2006

PRESIDENTES DE JUNTA DE FREGUESIA ELEITOS – MANDATO 2005-2006
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O PALÁCIO da Justiça de Vila Nova de Famalicão, a
maior obra do Ministério da Justiça em curso no país,
está praticamente pronto e deverá entrar em funciona-
mento no final deste ano. Até lá, para além de equipar o
novo tribunal, falta concluir a empreitada de arranjos
exteriores e transferir para o novo imóvel os vários ser-
viços judiciais que estão dispersos pela cidade.

“Trata-se de uma grande operação logística que
vai envolver o Instituto de Gestão Financeira e
Patrimonial da Justiça e a Direcção Geral da
Administração da Justiça, numa coordenação de
esforços”, lembra o secretário de Estado Adjunto do
Ministro da Justiça, José Conde Rodrigues.

Um dos imóveis que ficará desocupado será a ala
norte dos Paços do Concelho, desde sempre cedida pela
Câmara Municipal ao Ministério da Justiça, para albergar
o tribunal da comarca famalicense. Deste modo, a aber-
tura do novo tribunal significa, também, uma ampliação
das instalações da Câmara, que, deste modo, terá
condições para reinstalar diversos serviços municipais.

As obras do novo tribunal foram lançadas no ter-
reno em 15 de Janeiro de 2005 por José Pedro Aguiar
Branco, ministro da Justiça do Governo então liderado
por Pedro Santana Lopes, que adjudicou a empreitada
à Sociedade Construtora San José, SA, por 8,7 milhões
de euros, com um prazo de execução de 540 dias.
Além do custo da empreitada, a Câmara Municipal tam-
bém participa na criação do novo equipamento através
da cedência do terreno ao Ministério da Justiça.

Se exceptuarmos as
obras realizadas em infra-
-estruturas rodoviárias ou
ferroviárias (casos, por
exemplo, da variante à ci-
dade, das auto-estradas e
da modernização da Linha
do Minho), o novo Palácio
da Justiça de Vila Nova de
Famalicão fica para a
história como a maior obra
do Governo realizada no
concelho em volume de in-
vestimento. “É uma obra
de grande importância e
seguramente a maior e
mais significativa que o
Ministério da Justiça tem
actualmente em curso”,
recorda o secretário de Es-
tado Adjunto do Ministro da
Justiça.

Sonho antigo de muitos
famalicenses, em particular
dos meios judiciais, o novo
Palácio da Justiça de Fa-
malicão “é uma obra  de
grande dimensão não só
do ponto de vista físico,
mas também ao nível dos
serviços, uma vez que vai
envolver mais juízos nas
áreas do Tribunal Cível e
do Tribunal de Trabalho”,
adianta José Conde Rodri-
gues, acrescentando que
“a abertura deste tribunal
irá garantir uma maior

eficiência dos serviços, assim como, uma maior
acessibilidade da Justiça a todos os cidadãos”. Ou
seja, “será um tribunal da nova geração, com aces-
sibilidades para deficientes e com uma separação
correcta de acessos para a área criminal, para ma-
gistrados, advogados e público”.

NOVO TRIBUNAL À VISTA
SERVIÇOS JUDICIAIS DA COMARCA DE FAMALICÃO EM EDIFÍCIO DA “NOVA GERAÇÃO”

O NOVO Palácio da Justiça está situado
em terrenos municipais junto à estrada nacional
nº 14 (EN 14), de ligação a Braga, potenciando uma
nova centralidade na zona norte da cidade de Vila
Nova de Famalicão, dado que está prevista
a criação na área envolvente de uma nova zona
urbana (comercial e residencial) e de uma ampla
área verde com ligação ao Parque de Sinçães,
onde está implantada a Casa das Artes, o Instituto
do Emprego e Formação Profissional e a Biblioteca
Municipal Camilo Castelo Branco. O novo
equipamento judicial vai permitir reunir num
só espaço os juízos cíveis, os juízos criminais,
os serviços do Ministério Público e o Tribunal

Uma nova centralidade
do Trabalho. Terá quatro pisos e albergará
o Tribunal de Comarca – seis juízos cíveis,
dois juízos criminais, secretarias judiciais,
serviços de secção central, serviços do Ministério
Público e dependências complementares –
e o Tribunal de Trabalho, com dois juízos. Ou seja,
haverá dois novos juízos: um cível e outro na área
do trabalho. O edifício está dividido em dois
sectores, correspondentes aos tribunais de
Comarca e de Trabalho. A entrada principal dá
acesso a um grande átrio de distribuição, onde se
localizam os acessos comuns a dois grandes
átrios correspondentes a cada uma destas
unidades judiciais.

O vice-presidente da Câmara Municipal, Jorge Paulo
Oliveira, que acompanhou o secretário de Estado José
Conde Rodrigues numa visita de trabalho às obras, reali-
zada recentemente, destacou “a modernidade do edifí-
cio como uma mais-valia”.

“Sob o ponto de vista arquitectónico é funcional e

acessível quer pela sua excelente localização, junto
à variante nascente, quer pela conjugação de ser-
viços. Com a criação de mais um juízo cível e outro
na área do Tribunal do Trabalho, este tribunal signi-
fica mais e melhor Justiça em Famalicão, para todos
os famalicenses”, realçou o autarca.

“Uma obra que vem
responder a uma já
antiga reivindicação

do Município, de
resto, absolutamente

legítima e justa.”

José Pedro Aguiar

Branco, ex-ministro

da Justiça,

15-01-2005

“Aqui, vai nascer
uma nova zona

urbana e uma nova
zona de lazer, que

terá ligação ao
Parque de Sinçães.

Podemos afirmar
que o novo Palácio

da Justiça será uma
obra marcante, na

cidade e no
concelho.”

Armindo Costa,

presidente da Câmara,

15-01-2005

Se exceptuarmos as obras realizadas
em infra-estruturas rodoviárias
ou ferroviárias (casos, por exemplo,
da variante à cidade, das auto-estradas
e da modernização da Linha do Minho),
o novo Palácio da Justiça de Vila Nova
de Famalicão fica para a história
como a maior obra do Governo realizada
no concelho em volume de investimento.
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O PAVILHÃO Municipal de Ver-
moim deverá ficar concluído no
final deste ano, entrando em
pleno funcionamento durante
o ano de 2007. O novo equipa-
mento desportivo, destinado a
servir a população de Vermoim
e freguesias limítrofes da zona
nascente do concelho, está a
ser construído no loteamento da
Quinta do Loureiro, ocupando
uma área total de construção
de 4500 metros quadrados.

A empreitada, que implica um
investimento de 986.448,97 euros
(cerca de 197 mil contos), foi en-
tregue à empresa Clemente &

PAVILHÃO DE VERMOIM VAI SERVIR

ZONA NASCENTE DO CONCELHO
NOVO EQUIPAMENTO ABRE AO PÚBLICO NO PRÓXIMO ANO

Silva, Lda, em meados de 2005,
com um prazo de execução de
400 dias.

“A criação deste novo equi-
pamento, nesta zona do conce-
lho, é fundamental para a me-
lhoria da qualidade de vida da
população de Vermoim e fre-
guesias vizinhas, pois irá pro-
porcionar a prática saudável
do desporto num recinto com
óptimas condições de conforto
e segurança”, considera Ar-
mindo Costa, na presença de
várias dezenas de populares e
contagiado por um ambiente
de alegria e boa disposição que

marcou o arranque dos trabalhos.
De acordo com Armindo Cos-

ta, o novo pavilhão “é mais um
investimento que demonstra a
aposta da Câmara Municipal
numa real democratização do
desporto, concretizando uma
máxima segundo a qual, em
Famalicão, o desporto é para
todos”.

Segundo o projecto, o novo
pavilhão municipal será dividido
em várias áreas, nomeadamente
para prática desportiva principal,
para a prática desportiva com-
plementar, um sector destinado a
atletas e técnicos, outro desti-

nado aos serviços administrativos
e finalmente uma área para o pú-
blico. Todas estas áreas estarão
interligadas.

Beneficiando de uma bela
paisagem a sul, o edifício con-
templará espaços de lazer e de
convivência, assim como o átrio

Arnoso: Jardim infantil quase pronto

AS CRIANÇAS de Arnoso Santa Maria terão, já durante este ano lectivo, um novo
jardim-de-infância. O novo equipamento está em fase de construção adiantada,
junto à Escola Básica Integrada (EBI) de Arnoso, no lugar do Altinho, devendo a
empreitada ficar concluída no final deste ano civil, seguindo-se a transferência das
crianças. A infra-estrutura educativa, que implica um investimento global superior a
256 mil euros, terá duas salas, para 25 alunos cada, cozinha, polivalente, sala de
professores, vestiários e uma área de arrumos. No recreio do novo jardim infantil
será instalado um parque de diversões, uma novidade avançada pelo presidente
da Câmara Municipal, Armindo Costa, no dia do arranque dos trabalhos, em
resposta a um desejo manifestado pelas próprias crianças, que marcaram
presença na cerimónia. Armindo Costa sublinha a importância do novo
equipamento escolar para o desenvolvimento de Arnoso Santa Maria e para o
bem-estar das suas crianças. “A construção deste jardim-de-infância liberta a
Escola Básica Integrada, que até agora tem disponibilizado salas”,
salientou o autarca. Armindo Costa destacou ainda a excelente localização do
novo equipamento, referindo que o facto de se situar junto à EBI local “beneficia
os pais, que, quando vêm trazer o filho mais velho à escola básica, podem
deixar o mais novo no infantário”. O presidente da Junta de Freguesia de
Arnoso Santa Maria, Américo Barbosa, destacou o empenho da Junta
e da Câmara Municipal na concretização da obra. Manifestando a sua satisfação
pelo arranque da empreitada, Américo Barbosa realçou que “o novo jardim-de-
-infância trará melhores condições de ensino às crianças da freguesia”.

de entrada do público e zona do
bar. A norte ficarão as zonas
administrativas e os balneários.
O pavilhão gimnodesportivo de
Vermoim foi projectado pelo ar-
quitecto famalicense Armindo
Magalhães e pretende criar uma
nova centralidade na freguesia.

“A criação deste novo equipamento, nesta zona do
concelho, é fundamental para a melhoria da qualidade
de vida da população de Vermoim e freguesias
vizinhas, pois irá proporcionar a prática saudável
do desporto num recinto com óptimas condições
de conforto e segurança”, considera Armindo Costa
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“UMA INFRA-ESTRUTURA
amiga do ambiente e amiga
do bem-estar da população.”
É desta forma que o presiden-
te da Câmara, Armindo Costa,
classifica a futura Ecopista de
Vila Nova de Famalicão, que
vai desenvolver-se no antigo
ramal ferroviário que ligava
Famalicão à Póvoa de Varzim,
numa extensão total de 10,6
quilómetros, até Gondifelos,
tendo continuidade atè à ci-
dade poveira. A nova infra-es-
trutura, considerada “amiga
do ambiente” e da “qualidade
de vida dos famalicenses”, irá
nascer na zona poente da ci-
dade, junto à Rua Daniel Ro-
drigues, nas imediações da
Estação Ferroviária de Fama-
licão, estendendo-se até à
freguesia de Gondifelos, no
limite do concelho. Atravessa
parte das freguesias de Vila
Nova de Famalicão, Brufe,
Louro, Outiz, Cavalões e Gon-
difelos. O protocolo de con-
cessão de utilização de bens
do domínio público ferroviá-
rio, que permite a transfor-
mação da antiga via férrea
em ecopista, já foi assinado
entre o Município de famali-
cão e a Rede Ferroviária Na-
cional (Refer). De acordo com
o documento, o antigo ramal
ferroviário, que beneficia de
uma paisagem atractiva, pro-
pícia ao passeio e à prática
de actividades ao ar livre, vai
ser totalmente dedicado à cir-
culação pedonal e à fruição de
desportos não motorizados.
A concessão do antigo troço
ferroviário foi feita pelo perío-
do de 25 anos, renovável por
períodos sucessivos de cinco
anos, sendo que a autarquia
famalicense ficou incumbida
de pagar uma renda anual,
pelo espaço, no valor de 2.545
euros. “Após uma negociação
difícil, é mais um problema
que fica resolvido e mais uma
obra que vai nascer, em favor
da qualidade de vida dos Fa-
malicenses.” “Além de poder
ser usada com veículos não
motorizados, a futura ecopista
de Famalicão será mais uma
alternativa para as caminha-
das, que milhares de famali-
censes, por todo o concelho,
costumam fazer nos seus
tempos livres”, refere ainda o
autarca famalicense, classifi-
cando o investimento como
“estruturante na qualidade de
vida dos habitantes, em par-
ticular da zona poente do con-
celho”. O estudo prévio do
projecto da ecopista está a
ser desenvolvido pela Refer,
em estreita colaboração com
a autarquia. Por sua vez, será
responsabilidade da Câmara
de Famalicão a execução de
todas as obras de limpeza,
reabilitação, adaptação e con-
servação da futura ecopista.

SE TUDO correr dentro do pre-
visto, a partir do Verão de 2007,
a população de Ribeirão e fre-
guesias vizinhas poderá prati-
car natação e desportos aquá-
ticos num espaço moderno, fun-
cional e atractivo. É que, nessa
altura, deverão estar em funcio-
namento as Piscinas Municipais
de Ribeirão, cuja primeira pedra
foi lançada pelo presidente da
Câmara Municipal de Famali-
cão, Armindo Costa, no dia 3 de
Julho, no âmbito das comemo-
rações do 20º aniversário da cria-
ção da vila.

Para Armindo Costa, “as Pis-
cinas Municipais de Ribeirão
são um infra-estrutura há muito
desejada pela população da
zona sul-poente do concelho
para a melhoria da sua quali-
dade de vida”.

O equipamento desportivo,
que implica uma despesa de 2,7
milhões de euros – a maior obra
municipal actualmente em curso
em volume de investimento –, foi
adjudicado à empresa Telhabel,
Construções SA e tem um prazo
de execução de 420 dias, o que
significa que deverá ficar con-

cluído no segundo semestre de
2007.

Localizadas na Avenida do Rio
Veirão, junto à Escola Básica do
2.º e 3.º Ciclos, as piscinas ocu-
parão um terreno com uma área
de 10.735 metros quadrados.
Segundo dados do projecto, a
área das piscinas municipais de
Ribeirão será mais extensa que
na generalidade dos casos, es-
tando prevista a criação, para
além do tanque de 25 metros pa-
ra a prática desportiva e manu-
tenção, de mais um tanque de
aprendizagem para crianças e
um tanque intermédio de apren-
dizagem para adultos, fitness, hi-
droterapia e hidroginástica. Pre-
vê-se também a criação de um
ginásio com balneários próprios
e instalações de apoio. Na zona
envolvente exterior ao edifício
serão criados espaços verdes,
um parque de estacionamento e
uma área pedonal para acesso
aos utentes.

O lançamento da primeira pe-
dra das piscinas municipais foi um
dos momentos altos das come-
morações do 20.º aniversário da
criação da vila de Ribeirão. Na

sua intervenção, o presidente da
Câmara Municipal salientou as
melhorias registadas na vila:
“Hoje, Ribeirão é uma vila in-
fra-estruturada em termos de
redes de abastecimento de
água e de saneamento básico.
Hoje, as crianças de Ribeirão
têm melhores condições para
aprender. O povo de Ribeirão
tem ao seu dispor um pólo da
Biblioteca Municipal para se
enriquecer culturalmente. Os
jovens têm condições renova-
das para a prática do desporto.
Os adultos dispõem de mais
espaços de lazer. As estradas
estão em melhores condições
de circulação”.

INVESTIMENTO
NA REDE VIÁRIA

Apesar de o trabalho desen-
volvido nos últimos anos, Armindo
Costa admitiu que “existem ainda
carências para colmatar e expec-
tativas para cumprir”. Uma delas
será, certamente, a reabilitação
da Avenida 3 de Julho, em toda
a sua extensão, cujo projecto foi
apresentado na sessão solene

RIBEIRÃO PISCINAS
AVANÇAM NO TERRENO

INVESTIMENTO MUNICIPAL DE 2,7 MILHÕES DE EUROS

Refer projecta

ecopista

evocativa das comemorações
dos  20 anos da vila de Ribeirão.

A via, de grande importância
para o dia-a-dia da população de
Ribeirão, vai sofrer novas melho-
rias ao nível da recuperação de
passeios, zonas de estaciona-
mento e construção de redes de
águas pluviais. Recorde-se que,
nos últimos anos, a Câmara Mu-
nicipal repavimentou e reabilitou
grande parte do trajecto da ave-
nida. A terceira fase do projecto
implica um investimento de 308
mil euros, tendo sida adjudicada
à empresa Dacop, SA, com um
prazo de execução de 180 dias.

O presidente da Junta de
Ribeirão, José Reis Moreira, não
poupou elogios ao executivo mu-
nicipal, referindo que “Ribeirão
tem sentido nos últimos anos
um enorme crescimento, prin-
cipalmente ao nível das infra-
estruturas, equipamentos des-
portivos, habitacionais, entre
outros”. Para o autarca, “a
Junta, com o apoio da Câmara
Municipal, tem desenvolvido
um trabalho notável e a terra
cresce a olhos vistos, de forma
estruturada e planeada”.

Armindo Costa lançou a primeira pedra no dia do aniversário da vila
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“O CAMINHO faz-se caminhan-
do. Depois de muitos anos de
luta, esta obra avança final-
mente, concretizando o desejo
da população de Joane e das
freguesias vizinhas.” Foi deste
modo que o presidente da Câ-
mara Municipal, Armindo Costa,
mostrou o seu contentamento
pelo arranque das obras de cons-
trução do novo posto da GNR de
Joane.

O novo equipamento de segu-
rança está a ser construído na
Avenida dos Laborins, perto da
rotunda de acesso à via intermu-
nicipal Joane-Vizela, em terrenos
cedidos ao Governo pela Câmara
Municipal, mediante escritura
realizada em 2004.

A empreitada implica um inves-
timento global de 671.647 euros,
foi adjudicada à empresa NBE –
Engenharias, Lda, de Guimarães,
e tem um prazo de execução de
12 meses. Assim, se tudo correr
como previsto, o novo posto da
GNR deverá estar operacional no
segundo semestre de 2007.

A cerimónia que assinalou o
arranque dos trabalhos, realizada

no último mês de Junho, contou
com a presença de um repre-
sentante do Ministério da Admi-
nistração Interna, Duarte Pina,

do presidente da Junta de Fre-
guesia de Joane, Ivo Sá Ma-
chado, de diversos autarcas
e de muitas pessoas anónimas,

que acorreram ao local para
testemunhar o início “da cons-
trução de uma infra-estrutura
de grande importância para

o concelho”, como afirmou
Armindo Costa.

“Com as novas instalações,
a GNR de Joane irá dispor de
condições dignas que vêm
prestigiar ainda mais o traba-
lho desta força de segurança
na sua área de actuação”,
salientou o autarca, lembrando
que “as actuais instalações,
num edifício degradado, des-
confortável, não proporcio-
nam as mínimas condições de
trabalho”.

De acordo com o projecto, o
edifício do novo quartel será
constituído por 2 pisos. O rés-do-
-chão está reservado aos com-
partimentos de átrio, plantão,
sala de apoio à vítima, secretaria,
comando, gabinetes de inves-
tigação e inquéritos, sala de
patrulhas, balneários, refeitório
e garagem, para além de uma
área de arrumos. Os dois pisos
correspondem aos espaços da
habitação e da zona de aloja-
mentos e  sala de aulas do quar-
tel. O espaço da parada integra
um alpendre para estaciona-
mento de 6 viaturas.

JOANE VEM AÍ O NOVO POSTO DA GNR
CÂMARA CEDEU O TERRENO EM ZONA CENTRAL DA VILA

Escuteiros do Louro com terreno

“UM PASSO fundamental

para a concretização de um

sonho.” Foi desta forma que
os escuteiros da freguesia de
Louro definiram o momento
vivido com a assinatura
do protocolo de cedência
do direito de superfície,
celebrado com a Câmara
Municipal de Vila Nova
de Famalicão, sobre o terreno
onde está em construção
da nova sede social
do agrupamento, cujo projecto
foi também oferecido pela
autarquia. Para o presidente
da Câmara, Armindo Costa,
“estes são apoios que valem

a pena, porque se tratam

de um grande investimento

na juventude e, portanto,

um investimento nas gerações

futuras”. O terreno, com uma
área de 1850 metros quadrados,
está situado na Avenida de Santa
Lucrécia, entre os lugares da
Igreja e da Gandra.
O direito de superfície foi cedido
gratuitamente ao Núcleo
de Escuteiros de Louro,
para a construção da sua sede
social, por um período de 51
anos. Em contrapartida,
o agrupamento de escuteiros
compromete-se a utilizar
o terreno cedido para
o desenvolvimento das suas
actividades de natureza social,

recreativa e desportiva em
benefício directo da freguesia
do Louro, nomeadamente
dos estratos mais jovens.
Recorde-se que a construção
da futura sede social do
agrupamento de escuteiros
arrancou em Junho de 2004,
constituindo “a concretização

de um sonho antigo”,

face ao qual o apoio municipal
é justificado por se tratar
de “uma aposta na juventude

do Louro”. A nova casa
dos Escuteiros do Louro,
que deverá ficar concluída dentro
de alguns meses, tem uma
estimativa orçamental de cerca
de 225 mil euros.

Armindo Costa manifestou contentamento pelo arranque das obras
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O PRESIDENTE da Câmara Municipal,
Armindo Costa, deverá entregar as cha-
ves de 16 novas habitações a outras tan-
tas famílias, nas freguesias de Gavião e
Requião, ainda antes do próximo Natal.

Em Gavião, no lugar de S. Vicente,
próximo da Casa das Artes, está em fase
de conclusão a construção de quatro ha-
bitações que formam a Urbanização da
Gábila. Em Requião, está praticamen-
te concluída a construção de 12 fogos
sociais inseridos na Urbanização das
Austrálias. O investimento em Requião é
de 751.344,00 euros, a que se juntam
245.944,00 euros relativos à construção
dos 4 fogos de Gavião, perfazendo um
investimento municipal total de 997.288,00
euros.

Em Requião, a Urbanização das Aus-
trálias, que está a nascer na antiga “ilha
do Outeiro”, comporta 12 moradias uni-
familiares, implantadas num terreno que
dispõe de uma área total de 4.400 metros
quadrados, divididas em duas bandas, de
seis moradias cada, de rés-do-chão e an-
dar, sendo quatro de tipologia T4 e oito
de tipologia T3. O empreendimento con-
templa a criação de um campo de jogos
polidesportivo e de um equipamento social
com área de 150 metros quadrados. O
restante espaço exterior destina-se à
criação de espaços verdes.

Em Gavião, a Urbanização da Gábila
comporta quatro moradias unifamiliares
em banda, com dois pisos, todas de ti-
pologia T3, edificadas num terreno que
dispõe de uma área total de 772,5 metros
quadrados.

As habitações, executadas ao abrigo
do programa municipal “Mudar de Casa,
Mudar de Vida”, serão colocadas no mer-
cado do arrendamento social, permitindo
o realojamento de famílias que compro-
vadamente não dispõem das condições
económicas mínimas para acederem à
compra ou arrendamento de habitação no
mercado comercial.

Para o presidente da Câmara Munici-
pal, Armindo Costa, a construção da Ur-
banização das Austrálias (Requião) está

PRÓXIMO NATAL COM CASAS NO SAPATINHO
CÂMARA MUNICIPAL ENTREGA 16 NOVAS HABITAÇÕES EM GAVIÃO E REQUIÃO

Urbanização das Austrálias, em Requião, e Urbanização da Gábila, em Gavião

Para o presidente Armindo Costa, a construção da Urbanização
das Austrálias (Requião) está revestida de particular significado,
pois traduz mais uma resposta social da Câmara Municipal.
A nova urbanizção nasce nos terrenos da antiga “ilha do Outeiro”,
junto à auto-estrada Porto-Braga, num local onde, durante
décadas, vários cidadãos famalicenses viveram em condições
desumanas.

revestida de particular significado, pois
traduz mais uma resposta social da Câ-
mara Municipal para situações de po-
breza, quase sempre acompanhadas
de exclusão social. De resto, Armindo
Costa lembra o particular significado
desta obra, que, disse, “nasce num local
onde, durante décadas, viveram em
condições desumanas vários cida-
dãos famalicenses, na sua esmagadora
maioria crianças, que esta Câmara
realojou no decurso de 2003 em casas
arrendas pelo município”.

Sobre a Urbanização da Gábila (Ga-
vião), o presidente da Câmara conside-
rada que “é mais uma obra destinada

a melhorar a qualidade de vida dos
famalicenses”. As quatro moradias estão
situadas nas imediações da Casa das
Artes, do polidesportivo da Associação
Desportiva Bairrense e do futuro tribunal
da cidade, actualmente em construção.

“Estamos a construir habitação so-
cial de qualidade num lugar excelente.
Uma casa junto ao novo tribunal e ao
parque verde que aqui vai ser criado é

um privilégio para as famílias que aqui

irão viver”, afirmou Armindo Costa.

Barracas deram lugar a moradias de qualidade na freguesia de Requião
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Sede social

mobiliza

rancho

de Gavião
A CÂMARA Municipal cedeu o di-
reito de superfície de um terreno
com 700 metros quadrados ao
Grupo Infantil e Juvenil Santiago
de Gavião para construção da
sua sede social. De acordo com
um compromisso assumido pelo
presidente da autarquia, Armindo
Costa, os serviços municipais es-
tão agora a trabalhar no projecto
de execução do futuro equipa-
mento, de modo que “o lança-

mento da obra se realize o

mais depressa possível”. A no-
va sede social será desenvolvida
num imóvel com dois pisos, alber-
gando um salão multiusos, uma
sala de reuniões e um bar com
sala de convívio. “Estão reuni-

das as condições para que o

Grupo Infantil e Juvenil Santia-

go de Gavião possa usufruir

de um espaço próprio, para

promover as suas actividades

e preservar o seu espólio”,

adianta Armindo Costa. Segundo
o secretário do Grupo Infantil e
Juvenil Santiago de Gavião,
Joaquim Passos Tinoco, “com o

apoio da autarquia e o empe-

nho e esforço do grupo, a nova

sede social será uma realida-

de, o mais brevemente possí-

vel”. Tinoco falava durante a ceri-
mónia que formalizou a cedência
do direito de superfície do terreno,
um lote situado na Rua da Trovis-
queira, em Gavião. O espaço foi
entregue ao rancho por um perío-
do de 51 anos, prorrogável por
períodos sucessivos de 10 anos.
O Grupo Infantil e Juvenil Santia-
go de Gavião é uma associação
de carácter cultural que promove
a divulgação e a preservação da
música folclórica regional. A activi-
dade que vem desenvolvendo,
envolve numerosos elementos e
agrega um considerável número
de pessoas, que semanalmente
se reúnem, nomeadamente para
ensaiar e conviver. Actualmente,
o grupo utiliza o salão polivalente
da Junta de Freguesia de Gavião.

OS BOMBEIROS Voluntários de
Riba de Ave já têm ao seu dispor
um terreno para a construção do
novo quartel, uma necessidade
antiga da corporação.

O contrato-promessa de ce-
dência do terreno, localizado no
lugar de Agras, junto a um dos
acessos à via intermunicipal
Joane-Vizela, foi assinado pelo
presidente da Câmara Municipal,
Armindo Costa, abrindo caminho
a “um novo ciclo de expansão”
da corporação de bombeiros,
como adianta o seu presidente da
direcção, padre Avelino Mendes.

O espaço tem uma área de
5.104 metros quadrados e a sua
aquisição implicou um investi-
mento municipal de 237.290,00
euros. Segundo Armindo Costa,
a “localização do terreno não
podia ser melhor, tendo em
conta a sua centralidade e a
proximidade de importantes
acessibilidades”.

O autarca realçou ainda como
mais-valia as características do
terreno: “Em termos geológi-
cos, o terreno é perfeito. Além
disso, possui uma frente enor-
me de construção, servindo
exactamente os interesses da
construção”.

Extremamente satisfeito com
o contrato celebrado estava o co-
mandante da corporação, Manuel
Antunes, que elogiou também a
localização e a área do terreno,
cedido por 99 anos.

No último mês de Março, Ar-
mindo Costa marcou presença

RIBA DE AVE BOMBEIROS COM TERRENO
na sessão de tomada de posse
do padre Avelino Mendes para
mais um mandato na presidência
da direcção da associação hu-
manitária ribadavense e vincou
“o empenho da Câmara Muni-
cipal na construção do novo
quartel” já traduzido na cedência
do terreno.

“Agora é tempo de os orga-
nismos estatais e as forças
vivas de Riba de Ave e das
freguesias vizinhas, mesmo
de outros municípios, darem
as mãos para ajudar no finan-
ciamento do projecto e das
obras”, subl inhou Armindo
Costa. Isto numa alusão ao facto

de os Bombeiros de Riba de
Ave servirem sete freguesias
do concelho de Vila Nova de
Famalicão (Bente, Carreira,
Delães, Oliveira Santa Maria,
Oliveira S. Mateus, Pedome e
Riba de Ave) e duas do concelho
de Guimarães (Guardizela e
Serzedelo).

Em Julho último, Armindo
Costa deslocou-se a Lisboa
para uma reunião de trabalho
com o sub-secretário de Esta-
do da Administração Interna,
Fernando Andrade, onde propôs
um modelo de financiamento do
novo quartel. No encontro, em
que também participou Avelino

Mendes, o presidente da Câmara
colocou sobre a mesa o imbróglio
em que mergulhou o processo
de construção do novo quartel
da GNR, junto ao Externato
Delfim Ferreira, tendo proposto
ao governante o actual quartel de
bombeiros como solução alter-
nativa para albergar a GNR.
Nesse contexto, o Ministério
da Administração Interna com-
praria essas instalações, no cen-
tro da vila de Riba de Ave, per-
mitindo, deste modo, os meios
financeiros necessários para a
construção do futuro quartel
de bombeiros. As negociações
prosseguem.

A CÂMARA Municipal de Vila Nova de Famalicão lançou as obras
de reabilitação do Complexo Habitacional de Lousado, formado por
67 habitações. A empreitada foi adjudicada à firma Andrade &
Almeida – Construções, Lda, pelo valor global de 404.876,43 euros
e está em fase de arranque. A intervenção consiste, nesta primeira
fase, na reabilitação das fachadas, substituição de coberturas,
recuperação de muros de vedação dos logradouros, criação de três
casas do lixo e um arrumo de apoio à manutenção dos espaços
exteriores. Segundo o presidente da Câmara, Armindo Costa, “esta
empreitada pretende dar uma nova imagem a um dos maiores
complexos habitacionais do concelho, herdados pela autarquia, na
sequência da extinção do IGAPHE [Instituto de Gestão e Alienação
do Património Habitacional do Estado], de forma a melhorar as
condições de habitabilidade dos seus moradores”. Com esta
empreitada, a Câmara Municipal prossegue, assim, no terreno com
o seu Programa “Mudar de Casa, Mudar de Vida”, onde a
reabilitação dos bairros municipais constitui uma das suas
prioridades. “Não basta construir habitações para famílias
carenciadas, é preciso cuidar do património edificado e não permitir
que este avance para um estado de degradação, deteriorando a
qualidade de vida das famílias”, refere Armindo Costa.

Complexo de Lousado em obras

O presidente da Câmara e o comandante dos Bombeiros analisam o terreno no local
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A NOVA sede da Junta de Freguesia de Nine está em fase final
de construção, devendo ficar concluída ainda antes do fim deste
ano. A concretização desta obra representa “um sonho com vários
anos”, conforme destaca o presidente da Junta, Domingos Ribeiro,
adiantando que, doravante, a autarquia ninense terá melhores
condições para atender a população. “Podemos afirmar com
orgulho que teremos uma casa que vai acolher todos os
ninenses”, afirma Domingos Ribeiro, que contou com a presença
do presidente da Câmara, Armindo Costa, no arranque da em-
preitada. A nova sede da Junta, que implica um investimento
municipal de 132 mil euros, está implantada junto ao Loteamento
da Seara, localizado nas traseiras da Escola do 1º Ciclo da Ca-
parosa n.º 2, no lugar da Estrada. Para Armindo Costa, “o poder
local de Nine sairá fortemente valorizado com esta obra, assim
como toda a população, que passará a usufruir de um espaço

moderno e funcional”. O investimento
na sede da Junta foi antecedido por
outros investimentos em infra-estru-
turas que têm contribuído para a mo-
dernização de Nine. Um deles foi a
recente pavimentação da estrada
municipal (EM) 562, entre  a Estação
de Nine e o limite do concelho, e o
arranjo urbanístico no Cemitério Paro-
quial. A remodelação desta artéria,
que implicou um investimento de cerca
de 250 mil euros, contemplou a recti-
ficação e pavimentação de todo o
traçado existente, com a criação de

passeios e a reestruturação das condutas de abastecimento de
água. No que diz respeito ao arranjo urbanístico do cemitério pa-
roquial, a obra implicou um melhoramento do espaço exterior e
interior do cemitério, com a execução de passeios, reforço da
iluminação, criação de novas casas de banho e restauro das
Capelas de S. José e Santa Clara.

Sede da Junta de Nine

em fase de conclusão

Câmara amplia cemitério de Sezures

NO SEGUIMENTO do plano de ampliação e modernização dos cemitérios do
concelho, a Câmara Municipal vai lançar, nos próximos meses, as obras de ampliação
do cemitério paroquial de Sezures. O lançamento das obras segue-se à assinatura da
escritura de compra de uma parcela de terreno, anexa ao cemitério, para a
concretização do respectivo alargamento (na foto).
A aquisição do terreno, com a área de 325 metros quadrados, localizado na Avenida
de S. Mamede, no Lugar da Igreja, num espaço contíguo ao actual cemitério, implicou
um investimento municipal de 13.812.50 euros. Para Armindo Costa, “este é um
investimento de grande importância para a população de Sezures”, pois “mais
importante que o investimento financeiro, a acção de alargamento do cemitério revela-
se um imperativo cívico, cultural e humano”. Por sua vez, o presidente da Junta de
Sezures, José Torres, aproveitou a oportunidade para agradecer ao presidente da
Câmara Municipal “todo o empenho que dedicou a esta causa”, referindo que “esta é
uma obra reclamada pela freguesia há já muitos anos”, mas só com “o apoio de
Armindo Costa foi possível concretizar”. Nos últimos cinco anos, a Câmara investiu
cerca de 1,5 milhões de euros (300 mil contos) no arranjo de mais de duas dezenas de
cemitérios em metade das freguesias do concelho.

A CONSTRUÇÃO do novo Cen-
tro de Saúde de Delães, em Vila
Nova de Famalicão, deverá ficar
concluída neste semestre. A no-
vidade foi avançada pelo coorde-
nador da Sub-Região de Saúde
de Braga, Castro Freitas, em re-
cente visita às obras em curso.
Acompanhado pelo presidente
da Câmara, Armindo Costa, e
pelo Governador Civil de Braga,
Fernando Moniz, aquele res-
ponsável do Ministério da Saúde
ficou muito satisfeito com o an-
damento das obras, adiantando
que os prazos estão a ser cum-
pridos, não sendo, portanto, de
prever derrapagens na duração
estipulada para a sua conclusão.

O novo edifício, que está a
ser construído junto ao Pavilhão
Municipal de Delães, numa zona
central da freguesia, vai servir
cerca de 30 mil utentes, da zona
nascente do concelho, tendo

DELÃES NOVA EXTENSÃO DE SAÚDE
NOVO EQUIPAMENTO EM FASE FINAL DE CONSTRUÇÃO

implicado um investimento go-
vernamental superior a dois mi-
lhões de euros, a que se junta o
terreno, cedido pela Câmara Mu-
nicipal. O edifício é constituído
por rés-de-chão e andar e uma
parte dele por cave, rés-do-chão
e andar.

A infra-estrutura que há muito
era reclamada pela população
local, vem assim resolver uma
das principais necessidades
do concelho ao nível de equi-
pamentos de saúde, substituin-
do as actuais instalações que

se têm revelado insuficientes e
precárias para a prestação de
cuidados aos seus utentes.

Para o presidente da Câmara,
“a conclusão das obras da no-
va Extensão de Saúde é uma
óptima notícia para todos os
famalicenses”.

“Esta é uma obra muito im-
portante para a qualidade de
vida da população da zona
nascente do concelho, que
passará a ter ao seu dispor um
edifício moderno e funcional”,
referiu Armindo Costa.

Extensão de Saúde está situada ao lado do Pavilhão Municipal

O novo edifício, que está a ser construído junto
ao Pavilhão Municipal de Delães, numa zona central
da freguesia, vai servir cerca de 30 mil utentes,
da zona nascente do concelho, tendo implicado um
investimento governamental superior a dois milhões
de euros, a que se junta o terreno, cedido pela
Câmara Municipal.

O investimento
na sede da Junta

foi antecedido
por outros

investimentos
em infra-estruturas

que têm
contribuído para
a modernização

de Nine.
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| ACTUALIDADE

COM UMA localização privilegiada, no cruzamento de duas das principais auto-estradas do país, e possuindo uma rede
de equipamentos de grande qualidade, a cidade de Vila Nova de Famalicão é cada vez mais solicitada para ser palco dos
mais diversos encontros de debate e reflexão,  de âmbito nacional e internacional. Com efeito, é rara a semana ou o mês
em que a cidade não acolha seminários, congressos, debates, palestras, colóquios, para debater e reflectir sobre os mais
diversos temas ou áreas  do conhecimento. “Famalicão, que é hoje um grande centro económico do Norte do país,
é também uma cidade universitária. Por isso, tem todas as condições para estar na vanguarda do conhecimento,
acolhendo as mais diversas iniciativas”, afirma o presidente da Câmara Municipal, Armindo Costa. Eis alguns exemplos
de encontros realizados em Famalicão nos últimos meses.

FAMALICÃO

04.07.2006 Seminário de Saúde Infantil e Pediatria,
organizado pela Escola Superior de Saúde do Vale
do Ave, Casa das Artes

24.07.2006 Palestra sobre o Sucesso Empresarial na
Gastronomia, organizada pela Unidade de Gestão do
Centro Urbano de Famalicão, Casa das Artes

07.07.2006 Apresentação do livro “Águas – Subterrâneas
e de Nascentes” do advogado Durval Ferreira, Museu
Bernardino Machado

03 a 07.05.2006 Expo-Saúde de Famalicão, Praça D.
Maria II

25 e 26.11.2005 Encontros de Outono sobre Educação
em Portugal, Casa das Artes

18.05.2006 Conferência sobre os riscos e benefícios do sol, organizado pela
Universidade Sénior de Famalicão, Casa das Artes

03.03.2006 Encontro Nacional dos Estudantes de
Farmácia, Escola Superior de Saúde do Vale do Ave

25.02.2006 Apresentação do livro “Um Pirilampo que apaga a escuridão”, Salvador
Coutinho, Centro de Estudos Camilianos

Cidade do debate e do conhecimento
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ACTUALIDADE |

30.04.2005 Fernando Lima, assessor de comunicação do actual Presidente da
República, apresenta “O Meu tempo com Cavaco Silva”, Feira do Livro de Famalicão

09.05.2006 Fórum Social Ibérico, Casa das Artes

10.05.2006 II Fórum das Profissões de Vila Nova de
Famalicão, Casa das Artes

22.11.2005 II Simpósio de Marketing Farmacêutico,
Casa das Artes

20.02.2006 Reunião do Conselho Coordenador do
Distrito de Braga para a Saúde e Solidariedade, Casa
das Artes

22.11.2005 Seminário sobre a Qualidade na Economia
Social, Casa das Artes

20.04.2006 Jornadas Pedagógicas Nacionais da Associação Nacional do Ensino Profissional, Casa das Artes20.01.2006 Primeira conferência do ciclo “Lutas
Académicas e Estudantis – Do Liberalismo ao Estado
Novo”, Museu Bernardino Machado
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O ano de 2005 ficou
marcado pelo

reencontro de Vila
Nova de Famalicão e

dos Famalicenses com
a sua história.

Por iniciativa da
Câmara Municipal,

o Município assinalou
os 800 anos da

atribuição do Foral de
D. Sancho I a terras

de Vila Nova, os 170
anos da criação do

concelho e os 20 anos
da elevação da vila de

Famalicão a cidade.
Foi um ano

memorável, repleto
de iniciativas e

actividades.
Mobilizaram-se as

crianças e os jovens
das escolas,

editaram-se livros,
multiplicaram-se os

eventos culturais e os
espectáculos eruditos
e também populares.

Tudo para
homenagear os

antepassados que
criaram e moldaram

a nossa terra.
E, com base nesta

identidade, projectar
o futuro de todos nós.

UM ANO após o início das comemorações municipais dos 800
anos da atribuição do Foral de D. Sancho I, dos 170 anos de
concelho e dos 20 anos de elevação a cidade, a Câmara
Municipal encerrou oficialmente as celebrações em 28 de
Setembro de 2005 com a inauguração do monumento de
homenagem aos verdadeiros fundadores do município. Para
Armindo Costa, “perante três datas de grande simbolismo
para a nossa comunidade, conseguimos, ao longo de 2005,
assinalar devidamente o desenvolvimento e afirmação de
Vila Nova de Famalicão na região, no país e no mundo”.
O principal objectivo das comemorações foi cumprido:
“Podemos dizer que proporcionámos um encontro pleno
com a nossa história e a nossa cultura”, salientou o

Encontro com a história

“É UM monumento que embe-
leza e enriquece este jardim,
representa a união dos fama-
licenses e expressa a nossa
gratidão e o nosso reconhe-
cimento a todos os que tra-
balharam e trabalham em favor
de Famalicão. Está no jardim

Monumento
aos fundadores do concelho

dos Paços do Concelho, por-
que esta é a praça da munici-
palidade.” Foi em tom emocio-
nado e com notório sentimento
de orgulho, que o presidente da
Câmara, Armindo Costa, inau-
gurou, na Praça Álvaro Marques,
em frente aos Paços do Con-

celho, o monumento de home-
nagem aos sete famalicenses
que, há 170 anos, fundaram o
município.

Na presença de largas cen-
tenas de famalicenses e repre-
sentantes das freguesias, e
acompanhado por dois descen-

dentes desses “sete magnífi-
cos homens” – Ana Azevedo
Menezes, tetraneta de Queiroz
Moreira, primeiro presidente do
município, e Manuel Sampaio
Magalhães, bisneto de Simão de
Magalhães, outro dos fundadores
–, pelo escultor Fernando Crespo,

Descendentes dos fundadores emocionados na hora da homenagem

presidente do Município. E concretizou: “Nestas
comemorações, envolvemos as crianças e os jovens nos
mais diversos trabalhos e actividades escolares em torno da
história de Famalicão; organizámos debates; lançámos
concursos sobre artes e literatura; promovemos o ciclo de
conferências “Gentes da Terra”; levámos a cabo o
congresso histórico sobre Famalicão; publicámos vários
livros, fundamentais para o conhecimento da nossa história
colectiva”, enfim, “fomos capazes de envolver todos os
famalicenses e todas as suas organizações e associações,
as paróquias, as freguesias, as empresas, os agentes
culturais, sociais e económicos, e as escolas. Ninguém
ficou indiferente”, concluiu.

O monumento inaugurado na presença de centenas de famalicenses embeleza a Praça Álvaro Marques
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que idealizou a peça de arte, pelo
arcipreste de Famalicão, padre
Manuel Joaquim Fernandes, pelo
representante da Assembleia
Municipal, Cerejeira Leitão, e pelo
coordenador das comemora-
ções dos 170 anos do concelho,
Artur Sá da Costa, o presidente
da Câmara salientou que, “com
este monumento, reconcilia-
mos Famalicão com a sua his-
tória e os famalicenses con-
sigo próprios”.

Ainda antes de retirar a
enorme bandeira nacional que
cobria o monumento, Armindo
Costa lembrou que “a criação do
concelho de Famalicão, que
hoje homenageamos, repre-
senta a vitória da liberdade,
a afirmação municipalista das
gentes de Vila Nova e a ruptura
com um passado imobilista”.

Às palavras do presidente da
Câmara, a multidão respondeu
com um longo e sentido aplauso,
gesto que se voltou a verificar
quando Armindo Costa e os dois
descendentes dos fundadores
do município destaparam o mo-
numento, ao fim da tarde de 28
de Setembro de 2005, data em
que se assinalavam precisa-
mente os 170 anos da criação do
concelho.

“O Foral de D. Sancho I, em
1205, abriu as portas da nossa
história colectiva, mas a cria-
ção do concelho moldou em
definitivo a comunidade que
hoje somos, criando condições
para o progresso e desenvol-
vimento de Famalicão”, referiu
ainda o autarca.

O monumento, que tem ins-
critos os nomes dos fundadores
António Queiroz Moreira (presi-
dente), José Gomes de Matos,
Francisco da Costa, Simão de
Magalhães, José António Vidal,
João de Faria dos Guimarães
Freitas e Castro e Lourenço José
da Silva Oliveira, pretende
homenagear “todos os mem-
bros da Comissão Municipal,
cujos nomes hoje conhece-
mos, bem como as gerações
que os antecederam”, como
afirmou o autarca. E acrescentou:
“Tal como eles, também nós
acreditamos que Vila Nova de
Famalicão tem todas as con-
dições para abrir as portas do
futuro, sendo um município
coeso, forte e competitivo”.

De acordo com Armindo
Costa, o memorial pretende
também simbolizar e “preser-
var a unidade territorial das
49 freguesias”, inscritas na peça
de arte. Visivelmente emocio-
nado, Armindo Costa dirigiu-se
à população que circundava
o monumento referindo que
“podemos dizer, com orgulho,
que somos uma terra com
história, que honra o seu pas-
sado. Podemos afirmar que
somos cidadãos que prezam
a memória dos seus ante-
passados e que acreditam
no futuro”.

O CONGRESSO Histórico “Vila
Nova de Famalicão, Terra com
História”, um dos pontos altos das
comemorações dos 800 anos do
Foral de D. Sancho I, que decor-
reu nos dias 1 e 2 de Julho de
2005, no Centro de Estudos Ca-
milianos, em S. Miguel de Seide,
contou com a presença de alguns
dos mais conceituados historia-
dores portugueses e com a parti-

CONGRESSO SOBRE FAMALICÃO MUITO PARTICIPADO
JOSÉ HERMANO SARAIVA ENCANTADO COM A CASA DE CAMILO

cipação de cerca de 200 pes-
soas. O congresso foi uma das
vitórias das comemorações muni-
cipais dos 800 anos da atribuição
do Foral de D. Sancho I, dos 170
anos de fundação do concelho e
dos 20 anos da elevação a ci-
dade. “Se outras razões não
houvesse – e outras existem –
é caso para dizer que, só a
reflexão e os estudos histó-

ricos que as comemorações
dos 800 anos de Famalicão
possibilitaram atesta a justeza
de decisão da Câmara Muni-
cipal em promover as celebra-
ções”, disse o presidente da Câ-
mara, Armindo Costa.

Para o professor José Viriato
Capela, coordenador científico do
congresso, as comemorações
dos 800 anos em geral e o con-

gresso histórico em particular fo-
ram mesmo “um acto de inteli-
gência e civismo” por parte da
Câmara Municipal. Viriato Capela
falou na qualidade dos estudos
apresentados, “muitos deles
inéditos”, que constituíram “as
linhas mestras” da “História de
Vila Nova de Famalicão”, editada
em livro em Setembro de 2005
[ver notícia na página 24], “uma
obra de referência, ao nível das
exigências modernas de pro-
dução histórica”.

“TERRA COM HISTÓRIA”

O momento alto do congresso
aconteceu quando o professor
José Hermano Saraiva usou da
palavra para mostrar aos pre-
sentes que Famalicão é uma
“Terra com História”. Falando
para um auditório cheio, no Cen-
tro de Estudos Camilianos, José
Hermano Saraiva, no seu jeito
muito peculiar, ofereceu uma inte-
ressante, atraente e pluridisci-
plinar aula de História sobre Fa-
malicão, abordando desde a
lenda sobre o Famaleão, até “à
grande cidade que hoje olha
corajosamente para o futuro”,
passando pelos tempos em que
as terras de Vila Nova se transfor-
maram no “Casino do Minho”, e
pela época em que os famali-
censes “torna-viagem” trouxeram
do Brasil riqueza para a cidade.

De resto, o professor José
Hermano Saraiva não escondeu
a sua satisfação e agradecimen-
to por lhe terem dado a possibili-
dade de dar uma conferência no
novo Centro de Estudos Cami-
lianos. “Rejubilo-me e dou os
parabéns a mim próprio por
usar da palavra nesta casa iné-
dita no país: uma grande casa,
feita por um grande arquitecto,
para celebrar um grande escri-
tor. Se a alma de Camilo pudes-
se escutar estas palavras, ele
próprio diria: obrigado meus
irmãos, obrigado!”, disse.

O significado de um mural
O monumento da autoria do escultor Fernando

Crespo divide-se em três áreas distintas corres-

pondendo cada uma delas a um período histórico

diferente: antes de 1835, de 1835 até 2005, e o

tempo pós-2005. Assim, uma lâmina de material

intemporal (lava) é interrompida em dois períodos

distintos, assinalados por marcos verticais de aço,

com a inscrição das respectivas datas. A ligação

destes períodos é feita através de elementos

simbolizando o grau de desenvolvimento de cada

época, tendo sido a roda o elemento adoptado.

O período anterior a 1835 faz a transição para a

era da constituição do concelho de Famalicão

através de um elemento circular rústico, que nos

remete para uma época dominada pela actividade

agrícola. Surge depois o espaço do actual concelho

onde estão inscritos os nomes daqueles que em

1835 o lideravam politicamente e uma frase

retirada da edição de 29-09-1935 do jornal “Estrela

do Minho”, por ocasião do centenário do município,

que apela a uma homenagem aos fundadores:

“Porque era uma causa justa, triunfou a razão,

mas os nomes de Queiroz Moreira e Vascon-

celos e Castro devem ser gravados a oiro no

coração de todos os Famalicenses porque

foram, à face da História, os verdadeiros

fundadores do concelho...”.

A área do concelho com a representação iconográ-

fica das freguesias e outros elementos cerâmicos

ocupa a área central do painel, tendo sido executa-

da em esmaltes cerâmicos de alta temperatura.

Esta recriação, não tendo rigor cartográfico, dá ao

observador a rápida percepção do concelho de

Famalicão e da localização das freguesias.

O elemento que assinala a transição de 2005 com

o futuro é uma roda dentada de aço, que permite

conexões com o desenvolvimento actual nas suas

diferentes componentes. Na face oposta do

monumento, a roda industrial surge como que en-

grenada noutras pequenas rodas, numa relação

de interdependência simbolizando todo o

mecanismo económico da região. A área central é

ocupada com os nomes das quarenta e nove

Juntas de Freguesia que no presente constituem

o concelho e os nomes

dos seus presidentes

em 2005. Nesta face

do monumento, ele-

mentos vegetais apa-

recem inscritos junto

da roda primitiva lem-

brando a base da

subsistência das po-

pulações da época,

executados também

em esmalte cerâmico.

Todo o conjunto é su-

portado por dois ele-

mentos revestidos a

aço inoxidável de mo-

do a conferir visual-

mente leveza visual ao

conjunto.

José Hermano Saraiva falou sobre as origens de Famalicão perante um auditório cheio no Centro de Estudos Camilianos
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Vereações em livro

“UM TRABALHO científico
único ao nível da historiografia
local, resultado de um longo
processo de maturação em
que intervieram estudiosos de
sete universidades do país.” É
assim que o coordenador da “His-
tória de Vila Nova de Famalicão”,
José Viriato Capela, professor ca-
tedrático da Universidade do Mi-
nho, classifica a obra que a Câ-
mara de Famalicão, em colabo-
ração com a editora Quasi, publi-
cou em 2005.

O lançamento da obra cul-
minou  dez anos de investigação
e constituiu um dos pontos altos
das comemorações dos 800
anos do Foral de D. Sancho I, dos
170 anos do concelho e dos 20
anos da cidade.

Com 536 páginas, a “História
de Vila Nova de Famalicão” con-
tou com a colaboração de investi-
gadores de sete universidades
portuguesas. Participaram com
os seus estudos nomes como
Viriato Capela, José Marques,
Artur Sá da Costa, António Joa-
quim, Armando Coelho, António
Pereira Dinis, Felisbela Oliveira,
Francisco Queiroga, Norberto
Cunha, Jorge Fernandes Alves,
Justino Magalhães, Joel Silva

UMA HISTÓRIA COM 536 PÁGINAS
INVESTIGADORES DE SETE UNIVERSIDADES PARTICIPARAM NO LIVRO SOBRE FAMALICÃO

Mata, Odete Paiva, Maria de
Fátima Castro, Martins Vieira e
Jorge Bruno Mota.

A “História de Vila Nova de
Famalicão”, que apresenta fac-
tos históricos até agora desco-
nhecidos sobre a terra, “é o
resultado de uma aposta, de
um projecto largamente aca-
lentado e apoiado pelo Muni-

cípio famalicense, como ins-
trumento de afirmação de um
Municipalismo e Poder Local
que na realização e nas tarefas
culturais faz assentar um dos
pilares essenciais de seu
desenvolvimento e cons-
trução”, refere Viriato Capela,
explicando que um dos segre-
dos da obra está no facto de

enquadrar Famalicão na história
do país ao longo do tempo. “A
“História de Famalicão” sus-
tenta-se em critérios científi-
cos, distanciando-se dos cons-
trangimentos de poder”, explica
o coordenador da obra.

A “História de Vila Nova de
Famalicão”, que está no mercado
livreiro pelo preço de 50 euros,

pode ser adquirida na Casa da
Cultura de Vila Nova de Famali-
cão, à Rua Direita, e no Posto de
Turismo. Mais informações atra-
vés do Tel. 252 320900, do fax
252 377110, do e-mail cul-
tura@cm-vnfamalicao.pt ou
através da página do município
na internet em www.vilanova-
defamalicao.org.

No âmbito das comemorações dos
170 anos da fundação do concelho,
a Câmara de Famalicão inscreveu
em diversos pontos da cidade
momentos únicos da história local.
Lugares que no passado, foram
palco de acontecimentos
historicamente relevantes para o
concelho, encontram-se agora
devidamente assinalados, com uma
pequena descrição do respectivo
episódio. É o caso da actual Praça 9
de Abril (antiga Praça da Mota),
onde outrora foi a Casa do Paço,
que acolheu a primeira reunião da
Comissão Municipal fundadora do
concelho de Famalicão. A Casa do
Paço foi posteriormente destruída,
mas o local está agora assinalado,
“para que todos os famalicenses
tomem conhecimento do local

Placas assinalam o passado
onde foram dados os primeiros
passos da nossa municipalidade”,
sublinhou o presidente Armindo Costa.
Também a Casa da Cultura,
na Rua Direita, é outro local carregado
de história, pois foi lá que funcionou a
Câmara Municipal  entre 1836 e 1881.
Foi a primeira casa da municipalidade,
adquirida em 1838, e foi aqui que se
tomaram as primeiras e mais
importantes decisões do concelho.
Segundo Armindo Costa, esta atitude
da autarquia de inscrever a história
pela cidade é apenas “o princípio de
um caminho que se pretende
continuar, sinalizando momentos ou
datas importantes da história de
Famalicão”, de modo “a darmos a
conhecer a nossa história não só
aos turistas, mas também às
gerações mais novas”.

ESTÃO PELA primeira vez reunidos em
livro o nome de todos os cidadãos que,
nos 170 anos de vida do concelho Fa-
malicão, exerceram o cargo de verea-
dores municipais. O presidente da Câma-
ra, Armindo Costa, apresentou no Museu
Bernardino Machado, no âmbito das co-
memorações do Dia do Município, a obra
“Vereações de Vila Nova de Famalicão
1835-2005” inserida na colecção “Bi-
blioteca Oito Séculos”.

Com chancela da Câmara Municipal
e da Quasi-Edições, o livro resulta de uma
recolha e organização de António Joa-
quim Pinto Silva, licenciado em História
que exerce as funções de Chefe de Divi-

são de Arquivos na Câmara de Famalicão.

Para o presidente da autarquia, “é por
demais evidente a oportunidade e utili-
dade desta publicação de natureza

histórica.” “Desde logo, porque se pra-
tica um acto de reconhecimento e de
justiça para com sucessivas gerações,
que serviram a terra e a causa pública.
Depois, preenche-se uma lacuna na
nossa memória colectiva. Esta é tam-
bém uma forma de se inscrever a his-
tória do Município.”

“Este trabalho procura fornecer a
base para o que será o estudo do poder
local no concelho, de 1835 até à actuali-
dade, sem esquecer todas as outras
formas de poder que se exerciam, nos
séculos XIX e XX, no âmbito da acção
municipal”, refere, por sua vez o autor,
António Joaquim.

“Com este livro travamos uma luta
contra o esquecimento, a mesma que
realizámos com as comemorações
dos 800 anos de Foral, e prestamos

uma homenagem ao poder
local, fortalecendo a tradi-
ção e a autonomia munici-
palistas enraizadas entre
nós”, refere ainda Armindo
Costa.  E conclui: “Já se co-
nheciam os nomes dos pre-
sidentes de Câmara. Dora-
vante, sabemos quem fo-
ram os homens e mulheres
que exerceram o poder nos
executivos municipais, des-
de a fundação do concelho
até à actualidade.”

História de Famalicão foi apresentada na Casa do Vinhal
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AS ACTRIZES Maria Barroso e
Graça Lobo, a escritora Teolinda
Gersão e o jornalista Artur Agos-
tinho foram quatro das figuras da
cultura portuguesa homenagea-
das com a Pena de Ouro de
Camilo, no Famafest’2006, que
decorreu entre 28 de Abril e 6
de Maio, na Casa das Artes e na
Biblioteca Municipal.

Maria Barroso, esposa do
antigo Presidente da República,
Mário Soares, deixou grandes
elogios à política cultural do mu-
nicípio e ao Famafest, referindo
mesmo que considera “a rea-
lização deste festival e a
actividade cultural do muni-
cípio extremamente importan-
tes para o país”. E acrescentou:
“Famalicão tem uma dinâmica
muito importante, principal-
mente porque esta é uma
forma de estimular os nossos
jovens para a vida cívica e
cultural do país”.

Maria Barroso disse sentir-se
“muito lisonjeada” por se terem
lembrado da sua paixão pelo

ROSALÍA DE Castro,
considerada a fundadora da
literatura galega moderna, e
Camilo Castelo Branco, um dos
maiores vultos da literatura lusa,
estão, unidos pelos laços de um
acordo de geminação cultural,
celebrado no Centro de Estudos
Camilianos, entre a Câmara de
Famalicão, através da Casa
Museu Camilo Castelo Branco, e
a Fundação Rosalía de Castro,
de Padrón. Depois de o
município de Famalicão se ter
deslocado até Padrón, na Galiza,
para celebrar o protocolo de
geminação em galego, foi a vez

Portal da memória na Internet
A Câmara de Famalicão lançou na Internet um portal exclusivamente
dedicado aos espaços museológicos do município. No endereço
www.patrimoniodefamalicao.org, o portal da memória famalicense é
uma aposta ganha na divulgação e salvaguarda da nossa herança
cultural. O projecto, que é inovador em termos autárquicos, faz parte
do programa educativo “Viagens pelo Património Cultural”.

Boletim Cultural regressa
A Câmara Municipal recuperou a publicação do Boletim Cultural do
município, editando o primeiro número de uma nova série, que foi
apresentado na Feira do Livro 2005.Com um novo formato e
integrando novas rubricas, a renovada edição do boletim com 238
páginas, respeita a base da matriz fundadora, divulgando os trabalhos
das actividades culturais do município, acolhendo estudos exteriores
à autarquia com ela relacionados e incentivando a investigação e a
reflexão sobre a realidade do concelho.

MARIA BARROSO ELOGIA POLÍTICA CULTURAL
“FAMALICÃO TEM UMA DINÂMICA MUITO IMPORTANTE” SALIENTOU A EX-ACTRIZ

teatro e pelo cinema. Visivelmen-
te comovida, Maria Barroso disse
ainda sentir-se “muito orgu-
lhosa, sensibilizada e grata
com a homenagem”.

Armindo Costa classificou
Maria Barroso como “um nome
grande da nossa cultura e da
nossa vida cívica”. “Na sua
juventude apaixonou-se pelo
teatro, tornando-se uma actriz
de grande êxito no Teatro Na-
cional logo aos 19 anos. Mais
tarde, por dar voz a drama-
turgos e poetas da liberda-
de, foi afastada dos palcos
durante o Estado Novo”, referiu
o autarca.

Armindo Costa salientou que
“em oito anos, o Famafest tem
conseguido manter um equilí-
brio entre os seus traços origi-
nais, unindo o cinema e a litera-
tura”. E acrescentou: “Um dos
aspectos mais positivos e inte-
ressantes tem sido recordar
as grandes personalidades
literárias e artísticas nacionais
e mundiais, aproveitando as

celebrações centenárias dos
seus aniversários”. Para o edil
famalicense, “o cinema é diver-
timento e lazer, mas tem, um
sentido pedagógico, que não
podemos deixar de valorizar”.
Neste âmbito, o autarca sublinhou
“a programação infantil e
juvenil, que, em articulação
com as escolas, representa
uma parte substancial do
festival”.

“Numa época de crise, tam-
bém para o cinema comercial,
a Câmara de Famalicão insiste
na opção de levar o cinema a
todos os famalicenses, em
especial aos mais novos,
abrindo o Famafest a milha-
res de crianças”, assinalou
Armindo Costa, adiantando que
“o Famafest surge, assim,
como um esforço do município
em proporcionar a todos ses-
sões de cinema de qualidade,
criando novos públicos, num
trabalho excelente de divul-
gação e promoção da Sétima
Arte”.

Letras unem Famalicão e Galiza
da Fundação Rosalía de Castro
conhecer a Casa onde Camilo
escreveu algumas das páginas
mais românticas da literatura
portuguesa, e “reafirmar a
vontade e o empenho do

trabalho em conjunto e da
partilha de iniciativas”, como
referiu, Armindo Costa. “As

personalidades de Rosalía de
Castro e de Camilo Castelo
Branco são a argamassa e a
razão de ser deste nosso
encontro e do mútuo

compromisso que assumimos

em promover e divulgar as
suas obras e suas Casas-

-Museu, nos dois lados da
fronteira”, salientou Armindo
Costa. Por sua vez, a presidente
da Fundação Rosalía de Castro,
Helena Villar Janeiro, disse ser
“uma honra e uma
responsabilidade” a celebração
desta união com Camilo Castelo
Branco. A responsável, que
aproveitou a oportunidade para
enaltecer o trabalho cultural e
pedagógico desenvolvido pela
Casa de Camilo, disse mesmo
que “a Fundação Rosalía de
Castro tem muito a aprender

com o Centro de Estudos
Camilianos”.

Maria Barroso comovida na Casa das Artes

Álvaro Santos dirige Casa das Artes
Álvaro Santos, ex-coordenador das actividades culturais da Câmara
de Famalicão, foi nomeado director da Casa das Artes, tendo iniciado
funções em 1 de Maio último, substituindo Paulo Brandão, que foi
contratado como programador do Teatro Circo, de Braga. Armindo
Costa afirmou que Álvaro Santos “é mais uma aposta de futuro,
mantendo-se o objectivo estratégico da Câmara de ter na Casa
das Artes um pólo cultural de referência nacional e europeia”.
Consciente do “enorme desafio” que tem pela frente, Álvaro Santos
espera “corresponder da melhor maneira possível”. Com 33 anos,
o novo director da Casa das Artes, natural de Ribeirão, é licenciado
em Ensino Básico, na variante de Educação Musical, pela Escola
Superior Jean Piaget, e com o Bacharelato em Música pelo Conser-
vatório Calouste Gulbenkian, Álvaro Santos está a terminar uma pós-
graduação em Economia e Gestão na Universidade do Porto. Tem
experiência como dirigente associativo no Clube de Cultura e Desporto
de Ribeirão. A sua experiência profissional inclui a organização e
promoção de eventos culturais. A música clássica e erudita é uma
das suas especialidades, tendo reconhecido a “vontade de partilhar
com o público o gosto por este género de música”. Paulo Brandão
agradeceu a Armindo Costa, “todo o apoio” dado ao seu trabalho
na direcção da Casa das Artes. “O sucesso da Casa das Artes não
poderia existir sem o apoio de um autarca desta natureza”.
Sublinhando que Armindo Costa sempre lhe deu “toda a liberdade
e confiança para escolher a programação”, Paulo Brandão apro-
veitou ainda para agradecer “a colaboração da equipa da Casa
das Artes e de toda a estrutura municipal”.

Álvaro Santos, o primeiro a contar da direita



A FEIRA de Artesanato e Gastronomia
de Vila Nova de Famalicão tem vindo

a crescer de ano para ano, acolhendo
cada vez mais participantes e visitantes.
É o maior certame do género do Minho

e um dos maiores do país, facto que
constitui motivo de orgulho para

Famalicão. Em cada mês de Setembro,
o recinto da antiga feira semanal de

Famalicão dá lugar à magia do
artesanato e da gastronomia,

transformando-se no palco de uma
grande festa popular, que mobiliza
muitos milhares de famalicenses e
turistas. Foi assim na edição 2005,

que recordamos em imagens.

Uma das maiores

Todos os anos os artesãos trabalham ao vivo

Um mar de gente na feira

Cantares ao Desafio prenderam a atenção de milhares

Dança do ventre para animar a tarde Tarde Sénior bem animada

Armindo Costa visitou todos os artesãos Produtos alimentares tradicionais sempre presentes

feiras do país
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Enchente no concerto do “eterno” José Cid O entusiasmo de José Cid

Os sons populares da Orquestra Cavaquinhos do Liberdade FC

Danças latino-americanas muito concorridas

Presidente exibe uma chuteira gigante evocativa do título do Benfica 2004-2005

A alegria do Grupo Musical BSM

Armindo conviveu com os idosos na Tarde Sénior

A animação do Grupo Alvorada Musical

27



28

Setembro 2006Fama icão
V i l a  N o v a  d e

B o l e t i m  M u n i c i p a l

NO ANO lectivo de 2005-2006,
cerca de 500 alunos das fregue-
sias de Pedome, Oliveira de San-
ta Maria e Castelões tiveram o
prazer de estudar na nova Escola
Básica 1,2,3 de Pedome, um
equipamento educativo moderno
onde são ministrados os nove
anos da escolaridade obriga-
tória. A nova escola, construída
pelo Ministério da Educação em
terrenos cedidos pela Câmara
Municipal, implicou um investi-
mento de cerca de 2,5 milhões
de euros.

“Deus quer, o homem so-
nha e a obra nasce...” Foi citan-
do Fernando Pessoa que o presi-
dente da Câmara, Armindo Cos-
ta, assinalou, a concretização de
um sonho para a população de
Pedome e freguesias limítrofes,
na zona nascente do concelho.
Durante a inauguração, em Se-
tembro de 2005, em que o Gover-
no se fez representar por Marga-

| EDUCAÇÃO

PEDOME O PRIMEIRO ANO DA NOVA ESCOLA
NOVO EQUIPAMENTO SERVE TAMBÉM AS FREGUESIAS DE CASTELÕES E OLIVEIRA SANTA MARIA

Creche-Mãe com terreno
A Creche-Mãe e Patronato da Sagrada Família,
instituição de solidariedade social da paróquia de
Vila Nova de Famalicão, já possui o terreno do
recreio de apoio ao Centro de Actividades e
Tempos Livres (ATL), no lugar de Mões.
O protocolo, para a cedência do direito de
superfície, foi assinado entre o presidente da
Câmara, Armindo Costa, e os responsáveis pela
instituição, o pároco Vítor Novais e Fernando
Barroso. A cedência do espaço, propriedade do
município, com uma área de 90 metros quadrados,

foi solicitada à autarquia, logo após a construção
do novo ATL da Creche-Mãe, que serve de
apoio às crianças da Escola Básica Sede n.º 3

de Famalicão. Tendo em conta que a instituição
ficou sem espaço suficiente para a criação do
respectivo recreio, elemento importante de
complemento do ATL, a Câmara cedeu o terreno
que confronta com o edifício da Creche-Mãe,

permitindo, assim, a ampliação das suas
instalações, de modo a que a instituição “sirva
cada vez mais e melhor as crianças famalicenses”,

como sublinhou Armindo Costa.
De acordo com o protocolo, o terreno é cedido a
título gratuito por um período de 51 anos. Recorde-

-se que a Creche-Mãe acolhe actualmente cerca de
50 crianças.

Nova creche e ATL em Outiz
Com o apoio da Câmara Municipal, do Governo e
de beneméritos, a Santa Casa da Misericórdia de

Famalicão colocou ao serviço da população, em
Outiz, uma nova creche e um centro de actividades

de tempos livres (ATL). As novas valências
sociais, que irão servir as freguesias de Outiz,

Cavalões, Louro e Gondifelos, implicaram um
investimento global superior a 270 mil euros, dos

quais 100 mil euros resultam de uma
comparticipação da Câmara Municipal, sendo o
restante comparticipado pelo Programa
Operacional de Emprego, Formação e
Desenvolvimento Social e pela contribuição de

beneméritos. “Hoje, o concelho de Famalicão
apresenta um parque escolar que, embora com
algumas lacunas, é capaz de oferecer uma

formação académica integrada, em muitos ramos
do saber, desde o ensino pré-escolar
ao pós-universitário, servindo uma população
estudantil superior a 25 mil alunos”, frisou o
presidente da Câmara, Armindo Costa, no dia da

inauguração dos equipamentos. Presente na
cerimónia, a secretária de Estado Adjunta e da
Reabilitação, Idália Moniz, elogiou a política social

concretizada pela Câmara de Famalicão,
lembrando o importante papel da rede social junto

das famílias do concelho.

Vale S. Cosme com ATL
As crianças do Centro Social e Paroquial de Vale
S. Cosme dispõem de um novo espaço para o

desenvolvimento de Actividades de Tempos
Livres (ATL). Inaugurado em instalações

provisórias – no rés-do-chão da casa paroquial –
o novo equipamento de ATL implicou um

investimento global de 75 mil euros, servindo 36
crianças de Vale S. Cosme e de freguesias

vizinhas, em pleno vale do rio Pelhe.
Dotado de duas salas, escritório, casas de banho
adaptadas a deficientes, recepção e um espaço
de apoio, o centro de ATL vem aumentar as
respostas sociais disponibilizadas pela

instituição. A Câmara tem vindo já a atribuir
diversos apoios ao Centro Social de
Vale S. Cosme, que faz parte da Rede Social

concelhia, nomeadamente com a oferta do
projecto para a construção do futuro centro
social, no valor de 68.300 euros, e ainda a
atribuição de equipamento para o serviço de
apoio domiciliário. O Centro Social e Paroquial

de Vale S. Cosme funciona desde 2001, apoiando
cerca de 70 utentes. Para além do novo centro
de ATL, a instituição disponibiliza serviço de

Apoio Domiciliário e ainda uma Unidade de
Inserção na Vida Activa (Univa), que opera em

ligação com o Centro de Emprego de Famalicão.

rida Moreira, directora regional
de Educação do Norte, Armindo
Costa lembrou o empenho e o es-
forço da autarquia ao longo de
todo o processo de construção da
escola, referindo que, logo que
chegou à Câmara, em 2002, não
descansou “enquanto não
trouxe aqui o senhor ministro
da Educação de então, David
Justino, para que ele visse com
os próprios olhos, a falta de
condições mínimas da velha
escola de Pedome e assumis-
se, um prazo para a construção
da nova escola”. Esta escola
“significa um ponto final num
dos graves problemas estru-
turais que havia para resolver
ao nível do ensino em Famali-
cão”, salientou o autarca. E na
hora de felicitar todos os envolvi-
dos nesta grande obra, não es-
queceu o Ministério da Educação
“que cumpriu o compromisso
assumido com a Câmara”. A inauguração da escola foi um dia de festa em Pedome
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A MINISTRA da Educação, Maria
de Lurdes Rodrigues, e o presi-
dente da Câmara, Armindo Cos-
ta, participaram na cerimónia de
assinatura de um protocolo de
cooperação entre a Escola Pro-
fissional CIOR e a Escola Secun-
dária D. Sancho I, que visa o de-
senvolvimento de actividades
partilhadas por ambas as unida-
des de ensino, tendo em vista o
seu fortalecimento e desenvolvi-
mento sustentados, no sentido de
assegurar a articulação e comple-
mentaridade dos cursos tecno-
lógicos, profissionais e profissio-
nalizantes e os recursos de am-
bas as instituições.

Segundo Maria de Lurdes Ro-
drigues, que falava na Escola
Secundária D. Sancho I, no pas-
sado dia 20 de Abril, este proto-
colo entre escolas do sistema
público de ensino e escolas pro-
fissionais “é o primeiro do país”,
facto que justificou a presença
da governante em Famalicão.

De acordo com o protocolo,
a Escola Secundária D. Sancho I
compromete-se a ceder as ins-
talações e equipamentos ne-
cessários ao desenvolvimento
de actividades, como os Labo-
ratórios de Línguas e de Físico-
-Química, Oficinas de Mecânica,
Serralharia e Electricidade. Por
sua vez, a CIOR – escola de
ensino profissional participada
pela Câmara de Famalicão –
compromete-se a ceder espaços

Escola da CGTP

continua em Famalicão
O pólo de Famalicão da Escola Profissional Bento de Jesus Caraça
(EPBJC), um estabelecimento de ensino vocacionado para as novas
tecnologias que é gerido pela CGTP-Intersindical, passou a
funcionar em instalações cedidas pela Câmara, na antiga escola
básica de Pedome, desactivada em 2005. A solução, encontrada
pelo presidente,  Armindo Costa, agradou à organização sindical
liderada por Carvalho da Silva, que assim colocou de lado a hipótese
de encerramento da escola, pois já não tinha condições para
funcionar em Delães.

“Opus-me ao encerramento da
escola e falei com Carvalho da
Silva, secretário-geral da CGTP,
informando-o que tinha todo o
apoio da Câmara de Famalicão
para continuar com a escola em
funcionamento. Assim nasceu a
ideia de instalar a Escola em Pe-
dome”, recordou Armindo Costa,
ao assinar os contratos de como-
dato para a cedência das instala-
ções da antiga escola de Pedome
à EPBJC e também ao Centro
Social da Paróquia de Castelões

(que presta serviço social à população de Pedome) e ao Agru-
pamento de Pedome do Corpo Nacional de Escutas  (CNE). “Isto
significa a revitalização da  EPBJC”, afirmou a directora da escola
profissional, Graciete Cruz, para quem, a instalação da escola em
Pedome “demonstra bem a aposta da Câmara de Famalicão
nas instituições do concelho”. Graciete Cruz aproveitou para
agradecer “o empenho da Câmara Municipal ao longo de todo
o processo, procurando sempre uma alternativa ao encer-
ramento da escola”, e elogiou “a visão do presidente da Câmara
na procura de soluções”. Recorde-se que a EPBJC foi criada
em 1989 pela CGTP utilizando instalações sindicais em Delães.
No ano lectivo 2004-2005, a instituição ministrava cursos diurnos
de Informática de Gestão a 84 alunos dos 10º, 11º e 12º anos, e
informática ou administração a 30 adultos em regime nocturno.
Nesse mesmo ano, a CGTP pôs a hipótese de encerrar a escola,
devido a problemas financeiros e à  degradação das instalações.
Agora, a EPBJC mantém as quatro turmas a funcionar em pleno e
prepara-se para abrir mais três novos cursos. “Foi uma vitória de
Pedome, mas também foi uma vitória de Delães e de todas as
freguesias da zona nascente do concelho de Famalicão, porque
a alternativa era o encerramento da escola. É importante que
tenhamos uma visão global do  concelho, uma visão acima de
cada freguesia. Afinal, somos todos famalicenses”, acrescentou
Armindo Costa. Na cerimónia de assinatura dos contratos de ce-
dência das instalações da antiga Escola de Pedome à EPBJC, ao
Corpo Nacional de Escutas e ao Centro  Social de Castelões, o
presidente da Câmara sublinhou que estas “são três instituições
distintas com as quais  o concelho tem contado para  que te-
nhamos mais formação profissional para os jovens, mais
solidariedade para crianças e idosos, e mais ocupação dos
tempos livres da nossa juventude”. “Além disso, nós damos
o exemplo quanto à forma como podemos ocupar instalações
públicas que já não servem os objectivos que estiveram na
base  da sua criação”, disse Armindo Costa, acrescentando que
também foi dado “um grande exemplo de racionalização de
meios, numa operação realizada em tempo recorde e em diá-
logo com os representantes da população, designadamente a
Junta de Freguesia”.

ESCOLAS PARTILHAM

MEIOS TÉCNICOS
MINISTRA DA EDUCAÇÃO TESTEMUNHOU ACORDO INÉDITO NO PAÍS

e equipamentos como os Labo-
ratórios de Informática, ginásio,
equipamento de som e luz, es-
pólio de animação sócio-cultural
e autocarro, entre outros.

Lurdes Rodrigues lembrou
que há 400 mil jovens saídos do
ensino secundário sem termina-
rem o 12º ano de escolaridade e
disse que a meta do programa
governamental “Novas Oportu-
nidades” é conseguir, até 2010,
que 80 por cento dos portugueses
tenham o 12.º ano ou formação
equivalente, o que significa um
“grande salto, já que a percen-
tagem actual é de 35  por cen-
to”. “Para isto, são necessá-
rios muitos outros acordos de
cooperação entre escolas pro-
fissionais e públicas”, subli-
nhou.

Frisou que o desígnio da for-
mação “impõe o envolvimento
de todas as instituições de
ensino, escolas públicas, pro-
fissionais ou centros de forma-

ção”, e defendeu a participação
de autarquias, empresas e ins-
tituições locais na educação e
formação dos jovens. “Em
Portugal não há falta de re-
cursos nem humanos, nem
técnicos, nem financeiros na
educação. Falta é a vontade de
ultrapassar as altas taxas de
abandono escolar”, realçou.

Armindo Costa, por seu turno,
felicitou a ministra da Educação
“pela sua presença em Fama-
licão para testemunhar a assi-
natura de uma parceria que de-
ve constituir um exemplo para
todo o país”.

“Este protocolo constitui
um grande exemplo de apro-
veitamento de sinergias, em
termos de instalações e equi-
pamentos, o que é de louvar
num país com poucos recur-
sos como é o caso de Por-
tugal”, frisou Armindo Costa,
adiantando que “com esta
parceria, sai reforçado o
ensino profissional, poten-
ciando um trabalho de 15 anos
desenvolvido pela Escola
Cior, em prol da formação
técnica e profissional dos
jovens famalicenses”. De acor-
do com o presidente da Câmara,
“este protocolo tem também a
particularidade simbólica de
fazer regressar a Escola Se-
cundária  D. Sancho I às suas
origens voltadas para o ensino
profissional”.

“Este é momento
especial e de grande
significado, que
demonstra bem a
aposta da Câmara
Municipal de Famalicão
nas instituições do
concelho.”

Graciete Cruz, da GCTP

Câmara cede antiga escola de Pedome a três instituições

A ideia de aproveitar sinergias agradou à ministra da Educação

“Com esta parceria,
sai reforçado
o ensino profissional,
potenciando
um trabalho
de 15 anos
desenvolvido pela
Escola Cior”,
refere Armindo Costa
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O CONCELHO de Vila Nova de
Famalicão vai ser alvo de um in-
vestimento global de 41 milhões
de euros até 2013 só em novas
redes de água e saneamento bá-
sico. O anúncio foi feito pelo pre-
sidente da Câmara, Armindo
Costa, durante os Encontros de
Ambiente, evento que decorreu
durante o mês de Junho, ao longo
de três sessões, na Casa das Artes.

“Posso anunciar que temos
em fase de projecto um conjunto
de mais sete empreitadas no
valor aproximado de 16 milhões
de euros. São elas: a rede de sa-
neamento em 11 freguesias do
Vale do Rio Este; a conclusão da
rede de saneamento de Riba de
Ave; a rede de saneamento em
Pousada de Saramagos e Ver-
moim; a rede de saneamento da
Garrida, em Lousado; a renova-
ção da rede de saneamento da
Cidade; a rede de distribuição
de água a Seide S. Miguel, Seide
S. Paio e Avidos; a ampliação
da Rede de Distribuição de
Água de Fradelos”, revelou Ar-
mindo Costa, adiantando que,
além de todas estas obras, “te-
mos o Sistema de Saneamento

NOVAS REDES DE ÁGUA E SANEAMENTO
INVESTIMENTO HISTÓRICO SUPERIOR A 41 MILHÕES DE EUROS ATÉ 2013

Básico da Bacia do Este, que a
empresa Águas do Ave vai
concretizar, num montante esti-
mado em 25 milhões de euros,

totalizando um investimento de
41 milhões  de euros, a aplicar
no concelho até 2013”.

Para além destes montan-
tes, o pelouro de Ambiente tem
actualmente no terreno um inves-
timento global de 4,3 milhões de
euros em novas redes de água e
saneamento, “apesar de estar-
mos a viver um período de
grave crise económica e de
grandes constrangimentos
financeiros impostos às au-
tarquias”, como frisou Armindo
Costa. São os casos da rede de
saneamento de Cruz, de Gavião
e da Estrada Nacional nº 14 até
ao limite do concelho (um investi-
mento superior a 2,2 milhões de
euros), a última fase da rede de
saneamento básico à vila de
Joane (um investimento superior
a 970 mil euros) e a rede de abas-
tecimento de água em Ruivães,
Bente e Landim (um investimento
superior a 1 milhão de euros).

Além destes números, Ar-
mindo Costa lembrou que no
primeiro mandato, entre 2002
e 2005, “a Câmara de Famalicão
investiu 12,5 milhões de euros
na construção de mais de 500
quilómetros de redes de água
e saneamento básico”.

Obras em

Bente, Landim

e Ruivães
AS FREGUESIAS de Bente,
Landim e Ruivães vão começar
a receber água da rede de abas-
tecimento público já a partir
deste Verão. Com uma exten-
são 51,5 quilómetros de rede,
a obra, que começou em Feve-
reiro de 2006, vai prolongar-se
por dois anos, mas, de acordo
com o programa de trabalhos
acordado entre a Câmara Muni-
cipal e a empresa construtora,
as ligações à rede pública serão
disponibilizadas de forma gra-
dual, já a partir do segundo se-
mestre deste ano, em diversos
lugares das freguesias em
causa. A empreitada implica um
investimento total de mais de
um milhão de euros, tendo sido
entregue à empresa famali-
cense Dacop, SA. Segundo
Armindo Costa, depois de con-
cluídas as obras, o sistema de
abastecimento de água passará
a servir mais cinco mil consu-
midores das freguesias de
Bente, Landim e Ruivães.

“Mas o investimento não pára,
porque, para nós, a qualidade de
vida dos Famalicenses está em
primeiro lugar. São obras que não
se vêem. São obras que até
causam transtornos às pes-
soas que vivem ou trabalham nas
zonas intervencionadas. Mas
são obras que trazem qualida-
de de vida e que as pessoas
sabem apreciar”, afirmou Armin-
do Costa, lembrando que “em
muitos casos, estamos a fazer
obras que já deveriam ter sido
feitas quando os fundos finan-
ceiros que jorravam de Bruxelas
eram mais generosos do que
agora”.

De acordo com o autarca, o
projecto de despoluição da Bacia
do Este “será a obra ambiental
mais importante no concelho de
Famalicão nos próximos anos,
pois irá permitir que a Câmara
Municipal leve o saneamento a
cada residência nas 11 fregue-
sias da zona norte e poente do
concelho”. “É um grande projecto
ambiental, que prevê a despo-
luição da Bacia do Este, com a
construção de uma estação de
tratamento de águas residuais
em Gondifelos”, explicou Armindo
Costa.

| AMBIENTE

Recolha

selectiva

aumenta
OS FAMALICENSES fazem
cada vez mais a recolha selecti-
va de resíduos, através da utili-
zação de ecopontos. A conclu-
são é de um estudo do Departa-
mento do Ambiente da Câmara
Municipal, que revela uma cres-
cente adesão da população.
De acordo com os dados obti-
dos, a recolha de papel, emba-
lagens e vidro nos ecopontos
registou uma grande evolução
entre 2001 e 2005. A recolha
anual de papel subiu de 263
toneladas em 2001 para 860
toneladas em 2005. A recolha
do vidro apresenta um aumento
de 2.350 toneladas, em 2001,
para 3.125 toneladas, em 2005.
A quantidade de embalagens
recolhidas nos ecopontos subiu
de 83 toneladas, em 2001, para
431 toneladas, em 2005. Só em
2005, a recolha selectiva de
embalagens aumentou 47%,
enquanto a separação do papel
aumentou 33% e a recolha do
vidro 10%. “São números que
nos deixam muito satisfeitos e
que vão de encontro à nossa
política para o ambiente”, sa-
lienta, a propósito, o presidente
da Câmara, Armindo Costa,
referindo-se “à instalação de
novos ecopontos em todas as
freguesias do concelho”. Actual-
mente, o concelho de Famali-
cão beneficia da instalação de
235 ecopontos e 157 vidrões,
espalhados pelas 49 fregue-
sias. “No passado, um eco-
ponto servia 1300 famalicen-
ses; hoje, temos um ecoponto
para cada 550 habitantes”, frisa
o presidente da Câmara.

Armindo Costa anunciou investimento nos Encontros de Ambiente

Encontros positivos
AO LONGO de três sessões, os Encontros de Ambiente,
organizados pelo pelouro do Ambiente da Câmara Municipal,
durante o mês de Junho, levaram técnicos ambientais e público
interessado a reflectir sobre o problema da poluição sonora, a partir
da apresentação do Mapa do Ruído no concelho de Famalicão, o
plano de Abastecimento de Água e Saneamento Básico,
nomeadamente da estratégia existente para Famalicão e para o
Vale do Ave, e o sistema de resíduos sólidos, partindo da
apresentação do novo regulamento municipal e também dos planos
existentes para o concelho e para o Vale do Ave. “Os Encontros de
Ambiente representaram um importante contributo pedagógico da
Câmara Municipal tendo em vista dar a conhecer as medidas e as
leis que estão subjacentes à nossa acção política quotidiana”,
sublinhou o vereador do Ambiente, José Santos, na hora do balanço.
“Os Encontros foram um espaço de informação e divulgação”, mas
também de reflexão “sobre o trabalho que estamos a realizar”. Ao
mesmo tempo, serviram “para actualizar conhecimentos e
experiências, nomeadamente através das várias medidas
legislativas e dos vários regulamentos cuja aplicação no terreno
visa melhorar a qualidade de vida dos Famalicenses”. “O balanço
é bastante positivo, tendo em conta que os objectivos inicialmente
propostos foram plenamente atingidos”, adiantou José Santos.

José Santos numa das sessões dos Encontros de Ambiente

A despoluição da Bacia do Este será
a obra ambiental mais importante
no concelho de Famalicão nos próximos
anos, pois irá permitir que a Câmara
Municipal leve o saneamento a cada
residência nas 11 freguesias
da zona norte e poente do concelho.
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ESTÃO concluídas as obras de
colocação de iluminação nos
nós de acesso à variante nas-
cente à cidade de Vila Nova de
Famalicão, artéria com uma
extensão superior a seis quiló-
metros, que está aberta ao trân-
sito desde meados de 2004. A
instalação das infra-estruturas
eléctricas, que esteve a cargo do
Ministério das Obras Públicas,
Transportes e Comunicações,
através da empresa Estradas
de Portugal, implicou um custo

Variante iluminada

global superior a um milhão de
euros.

Para além da iluminação dos
seis nós de acesso, os trabalhos
complementares da variante
comportaram ainda a colocação
de um pavimento drenante e o
reforço de equipamento de sina-
lização e segurança rodoviária,
entre outros trabalhos.

Refira-se que a falta de ilumi-
nação pública nos nós da variante
nascente era apontada como o
principal problema desta artéria,

constituindo, desde cedo, uma
preocupação do actual executivo
camarário. Neste sentido, por di-
versas vezes, o presidente da Câ-
mara, Armindo Costa, chamou a
atenção da administração central
e das entidades competentes
para a supressão desta lacuna, e
defendeu o reforço da segurança
rodoviária, através da melhoria da
sinalização. Assim, foi com natu-
ral satisfação que o autarca viu
as obras da variante finalmente
concluídas e a iluminação colocada.

Logo após a conclusão das
obras, a Câmara Municipal de
Famalicão e a EP assinaram um
protocolo de colaboração, em
que a autarquia assumiu a res-
ponsabilidade de exploração e
manutenção dos diversos equi-
pamentos, assim como, as des-
pesas com os consumos de ener-
gia. Por sua vez, todos os encar-
gos relacionados com o projecto
e construção dos diversos equi-
pamentos são da responsabi-
lidade da EP.

Recorde-se que a variante
nascente de Vila Nova de Fa-
malicão funciona como um
meio  anel que envolve a cidade,
estabelecendo l igações às
auto-estradas Porto-Galiza
(A3) e Guimarães-Póvoa de
Varzim (A7), às estradas na-
cionais de acesso ao Porto,
Santo Tirso, Guimarães e Bra-
ga e à estrada municipal 573
(de ligação à  Casa-Museu de
Camilo Castelo Branco, em
Seide S. Miguel).

O GRUPO bracarense Rodrigues & Névoa, que engloba
a Bragaparques, vai investir 3,5 milhões de euros na
construção de mais um parque subterrâneo no centro
da cidade de Vila Nova de Famalicão, que terá
capacidade para acolher 370 automóveis, segundo
anunciou recentemente o director-geral do grupo,
Hernâni Portovedo. O novo parque subterrâneo de Vila
Nova de Famalicão, que deverá estar operacional em
2009, irá substituir um parque de menores dimensões
actualmente existente à superfície, que é gerido pela
Câmara Municipal, espaço que será transformado em
zona de lazer. Deste modo, e de acordo com o projecto
realizado em articulação com a Câmara Municipal de
Famalicão, será duplicada a área de fruição pública do
Parque de D. Maria II, que envolve o edifício da Fundação
Arthur Cupertino de Miranda.

ACESSIBILIDADES |

e mais segura

Novo parque
de estacionamento

para 370 automóveis
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EM 1 de Junho de 2005, Famalicão passou a ter

mais um equipamento cultural de dimensão

nacional e internacional. Trata-se do Centro de

Estudos Camilianos, uma unidade de investigação

da obra de Camilo Castelo Branco, projectada pelo

arquitecto Siza Vieira e construída pela Câmara

Municipal, que ali investiu 3,6 milhões de euros.

Um investimento cujo retorno se traduz em mais

um pólo cultural com grande visibilidade fora de

Famalicão, dadas as iniciativas de relevância

nacional e até internacional que têm sido

promovidas ao longo dos primeiros meses de

actividade. Como ilustram as imagens, ao cabo de

um ano de actividade, já passaram por S. Miguel

de Seide exposições do pintor Júlio Pomar e

caricaturas do ilustrador André Carrilho, assim

como vários nomes da cultura portuguesa, tais

como o historiador José Hermano Saraiva, o

maestro António Vitorino D’Almeida e o escritor

Manuel Jorge Marmelo, para além da própria

ministra da Cultura, Isabel Pires de Lima, que

inaugurou o centro de estudos, e do advogado

José Miguel Júdice, que ali participou no evento

“Um Livro, Um Filme”. Construído em frente à

Casa-Museu de Camilo, o Centro de Estudos

Camilianos contempla diversas valências, entre as

quais um auditório com 140 lugares, um átrio

polivalente, uma biblioteca camiliana, uma sala de

exposições, depósitos para o acervo camiliano,

gabinetes de trabalho e uma cafetaria com

esplanada. Segundo a ministra da Cultura, a obra

resultou de “uma feliz e profícua articulação da

Câmara Municipal de Famalicão, vivaz e

desenvolvimentista, com o Ministério da

Cultura”, que apoiou o investimento através do

Plano Operacional da Cultura. “Com as novas

valências disponíveis no Centro de Estudos

Camilianos, podemos afirmar que temos em

Famalicão a Casa de Camilo para o século XXI,

dotada de condições físicas e tecnológicas de

vanguarda que os investigadores da obra

camiliana há muito procuravam”, afirma, por seu

turno, o presidente da Câmara, Armindo Costa,

para quem, o novo centro de estudos, “para além

de espaço de cultura, de defesa e estudo da

língua portuguesa, Seide assume-se também

como um importante pólo turístico que projecta

o município de Famalicão em Portugal e no

mundo.” Siza Vieira, por seu turno, destacou o

facto de “tudo ter corrido bem”, ao contrário do

que é normal em grandes projectos desta

natureza, e prometeu empenhar-se na segunda

fase do projecto, que contempla a remodelação do

centro cívico de S. Miguel de Seide, onde se

destacam a Casa-Museu de Camilo e a igreja

paroquial da freguesia, assim como a estrada

municipal que atravessa a freguesia. “Vamos pôr

o mesmo empenho e entusiasmo na segunda

fase deste projecto de defesa e valorização

deste conjunto arquitectónico e patrimonial

camiliano de Seide”, adianta Armindo Costa.

A “nova” Cas
CENTRO DE ESTUDOS CAMILIANOS COMPLETA PRIM

Agustina Bessa-Luís esteve presente na inauguração

Exposição Rosalía Ilustrada, da Fundação Rosalía de Castro O Centro de Estudos Camilianos em Seide S. M

Jorge Marmelo recebeu Prémio Camilo 2004 em Seide Pedro Burmester ao piano

Acervo camiliano bem tratado no Centro de Estudos de Seide Exposição de caricaturas de André Carrilho
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A Casa-Museu de Camilo foi reabilitada

Concerto de Luís Magalhães e Nina Schumman comentado por Vitorino de Almeida

Matinés do Conto no auditório Exposição de Júlio Pomar O auditório é um novo espaço de cultura

Imagem promocional do Centro de Estudos Camilianos Exposição “Camilo em Vila Nova”, patente até 31-12-2006 Exposição “As Mulheres de Camilo”, na Casa-Museu

sa de Camilo
MEIRO ANO DE ACTIVIDADE

Miguel
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UM TOTAL de 17 instituições de
solidariedade social do concelho
de Vila Nova de Famalicão deci-
diram apresentar outras tantas
candidaturas ao Programa de
Alargamento da Rede de Equi-
pamentos Sociais (PARES),
promovido pelo Ministério do
Trabalho e da Segurança Social,
prevendo um financiamento pú-
blico global no valor de 10,2 mi-
lhões de euros (2,4 milhões de
contos).

As 17 candidaturas, todas
direccionadas para a criação ou
melhoria da rede de infra-estru-
turas sociais no município, rece-
beram um parecer favorável do
Conselho Local de Acção Social
(CLAS, organismo que é presidi-
do pelo presidente da Câmara,
Armindo Costa.

“Os 17 projectos apresen-
tados visam colmatar diver-
sas carências sociais senti-
das no concelho. Através do
excelente trabalho que tem
vindo a ser desenvolvido pela
Rede Social de Famalicão, foi

Câmara aposta

na inclusão social
A CÂMARA Municipal de Famalicão tem em marcha
um projecto de solidariedade social destinado a promover
a inclusão social no concelho. O denominado Projecto de Vila
Nova de Famalicão para a Integração Territorial (PROFIT)
envolve um investimento aproximado de um milhão de euros
e resulta de uma candidatura, aprovada pelo Ministério
do Trabalho e Solidariedade Social, ao abrigo do Programa
para a Inclusão e Desenvolvimento (Progride).
O PROFIT, cuja implementação no terreno está em curso,
estará em vigor até 2009, sendo promovido pelo pelouro
da Acção Social e executado pelo Centro Social da Paróquia
de Esmeriz. Com este projecto de inclusão social pretende-se
enfrentar três problemas, responsáveis pela reprodução
de diversas situações de vulnerabilidade no concelho,
sendo as baixas qualificações escolares, as baixas
qualificações profissionais e as elevadas taxas de
desemprego, as principais preocupações. Visando dar
resposta a diversas necessidades diagnosticadas
e complementar as acções definidas no Plano
de Desenvolvimento Social, da Rede Social do Município,
o PROFIT organiza-se em três eixos de intervenção
– a escolaridade, a empregabilidade e o empreendedorismo –
interligados entre si, e em torno dos quais se envolvem
diversos parceiros específicos. Neste sentido, o PROFIT irá
envolver diversas acções, tendo como principais objectivos
promover medidas e práticas para a inclusão na escola;
impulsionar a criação de iniciativas entre as escolas
e a estrutura económica local; aumentar as qualificações
escolares e profissionais dos activos; desenvolver novas
iniciativas de emprego e promover a responsabilidade social
das empresas e o seu papel na inclusão, entre outros.
“O PROFIT surge como uma resposta concreta às
necessidades diagnosticadas.” A intervenção da autarquia
tem como princípio fundamental proporcionar melhores
condições de vida às crianças, jovens, adultos e,
consequentemente, às suas famílias, prevenindo situações
geradoras de pobreza e exclusão social”, afirmou Armindo
Costa.

A ASSOCIAÇÃO Cultural, Beneficiente e
Desportiva dos Trabalhadores do Município de
Famalicão (ACB) está a construir uma nova sede
social que irá albergar todas as suas valências
lúdicas e sociais da instituição. O arranque das
obras foi assinalado pelo presidente da Câmara
Municipal, Armindo Costa, em Julho último, que
considerou o edifício “de grande importância”
para o trabalho a desenvolver pela associação
de trabalhadores. A nova sede que está localizada
na Rua Álvaro Castelões, nas imediações dos
Paços do Concelho, tem um custo de 733.691
euros e um prazo de execução de 18 meses.
Deverá ficar concluída em finais de 2007. De
acordo com Armindo Costa, que é presidente
da assembleia geral da ACB, “esta é uma obra
necessária, que vem enriquecer ainda mais o
trabalho da associação de trabalhadores do

PROJECTOS SOCIAIS NO VALOR DE 10,2 MILHÕES
GOVERNO RECEBE CANDIDATURAS DE 17 INSTITUIÇÕES DO CONCELHO DE FAMALICÃO

feito um levantamento das
principais necessidades, nes-
ta área, sendo que estas can-
didaturas vão exactamente
no sentido  de resolver esses
problemas detectados”, adian-
tou Armindo Costa, frisando que
os projectos em causa “vão de
encontro à política de acção
social encetada pelo mu-
nicípio”.

Das diversas propostas apre-
sentadas ao programa PARES
destacam-se a criação de novas
valências como creches, lares de
idosos, centros de dia, lares resi-
denciais para deficientes, entre
outros, e serviços como apoio do-
miciliário e pré-escolar. Ao todo,
os projectos apresentados apon-
tam para a criação 385 novos
postos de trabalho, nas várias
instituições envolvidas.

“Apoiar os jovens casais
famalicenses e as suas crian-
ças, aumentando o número de
lugares em creches; aumentar
o número de lugares em cen-
tros de dia e lares, e reforçar

os serviços de apoio domi-
ciliário, permitindo a perma-
nência de idosos em suas
casas, com maior autonomia
e mais qualidade de vida; in-
crementar a integração social,
aumentando a rede de respos-
tas residenciais e de centros
de actividades ocupacionais
para pessoas com deficiên-

cia”, são, de acordo com o edil
famalicense, os principais objec-
tivos das candidaturas apre-
sentadas.

As 17 instituições de Vila Nova
de Famalicão que apresentaram
os seus projectos são as seguin-
tes: Santa Casa da Misericórdia
de Famalicão; Centro Social e
Cultural de S. Pedro de Bairro;

Centro Social e Paroquial de
S. Martinho de Brufe; Infantário
da Escola Preparatória Júlio
Brandão (Famalicão); Centro
Social e Cultural Dr. Nuno
Simões (Calendário); Bem-me-
-Quer - Instituição de Solida-
riedade (Delães); Mais Plural -
- Cooperativa de Solidariedade
Social de Apoio a Crianças e
Idosos (Gavião); Associação
Cultural, Beneficente e Des-
portiva dos Trabalhadores do
Município (Famalicão); Asso-
ciação Teatro Construção (Joa-
ne); Creche e Jardim Infantil
Dona Elzira Cupertino de Miran-
da (Louro); Mundos de Vida -
Associação para a Educação
e Solidariedade (Lousado);
Centro Social e Paroquial de S.
Martinho de Pousada de Sara-
magos; Centro Social e Paro-
quial de S. Miguel de Seide;
Centro Social e Paroquial de
Vale S. Cosme; Centro Social e
Paroquial de Vermoim e ACIP –
Ave Cooperativa de Intervenção
Psico-Social (Joane).

Reunião do Conselho Local de Acção Social, presidido por Armindo Costa

Trabalhadores municipais com nova sede social

| SOLIDARIEDADE

município”. O autarca aproveitou ainda para
elogiar a direcção da ACB, referindo que “os
responsáveis têm feito uma boa gestão dos
dinheiros da associação, canalizando-os para
aquilo que é mais necessário”. Por sua vez, a
presidente da Direcção da ACB, Cristina Teixeira,
referiu que a nova sede “vai solucionar o maior
problema da associação, que é a falta de
condições”. “Este é um projecto antigo da ACB,
um sonho que envolve todos os associados
e direcção. É um projecto que levou bastante
tempo a concretizar, mas finalmente está
lançado”, salientou a responsável. O novo edifício,
constituído por três pisos irá albergar todas as
valências sociais da associação, desde o jardim-
-de-infância, o centro de ATL, o centro de convívio
de jovens e da terceira idade e o serviço de apoio
domiciliário.
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EMOÇÃO EM FRADELOS
ARMINDO COSTA ENTREGOU CASAS DA URBANIZAÇÃO MOINHOS DE VENTO EM VALDOSSOS

DAS INÚMERAS inaugurações
que marcaram a actividade ca-
marária ao longo do ano de 2005,
como sinal de prestação de con-
tas à população pelo trabalho
feito em quatro anos, a cerimónia
de entrega das chaves às famílias
da Urbanização Moinhos de
Vento, em Valdossos, na fregue-
sia de Fradelos, foi especial, pelo
simbolismo e pela emoção que
atravessou as dezenas de pes-
soas presentes, em particular
aquelas que, a partir daquele dia
24 de Julho, passaram a viver
numa casa nova.

“Estamos perante uma
obra que é um marco importan-
te da política social da Câmara
de Famalicão neste mandato”,
considerou, na altura, Armindo
Costa, cujo trabalho na área
habitacional recebeu rasgados
elogios por parte do presidente do
Instituto Nacional de Habitação
(INH), Teixeira Monteiro, ali pre-
sente. Segundo este responsável
daquele instituto governamental,
Vila Nova de Famalicão tem
“uma Câmara Municipal que
não fugiu aos esforços para
resolver as carências habita-
cionais do concelho”. Por isso,
adiantou Teixeira Monteiro, “os
munícipes de Famalicão estão
de parabéns porque têm uma
Câmara Municipal que foi sen-
sível às questões das pessoas
e que se empenhou na resolu-
ção dos problemas habitacio-
nais das famílias que dificil-
mente conseguiriam obter uma
habitação no mercado”.

Em Valdossos, foram cons-
truídas 45 casas, para as famílias
de Fradelos e de freguesias vizi-
nhas, que custaram à Câmara

mais de 2,5 milhões de euros.
Numa cerimónia marcada

pela felicidade e emoção es-
tampadas nos rostos de quem
se preparava para começar um
novo ciclo da vida numa nova
casa, Armindo Costa também
não escondeu a satisfação e
orgulho pela obra feita. Fez ques-
tão  de destacar a Urbanização

Gabinete Social

acompanha famílias
Tratando-se de casas para arrendamento social, a nova
Urbanização Moinhos de Vento, no lugar de Valdossos, em
Fradelos, contempla uma estrutura de apoio e espaços
para desporto e lazer dos moradores.
Entretanto, o pelouro de Solidariedade Social da Câmara
Municipal de Vila Nova de Famalicão criou um gabinete
social que trabalha a tempo inteiro no apoio às famílias da
urbanização, composto por assistente social, animador
sócio-cultural, psicólogo e outro pessoal de apoio.
Ao entregar as chaves, Armindo Costa lançou um desafio
aos novos moradores: “Cuidem destas casas como se elas
fossem vossas; organizem-se numa associação de
moradores que melhor defenda os vossos interesses”.

As famílias receberam emocionadas as chaves das novas casas

“Os munícipes de Famalicão estão de parabéns
porque têm uma Câmara Municipal que foi sensível
às questões das pessoas e que se empenhou
na resolução dos problemas habitacionais
das famílias que dificilmente conseguiriam
obter uma habitação no mercado”.

Moinhos de Vento como “o sím-
bolo da ruptura que esta
Câmara Municipal fez com um
passado de imobilismo e de
promessas não cumpridas”,
lembrando que “há mais de 15
anos que esta urbanização não
passava de uma promessa”.

“Quando chegámos à Câ-
mara, os projectos que esta-
vam emperrados ou esqueci-
dos nas gavetas, começaram
a avançar no terreno a todo o
vapor”, assinalou. E acres-
centou: “Foi o que aconteceu
aqui em Valdossos. E a obra
está aqui, à disposição das
pessoas que precisavam de
uma casa digna para viver.”
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BENTE
Largo da igreja

modernizado

Foi em ambiente de festa,
participada por mais de uma
centena de pessoas, que o
presidente da Câmara, Ar-
mindo Costa, inaugurou as
obras de requalificação ur-
banística do adro da Igreja
de Bente, em Setembro de
2005. As obras, inseridas no plano urbanístico da criação do Centro Cívico de Bente,
implicaram um investimento municipal de 155 mil euros e incidiram sobre a renovação
total do adro da igreja, com a colocação de iluminação pública, a criação de espaços
de lazer e a plantação de um jardim. O plano urbanístico, que implica numa fase
posterior a criação do novo Centro Cívico de Bente, com diversas valências sociais,
envolveu também a construção de um espaço infantil, no Parque do Passal, local
contíguo ao adro da igreja.

BAIRRO

Novo centro

paroquial

“Uma obra de excelência.”
Foi desta forma que o presi-
dente da Câmara, Armindo
Costa, definiu o centro cívico
da freguesia de Bairro, de-
pois de participar na inaugu-
ração da nova residência
paroquial e do centro paro-
quial de S. Pedro de Bairro, em Outubro de 2005. A cerimónia, que contou também
com o Bispo Auxiliar de Braga, D. Antonino Dias, que benzeu as novas instalações, o
pároco da freguesia, padre Mendes de Carvalho, e o presidente da Junta de Bairro,
António Sousa, decorreu em ambiente de festa, com dezenas de populares a
expressarem a sua satisfação pela concretização da obra. A construção da residência
e do centro paroquial implicou um investimento global superior a 300 mil euros.
O centro paroquial é composto por várias salas, que irão permitir o desenvolvimento
de diversas actividades paroquiais e das colectividades da freguesia. O espaço conta
ainda com uma ampla cozinha e um salão de festas. Juntamente com a construção
destas duas novas infra-estruturas paroquiais, a paróquia e a Câmara Municipal
requalificaram a área envolvente à igreja, transformando o espaço “numa verdadeira
sala de visitas da freguesia”, como referiu Armindo Costa, que garantiu um subsídio
municipal de 100 mil euros. A par do ajardinamento dos espaços, foi construído um
campo de jogos polivalente, balneários de apoio e casas de banho públicas, adaptadas
a deficientes motores. “Bairro ganhou um Centro Cívico de grande qualidade, com
excelentes condições para as actividades da população e com um requinte que valoriza
e embeleza a freguesia”, explicou o presidente da Câmara.

POUSADA
DE SARAMAGOS

Capela
requalificada

Foi em ambiente de festa
que a população da fregue-
sia de Pousada de Sarama-
gos inaugurou a requalifica-
ção urbanística do adro da
Capela de Santa Apolónia,
no último mês de Abril.
A intervenção, que implicou um investimento total de cerca de 21 mil euros, contou
com a comparticipação da Câmara Municipal com um subsídio de 10 mil euros, sendo
que o restante foi custeado pela Junta de Freguesia e pela Igreja local. Para além da
substituição do piso da zona envolvente à capela, foi também colocada nova iluminação
e executados diversos melhoramentos, nomeadamente arranjos de jardinagem. O
interior da capela foi também restaurado, através da pintura das paredes e da renovação
do chão. Para o presidente da Câmara Municipal, Armindo Costa, “a requalificação do
adro da capela trouxe maior dignidade a este local central da freguesia”.

A Câmara Municipal tem canalizado vários milhares de euros

para obras de reabilitação de espaços públicos religiosos em

diversas freguesias do concelho. Na sua grande maioria, são

obras realizadas em colaboração com as paróquias, das

quais resultam benefícios evidentes para a comunidade.

Nesta página mostramos alguns exemplos de obras

já realizadas nos último meses.

ESPAÇOS RELIGIOSOS REABILITADOS
CÂMARA MUNICIPAL APOIA OBRAS NAS PARÓQUIAS

FRADELOS
Igreja renovada

A paróquia da freguesia de
Fradelos viveu momentos
de grande alegria, no último
mês de Junho, com a inau-
guração das obras de remo-
delação e requalificação do
interior da igreja. As obras,
que implicaram a renovação
do baptistério, do ambão e
do altar, assim como o melhoramento total do interior da igreja, contaram com um
apoio de 25 mil euros da Câmara Municipal, verba que se juntou às doações e bene-
méritos e paroquianos. A Igreja de Fradelos, datada de 1970, encontrava-se bastante
degradada e desadequada das necessidades da comunidade. Neste sentido, a sua
reabilitação tornou-se um dos principais objectivos da paróquia, tendo sido largamente
partilhada pela população.

CALENDÁRIO
Adro em

S. Miguel-O-Anjo

A inauguração do arranjo
urbanístico do adro superior
da igreja de S. Miguel-O-
-Anjo e dos sinos da torre
da igreja marcaram um no-
vo ciclo na vida da paróquia
de Calendário. Perante
uma obra que “veio contri-
buir para o embelezamento e enriquecimento do património da freguesia e do concelho,
o orgulho e entusiasmo da população justifica-se plenamente”, referiu o presidente da
Câmara, Armindo Costa, que presidiu à inauguração, em Setembro de 2005. A
requalificação urbanística do adro da igreja de S. Miguel-O-Anjo implicou um
investimento municipal de 150 mil euros. Por sua vez, a criação da torre sineira da
igreja deveu-se ao apoio financeiro de diversos benfeitores, tendo o padre Adelino
Costa destacado Armindo Costa e sua esposa, Fernanda Costa, que, a título pessoal,
ofereceram os sinos. Durante a sua intervenção, o presidente da Câmara Municipal
destacou a importância do recinto inaugurado, referindo que “os espaços exteriores
dos edifícios religiosos têm uma importante vertente social e comunitária, na medida
em que são locais privilegiados de encontro e de vivência colectiva”.
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A POPULAÇÃO de Riba de Ave
não tem dúvidas: com as obras
de reabilitação urbana da Avenida
Narciso Ferreira a vila ficou mais
bonita e mais segura. As velhas
tílias deram lugar a 22 novas
ameixieiras de jardim, agora
colocadas de ambos os lados da
avenida, uma vez que o sepa-
rador central foi eliminado. Com
esta opção, a Câmara Municipal
conseguiu ampliar e regular o
espaço de estacionamento au-
tomóvel, assim como o espaço
pedonal. Além disso, cuidou da
segurança das pessoas e bens,
uma vez que as tílias, por serem
muito antigas e se encontrarem
deterioradas, ameaçavam cair.

“Estou muito contente. O
trânsito está muito melhor e a
avenida está muito mais bo-
nita”, afirmou ao BOLETIM MU-
NICIPAL a comerciante Maria
Arminda Machado. “Melhorou
sobretudo a visualização. Fi-
cou com outro aspecto e com
mais espaço para estacionar
os carros. As novas árvores
deram outra segurança à rua,
pois as tílias estavam podres
e os ramos caíam em cima dos
carros”, destacou Fábio Gomes,
bombeiro dos Voluntários de Riba
de Ave, cujo quartel está situado
na avenida.

Durante a  inauguração das
obras, em Fevereiro último, Ar-
mindo Costa salientou que “valeu
a pena” lançar a empreitada,
apesar das dúvidas que a inter-
venção suscitou inicialmente.
“Hoje, podemos dizer que a
vila de Riba de Ave está mais
bonita e mais segura! Hoje,
podemos dizer que o pequeno
comércio da Avenida Narciso
Ferreira está mais valorizado”,
realçou.

Nesta grande empreitada,
no valor de 900 mil euros – dos
quais, cerca de 450 mil euros
foram aplicados na renovação
da Avenida Narciso Ferreira – o
Município famalicense pavimen-
tou mais de 11 quilómetros de
estradas na zona ribeirinha do
Ave, nas freguesias de Bairro,
Delães, Oliveira Santa Maria,
Oliveira S. Mateus e Riba de Ave.

Em Riba de Ave, a obra incluiu
a criação de um ponto de pa-
ragem de táxis, a colocação de
redes de drenagem de águas
pluviais e residuais, a repavi-
mentação da via e dos passeis
pedonais, a renovação da ilumi-
nação pública e a requalificação
e aproveitamento do muro de
suporte da avenida, com criação
de bancos públicos. “No início,
fui uma das que estavam con-
tra as obras, mas agora reco-
nheço que a avenida está mais

RIBA DE AVE CENTRO DA VILA COM NOVA IMAGEM
OBRAS DE REABILITAÇÃO URBANA MUDAM A FACE DA AVENIDA NARCISO FERREIRA

bonita, mais airosa”, diz Maria
Augusta Silva, reformada.

A unanimidade quanto aos be-
nefícios da intervenção é a nota
dominante daqueles que circulam
diariamente na avenida. É o caso
de António Maria Moura, taxista,
que não tem dúvidas em afirmar
que “as obras melhoraram
substancialmente a avenida”. E

acrescenta: “Registo um maior
escoamento de trânsito, a exis-
tência de mais estacionamento
e de mais conforto para as
pessoas.” Para Armindo Costa,
com estas obras, “a Câmara
Municipal demonstrou, mais
uma vez, que leva o desen-
volvimento e a qualidade  de
vida a todo o concelho”.

“O CENTRO da cidade de Famalicão tem agora uma
imagem mais bonita e mais agradável, que beneficia
quem aqui vive, trabalha, ou simplesmente quem
por aqui passa.” Foi desta forma que o presidente da
Câmara, inaugurou as obras de requalificação urbanística
da zona envolvente à Urbanização das Lameiras. Inserida nas
comemorações municipais do 21º aniversário da elevação
de Famalicão a cidade, a inauguração destas obras significa
“um enorme passo dado na melhoria da qualidade de vida
dos famalicenses, que habitam nesta zona da cidade”.
De acordo com o autarca, estas obras “beneficiam o
comércio tradicional aqui instalado, renovando as
condições de funcionalidade e competitividade”.
Armindo Costa aproveitou ainda a oportunidade para lembrar o
projecto para a requalificação de toda a Avenida Marechal
Humberto Delgado, recentemente repavimentada pelo Instituto
de Estradas de Portugal. A intervenção ao nível dos passeios
está para breve e tem por objectivo resolver diversos
problemas existentes, como o estacionamento e a falta de
espaços pedonais. Neste contexto, serão definidas novas
zonas de estacionamento conforme as necessidades e as

Renovação urbana nas Lameiras
possibilidades, serão aumentadas as áreas de estadia e de
percurso pedonal e definidos novos espaços verdes.
Entretanto, as obras já realizadas em redor da Urbanização
das Lameiras, atingiram um investimento municipal de cerca
de 300 mil euros e implicaram, para além da colocação
da iluminação, a redefinição das zonas de estacionamento,
a criação de zonas verdes e a ampliação das áreas destinadas
aos peões. A colocação de novos e modernos candeeiros,
desenhados pelo arquitecto Siza Vieira, foi um dos destaques
desta intervenção, tendo contribuído sobremaneira para o
embelezamento desta artéria central da cidade.
O presidente da Associação de Moradores das Lameiras,
Jorge Faria, mostrou-se muito satisfeito pelas obras
executadas e lembrou que “ao melhorar a imagem do
complexo habitacional, a Câmara Municipal está também
a melhorar a imagem da cidade”. O responsável referiu que,
com esta intervenção, as pessoas que aqui habitam sentem
ainda mais orgulho em viver em Famalicão e em serem
famalicenses. Recorde-se que a Urbanização das Lameiras
é composto por 290 habitações, aí vivendo cerca de 1500
pessoas.

“No início, fui uma das pessoas
que estavam contra as obras,
mas agora reconheço que a Avenida
Narciso Ferreira está mais bonita,
mais airosa”, diz Maria Augusta Silva,
reformada.
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Parque de Sinçães

A Câmara Municipal substituiu e reforçou a iluminação
pública do Parque de Sinçães, uma zona central da
cidade, envolvente à Casa das Artes e à Biblioteca
Municipal Camilo Castelo Branco, utilizada pela
população como espaço de lazer, propício à prática
desportiva e ao descanso, principalmente durante a
época estival. A obra foi adjudicada à empresa Guri –
Electricidade, Lda., pelo valor de 31.895 euros.

Centro Cívico de Avidos

Estão concluídas as obras de requalificação urbanística da Rua Comendador José da
Costa Oliveira, em Avidos, artéria central da freguesia, que liga a antiga estrada nacional
204-5 (Famalicão-Riba de Ave) à Igreja Paroquial. Encarada como uma obra de
importância fundamental para a dignificação do Centro Cívico de Avidos, a intervenção
consistiu na instalação de rede de saneamento, abastecimento de água e drenagem
de águas pluviais, pavimentação, construção de passeios e zonas de estacionamento
e colocação de árvores. A obra, que implicou um investimento global de cerca de 90
mil euros, foi da responsabilidade da Junta de Freguesia local e contou com o apoio
da Câmara Municipal, no âmbito do plano urbanístico assumido pelo executivo de
criação de um centro cívico em todas as freguesias do concelho. Igualmente importante
para a requalificação da área foi a renovação das escadas de acesso à Igreja Paroquial,
precisamente através da Rua Comendador José da Costa e Silva, e a construção de
muros de suporte de toda a envolvente à Igreja e do antigo cemitério paroquial,
intervenções que tiveram um custo global de cerca de 110 mil euros. [Setembro de
2005]

Operário Futebol Clube

Foi sob uma atmosfera de boa disposição que o presidente
da Câmara, Armindo Costa, inaugurou o salão polivalente do
Operário Futebol Clube, na sede da colectividade, em Mões.
Projectado a pensar no reforço do dinamismo social e cultural
da colectividade, o novo salão polivalente, cuja construção
foi apoiada pela Câmara Municipal, com um subsídio de 25
mil euros, está equipado com palco e camarins e tem
capacidade para 200 pessoas sentadas. A infra-estrutura está
incluída no processo de construção do complexo social da
associação, que integra a sede da colectividade, bar, cinco
balneários de apoio aos recintos desportivos e posto médico.
Armindo Costa, aproveitou a ocasião para elogiar o
dinamismo do Operário Futebol Clube, que, disse, “representa
uma ajuda importante para a democratização desportiva
em Famalicão”. O Operário Futebol Clube é uma associação
famalicense, fundada em 1960, que tem desenvolvido ao
longo da sua existência e sem interrupções, uma intensa
actividade no fomento da prática desportiva, prestando
relevantes serviços aos jovens residentes na área do
município. [Setembro de 2005]

Vilarinho das Cambas

“Um dia histórico para Vilarinho e para o concelho de
Famalicão.” Foi em ambiente de festa e de emoções
fortes que o presidente da Câmara, Armindo Costa,
inaugurou a nova sede de Junta de Freguesia de
Vilarinho das Cambas, concretizando um sonho com
“mais de duas décadas” da população, conforme frisou
o presidente da Junta, Manuel Costa e Silva. A obra,

que está inserida no plano urbanístico de criação do
Centro Cívico de Vilarinho das Cambas, implicou um
investimento municipal de 361 mil euros. Em ambiente
de festa rija, a cerimónia de inauguração decorreu no
Salão Nobre da novel sede de Junta, depois de a chave
ter chegado do ar, pelas mãos de um grupo de pára-
-quedistas. A festa foi participada por largas centenas
de pessoas. [Setembro de 2005]

“Aumentar a segurança dos famalicenses que
aproveitam este espaço para descansar e descontrair”
foi, de acordo com o presidente da Câmara, Armindo
Costa, o principal objectivo da intervenção. Ao mesmo
tempo, pretendeu-se “modernizar e embelezar o
Parque, dando-lhe um aspecto mais agradável,
valorizando e dignificando este espaço público, à
semelhança do que tem sido feito noutros locais da
cidade”, acrescentou o edil. [Julho de 2005]
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Avidos e Lagoa

O Grupo Recreativo de Avidos e Lagoa (GRAL) – um caso exemplar de aliança
desportiva entre duas freguesias do concelho – inaugurou a bancada nascente
coberta e diversos melhoramentos do seu campo de jogos, na freguesia de Lagoa.
As obras, que foram apoiadas pela Câmara Municipal, com um subsídio de 22.500
euros, melhoraram as condições para a prática desportiva. Para além dos dirigentes
da colectividade, a cerimónia contou com as presenças do vice-presidente da
Câmara, Jorge Paulo Oliveira, do representante da Associação de Futebol de Braga,
Mário Vidal, de representantes das Juntas de Avidos e Lagoa, e ainda de muitos
sócios, atletas e simpatizantes do clube. Jorge Paulo Oliveira elogiou a capacidade
concretizadora da direcção da colectividade, referindo que “o mérito de um clube
não se mede pelos êxitos desportivos, mas sim, pelas oportunidades da prática de
desporto que cria, pelas infra-estruturas que realiza e pela formação dos jovens
que prossegue”. Com sede na freguesia de Avidos e campo de jogos na freguesia
de Lagoa, o GRAL é uma colectividade que tem desempenhado um importante
papel no desenvolvimento social e desportivo daquelas localidades. Em 2003, a
Câmara havia já apoiado a colectividade ao adquirir, por 50 mil euros, o terreno do
campo de jogos, anteriormente arrendado, cedendo-o em regime de direito de
superfície. [Janeiro de 2006]

União Desportiva Bairrense

As crianças do Bairro de S. Vicente, na freguesia de
Gavião, passaram a ter à sua disposição um parque
infantil, onde podem brincar e crescer em segurança.
O parque infantil foi inaugurado pela União Desportiva
Bairrense, numa cerimónia que contou com as
presenças do vice-presidente da autarquia, Jorge
Paulo Oliveira, do vereador do Desporto, Leonel
Rocha, do presidente da Junta de Freguesia de
Gavião, António Ribeiro, do pároco local e de vários
responsáveis pela associação. Para além do parque
infantil, foram também inauguradas diversas obras
de melhoramento, como a beneficiação da sede
social e do bar da associação. As novas infra-

Praceta Madalena Fonseca

“Uma obra muito bem feita.” Foi desta forma que o presidente da Câmara, Armindo
Costa, classificou a requalificação urbanística da Praceta Madalena Fonseca, um
espaço citadino central, embora escondido entre as instalações dos CTT e dos
Bombeiros Famalicenses, que estava “absolutamente abandonado”. Ao amontoado
de terra existente neste espaço público enclausurado numa série de edifícios, surgiu
uma nova área verde, “que vem preencher este local central de Famalicão de uma
maneira primorosa e perfeita”, salientou o autarca. As obras implicaram um
investimento municipal de cerca de 115 mil euros e incidiram sobre o ajardinamento
do espaço de fruição pública, bem como a intervenção nas áreas de circulação e
estacionamento automóvel, reforçando a pacatez e o recato que este espaço
transmite. [Julho de 2005]

Escola Básica do Além

“Um dia de grande alegria para as crianças que
frequentam esta escola, para os pais e para os
professores.” Foi desta forma que a directora da
Escola Básica do 1.º Ciclo do Além, em Gavião, Isilda
Macedo, definiu o momento em que recebeu da
Câmara Municipal as chaves das novas instalações
sanitárias do estabelecimento de ensino. “O sorriso
e o entusiasmo das crianças são a expressão mais

estruturas foram apoiadas pela Câmara Municipal
através de um subsídio de quatro mil euros. O
presidente da UD Bairrense, Filipe Cruz, referiu a
importância das novas infra-estruturas, afirmando que
“estas obras representam muito para o bem-estar
das pessoas de Gavião”. E acrescentou: “A partir de
agora, as crianças já têm um local para brincar e
jogar futebol, enquanto os adultos podem vir até ao
bar conversar com os amigos”. A União Desportiva
Bairrense, com sede no Bairro de S. Vicente, junto à
Escola Básica 2,3 D. Maria II, tem desempenhado
um papel importante na ocupação dos tempos livres
dos jovens de Gavião. [Janeiro de 2006]

fiel dos sentimentos que nos invadem, neste
momento”, referiu a responsável. O presidente da
Associação de Pais, Augusto Rodrigues, salientou que
“as novas instalações sanitárias vêm trazer maior
dignidade à escola”. As novas instalações sanitárias,
assim como vários melhoramentos no espaço exterior
da escola, implicaram um investimento municipal
superior a 42 mil euros. [Fevereiro de 2006]
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DEPOIS DA colocação de relva
sintética no Parque Desportivo
Municipal, a vila de Ribeirão viu
aumentada a oferta de equipa-
mentos desportivos com a re-
cente inauguração do pavilhão
gimnodesportivo “Moinho de
Vento”, da Associação Cultural e
Recreativa de Ribeirão. Loca-
lizado no lugar da Aldeia Nova,
a nova infra-estrutura implicou
um investimento global de cerca
de 1 milhão de euros. A Câmara
Municipal apoiou a construção

RIBEIRÃO NOVO PAVILHÃO SERVE A POPULAÇÃO
PARCERIA ENTRE CÂMARA, GOVERNO E ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DA FREGUESIA

com 300 mil euros e a Adminis-
tração Central com 500 mil euros,
cumprindo com o protocolo esta-
belecido com a Associação Cul-
tural e Recreativa de Ribeirão.

Para além dos dirigentes da
colectividade, a inauguração, em
Outubro último, contou com as
presenças do vice-presidente da
Câmara, Jorge Paulo Oliveira, do
vereador do Desporto, Leonel
Rocha, do presidente da Junta,
José Reis Moreira, e ainda de de-
zenas de pessoas que não quise-

ram perder a oportunidade de
conhecer a nova infra-estrutura.

Representando Armindo Cos-
ta no evento, o vice-presidente
Jorge Paulo Oliveira elogiou “a

capacidade da população de

Ribeirão na concretização des-

ta obra”. “Só com esta vontade

e este empenho, marcas distin-

tivas do povo de Ribeirão, foi

possível ultrapassar barreiras

e estarmos aqui hoje a inaugu-

rar esta magnífica infra-estrutu-

ra desportiva”, frisou. Disse

ainda que o novo pavilhão “vem

colmatar uma necessidade da

associação e da freguesia”,
pelo que “mereceu toda a aten-

ção e apoio da autarquia”.

Por sua vez, o presidente da
Junta de Freguesia de Ribeirão,
José Reis Moreira, agradeceu
“o empenho da Câmara Mu-

nicipal na concretização desta

e de outras obras importantes

para a melhoria da qualidade

de vida de todos os ribeiren-

ses”. Para o presidente da Asso-

ciação Cultural e Recreativa de
Ribeirão, Manuel Miranda, a
população dispõe agora de
“mais um equipamento de

qualidade”, essencial para “o

fomento da prática desporti-

va” e também da cultura. O novo
pavilhão está preparado para a
prática de várias modalidades
desportivas, albergando duas
salas de ginásio, sendo que uma
delas está mais vocacionada para
os ensaios do rancho folclórico da
colectividade.

Jesufrei com jardim infantil e sede de Junta
EM 1 DE Julho último, dia em que o Município
comemorou 801 anos do Foral concedido pelo rei
D. Sancho I, o sonho cumpriu-se em Jesufrei,
com a inauguração do jardim-de-infância e da sede
de Junta de Freguesia. “Um marco muito

importante na história de Jesufrei”, como
assinalou o presidente da Junta, António Barbosa.
Estas palavras de satisfação e contentamento
estavam, aliás, estampadas nos rostos das várias
dezenas de pessoas presentes na cerimónia. Para
o presidente da Câmara, Armindo Costa, com a
nova sede da Junta e jardim-de-infância, “o

desenvolvimento de Jesufrei dá um grande

passo”.  As obras representam, de facto,
a concretização de um sonho, nomeadamente para
a Junta de Freguesia que, como lembrou António
Barbosa, chegou a funcionar numa garagem
alugada e, ultimamente, estava instalada na sala
de uma casa particular. A sede da Junta e o jardim-
-de-infância, localizados junto a um espaço
desportivo, numa zona central da freguesia,
implicaram um investimento municipal de 244 mil
euros e foram concretizados pela empresa
Fernando Silva & Ca, Lda. O edifício, implantado
numa área com 1500 metros quadrados, alberga o
jardim-de-infância, constituído por uma sala de
actividades para 25 crianças, e a sede da Junta.
O jardim-de-infância é constituído por um hall de
entrada que funciona como átrio e também como
vestiário;  sala das educadoras; salas de
actividades; instalações sanitárias; uma sala

polivalente e uma sala de prolongamento. Refira-se
que o novo edifício está preparado para receber
crianças com mobilidade reduzida. Por sua vez,
o edifício da sede da Junta é composto por um
átrio de entrada que funciona como recepção e
distribuição para a secretaria, gabinete do
presidente da Junta, salão nobre e corredor de
acesso às instalações sanitárias. O gabinete do
presidente tem espaço para o trabalho individual e
reunião e o salão nobre foi dimensionado para
conter uma assembleia de 50 pessoas. “As Juntas

de Freguesia são o primeiro pilar do poder

local. São a primeira porta onde os cidadãos

vão bater quando têm problemas concretos

para resolver”, realçou Armindo Costa, frisando
que os dois novos equipamentos “abrem um novo

ciclo na freguesia, que vai trazer mais qualidade

de vida e potenciar ainda mais o seu

desenvolvimento”. Por sua vez, o presidente da
Junta realçou que “as crianças e os funcionários

do infantário passam a dispor de um espaço

condigno e com condições para o

desenvolvimento das várias actividades lúdicas

e educativas”. “Apesar dos muitos

contratempos, esta obra tornou-se uma

realidade”, afirmou António Barbosa, respondendo
assim, a quem não acreditou que fosse possível
concretizar esta empreitada. O autarca  disse ainda
que “a nova Junta de Freguesia irá proporcionar

a todos melhores condições de trabalho e de

atendimento”.

Dia de festa para as crianças de Jesufrei

Sede de Junta chegou a funcionar numa garagem
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A CÂMARA de Famalicão foi a
primeira do país a aderir ao novo
Cartão Jovem Euro <26. O novo
documento, que irá reunir todas
as vantagens do cartão jovem
municipal e do cartão jovem na-
cional, estará à disposição dos
jovens famalicenses já a partir
deste mês de Setembro.

A substituição do Cartão
Jovem Municipal pelo Cartão
Jovem Euro <26 será possível já
a partir da Feira do Associa-
tivismo e Juventude 2006, as-
sim como novas adesões.
Depois, os jovens poderão obter
o novo cartão no pelouro da
Juventude, na sede do município,
e em estruturas municipais das
três vilas do concelho: nas pis-
cinas de Joane e nas bibliotecas

de Riba de Ave e Ribeirão.
O Cartão Euro <26, que

actualmente é usado por três
milhões de jovens europeus e re-
gista a adesão de duzentas mil
empresas, pode ser utilizado num
total de 31 países europeus, sen-
do inovador o facto de permitir
igualmente vantagens e descon-
tos em serviços prestados no
concelho de Famalicão, no co-
mércio tradicional e na própria
Câmara Municipal, através dos
vários serviços e equipamentos,
designadamente culturais e
desportivos.

“Depois da experiência-

-piloto do Cartão Jovem Muni-

cipal, que actualmente bene-

ficia 1230 jovens, estava na

hora de reformular o projecto.

Com o cartão Euro <26, au-

mentamos as vantagens para

os seus portadores e diminui-

mos a burocracia, uma vez

que, no futuro, com um único

documento, os jovens famali-

censes podem ter acesso aos

benefícios locais, nacionais e

europeus”, explica Armindo
Costa.

O autarca falava na sessão de
apresentação pública do novo
cartão, durante a Semana da
Juventude “Jovem.com”, que
decorreu entre 24 de Março e 1
de Abril, na qual esteve presen-
te João Paulo Henriques, repre-
sentante da Movijovem, empresa
gestora do Cartão Euro <26.
João Paulo Henriques salientou
o facto de “o município de Vila

Nova de Famalicão ter sido o

primeiro, a nível nacional, a

integrar este novo sistema

do Cartão Jovem Euro <26”.
Para o responsável da

Movijovem, “no ano em que o

cartão jovem comemora 20

anos de existência, é motivo

de orgulho podermos contar

com o Município de Famalicão

no processo de revitalização

deste documento”.

Entre as principais vantagens
estão descontos em viagens,
transportes públicos, bilhetes
de cinema, entrada em recintos
desportivos (nomeadamente
nos jogos de futebol da Super-
Liga), festivais de Verão, equipa-
mentos culturais, entre muitas
outras.

A Polícia Municipal (PM) de Vila Nova de Famalicão dispõe de novas e modernas instalações.

O novo edifício foi inaugurado pelo presidente da Câmara Municipal, Armindo Costa, no dia

1 de Julho, no âmbito das comemorações dos 801 anos da atribuição do Foral de D. Sancho I

a terras de Vila Nova. As novas instalações, localizadas na Avenida 25 de Abril, junto ao posto

da PSP e ao Centro de Saúde de Vila Nova de Famalicão, implicaram um investimento de

338 mil euros. “A entrada em funcionamento da PM, representou uma aposta do
município na segurança e bem-estar dos cidadãos”, assinalou Armindo Costa, realçando

que, “com a nova casa, a autarquia está a dar condições à PM para reforçar a qualidade
do seu trabalho”. Por sua vez, o comandante desta força policial, Joaquim Leitão, salientou

que “depois da inauguração do novo quartel, o próximo passo será recrutar mais
agentes”. “Vamos aguardar se tal será possível para o próximo ano”, adiantou. Joaquim

Leitão sublinhou ainda que, “nesta fase, o número de agentes é suficiente”, e que, “com
a PM, a cidade está mais segura”. O novo edifício da PM está distribuído por rés-do-chão

e primeiro andar. O rés-do-chão é constituído por um átrio de entrada, sala de atendimento

e audição, secretaria, sala de técnicos superiores e sanitários masculinos e femininos,

devidamente adaptados a pessoas com mobilidade reduzida. Neste piso funcionam ainda os

gabinetes operacionais bem como as arrecadações. No primeiro andar localizam-se as zonas

privadas dos agentes, sala de reuniões, sala de convívio social, balneários e camaratas.

Famalicão

no “top 25”
O concelho de Famalicão

encontra-se no “ranking”

dos 25 municípios portu-

gueses com mais poder de

compra no país, segundo

revela o Sales Index 2006,

um estudo da Marktest,

recentemente divulgado.

Ocupando a 23ª posição, o

município de Famalicão é

um dos oito que integram

o “top 25” e que não fazem

parte das áreas metropo-

litanas de Lisboa e Porto.

De acordo com o índice de

poder de compra regional,

a lista dos concelhos é

liderada por Lisboa, sendo

de destacar que no “ran-

king” dos 25 maiores en-

contram-se 17 municípios

das áreas metropolitanas

de Lisboa e Porto. A região

do Vale do Ave, no que

toca ao poder de compra da

população, aparece repre-

sentada no “top 25” pelos

concelhos de Famalicão e

Guimarães, ao nível de

municípios como Aveiro,

Braga, Coimbra, Leiria,

Loulé e Viseu. O Sales

Index é um sistema de

gestão de informação da

Marktest, que resulta da

combinação de dois ín

dices: o de rendimento e

o de população. Entre as

variáveis consideradas

para este estudo desta-

ca-se a existência de es-

tabelecimentos comer-

ciais no concelho, a popu-

lação residente, a capita-

ção de impostos ou a

venda de automóveis.

O índice é elaborado a partir

de uma base de dados

contendo mais de sete mil

variáveis, distribuídas por

cem temas e alimentada

por uma recolha perma-

nente junto de mais de 20

produtores de informação

estatística.

Polícia Municipal com novas instalações

Armindo Costa anunciou o novo cartão jovem para Famalicão

ACTUALIDADE |

CARTÃO JOVEM VÁLIDO EM 31 PAÍSES
NOVO DOCUMENTO EUROPEU DISPONÍVEL A PARTIR DESTE MÊS
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Famalicão com
boas práticas

na Internet
O sítio oficial da Câmara

Municipal foi considerado o

terceiro melhor na Internet

entre as autarquias do país

com mais de cem mil

eleitores. Famalicão foi

mesmo a autarquia do

distrito de Braga “com

melhores práticas” através

da sua página na rede

mundial de computadores.

Estes dados foram

revelados através de um

estudo elaborado pela

Sociedade do

Conhecimento por

investigadores do

Laboratório de Estudo e

Desenvolvimento da

Sociedade de Informação

da Universidade do Minho e

do Centro de Investigação e

Estudos em Sociologia

(ISCTE), com o objectivo de

avaliar a presença na

Internet das câmaras

municipais portuguesas.

No grupo das autarquias de

“muito grande dimensão”,

ou seja, com mais de cem

mil eleitores, o resultado

global do estudo indica que

a Câmara de Famalicão é a

terceira do país com

melhores práticas na

presença na Internet, atrás

dos municípios de Lisboa e

Porto e à frente dos

municípios de Braga e Vila

Nova de Gaia. O estudo

avalia ainda o índice de

maturidade dos diversos

sítios municipais na

Internet, sendo a página do

município de Famalicão

considerada a melhor do

distrito de Braga. Ao nível

das melhores práticas na

disponibilização de

formulários para

“download”, igualmente

nas autarquias  de “muito

grande dimensão”,

Famalicão aparece em

terceiro lugar, atrás dos

municípios do Porto e

Coimbra. No “ranking” das

259 autarquias do país com

página na Internet, a Câmara

de Famalicão foi classificada

em 14º lugar. “Estes

resultados são um motivo

de orgulho para o município

e mostram que a Câmara de

Famalicão está no caminho

certo na forma como

comunica com a população

através da Internet”,

comentou, o presidente da

Câmara, Armindo Costa.

Segundo o autarca, as

conclusões deste estudo

sobre a presença das

autarquias portuguesas na

Internet “constituem um

incentivo para o futuro

numa área que está em

mudança permanente”.

A CÂMARA de Famalicão
reforçou os laços de amizade
com a Câmara Municipal de S.
Vicente (Cabo Verde), com quem
tem um acordo de geminação,
oferecendo projectos sociais, cul-
turais e desportivos ao município
africano. Foi a 20 de Janeiro de
2006, Dia do Município de S.
Vicente, onde uma comitiva au-
tárquica famalicense, liderada por
Armindo Costa, foi recebida em
festa pela comunidade cabover-
diana.

Na sequência de uma solici-
tação à Câmara de Famalicão,
que tinha sido feita pela presi-
dente de Câmara de S. Vicente,
Isaura Gomes, Armindo Costa
ofereceu ao município amigo um
conjunto de projectos de equipa-
mentos de âmbito social, cultural
e desportivo.

Para além do presidente da
Câmara, o município português
esteve representado pelo 1º se-
cretário da Assembleia Muni-
cipal, Cerejeira Leitão, e pelos ve-
readores José Santos e Leonel
Rocha.

Na sessão solene evocativa
do 543.º aniversário da des-
coberta da ilha de S. Vicente, Ar-
mindo Costa reafirmou a vonta-
de de Famalicão em prosseguir
uma política de intercâmbio
cultural e social, conforme o pro-
tocolo de geminação assinado

entre os dois municípios, em
2003. “O nosso sentimento em

relação a S. Vicente é tão pro-

fundo,  quão profundos são os

laços de fraternidade que nos

unem há mais de cinco sé-

culos”, justificou Armindo Costa,
defendendo, por isso, o caminho
“do intercâmbio económico,

cultural, educativo e social, de

forma a fortalecer os laços

entre os dois municípios”.

A presidente da Câmara de
S. Vicente, Isaura Gomes, consi-
derou Armindo Costa como “um

filho de S. Vicente”, tendo agra-
decido a sua dedicação à terra e
às gentes locais, quer enquanto
presidente de Câmara de Fama-
licão, quer enquanto empresário,

A UNIVERSIDADE Sénior de Vila Nova de Famalicão cumpre o
seu papel de ocupação dos tempos livres dos idosos famali-
censes, proporcionando-lhes a possibilidade da aprendizagem
constante, através do convívio salutar e útil entre gerações.
Instalada na Rua Narciso Ferreira, N.º 57, 1.º andar (junto à Taba-
caria Sampaio), a Universidade Sénior foi criada em meados de
2005 pela Associação da Terceira Idade de Famalicão (ATIF),
com o apoio da Câmara Municipal, e lecciona aulas de Portu-
guês, História, Inglês, Pintura e Informática, a famalicenses
com mais de 50 anos. Segundo a presidente da ATIF, Fernanda
Costa, o principal objectivo destas aulas “é possibilitar aos

seniores o acesso a disciplinas adaptadas à sua realidade,

promovendo também a sua participação em actividades

Universidade Sénior de portas abertas

FAMALICÃO OFERECE PROJECTOS A CABO VERDE
APOIO AO ABRIGO DA GEMINAÇÃO COM S. VICENTE

Armindo Costa com Isaura Gomes, presidente da Câmara de S. Vicente

“que sentiu a abertura eco-

nómica de Cabo Verde, dando

emprego a muita gente”.

S. Vicente é uma das maiores
e povoadas ilhas de Cabo Verde,
com uma população superior a
80 mil habitantes, tendo Isaura
Gomes chamado a atenção para
as potencialidades turísticas da
terra.

recreativas, como a pintura e a informática”. Com esta
iniciativa, a Associação da Terceira Idade de Famalicão visa
incentivar a participação e organização dos seniores em
actividades culturais e de lazer, divulgar a história, as línguas,
a arte, a informática, as tradições, os locais e demais fenóme-
nos culturais. A Universidade pretende ainda ser um pólo de
informação e divulgação de serviços e direitos dos seniores,
desenvolver as relações interpessoais e sociais entre as diver-
sas gerações famalicenses e fomentar o voluntariado dentro da
comunidade. “A Universidade Sénior em Famalicão é uma

mais-valia para o concelho e para todos os seniores

famalicenses”, salientou, a propósito, o presidente da Câmara,
Armindo Costa.

Armindo Costa assinalou a abertura da Universidade Universidade Sénior homenageou Rosalía de Castro, na Galiza
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Mãe e Patronato da Sagrada Família, pelo prazo e condições
previstas nas alíneas a), b), c) e d), do ponto dois da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, conceder poderes
ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, para outorgar e
assinar o devido contrato-promessa de cedência do direito
de superfície e respectiva escritura definitiva, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO TEATRO CONSTRUÇÃO/SUBSÍDO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Teatro Construção, o subsídio
no valor de 750i (setecentos e cinquenta euros), destinado
aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“FESTIVAL DE MÚSICA TRADICIONAL – MÚSICA NA
PRAÇA/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a realização do evento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS PORTA-
DORES DE DEFICIÊNCIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao reforço da verba até ao montante de
5.060i (cinco mil e sessenta euros), para os fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar a referida verba
de acordo com as disponibilidades financeiras do Município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“JUVENTUDE ALEGRE DE SEIDE S. PAIO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à JASP–Juventude Alegre de Seide S. Paio,
o subsídio no valor de 25.000i (vinte e cinco mil euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta a pagar
nas condições do ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“BAIRRO FUTEBOL CLUBE/SUBSÍDIO PARA O TOR-
NEIO INTERNACIONAL DE GIVORS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização da despesa até ao montante
de 2.000i (dois mil euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“SPONSORIZAÇÃO DOS CLUBES QUE MILITAM NOS
NACIONAIS - ÉPOCA 2004/2005/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, celebrar os contratos de sponsorização com os clubes
e respectivos valores constantes no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o apoio atribuído
aos clubes nas condições previstas no ponto dois da proposta
e condicionado ao ponto três da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, atribuir dois pares
de equipamentos com a identificação do município até ao
montante de 20.000i, aos clubes constantes do ponto quatro,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“ARRANJO DO CAMPO DA FEIRA – JOANE (RENOVA-
ÇÃO URBANA DO MUNICÍPIO)/ABERTURA DE CON-
CURSO PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a abertura de concurso público.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AVENIDA 25 DE ABRIL – JOANE (RENOVAÇÃO URBANA
DO MUNICÍPIO)/ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a abertura de concurso público.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“FINALIZAÇÃO DAS REDES DE DISTRIBUIÇÃO DE
ÁGUA E DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS NA
FREGUESIA DE JOANE/RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS
PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adjudicar condicionalmente, à empresa Armindo Fer-
nandes Gomes, Lda., pelo valor de 974.958,17i (novecentos
e setenta e quatro mil, novecentos e cinquenta e oito euros e
dezassete cêntimos) + IVA, tornando-se a presente delibe-
ração definitiva, se no decurso da audiência prévia nenhum
concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CRIAÇÃO DE TARIFA FAMILIAR DE ÁGUA (TFA)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a criação da tarifa familiar da água e
proceder à consequente introdução das alterações nos
escalões existentes.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“21ª FEIRA DE ARTESANATO E GASTRONOMIA E 2ª
FESTA DO ASSOCIATIVISMO E JUVENTUDE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a realização do evento, bem como a consti-
tuição da comissão organizadora (comissão de honra e comis-
são executiva) e, atribuir um subsídio no valor de 90.000i
(noventa mil euros), de acordo com o orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por unanimidade que, terminado o evento
a comissão executiva procederá à apresentação do respectivo
relatório de contas.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CORPO NACIONAL DE ESCUTAS – JUNTA DE NÚCLEO
DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Corpo Nacional de Escutas – Junta de
Núcleo de Famalicão um subsídio no valor de 2.500i (dois
mil e quinhentos euros), destinado aos fins previstos no ponto
um da proposta, a pagar de acordo com as disponibilidades
financeiras do município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUCAMO – GRUPO DE CAMINHEIROS DE MON-
TANHA/SUBSÍDIO DE LEGALIZAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à GRUCAMO – Grupo de Caminheiros de
Montanha um subsídio no valor de 400i (quatrocentos euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta, a pagar
de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“PAGAMENTO DAS INSCRIÇÕES DOS ATLETAS DOS
ESCALÕES DE FORMAÇÃO INSCRITOS PELOS CLUBES
DO MUNICÍPIO NA ASSOCIAÇÃO DE FUTEBOL DE BRAGA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Futebol de Braga o mon-
tante de 39.220i (trinta e nove mil duzentos e vinte euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta, a pagar
de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OLIVEIRENSE – CAMPO
DE JOGOS/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a celebração do contrato-programa com a
Associação Desportiva Oliveirense, conforme minuta anexa
ao processo, cujo teor fica a fazer parte integrante da acta
por apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, atribuir à referida
associação um subsídio no valor de 450.000i (quatrocentos
e cinquenta mil euros), a pagar nas condições previstas no
ponto quatro da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, conferir poderes ao
Senhor Presidente da Câmara para outorgar o referido contra-
programa, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“CONSTRUÇÃO DE ARRUAMENTO QUE LIGA A EB 2,3
À ROTUNDA DAS OLIVEIRAS – CALENDÁRIO/CONCLU-
SÃO DO RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de análise das propostas e adju-
dicar, condicionalmente, a empreitada à firma Cândido José
Rodrigues, Lda., pelo valor de 352.875,98i (trezentos e cin-
quenta e dois mil oitocentos e setenta e cinco euros e noventa
e oito cêntimos) + IVA, tornando-se a presente deliberação
definitiva, se no decurso da audiência prévia nenhum con-
corrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara por impedimento legal.

“PAVIMENTAÇÃO DA E.M. 562 – NINE (ENTRE A CAPELA
DE STº ANTÓNIO E O LIMITE DO CONCELHO) /CONCLU-
SÃO DO RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de análise das propostas e adjudi-
car, condicionalmente, a empreitada à firma DACOP, SA.,
pelo valor de 213.347,50i (duzentos e treze mil trezentos e
quarenta e sete euros e cinquenta cêntimos) + IVA, tornando-
-se a presente deliberação definitiva, se no decurso da
audiência prévia nenhum concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara por impedimento legal.

“PAVIMENTAÇÃO DA E.M. 573 – ENTRE A PONTE DO
RIO PELE EM SEIDE S. MIGUEL E O CAMPO DE JOGOS
DE RUIVÃES (3ª FASE) / REVISÃO DE PREÇOS
(PROVISÓRIA)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços solicitada, no valor de
3.307,68i (três mil trezentos e sete euros e sessenta e oito
cêntimos) + IVA.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 28 DE JULHO DE 2004

ACTA Nº 17 / 2004

RESUMO

“VOTO DE CONGRATULAÇÃO E LOUVOR PELA PRE-
SENÇA DE JOÃO ARAÚJO NOS JOGOS OLÍMPICOS DE
ATENAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição de um voto de louvor e congra-
tulação pela presença de João Araújo, atleta ao serviço do
Grupo Desportivo de Natação de Vila Nova de Famalicão,
aos Jogos Olímpicos de Atenas, bem como dar conhecimento
do voto mencionado ao atleta e ao Grupo Desportivo de
Natação.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA PRESIDÊNCIA:
“AQUISIÇÃO DOS MANUAIS ESCOLARES DO 1º CICLO
DO ENSINO BÁSICO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
adquirir os manuais escolares do 1º ciclo do Ensino Básico
às firmas mencionadas na proposta, pelo valor global de
206.409,39i (duzentos e seis mil, quatrocentos e nove euros
e trinta e nove cêntimos).
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pelo MAF/
PF e pelo Partido Socialista.

DO URBANISMO:
“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO DO LARGO ENVOL-
VENTE À IGREJA, ESCOLA PRIMÁRIA E CEMITÉRIO –
REQUIÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de requalificação do largo envolvente
à igreja, escola primária e cemitério, da freguesia de Requião.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO TRÂNSITO:
“CONCURSO PÚBLICO PARA A CONCESSÃO DA INS-
TALAÇÃO E INSTALAÇÃO DE PARCÓMETROS NA CIDA-
DE DE VILA NOVA DE FAMALICÃO/ADJUDICAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de apreciação de propostas, bem
como a correspondente adjudicação da concessão ao
consórcio “BRAGAPARQUES/GABRIEL A. S. COUTO, S.A.”,
pelo valor e condições constantes da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao Senhor Presidente da Câmara para outorgar o devido con-
trato de “Concessão da Instalação e exploração de parcó-
metros na via pública na cidade de V. N. de Famalicão”, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO DEPARTAMENTO JURÍDICO:
“AQUISIÇÃO DE PRÉDIO RÚSTICO – ALARGAMENTO
DO CEMITÉRIO DE ARNOSO SANTA MARIA COM A ÁREA
DE 700M2 SITO NA FREGUESIA DE ARNOSO STª MARIA
-PROPRIETÁRIAS: ALBINA MARTINS DA COSTA,
FILOMENA ALBERTINA DA COSTA MOREIRA E ANA-
BELA DA COSTA MOREIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a aquisição do referido prédio rústico, pelo
valor de 50.000i (cinquenta mil euros) a pagar no acto da
assinatura da escritura pública de compra e venda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, para outorgar o
devido contrato promessa de compra e venda e celebrar a
respectiva escritura pública, que deverá ser outorgada até
final do mês de Agosto do corrente ano.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO DE PRÉDIO URBANO POR USUCAPIÃO,
SITO NA FREGUESIA DE AVIDOS, ONDE SE ENCON-TRA
INSTALADO O EDIFÍCIO ESCOLAR, EM CASA TÉRREA
DE 2 DIVISÕES COM A ÁREA DE 227M2”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a aquisição por usucapião do referido
prédio urbano, para os fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, que em cumprimento
do disposto no artigo 96º, nº. 1 do código do notariado,
outorguem na referida escritura como declarantes, os
senhores cujos nomes constam no ponto dois da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CEDÊNCIA DO DIREITO DE SUPERFÍCIE À CRECHE
MÃE DE PARCELA DE TERRENO COM A ÁREA COBERTA
DE 420M2 E LOGRADOURO COM 7.160M2, SITO NO
LUGAR DE MÕES, FREGUESIA E CONCELHO DE VILA
NOVA DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a desanexação de uma parcela de terreno
com a área de 90m2, do prédio urbano identificado no ponto
um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, autorizar a cedência
do direito de superfície da parcela desanexada, à Creche-

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 16 DE AGOSTO DE 2004

ACTA Nº 18 / 2004

RESUMO

DA PRESIDÊNCIA/ACÇÃO SOCIAL:
“CENTRO SOCIAL DE CRUZ/SUBSÍDIO DE LEGALIZAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro Social de Cruz um subsídio no valor
de 400i (quatrocentos euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“PROJECTO DE ARRANJO DOS ESPAÇOS EXTERIO-
RES DA URBANIZAÇÃO DA ESPADANEIRA–REQUIÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de arranjo dos espaços exteriores
da urbanização da Espadaneira.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONCURSO LIMITADO SEM PUBLICAÇÃO DE ANÚN-
CIO/ REQUALIFICAÇÃO DA PRACETA MADALENA
FONSECA/RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS/
ADJUDICAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de análise das propostas e adju-
dicar, condicionalmente, a empreitada à firma TERRAMAC-
Industrial de Construção Civil, Obras Públicas, Terraplana-
gens e Materiais, Lda., pelo valor de 107.134,65i (cento e
sete mil, cento e trinta e quatro euros e sessenta e cinco cêntimos)
+ IVA, tornando-se a presente deliberação definitiva, se no
decurso da audiência prévia nenhum concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o Senhor Presidente
da Câmara por impedimento legal.

DA HABITAÇÃO:
“LOTEAMENTO MUNICIPAL DE VALDOSSOS - FRADE-
LOS/TRABALHOS A MAIS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a realização de trabalhos a mais, num total
de 31.191,32i (trinta e um mil, cento e noventa e um euros e
trinta e dois cêntimos), nas condições previstas nas conclusões
da proposta, bem como celebrar o respectivo contrato adicional.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ABERTURA DE CONCURSO LIMITADO SEM PUBLI-
CAÇÃO DE ANÚNCIO/ARRANJOS EXTERIORES DO
BAIRRO DA CAL/RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS PRO-
POSTAS/ADJUDICAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de análise das propostas e adju-
dicar, condicionalmente, a empreitada à firma Construções
R & F. Oliveira, Lda., pelo valor de 111.000i (cento e onze
mil euros) + IVA, tornando-se a presente deliberação definitiva,
se no decurso da audiência prévia nenhum concorrente se
manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o Senhor Presidente
da Câmara por impedimento legal.

“COMPLEXO HABITACIONAL DAS LAMEIRAS
-PROJECTO DE BASE DE EDIFICAÇÃO DE 15 HABI-
TAÇÕES NAS ANTIGAS INSTALAÇÕES DO CENTRO
SOCIAL DAS LAMEIRAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a Associação de Moradores das Lameiras,
a alterar o destino das antigas instalações do seu centro
social e nele proceder à edificação solicitada, bem como
aprovar o presente projecto base com vista àquele fim.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDAMENTO E
CÁLCULO DE RENDA APOIADA – COMPLEXO
HABITACIONAL DAS LAMEIRAS – CASA Nº. 197”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar e, fixar em 23,43i o montante da renda mensal,
bem como celebrar o respectivo contrato de arrendamento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“PROJECTO “CRESCER A BRINCAR – INVESTIR NAS
GERAÇÕES” – ASSOCIAÇÃO PREVENIR”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
atribuir à Associação Prevenir, o subsídio no valor de 25.542i
(vinte e cinco mil, quinhentos e quarenta e dois euros), desti-
nado aos fins previstos no ponto um da proposta, a pagar de
acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Votou contra a Senhora Vereadora prof. Edna Cardoso e,
abstiveram-se os Senhores Vereadores Dr. Agostinho
Fernandes, Dr. Fernando Moniz e Dr. Mário Martins.
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- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JARDIM-DE-INFÂNCIA DA LAGOA/TRABALHOS A MAIS
– 2º ADICIONAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização dos trabalhos a mais, no valor
de 21.882,95i (vinte e um mil oitocentos e oitenta e dois
euros e noventa e cinco cêntimos) + IVA, bem como a celebra-
ção do respectivo contrato adicional.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE AVIDOS/PROTOCOLO
-AVENIDA COMENDADOR JOSÉ DA COSTA OLIVEIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia res-
pectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE DELÃES/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – RUA
SOBE E DESCE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE GAVIÃO/PROTOCOLO
-RECTIFICAÇÃO DA VIELA DOS MOINHOS E PONTILHÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE JESUFREI/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE MURO DE SUPORTE EM JESUFREI
– 2ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LANDIM/PROTOCOLO
-TRAVESSA DO SOBREIRAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
22.500i (vinte e dois mil e quinhentos euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LOURO/PROTOCOLO
-RUA 12 DE OUTUBRO - BARRADAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE NINE/PROTOCOLO
- OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS –
RUAS DA ESTRELA, BELA VISTA E PARAÍSO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE PEDOME/PROTOCOLO
- OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – RUA
DE FALDRÃES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE POUSADA DE SARAMA-
GOS/PROTOCOLO - OUTRAS RECTIFICAÇÕES E
MELHORAMENTOS – AVENIDA SANTA JUSTA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. MIGUEL/PROTO-
COLO - AQUECIMENTO CENTRAL E.B. 1º CICLO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 3.500i
(três mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia res-
pectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VERMOIM/PROTOCOLO
- CAMINHO DA BREIA DE BAIXO DA EN 206 A RUIVÃES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE DISTRIBUIÇÃO
DE ÁGUA E DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS DO
MUNICÍPIO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a alteração do regulamento de distribuição
de água e de drenagem de águas residuais e respectivo
anexo, cujo teor fica a fazer parte integrante da acta por
apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, submeter a presente
alteração a apreciação pública, nos termos e para os efeitos
do disposto no artigo cento e dezoito do código do procedi-
mento administrativo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 1 DE SETEMBRO DE 2004

ACTA Nº 19 / 2004

RESUMO

“FEIRA GRANDE DE S. MIGUEL”
Deliberado por maioria, com cinco votos a favor e o voto de
qualidade usado pelo senhor Presidente da Câmara
Municipal, nos termos do número 2 do artigo 89º, da lei
número 169/99, de 18 de Setembro, aprovar a realização do
evento e respectivo programa, bem como atribuir à comissão
organizadora um subsídio até ao valor de 49.000i (quarenta
e nove mil euros).
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Votaram contra os senhores Vereadores Dr. Agostinho
Fernandes e Dr. Mário Martins eleitos pela lista do MAF/PF,
Dr. Fernando Moniz e Dr. António Barbosa eleitos pela lista
do Partido Socialista e a professora Edna Cardoso eleita pela
coligação do PSD/CDS-PP, tendo esta apresentado
declaração de voto.

DA PRESIDÊNCIA:
“FIXAÇÃO DAS TAXAS DO IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE
IMÓVEIS (I.M.I.)”
Deliberado por maioria, com cinco votos a favor, e o voto de
qualidade usado pelo Senhor Presidente da Câmara
Municipal, nos termos do número 2 do artigo 89º. da lei nº.
169/99, de 18 de Setembro, aprovar o teor da proposta apre-
sentada e fixar a taxa do imposto municipal sobre imóveis
para o ano de 2005, em 0,7% para os prédios urbanos e
0,43% para os prédios urbanos avaliados nos termos do
código do imposto municipal sobre imóveis.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Votaram contra os senhores Vereadores eleitos pelo MAF
e pelo Partido Socialista e absteve-se a senhora vereadora
profª. Edna Cardoso da coligação PSD/CDS-PP.
- Foi ainda deliberado por maioria, submeter o assunto à
Assembleia Municipal para apreciação e votação nos termos
do artigo 112º do decreto-lei nº. 287/03 de 12 de Novembro.

“EDIFÍCIO PARA JARDIM DE INFÂNCIA E SEDE DE
JUNTA DE JESUFREI – RESCISÃO DE CONTRATO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, rescindir o contrato da empreitada em referência,
com a firma SINORCO-Sociedade Industrial Nortenha de
Construções, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NAS JUNTAS DE
FREGUESIA – MOBILIÁRIO URBANO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o seu teor e submetê-la à Assembleia
Municipal nos termos e para os efeitos previstos no artigo
53º nº. 2, alínea s) da lei nº. 169/99 de 18 de Setembro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROCº. Nº. 10663/04 – ACB – ASSOCIAÇÃO CULTURAL
BENEFICIENTE E DESPORTIVA DOS TRABALHADORES
DO MUNICÍPIO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO –
CONSTRUÇÃO DE EDIFÍCIO PARA EQUIPAMENTO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de arquitectura condicionado aos
pareceres favoráveis das entidades mencionadas no ponto
quatro da informação técnica.
- Mais foi deliberado por unanimidade, deferir o pedido de isenção
de taxas e notificar a requerente da presente deliberação.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o Senhor Presidente
da Câmara Municipal por impedimento legal.

DA CULTURA:
“ASSOCIAÇÃO DOS ANTIGOS ALUNOS DO LICEU
NACIONAL DE VILA NOVA DE FAMALICÃO/ESCOLA
SECUNDÁRIA CAMILO CASTELO BRANCO/SUBSÍDIO
DE LEGALIZAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação dos Antigos Alunos do Liceu
Nacional de Vila Nova de Famalicão / Escola Secundária Camilo
Castelo Branco, o subsídio no valor de 400i (quatrocentos euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO CULTURAL, RECREATIVA E MUSICAL
CHEGADINHOS AO COPO/SUBSÍDIO DE LEGALIZAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Cultural, Recreativa e Musical
chegadinhos ao copo, o subsídio no valor de 400i (quatrocentos
euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras do municí-
pio, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO RECREATIVA JUVENIL DE ABADE DE
VERMOIM/SUBSÍDIO DE LEGALIZAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Recreativa Juvenil de Abade
de Vermoim, o subsídio no valor de 400i (quatrocentos
euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“MOTOCLUBE DE GONDIFELOS/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Moto Clube de Gondifelos, o subsídio no
valor de 400i (quatrocentos euros), destinado aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“CENTRO HÍPICO DE JOANE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro Hípico de Joane, o subsídio no

Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresenta-
da, aprovar um voto de louvor e de congratulação pelo êxito
da XXI Feira de Artesanato e Gastronomia de Vila Nova de
Famalicão e da II Feira do Associativismo e Juventude.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pela lista do
MAF/PF, Partido Socialista e professora Edna Cardoso da
coligação PSD/CDS-PP.

“VOTO DE LOUVOR E DE CONGRATULAÇÃO – CONVÍ-
VIO SÉNIOR EM FÁTIMA”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresen-
tada, aprovar um voto de louvor e de congratulação pela forma
como decorreu o convívio sénior e, comunicar o presente voto
às diversas instituições envolvidas na organização do convívio.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os Senhores Vereadores eleitos pela lista
do MAF/PF, Partido Socialista e professora Edna Cardoso
da coligação PSD/CDS-PP.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“CESPU – COOPERATIVA DE ENSINO SUPERIOR POLI-
TÉCNICO E UNIVERSITÁRIO, CRL – CONSTITUIÇÃO DE
HIPOTECA SOBRE O DIREITO DE SUPERFÍCIE DO
PRÉDIO CEDIDO À CESPU A FAVOR DA CAIXA GERAL
DE DEPÓSITOS PARA GARANTIA DE EMPRÉSTIMO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o seu teor e autorizar a constituição de
uma garantia real (hipoteca) sobre o direito de superfície do
prédio acima identificado cedido à CESPU, a favor da Caixa
Geral de Depósitos, para os fins solicitados e pelo prazo
máximo de 5 anos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conceder poderes ao
Senhor Presidente da Câmara para outorgar o competente
documento de autorização, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“CLUBE DESPORTIVO DE LOUSADO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Clube Desportivo de Lousado, o subsídio
no montante de 5.000i (cinco mil euros), destinado aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio mediante comprovativo das obras feitas e de acordo com
as disponibilidades financeiras do município, bem como apro-
var a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DE CAÇA E PESCA DE VILA NOVA DE
FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Caça e Pesca de V. N. de
Famalicão, o subsídio no valor de 5.000i (cinco mil euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio mediante comprovativo das obras feitas e de acordo
com as disponibilidades financeiras do município, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“JARDIM-DE-INFÂNCIA E SEDE DE JUNTA DE JESUFREI/
ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o programa de concurso, caderno de encargos
e respectivo projecto, bem como autorizar a abertura de concurso
público com vista à realização da referida empreitada.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AVENIDA 25 DE ABRIL – RENOVAÇÃO URBANA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização dos trabalhos a mais e a
celebração do respectivo contrato adicional, no valor de
64.649,50i (sessenta e quatro mil, seiscentos e quarenta e
nove euros e cinquenta cêntimos) + IVA.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE AVIDOS/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO CAPELA MORTUÁRIA DE AVIDOS –
1ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
19.500i (dezanove mil e quinhentos euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BAIRRO/PROTOCOLO
-ARRANJOS EXTERIORES DA EB1 LAGOÇOS
(AVENIDA)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BENTE/PROTOCOLO
-POLIDESPORTIVO EM BENTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LEMENHE/PROTOCOLO
-REPARAÇÕES EM ESTRADAS MUNICIPAIS (MAU
TEMPO, DEGRADAÇÃO PREMATURA, ETC.)“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OUTIZ/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE PARQUE INFANTIL NA ESCOLA 1º
CICLO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 8.000i
(oito mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, median-
te a celebração de protocolo, destinada à realização das refe-
ridas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

valor de 7.500i (sete mil e quinhentos euros), destinado
aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“EDIFÍCIO PARA POLÍCIA MUNICIPAL/ABERTURA DE
CONCURSO PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o programa de concurso, caderno de encar-
gos e respectivo projecto, bem como autorizar a abertura de
concurso público para a realização da referida empreitada.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“RELVADO SINTÉTICO – CAMPO DE TREINOS DE
RIBEIRÃO – APROVAÇÃO DO RELATÓRIO PRELIMINAR
DE ANÁLISE DE PROPOSTAS/ADJUDICAÇÃO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresen-
tada, aprovar o relatório preliminar de análise das propostas
e adjudicar definitivamente a empreitada ao consórcio Cabral
& Filhos, S.A. e URBANOP - Urbanizações e Obras Públicas,
Ilda, pelo valor de 468.738,63i + IVA, com dispensa da au-
diência prévia dos interessados, por se tratar da avaliação
da única proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os Senhores Vereadores Dr. Agostinho Fer-
nandes e Dr. Mário Martins eleitos pelo MAF/PF e Dr. Fernan-
do Moniz e Dr. António Barbosa eleitos pelo Partido Socialista.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO SANTA EULÁLIA/
PROTOCOLO – BENEFICIAÇÃO DA RUA DE ACESSO AO
OLHEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO SANTA MARIA/
PROTOCOLO - RUA DE FERRÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
22.500i (vinte e dois mil e quinhentos euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA CARREIRA/PROTOCOLO
- OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – RUA
DE SEGADE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
12.500i (doze mil e quinhentos euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CASTELÕES/PROTOCOLO
- OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS –
PAVIMENTAÇÃO DA RUA DO RIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBA DE AVE/PROTOCO-
LO - OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS –
PAVIMENTAÇÃO DA RUA CONDE DE RIBA DE AVE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia res-
pectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
– PAVIMENTAÇÃO DA RUA DE S. MAMEDE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
45.000i (quarenta e cinco mil euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE TELHADO/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE MUROS DE SUPORTE E VEDAÇÃO
DA SEDE DA JUNTA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 25.000i
(vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. MARTINHO/PRO-
TOCOLO – RUA DO OUTEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VERMOIM/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – C.M.
1525"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 22 DE SETEMBRO DE 2004

ACTA Nº 20 / 2004

RESUMO

“VOTO DE LOUVOR E DE CONGRATULAÇÃO – XXI
FEIRA DE ARTESANATO E GASTRONOMIA/ II FEIRA DE
ASSOCIATIVISMO E JUVENTUDE”
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DELIBERAÇÕES |

DO DESPORTO:
“ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA, RECREATIVA E CULTU-
RAL DE JESUFREI/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Desportiva, Recreativa e
Cultural de Jesufrei, o subsídio no valor de 7.500i (sete mil
e quinhentos euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, mediante o comprovativo das obras feitas.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ABADE VERMOIM/PRO-
TOCOLO - REPARAÇÕES EM ESTRADAS MUNICIPAIS
(MAU TEMPO, DEGRADAÇÃO PREMATURA, ETC.) – RUA
DO LARGO DA PENA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 8.000i
(oito mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, me-
diante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO SANTA MARIA/
PROTOCOLO - REPARAÇÕES EM ESTRADAS MUNICI-
PAIS (MAU TEMPO, DEGRADAÇÃO PREMATURA, ETC.)
– RUA DAS GRELHAS”
Atenta a informação do senhor vereador da área de que a
obra está em curso, mas não concluída, foi deliberado por
unanimidade, nos termos da proposta apresentada, autorizar
a transferência da verba no valor de 5.000i (cinco mil euros),
para a Junta de Freguesia respectiva, mediante a celebração
de protocolo, destinada à realização das referidas obras, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CAVALÕES/PROTOCOLO
-REPARAÇÕES EM ESTRADAS MUNICIPAIS (MAU
TEMPO, DEGRADAÇÃO PREMATURA, ETC.) – RUA DO
MOLEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 3.500i
(três mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CRUZ/PROTOCOLO
-CAMINHO DA ALDEIA DA RIBELA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.100i (quinze mil e cem euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE ESMERIZ/PROTOCOLO
- RUA DA TORRE E RUA DE PASSOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
50.000i (cinquenta mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE JOANE/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE PARQUE INFANTIL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE NINE/PROTOCOLO
- REPARAÇÕES NO CEMITÉRIO MUNICIPAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 6.000i
(seis mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE REQUIÃO/PROTOCOLO
-REMODELAÇÃO DO CEMITÉRIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBA D’ AVE/PROTOCOLO
-REPARAÇÕES EM ESTRADAS MUNICIPAIS (MAU
TEMPO, DEGRADAÇÃO PREMATURA, ETC.)  –  RUA
FERREIRA DE CASTRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VERMOIM/PROTOCOLO
-CAMINHO MUNICIPAL 1504"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
18.750i (dezoito mil, setecentos e cinquenta euros), para a
Junta de Freguesia respectiva, mediante a celebração de
protocolo, destinada à realização das referidas obras, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“PROJECTO DA REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS
RESIDUAIS NA VILA DE RIBA D’AVE (AMPLIAÇÃO) /
ABERTURA DE CONCURSO POR CONSULTA PRÉVIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, autorizar a abertura de concurso por consulta
prévia, nos termos do decreto-lei nº. 197/99, de 8 de Junho.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE POUSADA DE SARAMAGOS/
PROTOCOLO - CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE ÁGUAS
RESIDUAIS DOMÉSTICAS NAS AVENIDAS DE S.
MARTINHO E CRUZEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-

destinado aos fins previstos, através da formalização de protocolo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONFRARIA NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO,
FREGUESIA DE S. TIAGO DE MOUQUIM/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Confraria de Nossa Senhora da Conceição,
freguesia de S. Tiago de Mouquim, o subsídio no valor de
5.000i (cinco mil euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“IRMANDADE DE NOSSA SENHORA DO CARMO DE
LEMENHE/SUBSÍSIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Irmandade de Nossa Senhora do Carmo
de Lemenhe, o subsídio no valor de 4.500i (quatro mil e
quinhentos euros), destinado aos fins previstos, através da
formalização de protocolo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, mediante a entrega do auto das obras, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO DO ADRO DA
IGREJA DE S. SIMÃO DE NOVAIS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO URBANÍSTICA DO
LARGO DA IGREJA DE VILARINHO DAS CAMBAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ESTUDO PRÉVIO DO PARQUE LÚDICO E DESPORTIVO
DE BENTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o estudo prévio em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROJECTO DE ARRANJOS EXTERIORES DO LOTEA-
MENTO DA AGRA, FREGUESIA DE TELHADO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“CONCLUSÃO DA CONSTRUÇÃO DE 16 FOGOS NO
COVELO / CALENDÁRIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, rescindir o contrato de empreitada supra referido,
com a empresa SINORCO – Sociedade Industrial Nortenha
de Construções, Lda., ao abrigo do disposto no nº. 2, do
artigo 189º do decreto-lei nº. 59/99, de 2 de Março e autorizar
o ajuste directo à empresa HORINZONTÁLIA – Construções,
Lda., pelo valor de 66.909,95• (sessenta e seis mil, nove-
centos e nove euros e noventa e cinco cêntimos) + IVA, para
a conclusão das obras, ao abrigo do disposto na alínea c),
do nº 1, do artigo 136º do decreto-lei nº. 59/99, de 2 de Março.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ARRANJOS EXTERIORES E CONSTRUÇÃO DE 16
GARANGENS NO EDIFÍCIO DO POÍDO/ 1º ADICIONAL
AO CONTRATO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar os trabalhos a mais pelo valor de 11.350i
(onze mil, trezentos e cinquenta euros) + IVA e celebrar o
competente contrato adicional.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“ASSOCIAÇÃO ACADÉMICA DA ESCOLA SUPERIOR DE
SAÚDE DO VALE DO AVE/SUBSÍSIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Académica da Escola Superior
de Saúde do Vale do Ave, o subsídio no valor de 2.500i
(dois mil e quinhentos euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“CORPO NACIONAL DE ESCUTAS – JUNTA DE NÚCLEO
DE FAMALICÃO, AGRUPAMENTO N.º 364 – VALE S.
COSME/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Corpo Nacional de Escutas – Junta de
Núcleo de Famalicão, o subsídio no valor de 15.000i (quinze
mil euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, mediante o comprovativo das obras feitas.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DA URBANIZAÇÃO
COLINA DO AVE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Moradores da Urbanização
Colina do Ave, o subsídio no valor de 2.500i (dois mil e
quinhentos euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, mediante o comprovativo das obras feitas.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROPOSTA DE CLASSIFICAÇÃO IMÓVEL DE INTE-
RESSE MUNICIPAL / CASA DA AZENHA, LUGAR DE
EIRADO – FREGUESIA DE BAIRRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o seu teor e proceder em conformidade com o
ponto um da proposta, condicionada ao ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 27 DE OUTUBRO DE 2004

ACTA Nº 23 / 2004

RESUMO

DA ACÇÃO SOCIAL:
“FÁBRICA DA IGREJA DA PARÓQUIA DE LOUSADO/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fábrica da Igreja da Paróquia de Lousado,
o subsídio no valor de 5.000i (cinco mil euros), através da
formalização de protocolo, destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsídio
de acordo com as disponibilidades financeiras do município e
mediante a apresentação dos autos das obras respectivas.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO BEM-ME-QUER – INSTITUIÇÃO PARTI-
CULAR DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DE DELÃES/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação BEM-ME-QUER – Instituição
Particular de Solidariedade Social de Delães, o subsídio no
valor de 14.000i (catorze mil euros), destinado aos fins pre-
vistos, a pagar de acordo com as disponibilidades financeiras
do município, através da formalização do respectivo protocolo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO DA ZONA ENVOL-
VENTE AO CENTRO PAROQUIAL DE VERMOIM”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de requalificação em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROJECTO DE ARQUITECTURA DA NOVA SEDE DE
JUNTA DE FREGUESIA DA VILA DE JOANE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de arquitectura em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ESTUDO URBANÍSTICO PARA O MIRADOURO DE S.
TIAGO DA CRUZ”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar o estudo urbanístico em apreço.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pelo Partido
Socialista e Dr. Agostinho Fernandes e Dr. Mário Martins do
MAF/PF.

DOS TRANSPORTES:
“TÁXIS – ISENÇÃO DE TAXAS NA TRANSMISSÃO/AVER-
BAMENTO DE LICENÇAS EM NOME DE SOCIEDADES
PARA EMPRESÁRIOS EM NOME INDIVIDUAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o seu teor e isentar do pagamento da taxa
devida pela transmissão/averbamento, as situações previstas
nas conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO TRÂNSITO:
“ESTUDO PRÉVIO DO PLANO DE ESTACIONAMENTO
DA CIDADE DE VILA NOVA DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o estudo prévio do plano de estacionamento,
notificando-se o consórcio para a necessidade de introduzir,
na elaboração do plano definitivo de estacionamento, as
rectificações acima identificadas.
- Mais foi deliberado por unanimidade, a provar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO:
“AQUISIÇÃO DE PRÉDIO RÚSTICO PARA ALARGA-
MENTO DO CEMITÉRIO DE SEZURES, PELO VALOR DE
13.812,50i, COM A ÁREA DE 325M2, SITA NO LUGAR DE
IGREJA, FREGUESIA DE SEZURES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a aquisição do prédio rústico com a área
de 325m2 a desanexar do restante prédio, identificado no
ponto um das conclusões da proposta, pelo valor de
13.812,50i (treze mil, oitocentos e doze euros e cinquenta
cêntimos), a pagar no acto de assinatura da escritura pública
de compra e venda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar o contrato
promessa de compra e venda e celebrar a respectiva escritura
pública de acordo com o ponto dois da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS CAREN-
CIADOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte, conforme a
tabela apresentada, até ao montante previsto de 499,50i
(quatrocentos e noventa e nove euros e cinquenta cêntimos)
a pagar de acordo com as disponibilidades financeiras do
município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS PORTA-
DORES DE DEFICIÊNCIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte especial, aos
transportadores indicados na tabela apresentada, até ao
montante previsto de 50.716,60i (cinquenta mil, setecentos
e dezasseis euros e sessenta cêntimos), a liquidar de acordo
com as disponibilidades financeiras do município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA PORTELA/PROTOCOLO
-CAMINHO DE MAGANHE – ALDEIA NOVA 2ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 3.750i
(três mil setecentos e cinquenta euros), para a Junta de Fre-
guesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
- PAVIMENTAÇÃO DA RUA DE CABANAS À COLINA DO
AVE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
22.500i (vinte e dois mil e quinhentos euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. MIGUEL/PROTOCOLO
- REORDENAMENTO DO TRÁFEGO (SINALIZAÇÃO,
SEMÁFOROS, ETC.) – SINALIZAÇÃO INFORMATIVA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 4.600i
(quatro mil e seiscentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEZURES/PROTOCOLO
- REPARAÇÕES EM ESTRADAS MUNICIPAIS (MAU
TEMPO, DEGRADAÇÃO PREMATURA, ETC.) – PARQUE
Nº. 2 DE S. VICENTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
12.000i (doze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE TELHADO/PROTOCOLO
-SUBSTITUIÇÃO DO TELHADO DA ESCOLA 1º CICLO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 6.300i
(seis mil e trezentos euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. COSME/PROTO-
COLO - OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMEN-
TOS – CAMINHO MUNICIPAL Nº. 1488 – RUA DE SANTO
ANTÓNIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. MARTINHO/PRO-
TOCOLO – TRAVESSA DA ESCOLA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TARIFA DE
LIGAÇÃO
REQUERENTE: ANTÓNIO RODRIGUES CANELAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, conceder a isenção do pagamento da tarifa de
ligação de água, ao senhor António Rodrigues Canelas.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“FINALIZAÇÃO DAS REDES E DE DRENAGEM DE
ÁGUAS RESIDUAIS NA FREGUESIA DE RIBEIRÃO/
RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de análise das propostas e adju-
dicar provisoriamente a empreitada à firma Armindo Fernan-
des Gomes, Lda., pelo valor de 581.297,20i (quinhentos e
oitenta e um mil, duzentos e noventa e sete euros e vinte
cêntimos) + IVA, condicionada à audiência prévia dos interes-
sados, pelo prazo de dez dias, nos termos do artigo 101º. do
decreto-lei número 59/99 de 2 de Março, convertendo-se a
presente deliberação em definitiva se naquele prazo não se
manifestarem.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE AVIDOS/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE ÁGUAS RESIDUAIS
DOMÉSTICAS NA RUA DE BOM JESUS DE PENSO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, autorizar a transferência da verba no valor de
14.000i (catorze mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VILA NOVA DE FAMALICÃO/
PROTOCOLO-CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE ÁGUAS
RESIDUAIS DOMÉSTICAS NA RUA DO POÇO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
14.000i (catorze mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 13 DE OUTUBRO DE 2004

ACTA Nº 22 / 2004

RESUMO

DA ACÇÃO SOCIAL:
“ADAR – ASSOCIAÇÃO DE DOENTES ALCOÓLICOS
RECUPERADOS/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à ADAR – Associação de Doentes Alcoólicos
Recuperados, o subsídio no valor de 1.100i (mil e cem euros),
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- Não participou na discussão e votação o senhor vereador
Dr. Agostinho Fernandes por impedimento legal.

“FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE
VILA NOVA DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia
de Vila Nova de Famalicão, um subsídio no valor de 30.000i
(trinta mil euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido subsídio
de acordo com as disponibilidades financeiras do município
através da formalização de protocolo e, mediante os autos
das respectivas obras.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DE DADORES DE SANGUE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Dadores de Sangue, um
subsídio no valor de 500i (quinhentos euros), a pagar de
acordo com as disponibilidades financeiras do município,
através da formalização do respectivo protocolo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDAMENTO E
CÁLCULO DE RENDA APOIADA – COMPLEXO HABITA-
CIONAL DE LOUSADO–CASA Nº. 4”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, fixar em 170,67i o montante da renda mensal da
casa n.º 4, ao casal Sr. Henrique da Costa Machado e esposa
D. Luísa Soares Pereira Azevedo e celebrar o respectivo
contrato de arrendamento
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDAMENTO E
CÁLCULO DE RENDA APOIADA - COMPLEXO  HABITA-
CIONAL  DAS LAMEIRAS – CASA   Nº. 31”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, fixar em 30,74i o montante da renda mensal da
casa n.º 31, à Sr.ª D. Maria Lídia Queiroz Magalhães e, cele-
brar o respectivo contrato de arrendamento
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDAMENTO E
CÁLCULO DE RENDA APOIADA – COMPLEXO HABITA-
CIONAL DAS LAMEIRAS – CASA Nº. 36”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, fixar em 18,33i o montante da renda mensal da
casa n.º 36, à Sr.ª D. Rosalina Dias Pereira Sampaio e,
celebrar o respectivo contrato de arrendamento
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO TURISMO:
“CLUBE AUTOMÓVEL ANTIGO E CLÁSSICO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir um subsídio no valor de 2.000i (dois mil
euros), ao Clube Automóvel Antigo e Clássico de V. N. de
Famalicão, contribuinte n.º 503158950, destinado aos fins
previstos na proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“VOTO DE LOUVOR AO ATLETA MANUEL MAGALHÃES
E AO NAJ – NÚCLEO DE ATLETISMO DE JOANE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada:
1 - Atribuir um voto de louvor ao atleta Manuel Magalhães
pela conquista do título de Campeão Nacional de Estrada;
2 - Atribuir um voto de louvor ao NAJ – Núcleo de Atletismo de
Joane, a todos os seus atletas, treinadores e dirigentes, pelo título
colectivo de Vice-Campeão Nacional de Estrada em Atletismo;
3 - Dar conhecimento público dos votos mencionados ao
Núcleo de Atletismo de Joane e ao atleta Manuel Magalhães.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“FAMALICENSE ATLÉTICO CLUBE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Famalicense Atlético Clube, o subsídio
no valor de 10.000i (dez mil euros), destinado aos fins
previstos no ponto um das conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ANTAS/PROTOCOLO
-RUA DE S. CLÁUDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
18.750i (dezoito mil setecentos e cinquenta euros), para a
Junta de Freguesia respectiva, mediante a celebração de
protocolo, destinada à realização das referidas obras, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA CARREIRA/PROTOCOLO
-RUA DO PARQUE DE JOGOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
11.250i (onze mil duzentos e cinquenta euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE JESUFREI/PROTOCOLO
-C.M. 1482/1"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE POUSADA DE SARAMA-
GOS/PROTOCOLO – RUA DO OUTEIRO”
Ddeliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 3.750i
(três mil setecentos e cinquenta euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. COSME/PROTO-
COLO - E.M. 625 – IGREJA À EN 309"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
13.500i (treze mil e quinhentos euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 24 DE NOVEMBRO DE 2004

ACTA Nº 25 / 2004

RESUMO

DA PRESIDÊNCIA:
“CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS FISCAIS À «CONTINEN-
TAL MABOR – INDÚSTRIA DE PNEUS, S.A.» RELATIVA-
MENTE AO IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE IMÓVEIS (IMI)”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada
e atentos os fundamentos do parecer jurídico expendido, cujo
teor fica a fazer parte integrante do processo em apreço,
submeter o assunto à Assembleia Municipal para os efeitos
previstos no ponto um das conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores Dr. Agostinho
Fernandes e Miranda Azevedo do MAF/PF.

DA ACÇÃO SOCIAL:
“CELEBRAÇÃO DO NATAL DOS TRABALHADORES DO
MUNICÍPIO – ACB/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Cultural, Beneficente e Des-
portiva dos Trabalhadores do Município de Vila Nova de Fama-
licão, o subsídio no valor de 20.000i (vinte mil euros), desti-
nado aos fins previstos, através da formalização de protocolo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara Municipal, por impedimento legal.

DO URBANISMO:
“FUTURAS INSTALAÇÕES DA EXTENSÃO DE SAÚDE
DE VALE S. COSME–CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a celebração do protocolo de acordo com a
minuta apresentada e conceder plenos poderes ao senhor
Presidente da Câmara para o outorgar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS CAREN-
CIADOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte aos alunos,
conforme tabela apresentada, até ao montante previsto de
686,07i (seiscentos e oitenta e seis euros e sete cêntimos), a
pagar de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS PORTA-
DORES DE DEFICIÊNCIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte especial, aos
transportadores indicados na tabela apresentada, até ao montante
previsto de 8.170i (oito mil, cento e setenta euros), a liquidar de
acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“EDIFÍCIO PARA SEDE DA JUNTA DE VILARINHO DAS
CAMBAS – PRORROGAÇÃO DE PRAZO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, conceder a prorrogação de prazo solicitada pela
firma TERRAMAC, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DA CARREIRA/PROTOCOLO
-RUA DA TRAVESSA DA GRANJA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LANDIM/PROTOCOLO -
ABERTURA DE ACESSO DO CARVALHAL A SEGURES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.500i (vinte mil e quinhentos euros), para a Junta de Fre-
guesia respectiva, mediante a celebração de protocolo, desti-
nada à realização das referidas obras, bem como aprovar a
acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DO LOURO/PROTOCOLO
-RUA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA SANTA MARIA/
PROTOCOLO - RUA DA AGRELA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE REQUIÃO/PROTOCOLO
-RUA DOS ERVILHAIS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE DISTRIBUIÇÃO
DE ÁGUA E DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS DO
MUNICÍPIO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a alteração ao regulamento de distribuição
de água e de drenagem de águas residuais do Município de
Vila Nova de Famalicão, cujo teor fica a fazer parte integrante
da acta por apenso ao respectivo livro e, remeter à Assembleia
Municipal para efeitos do disposto no artigo cinquenta e três,
número dois, alínea a) da lei número 169/99 de 18 de
Setembro, com as alterações introduzidas pela lei número 5-
a/2002 de 11 de Janeiro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO À
FAMÍLIA DE LUÍS DA SILVA SANTOS E MARGARIDA
MARIA FERNANDES DE SOUSA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, isentar o senhor Luís da Silva Santos, do pagamento
da tarifa de ligação de água.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA
EM 29 DE NOVEMBRO DE 2004

ACTA Nº 26 / 2004

RESUMO

“GRANDES OPÇÕES DO PLANO E ORÇAMENTO PARA
O ANO DE 2005”
1 – Deliberado por maioria, com cinco votos favoráveis dos
senhores vereadores eleitos pela coligação PSD/CDS-PP,
aprovar a proposta de grandes opções do plano e orçamento
para 2005, conforme documento apresentado, cujo teor fica a fazer
parte integrante da acta por apenso ao respectivo livro.
- Abstiveram-se os senhores vereadores do MAF/PF, do
Partido Socialista e a professora Edna Cardoso da coligação
PSD/CDS-PP
2 – Deliberado por unanimidade, aprovar a proposta de
delegação de competências, nas juntas de freguesia mediante
a celebração de protocolo.
3 – Deliberado por unanimidade, aprovar a proposta de
autorização para a contracção de um ou mais empréstimos de
curto prazo durante o ano de 2005, nas condições propostas.
4 – Deliberado por maioria, com cinco votos favoráveis, dos
senhores vereadores eleitos pela coligação PSD/CDS-PP e
o voto de qualidade usado pelo senhor Presidente da Câmara,
nos termos do nº. 2, do artigo 89º da lei nº. 169/99 de 18 de
Setembro, aprovar a proposta de lançamento de uma derrama
de 8% sobre o IRC – Imposto Sobre o Rendimento das
Pessoas Colectivas, relativo a 2005.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 7 DE DEZEMBRO DE 2004

ACTA Nº 27 / 2004

RESUMO

DA ACÇÃO SOCIAL:
“FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE S. COSME DO
VALE/ALTERAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DE CÂMARA DE
13 DE OUTUBRO DE 2004”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder à alteração da deliberação de Câmara de
13 de Outubro de 2004, atribuindo o subsídio à Fábrica da
Igreja Paroquial de S. Cosme do vale, no valor de 15.000i
(quinze mil euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante comprovativo das obras feitas.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“PROJECTO DE REABILITAÇÃO DA CASA MUSEU DE
CAMILO CASTELO BRANCO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de reabilitação da Casa Museu
de Camilo Castelo Branco.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DAS LAMEIRAS –
TRANSFERÊNCIA FINANCEIRA PARA AS OBRAS DE
MELHORAMENTO DO PARQUE DE JOGOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada e do acordo de colaboração entre a Autarquia e a
Associação de Moradores das Lameiras, transferir a verba
no montante de 26.500i (vinte e seis mil e quinhentos euros), a
que acresce o IVA à taxa legal de 19%, para a referida associação,
destinada às obras de melhoramento do parque de jogos.
-Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“COMPLEXO HABITACIONAL DE LOUSADO (CASA Nº.
25) – CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDA-
MENTO E CÁLCULO DE RENDA APOIADA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, fixar em 40,89i (quarenta euros e oitenta e nove
cêntimos), o montante da renda mensal, ao agregado familiar
de Manuel Monteiro e esposa e seja celebrado o respectivo
contrato de arrendamento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“COMPLEXO HABITACIONAL DE LOUSADO (CASA Nº.
46) – CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDA-
MENTO E CÁLCULO DE RENDA APOIADA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, fixar em 13,00i (treze euros), o montante da renda
mensal, ao agregado familiar de António Manuel Araújo Meira
e seja celebrado o respectivo contrato de arrendamento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DOS TRANSPORTES:
“REGIME TARIFÁRIO A APLICAR NO CONCELHO DE
VILA NOVA DE FAMALICÃO AO TRANSPORTE DE

“CELEBRAÇÃO DO DIA DE S. MARTINHO/ATRIBUIÇÃO
DE SUBSÍDIOS AOS AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS,
ESTABELECIMENTOS DE ENSINO E JUNTAS DE
FREGUESIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir aos agrupamentos de escolas, estabeleci-
mentos de ensino e juntas de freguesia o valor global de
8.376,75i (oito mil, trezentos e setenta e seis euros e setenta
e cinco cêntimos), para a celebração do dia de S. Martinho,
conforme tabelas em anexo, cujo teor fica a fazer parte
integrante da acta por apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido valor
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara por impedimento legal.

DA CULTURA:
“FUNDAÇÃO NARCISO FERREIRA – PROJECTO EDU-
CAÇÃO PELA ARTE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fundação Narciso Ferreira, o subsídio no
valor de 7.500i (sete mil e quinhentos euros) para prosse-
cução do projecto “Educação pela Arte”, condicionado ao
previsto nas alíneas a), b), c) e d) do ponto dois das conclu-
sões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“FUNDAÇÃO CASTRO ALVES/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fundação Castro Alves, o subsídio no valor
de 30.000i (trinta mil euros) com vista à comparticipação
nos custos das actividades culturais, sociais e educativas,
condicionado ao previsto nas alíneas a) e b), do ponto dois
das conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL A FLOR DO
MONTE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Recreativa e Cultural A Flor
do Monte, o subsídio no valor de 15.000i (quinze mil euros),
destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio nas condições previstas no ponto dois das conclusões
da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO TEATRO CONSTRUÇÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Teatro Construção, o subsídio
no valor de 2.500i (dois mil e quinhentos euros) para a
V Edição da Prova de Atletismo Famalicão-Joane.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“PAVIMENTAÇÃO E RECTIFICAÇÃO DO TRAÇADO DO
C.M. 1491 – JOANE (ENTRE A E.N. 206 E O LIMITE DO
CONCELHO) – RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DE
ADJUDICAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos do disposto no
número 3, do artigo 68º. da lei nº. 169/99, de 18 de Setembro,
ratificar o despacho de adjudicação da empreitada em epí-
grafe, à firma DACOP, S.A., pelo valor de 627.944,01i
(seiscentos e vinte e sete mil, novecentos e quarenta e quatro
euros e um cêntimo) + IVA, proferido pelo senhor Vice-Presi-
dente Dr. Jorge Paulo Oliveira.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara Municipal por impedimento legal.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DA LAGOA/PROTOCOLO
-AVENIDA DOS LAMOSOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
37.250i (trinta e sete mil, duzentos e cinquenta euros), para
a Junta de Freguesia respectiva, mediante a celebração de
protocolo, destinada à realização das referidas obras, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“APROVAÇÃO DO PROJECTO E AUTORIZAÇÃO PARA
ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO DA EMPREITADA
DE “REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS NA
FREGUESIA DE PEDOME”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto e autorizar a abertura de concurso
público.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 10 DE NOVEMBRO DE 2004

ACTA Nº 24 / 2004

RESUMO

DA PRESIDÊNCIA/ACÇÃO SOCIAL:
“ASSOCIAÇÃO TUDO PELA VIDA, ASSOCIAÇÃO CÍVICA/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Tudo Pela Vida, Associação
Cívica, um subsídio no valor de 20.400i (vinte mil e quatro-
centos euros), a liquidar nas condições propostas e mediante
a celebração de protocolo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DAR-AS-MÃOS/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação “Dar as Mãos”, um subsídio
no valor de 30.000i (trinta mil euros), a liquidar nas condições
propostas e mediante a celebração de protocolo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
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DELIBERAÇÕES |

ALUGUER EM VEÍCULOS LIGEIROS DE PASSAGEIROS
(TÁXIS)“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder à aplicabilidade da tarifa ao km, a partir
de 31 de Dezembro de 2004, em todo o concelho e notificar
a presente deliberação à Direcção Geral dos Transportes
Terrestres.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO COM A ANTRAL –
ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE TRANSPORTES RODO-
VIÁRIOS EM AUTOMÓVEIS LIGEIROS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a celebração de um protocolo com a
ANTRAL – Associação Nacional de Transportes Rodoviários
em Automóveis Ligeiros, tendo em vista os fins acima referi-
dos, nos termos do texto apresentado e cujo teor fica a fazer
parte integrante da acta por apenso ao respectivo livro,
concedendo-se plenos poderes ao senhor Presidente da
Câmara para a outorga do mesmo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO E DO CONTENCIOSO:
“AQUISIÇÃO POR USUCAPIÃO DO PRÉDIO RÚSTICO
SITO EM SERRÕES – VILA NOVA DE FAMALICÃO,
ONDE SE ENCONTRAM INSTALADOS OS ANTIGOS
DEPÓSITOS DE ÁGUA, DE ABASTECIMENTO A ESTA
CIDADE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adquirir por usucapião o prédio rústico identificado
no ponto um da proposta, lavrando-se a escritura de justifica-
ção para efeitos de registo do direito de propriedade e
proceder em conformidade com o ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO POR USUCAPIÃO DE PRÉDIO RÚSTICO,
SITO EM CAL – CALENDÁRIO, ONDE SE ENCONTRA
INSTALADA A “ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA BARRIMAU
FUTEBOL CLUBE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adquirir por usucapião o prédio rústico identificado
no ponto um da proposta, lavrando-se a escritura de justifica-
ção para efeitos de registo do direito de propriedade e proce-
der em conformidade com o ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“ASSOCIAÇÃO DE FOLCLORE E ETNOGRAFIA DE
FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Folclore e Etnografia de
Famalicão, o subsídio no valor de 1.000i (mil euros), para o
desenvolvimento das suas actividades.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“RANCHO FOLCLÓRICO DIVINO SALVADOR DE DE-
LÃES/SUBSÍDIO DE LEGALIZAÇÃO
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Rancho Folclórico Divino Salvador de
Delães, o subsídio de legalização no valor de 400,00i (quatro-
centos euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“GRUPO DESPORTIVO DO CARDAL (BENTE)/ALTERA-
ÇÃO DA DELIBERAÇÃO DE CÂMARA DE 29 DE MARÇO
DE 2001”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, alterar a deliberação de câmara de 29 de Março de
2001 e proceder à eliminação do subsídio de 150.000$00
(748,23i) atribuído ao Grupo Desportivo do Cardal (Bente).
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“AVENIDA 25 DE ABRIL – JOANE/CONCLUSÃO DO
RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de análise das propostas e
adjudicar condicionalmente a empreitada à firma Cândido
José Rodrigues, Lda., pelo valor de 97.157,00i (noventa e
sete mil, cento e cinquenta e sete euros) + IVA, tornando-se
a mesma definitiva se no decurso do prazo de audiência dos
interessados, nenhum dos concorrentes se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ANTAS/PROTOCOLO
-REABILITAÇÃO DE POLIVALENTE DESPORTIVO DE
RIBEIRAIS – 1ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
18.000i (dezoito mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA LAGOA/PROTOCOLO -
EXECUÇÃO DE NOVO MURO DE SUPORTE E PASSEIO
– ESCOLA E.B. 1º CICLO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
17.074,28i (dezassete mil, setenta e quatro euros e vinte e
oito cêntimos), para a Junta de Freguesia respectiva, me-
diante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta
parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE NOVAIS/PROTOCOLO
-RUA DR. GERMANO PIMENTA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 8.000i
(oito mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, me-
diante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta
parte.

–DAKAR/SUBSÍDIO AO MOTO CLUBE DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Moto Clube de Famalicão o subsídio no
valor de 10.000i (dez mil euros), para a participação do piloto
Paulo Marques na mítica prova Barcelona-Dakar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio nas condições previstas nos pontos dois e três da
proposta, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“GRUPO DESPORTIVO DE NATAÇÃO DE VILA NOVA DE
FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Desportivo de Natação, o subsídio
no valor de 1.500i (mil e quinhentos euros), destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor vereador
Dr. António Barbosa, por impedimento legal.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“EDIFÍCIO PARA SEDE DE JUNTA DE NINE – ABERTURA
DE CONCURSO PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o programa de concurso, caderno de encargos
e respectivo projecto, bem como autorizar a abertura de concurso
público para realização da empreitada mencionada em epígrafe.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“EDIFÍCIO PARA POSTO DE TURISMO – ABERTURA DE
CONCURSO PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o programa de concurso e caderno de encar-
gos, bem como autorizar a abertura do respectivo concurso público.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“RECONSTRUÇÃO DE E.M. 508 – CALENDÁRIO/
RIBEIRÃO/LOUSADO – REVISÃO DE PREÇOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços no valor de 36.524,50i
(trinta e seis mil, quinhentos e vinte e quatro euros e cinquenta
cêntimos) + IVA, a pagar ao adjudicatário da empreitada
URBANOP – Urbanizações e Obras Públicas, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JARDIM-DE-INFÂNCIA DE AVIDOS – REVISÃO DE
PREÇOS (DEFINITIVA) “
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços no valor de 4.048,51i
(quatro mil, quarenta e oito euros e cinquenta e um cêntimos)
+ IVA, a pagar ao adjudicatário da empreitada Fernando Silva
& Cª., Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PAVIMENTAÇÃO DA E.M. 573 – ROTUNDA DA PAZ/SEIDE
S. MIGUEL-2ª FASE–REVISÃO DE PREÇOS (DEFINITIVA)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços no valor de 16.046,21i
(dezasseis mil, quarenta e seis euros e vinte e um cêntimos)
+ IVA, a pagar ao adjudicatário da empreitada DACOP, S.A.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE CABEÇUDOS/PROTOCOLO
- PAVIMENTAÇÃO DO CAMINHO MUNICIPAL –
BOANENSE – PALHAIS – JUNCAL-1ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
22.500i (vinte e dois mil e quinhentos euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CABEÇUDOS/PROTOCOLO
- PAVIMENTAÇÃO DO CAMINHO – PESSEGUEIRO –
ALDEIA – PALHAIS – 1ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 15.000i
(quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CRUZ/PROTOCOLO
- C.M. – ABERTURA E PAVIMENTAÇÃO DO LUGAR DE
POUSADA A GRILO – FREGUESIAS DE CRUZ/VALE S.
MARTINHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
18.750i (dezoito mil setecentos e cinquenta euros), para a
junta de freguesia respectiva, mediante a celebração de
protocolo, destinada à realização das referidas obras, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA STª MARIA/PRO-
TOCOLO - PAVIMENTAÇÃO RUA CRUZEIRO DOS CHÃOS
– 2ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
11.250i (onze mil duzentos e cinquenta euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE REQUIÃO/PROTOCOLO
-RUA DO COUCE – RECTIFICAÇÃO E PAVIMENTAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

JUNTA DE FREGUESIA DE RIBA DE AVE/PROTOCOLO
-REMODELAÇÃO DA SEDE DE JUNTA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RUIVÃES/PROTOCOLO
-RUA DOS MORTÓRIOS”

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 22 DE DEZEMBRO DE 2004

ACTA Nº 28 / 2004

RESUMO

Antes da ordem do dia:
“PRÉDIO RÚSTICO, SITO NO LUGAR DE BELECO
D’AQUEM – RIBEIRÃO (PARQUE DESPORTIVO DE
RIBEIRÃO – RELVADO SINTÉTICO DO CAMPO DE
TREINOS)/LOCAÇÃO FINANCEIRA/DIREITO DE OPÇÃO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
assumir o compromisso irrevogável, de exercer no âmbito do
citado contrato, o direito de opção de compra do prédio rústico
identificado no corpo da presente proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, conceder plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara, para que na sequência da
presente deliberação, subscreva a declaração nos termos
solicitados pela comissão de coordenação e desenvolvimento
da região norte, conforme proposto.
- Foi ainda deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.

“VOTO DE LOUVOR AO GRUPO DESPORTIVO DE
NATAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição de um voto de louvor ao Grupo
Desportivo de Natação, nomeadamente à sua equipa mascu-
lina, pela subida ao escalão máximo da natação portuguesa,
bem como dar o devido conhecimento aos interessados.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
“ACIF – ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE
FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à ACIF – Associação Comercial e Industrial
de Vila Nova de Famalicão, o subsídio no valor de 70.000i
(setenta mil euros), destinado à iluminação e dinamização
de actividades de natal.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA ACÇÃO SOCIAL:
“ENGENHO – ASSOCIAÇÃO DE DESENVOLVIMENTO
LOCAL DO VALE DO ESTE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à ENGENHO – Associação de Desenvol-
vimento Local do Vale Do Este, o subsídio no valor de 4.500i
(quatro mil e quinhentos euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“CESPU – COOPERATIVA DE ENSINO SUPERIOR PO-
LITÉCNICO E UNIVERSITÁRIO, CRL – CONSTITUIÇÃO
DE HIPOTECA SOBRE O DIREITO DE SUPERFÍCIE DO
PRÉDIO CEDIDO À CESPU A FAVOR DA CAIXA GERAL
DE DEPÓSITOS PARA GARANTIA DE EMPRÉSTIMO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a constituição de uma garantia real (hipo-
teca) sobre o direito de superfície do prédio acima identificado,
cedido à CESPU, a favor da Caixa Geral de Depósitos, pelo
prazo de sete anos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conceder poderes ao
senhor Presidente da Câmara Municipal, para outorgar o
competente documento de autorização, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO:
“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS
CARENCIADOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte dos alunos
economicamente carenciados, constantes da tabela apresen-
tada, para o ano lectivo 2004/2005, até ao montante de
1.630,80i (mil, seiscentos e trinta euros e oitenta cêntimos).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
transporte de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS PORTA-
DORES DE DEFICIÊNCIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, proceder ao pagamento do transporte especial
aos transportadores, constantes da tabela apresentada, para
o ano lectivo de 2004/2005, referente aos alunos portadores
de deficiência, até ao montante previsto de 3.852,40i (três
mil, oitocentos e cinquenta e dois euros e quarenta cêntimos).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
transporte de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“PROVÍNCIA PORTUGUESA DA COMPANHIA DE JESUS
E INSTITUTO DE FORMAÇÃO ARTÍSTICA DO VALE DO
AVE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, atribuir o subsídio no valor de 37.500i (trinta e
sete mil e quinhentos euros) à Província Portuguesa da
Companhia de Jesus, destinado aos fins previstos no ponto
um da proposta e atribuir o subsídio no valor de 12.500i (doze
mil e quinhentos euros) ao Instituto de Formação Artística do
Vale do Ave, destinado aos fins previstos no ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, atribuir os referidos
subsídios nas condições previstas nos pontos três e quatro
da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OLIVEIRENSE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, atribuir à Associação Desportiva Oliveirense, o
subsídio no valor de 1.500i (mil e quinhentos euros), desti-
nado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“PAULO MARQUES – PARTICIPAÇÃO NO BARCELONA

Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. MIGUEL/PROTO-
COLO - REPARAÇÃO DA ESCOLA E.B. 1º CICLO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
18.448,50i (dezoito mil, quatrocentos e quarenta e oito euros e
cinquenta cêntimos), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. PAIO/PROTOCO-
LO - MUROS DE VEDAÇÃO EM GRANITO – CEMITÉRIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VERMOIM/PROTOCOLO
-CAMINHO DA BREIA DE CIMA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
22.500i (vinte e dois mil e quinhentos euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“REVISÃO DE PREÇOS Nº. 2 (DEFINITIVA), RELATIVA AOS
AUTOS Nº. 8 A 19, NA EMPREITADA “REDE DE DRENAGEM
DE ÁGUAS RESIDUAIS DA FREGUESIA DE BAIRRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços no valor de 45.419,81i
(quarenta e cinco mil, quatrocentos e dezanove euros e oitenta
e um cêntimos), a pagar ao adjudicatário da empreitada
DACOP – Construções e Obras Públicas, S.A.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“REVISÃO DE PREÇOS Nº. 2, NA EMPREITADA “REDE
DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS DAS FRE-
GUESIAS DE OLIVEIRA STA. MARIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços no valor de 7.342,74i
(sete mil, trezentos e quarenta e dois euros e setenta e quatro
cêntimos), a pagar ao adjudicatário da empreitada Rodrigues
e Camacho, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“REVISÃO DE PREÇOS Nº. 3, NA EMPREITADA “REDE
DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS DAS FREGUE-
SIAS DE OLIVEIRA S. MATEUS E OLIVEIRA STA. MARIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços no valor de 10.590,00i
(dez mil, quinhentos e noventa euros), a pagar ao adjudicatário
da empreitada Rodrigues e Camacho, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO E
REDUÇÃO EXCEPCIONAL DA TARIFA DE ÁGUA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, isentar o munícipe António Augusto da Silva Fontes,
do pagamento da tarifa de ligação de água à rede pública e
reduzir excepcionalmente, a tarifa da água, para 0,40i/m3.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 12 DE JANEIRO DE 2005

ACTA Nº 01 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:

DA PRESIDÊNCIA:
“APOIO ÀS VÍTIMAS DA TRAGÉDIA NO OCEANO ÍNDICO/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, aprovar o profundo voto de pesar
e de solidariedade às vítimas da catástrofe humanitária ocorri-
da no oceano Índico, em consequência do maremoto e
comunicá-lo ao Ministério dos Negócios Estrangeiros.
- Mais foi deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, atribuir à Associação Nacional dos Municípios
Portugueses um apoio financeiro de 10.000i (dez mil euros)
que procederá à sua transferência para a Assistência Médica
Internacional (AMI).
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

ACÇÃO SOCIAL:
“PARÓQUIA DE DIVINO SALVADOR DE BENTE/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fábrica da Igreja Divino Salvador de Bente,
o subsídio no valor de 20.000i (vinte mil euros), destinado
aos fins previstos, através da formalização de protocolo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante a apresentação dos respectivos autos
das obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“ACORDO DE COLABORAÇÃO RELATIVO À GESTÃO
DO COMPLEXO HABITACIONAL DAS LAMEIRAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, renovar o acordo de colaboração, cujo teor fica a
fazer parte integrante da acta por apenso ao respectivo livro,
com a Associação de Moradores das Lameiras, relativo à
gestão do seu complexo habitacional e transferir para aquela
instituição, até ao dia oito de cada mês a título de subsídio
de compensação dos encargos advindos dessa gestão, a
quantia mensal de 8.500i (oito mil e quinhentos euros), a
qual não é impeditiva de eventuais outras formas de apoio.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
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apoio na cedência de palcos, ao longo do ano, para a realiza-
ção de actividades levadas a cabo nas freguesias.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido apoio
de acordo com a cedência efectiva dos palcos e disponibili-
dades financeiras do município, bem como aprovar a acta
em minuta nesta parte.

“ARTISTAS E GRUPOS MUSICAIS FAMALICENSES/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a aquisição dos espectáculos musicais aos
artistas e grupos musicais famalicenses, no valor global de
92.302,50i (noventa e dois mil, trezentos e dois euros e cinquenta
cêntimos) de acordo com tabela apresentada, nas condições
previstas nos pontos dois e três das conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPOS E RANCHOS FOLCLÓRICOS/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir o subsídio no valor global de 58.000i (cin-
quenta e oito mil euros) aos grupos e ranchos folclóricos fa-
malicenses, constantes da tabela apresentada, nas condições
previstas nos pontos dois e três das conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÕES MUSICAIS FAMALICENSES/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir às associações musicais famalicenses,
constantes da tabela indicada, o montante global de 107.500i
(cento e sete mil e quinhentos euros), destinado aos fins
previstos no ponto um das conclusões da proposta e
condicionado aos pontos dois e três da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“DECA – DESPORTIVO E CULTURAL DE ARNOSO/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao DECA – Desportivo e Cultural de Arnoso,
o subsídio no valor de 30.000i (trinta mil euros), destinado
aos fins previstos no ponto um das conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, mediante o comprovativo das obras feitas, no valor
igual ou superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“JARDIM DE INFÂNCIA DE MOUQUIM – REVISÃO DE
PREÇOS (DEFINITIVA)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar o pagamento da revisão de preços no valor
de 1.489,00i (mil quatrocentos e oitenta e nove euros) +
IVA, à firma Clemente & Silva–Construções, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PAVIMENTAÇÃO DA EM 573 – ENTRE O RIO PELE EM
SEIDE S. MIGUEL E O CAMPO DE JOGOS DE RUIVÃES
(3ª FASE) – REVISÃO DE PREÇOS (DEFINITIVA)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar o pagamento da revisão de preços no valor
de 1.660,09i (mil seiscentos e sessenta euros e nove cênti-
mos) + IVA à firma José Moreira Fernandes & Filhos, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE JOANE/PROTOCOLO
-INSTALAÇÃO DE CIRCUÍTO DE MANUTENÇÃO NO
PARQUE DA RIBEIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 6.500i
(seis mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia res-
pectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LEMENHE/PROTOCOLO
-MUROS DE SUPORTE DO POLIDESPORTIVO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
4.567,50i (quatro mil quinhentos e sessenta e sete euros e
cinquenta cêntimos), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DO LOURO/PROTOCOLO
-REPARAÇÕES EM ESTRADAS MUNICIPAIS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 5.000i
(cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, me-
diante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta
parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA SANTA MARIA/
PROTOCOLO-REPARAÇÕES EM ESTRADAS MUNICI-
PAIS (MAU TEMPO, DEGRADAÇÃO PREMATURA)“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“RELATÓRIO DE ANÁLISE DE PROPOSTAS RELATIVO
A REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS NA
FREGUESIA DE PEDOME”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adjudicar provisoriamente a empreitada à empresa
Domingos Pedrosa Barreto, Lda., associada a “Construções
Artur Alves de Freitas II, Lda.”, pelo valor de 265.920,90i
(duzentos e sessenta e cinco mil novecentos e vinte euros e
noventa cêntimos) mais IVA, condicionada à audiência prévia
dos interessados pelo prazo de dez dias, nos termos do artigo
101º do decreto-lei nº. 59/99 de 2 de Março, convertendo-se
em definitiva se naquele prazo não se manifestarem.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

EMPRÉSTIMOS DESTINADOS AO FINANCIAMENTO DE
PROJECTOS COM COMPARTICIPAÇÃO DE FUNDOS
COMUNITÁRIOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a adjudicação do empréstimo em referência,
ao Banco Santander Totta – Sociedade Aberta, nas condições
do ponto um das conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, submeter o assunto à
Assembleia Municipal para os efeitos previstos na alínea d)
nº. 2 do artigo 53º da lei nº. 169/99 de 18 de Setembro, com
a redacção dada pela lei nº. 5-a/2002, de 11 de Janeiro.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA ACÇÃO SOCIAL:
“ARRANJOS EXTERIORES DA IGREJA DE S. MIGUEL-
-O-ANJO/ATRIBUIÇÃO DE APOIO FINANCEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fábrica da Igreja De Calendário, o subsídio
no valor de 150.000i (cento e cinquenta mil euros) destinado
aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras do municí-
pio, através da formalização de protocolo e mediante o
comprovativo das obras feitas, no valor igual ou superior à
verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DE DIABÉTICOS DE VILA NOVA DE
FAMALICÃO/APOIO FINANCEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Diabéticos de Vila Nova de
Famalicão, o subsídio no valor de 400i (quatrocentos euros),
destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“NÚCLEO DE OLIVEIRA SÃO MATEUS DA CRUZ
VERMELHA PORTUGUESA/APOIO FINANCEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Núcleo da Cruz Vermelha Portuguesa de
Oliveira São Mateus, o subsídio no valor de 15.000i (quinze
mil euros), destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, através da formalização de protocolo e mediante
o comprovativo das obras feitas, no valor igual ou superior à
verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“NÚCLEO DA VILA DE RIBEIRÃO DA CRUZ VERMELHA
PORTUGUESA/APOIO FINANCEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Núcleo da Cruz Vermelha Portuguesa de
Ribeirão, o subsídio no valor de 12.000i (doze mil euros),
destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, através da formalização de protocolo.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO DO ESPAÇO ENVOL-
VENTE À IGREJA E MOSTEIRO DE OLIVEIRA STª MARIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de requalificação em apreço, bem
como acta em minuta nesta parte.

“PROJECTO DE REABILITAÇÃO DO LARGO DE SANTA
ANA - RIBEIRÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de reabilitação em apreço, bem
como a acta em minuta nesta parte.

DA DEFESA DO CONSUMIDOR:
“Iª CONFERÊNCIA NACIONAL DA EDUCAÇÃO DO
CONSUMIDOR”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a organização do evento nos moldes
enunciados, bem como a acta em minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“CARNAVAL INFANTIL/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização das despesas inerentes ao
evento, até ao montante de 11.000i (onze mil euros)
conforme orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por unanimidade, atribuir às entidades
gestoras das instituições de ensino, a verba de 75,00i
(setenta e cinco euros) cada, pela participação no desfile de
Carnaval, no valor global de 2.925i (dois mil, novecentos e
vinte e cinco euros).
- Foi ainda deliberado por unanimidade, pagar a referida verba
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“FÁBRICA DA IGREJA DE SANTA MARIA DE LANDIM/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, transferir para a Fábrica da Igreja de Santa Maria
de Landim, a quantia de 58.333,33i (cinquenta e oito mil,
trezentos e trinta e três euros e trinta e três cêntimos), desti-
nada aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, transferir a referida
verba mediante comprovativo das obras feitas e de acordo
com as disponibilidades financeiras do município, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“CARNAVAL 2005/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização da despesa, para a actividade
de Carnaval, até ao montante de 14.000i (catorze mil euros),
conforme o orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PALCOS PARA ACTIVIDADES A REALIZAR NAS FRE-
GUESIAS/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir às associações, constantes da lista indicada,
o subsídio global no valor de 20.000i (vinte mil euros), para
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“ABERTURA DE CONTA BANCÁRIA PARA PROJECTOS
COM FINANCIAMENTO DO FEDER”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a criação de uma conta bancária no
Millenium BCP, destinada exclusivamente a operações ligadas
com os projectos co-financiados pelo FEDER.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA ACÇÃO SOCIAL:
“PROJECTO EQUIPA DE RUA/PROJECTANDO VIDA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro de Solidariedade de Braga–CESB/
Projecto Homem, o subsídio no valor de 80.000i (oitenta mil
euros), destinado aos fins previstos, a pagar de acordo com
os pontos um e dois da proposta, mediante a formalização
de acordo de cooperação entre as entidades parceiras.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir poderes ao
Senhor Presidente da Câmara Municipal para outorgar o
referido acordo de cooperação.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DE PAGAMENTO DO
PRÉMIO ‘CÂMARA MUNICIPAL DE VILA NOVA DE
FAMALICÃO / ALUNOS DA UNIVERSIDADE LUSIADA’”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, ratificar o despacho do senhor Vereador Dr. Jorge
Paulo Oliveira, que autorizou o pagamento do prémio “Câmara
Municipal de Vila Nova de Famalicão” no valor global de 500•
(quinhentos euros), às alunas do quinto ano do curso de
arquitectura da Universidade Lusíada referidas na proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o Senhor Presidente
da Câmara e o senhor Vereador Dr. António Barbosa por
impedimento legal.

DOS TRANSPORTES:
“PASSE SÉNIOR FELIZ”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar a criação do Passe Sénior Feliz, nas condições supra
expostas, devendo as minutas dos acordos a celebrar com
as empresas operadoras de transportes colectivos de passa-
geiros, serem previamente submetidas a deliberação do exe-
cutivo camarário antes de outorgadas.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pelo Partido
Socialista e pelo MAF/PF.

DO JURÍDICO:
“AQUISIÇÃO POR USUCAPIÃO DA PARCELA DE
TERRENO SITA EM MEÃES – VILARINHO DAS CAMBAS
COM A ÁREA DE 700M2"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adquirir por usucapião o prédio identificado no ponto
um da proposta, lavrando-se no notário privativo a escritura
de justificação notarial, para efeitos de registo do direito de
propriedade e proceder em conformidade com o ponto dois
da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO POR USUCAPIÃO DA PARCELA DE TER-
RENO SITA EM MEÃES – VILARINHO DAS CAMBAS COM
A ÁREA DE 575M2"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adquirir por usucapião o prédio identificado no ponto
um da proposta, lavrando-se no notário privativo a escritura
de justificação notarial, para efeitos de registo do direito de
propriedade e proceder em conformidade com o ponto dois
da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO DE TERRENO PARA JARDIM-DE-INFÂNCIA,
NO LUGAR DE LOUVARES – FREGUESIA DE TELHADO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a aquisição do prédio rústico, identificado
na proposta, propriedade de Maria Ercília Pinto Pereira, pelo valor
de 88.709,25i (oitenta e oito mil, setecentos e nove euros e vinte
e cinco cêntimos), a pagar no acto da escritura de compra e
venda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao Senhor Presidente da Câmara para outorgar e assinar a
respectiva escritura pública.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO TURISMO:
“APOIO A ACPCDEDM – ASSOCIAÇÃO DE CRIADORES
E PROPRIETÁRIOS DE CAVALOS DE DESPORTO DE
ENTRE DOURO E MINHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a atribuição de um subsídio no valor de
3.000i (três mil euros) à Associação ACPCDEDM - Associa-
ção de Criadores e Proprietários de Cavalos de Desporto de
Entre Douro e Minho.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conceder plenos pode-
res ao senhor Presidente da Câmara Municipal para outorgar
o competente contrato de concessão do referido subsídio.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“TEAM FAMALICÃO – APOIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a atribuição de um subsídio no valor de
7.500i (sete mil e quinhentos euros), à ASSOCIAÇÃO
UNICUR – União Ninense de Cultura e Recreio.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conceder plenos pode-
res ao senhor Presidente da Câmara Municipal para outorgar
o competente contrato de concessão do referido subsídio.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS CAREN-

“RECUPERAÇÃO DOS BLOCOS NºS 56 E 72 (RUA
ADOLFO CASAIS MONTEIRO) – 1º E ÚNICO ADICIONAL
AO CONTRATO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada aprovar a realização dos trabalhos a mais no valor
de 8.800i (oito mil e oitocentos euros) + IVA, bem como
elaborar o competente contrato adicional.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AMC – ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DA CAL/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Moradores da CAL, a título
de subsídio para os encargos inerentes à sua legalização,
bem como para as actividades a desenvolver no ano de 2005,
a quantia de 2.500i (dois mil e quinhentos euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDAMENTO E
CÁLCULO DE RENDA APOIADA – COMPLEXO HABITA-
CIONAL DA CAL – CASA Nº. 49”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, fixar em 21,97i (vinte e um euros e noventa e sete
cêntimos), o montante da renda mensal, ao agregado de
António Vicente Navarro.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO TURISMO:
“IIIª. QUINZENA GASTRONÓMICA DE VILA NOVA DE
FAMALICÃO – GASTRONOMIA DE PERDIÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apresen-
tada, aprovar a realização da III Quinzena Gastronómica de V.
N. de Famalicão, bem como o respectivo orçamento de despesa.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO E
REDUÇÃO EXCEPCIONAL DA TARIFA DE ÁGUA AO
MUNÍCIPE ANTÓNIO MANUEL ARAÚJO MEIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, isentar o munícipe António Manuel Araújo Meira, do
pagamento da tarifa de ligação de água à rede pública e
reduzir excepcionalmente, a tarifa da água, para 0,40i/m3.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À LIGA PORTUGUESA DOS
DIREITOS DO ANIMAL NO ÂMBITO DA CEDÊNCIA DO
CANIL MUNICIPAL E ACTIVIDADES EM PROL DOS
ANIMAIS ERRANTES EXISTENTES NO CONCELHO DE
VILA NOVA DE FAMALICÃO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
atribuir à liga portuguesa dos direitos do animal, através da
formalização de protocolo, um subsídio no valor de 30.000i
(trinta mil euros) a ser pago em duodécimos de 2.500i (dois
mil e quinhentos euros), com início no mês de Janeiro de
2005, destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, conceder plenos poderes ao
senhor Presidente da Câmara para outorgar o referido protocolo.
- Foi ainda deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Absteve-se o senhor vereador Dr. Agostinho Fernandes.

DA PROTECÇÃO CIVIL:
“APOIO FINANCEIRO ÀS CORPORAÇÕES DE BOM-
BEIROS VOLUNTÁRIOS DO CONCELHO DE VILA NOVA
DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir o subsídio anual no valor de 90.000i
(noventa mil euros), a cada uma das três corporações de
bombeiros do concelho, a liquidar em duodécimos, com início
em Janeiro de dois mil e cinco, mediante a formalização do
respectivo protocolo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
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Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“COMEMORAÇÕES DO 800º. ANIVERSÁRIO DA ATRIBUI-
ÇÃO DO FORAL DE D. SANCHO I”
Tendo o senhor Presidente recorrido ao voto de qualidade
nos termos do nº. 2 do artigo 89º. do decreto-lei nº. 169/99
de 18 de Setembro, foi deliberado por maioria, nos termos
da proposta apresentada, alterar a alínea b) da proposta
aprovada pela deliberação de câmara de oito de Outubro de
dois mil e três, na parte relativa à estimativa de custos,
mantendo o Senhor Presidente da Câmara Municipal, no
âmbito das comemorações dos 800 anos do Foral, os poderes
necessários para autorizar despesas com a aquisição de bens
e serviços até ao montante legal.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Votaram contra os senhores vereadores eleitos pelo MAF/
PF, pelo Partido Socialista e professora Edna Cardoso da
coligação PSD/CDS-PP.

“COMEMORAÇÕES DOS 800 ANOS DO FORAL –
CONCURSOS”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar a criação dos concursos, conforme proposto nos pon-
tos um, dois, três, quatro e cinco das conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar as normas de parti-
cipação apresentadas, bem como a realização da respectiva
despesa, no valor total de 8.625i (oito mil, seiscentos e vinte
e cinco euros).
- Foi ainda deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pelo MAF/
PF e Partido Socialista.

“CONTRATAÇÃO DE UM EMPRÉSTIMO DE LONGO
PRAZO NO MONTANTE DE 373.557,15i NO ÂMBITO DE
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CIADOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte de alunos
economicamente carenciados, de acordo com a tabela apre-
sentada, cujo teor fica a fazer parte integrante da acta por
apenso ao respectivo livro, para o ano lectivo 2004/2005 até
ao montante previsto de 910,84i (novecentos e dez euros e
oitenta e quatro cêntimos).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido mon-
tante de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS PORTA-
DORES DE DEFICIÊNCIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte especial, aos
transportadores, que apresentam o orçamento mais baixo
indicados na tabela apresentada, cujo teor fica a fazer parte
integrante da acta por apenso ao respectivo livro, para o ano
lectivo 2004/2005, referente a alunos portadores de defi-
ciência até ao montante previsto de 3.305,00i (três mil, tre-
zentos e cinco euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido valor,
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“FUTEBOL CLUBE DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Futebol Clube de Famalicão o subsídio
no valor de 46.500i (quarenta e seis mil e quinhentos euros),
para desenvolvimento das suas actividades em prol do
desporto e juventude.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPO DESPORTIVO DE JOANE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Desportivo de Joane, o subsídio
no montante de 69.500i (sessenta e nove mil e quinhentos
euros), nos termos e para os efeitos previstos nas alíneas a)
e b) do ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OLIVEIRENSE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Desportiva Oliveirense o subsí-
dio no montante de 41.500i (quarenta e um mil e quinhentos
euros) para apoio das actividades em prol do desporto e
juventude.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPO DESPORTIVO DE RIBEIRÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Desportivo de Ribeirão o subsídio
no montante de 76.500i (setenta e seis mil e quinhentos
euros), nos termos e para os efeitos previstos nas alíneas
a), b) e c) do ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“RUIVANENSE ATLÉTICO CLUBE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada e de acordo com o ponto um da proposta, aprovar a
minuta do contrato programa, cujo teor fica a fazer parte inte-
grante da acta por apenso ao respectivo livro, bem como conceder
poderes ao senhor Presidente da Câmara para o outorgar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, atribuir ao Rui-vanense
Atlético Clube, o subsídio no valor de 175.000i (cento e
setenta e cinco mil euros), destinado aos fins previstos no
ponto três da proposta, a pagar nas condições referidas no
ponto quatro da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CRIAÇÃO DA TAXA ESPECIAL DE INGRESSO NOS
EQUIPAMENTOS DESPORTIVOS MUNICIPAIS A CRIAN-
ÇAS COM IDADE INFERIOR A 12 ANOS E RESIDENTES
NO MUNICÍPIO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o desconto de 20% sobre a taxa municipal,
à semelhança do Cartão Jovem Municipal, na utilização das
instalações municipais de desporto, às crianças com idade
inferior a 12 anos e que tenham residência no município de
V. N. de Famalicão.
- Mais foi deliberado por unanimidade submeter a presente
proposta à Assembleia Municipal, nos termos do artigo 53º,
nº. 2, alínea e), da lei nº. 169/99 de 18 de Setembro, com a
redacção dada pela lei nº. 5-a/2002 de 11 de Janeiro.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“JARDIM DE INFÂNCIA DA LAGOA – REVISÃO DE
PREÇOS (DEFINITIVA)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços definitiva no valor de
3.473,80i (três mil, quatrocentos e setenta e três euros e
oitenta cêntimos) mais IVA, ao adjudicatário da empreitada
Fernando Silva & Cª., Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“E.N. 204-4: BENEFICIAÇÃO NO CONCELHO DE VILA
NOVA DE FAMALICÃO (KM 0,000/KM 1,930) – REVISÃO
DE PREÇOS (DEFINITIVA)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços definitiva no valor de
9.734,72i (nove mil, setecentos e trinta e quatro euros e
setenta e dois cêntimos) + IVA, ao adjudicatário da empreitada
José Moreira Fernandes & Filhos, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“TOPO NORTE DA ALAMEDA D. MARIA II (PRAÇA 1 DE

FUTURO/SUBSÍDIO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
atribuir um subsídio no valor de 25.000i (vinte e cinco mil
euros), à Associação Famalicão-Concelho com Futuro, NCP
506939308, para o corrente ano, nos termos e para os efeitos
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Absteve-se a senhora vereadora professora Edna Cardoso.

DO TURISMO:
“IIº CONGRESSO INTERNACIONAL DA GASTRONOMIA
– CASA DAS ARTES – 7 DE MARÇO”
Deliberado por unanimidade, autorizar a realização do evento,
bem como aprovar o orçamento previsto até ao montante de
4000i (quatro mil euros) + IVA.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“CENTRO SOCIAL E CULTURAL DE S. PEDRO DE
BAIRRO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir o subsídio no valor de 1000i (mil euros),
ao Centro Social e Cultural de S. Pedro de Bairro, para os
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio, de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“FAMAFEST/2004 VI EDIÇÃO – RELATÓRIO DE CONTAS
– REFORÇO DE VERBA”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar o relatório de contas da VI Edição do FAMAFEST,
bem como atribuir à comissão organizadora um reforço de
verba, no valor de 7.043,53i (sete mil quarenta e três euros
e cinquenta e três cêntimos), de forma a honrar os compro-
missos assumidos pela comissão organizadora.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pelo PS.

“FAMAFEST - 2005 VII EDIÇÃO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar a realização do evento, bem como a constituição
das comissões de honra e executiva e atribuir a esta última,
o subsídio no valor de 112.500i (cento e doze mil e qui-
nhentos euros), conforme orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por maioria, incumbir a comissão execu-
tiva de elaborar e apresentar o respectivo relatório de contas.
- Foi ainda deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pela lista do
Partido Socialista.

DO DESPORTO:
“GRUPO DESPORTIVO DO LOURO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao grupo desportivo do louro, o subsídio no
montante de 15.000i (quinze mil euros), nos termos e para
os efeitos previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante o comprovativo das obras feitas.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPO RECREATIVO DE GAVIÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Recreativo de Gavião, o subsídio
no valor de 5.000i (cinco mil euros), para arranjo do autocarro
da associação.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“JARDIM DE INFÂNCIA E SEDE DA JUNTA DE JESUFREI –
RELATÓRIO PRELIMINAR DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório preliminar de análise das propos-
tas e adjudicar a empreitada à firma Fernando Silva & Compa-
nhia, limitada, pelo valor de 214.448.98i (duzentos e catorze
mil quatrocentos e quarenta e oito euros e noventa e oito
cêntimos) + IVA, condicionada à audiência prévia dos
interessados, pelo prazo de dez dias, nos termos do artigo
101º. do decreto-lei número 59/99 de 2 de Março,
convertendo-se a presente deliberação em definitiva se
naquele prazo não se manifestarem.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE CABEÇUDOS/PROTOCOLO
- READAPTAÇÃO DO JARDIM DE INFÂNCIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
50.000i (cinquenta mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LANDIM/PROTOCOLO
-REORDENAMENTO DO TRÁFEGO (SINALIZAÇÃO,
SEMÁFOROS, ETC)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 4.600i
(quatro mil e seiscentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA S. MATEUS/
PROTOCOLO
-REPARAÇÃO EM ESTRADAS MUNICIPAIS (MAU TEMPO,
DEGRADAÇÃO  PREMATURA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“APROVAÇÃO DO PROJECTO E AUTORIZAÇÃO PARA
ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO DA EMPREITA-

JULHO) – RENOVAÇÃO URBANA DO MUNICÍPIO - APRO-
VAÇÃO DO PROJECTO / ABERTURA DE CONCURSO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar o projecto, programa de concurso e caderno de
encargos, bem como autorizar a abertura de concurso público
com vista à realização da referida empreitada.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Votaram contra os senhores vereadores eleitos pelo MAF/
PF e Partido Socialista.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO STª EULÁLIA/
PROTOCOLO - PAVIMENTAÇÃO DA LIGAÇÃO DE
ARNOSO STª EULÁLIA/JESUFREI”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
-PARQUE INFANTIL NO JARDIM DAS LARANJEIRAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre.-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
3.359,00i (três mil, trezentos e cinquenta e nove euros),
para a Junta de Freguesia respectiva, mediante a celebração
de protocolo, destinada à realização das referidas obras, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA
EM 16 DE FEVEREIRO DE 2005

ACTA Nº 05 / 2005

RESUMO

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“PAVIMENTAÇÃO E RECTIFICAÇÃO DO TRAÇADO DO
CM 1491 – FREGUESIA DE JOANE”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada
e da informação dos serviços, aprovar o seu teor e proceder
em conformidade com os pontos um, dois e três da proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pelo MAF/
PF e Partido Socialista.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara por impedimento legal.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 23 DE FEVEREIRO DE 2005

ACTA Nº 06 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“VOTO DE LOUVOR AOS DESPORTISTAS FAMALICEN-
SES NA VIII EDIÇÃO DOS TROFÉUS “O MINHOTO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição de um voto de louvor aos atletas
famalicenses premiados na VIII Edição dos Troféus “O
Minhoto”, constantes do ponto um da proposta, bem como
aos atletas e instituições famalicenses nomeados para a
referida prova, constantes do ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, dar conhecimento dos
votos de louvor aos atletas e instituições referênciados na
proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO DOS ESPAÇOS EXTE-
RIORES CONTÍGUOS À SEDE DA JUNTA DE CEIDE S. PAIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de requalificação dos espaços
exteriores contíguos à Sede da Junta de Ceide S. Paio.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO PAISAGÍSTICA DO
LARGO PADRE JOSÉ MANUEL RIBEIRO JÚNIOR (BENTE)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de requalificação paisagístico
do Largo Padre José Manuel Ribeiro Júnior em Bente.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“LOTEAMENTO DA ‘QUINTA DE REBORDELO’ – CON-
CURSO PÚBLICO PARA A EMPREITADA DE CONS-
TRUÇÃO DAS INFRA-ESTRUTURAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a abertura de concurso público de acordo com
o programa do concurso, caderno de encargos e edital elaborado.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DOS TRANSPORTES:
“ECOPISTA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a minuta do “Protocolo de concessão de
utilização de bens do domínio público ferroviário”, cujo teor
fica a fazer parte integrante da acta por apenso ao respectivo
livro, concedendo-se para o efeito, plenos poderes ao senhor
Presidente da Câmara Municipal.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ESTUDO PRÉVIO DO PROJECTO DE ADAPTAÇÃO DA
PONTE FERROVIÁRIA DE CANIÇOS A TRÂNSITO
PEDONAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, emitir parecer favorável sobre o estudo prévio do
projecto de adaptação da ponte ferroviária de Caniços a
trânsito pedonal e comunicar a presente deliberação à
REFER-Rede Ferroviária Nacional, EP.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO E DO CONTENCIOSO:
“ASSOCIAÇÃO FAMALICÃO – CONCELHO COM

DA DE REDE DE DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUA ÀS FRE-
GUESIAS DE RUIVÃES, BENTE E LANDIM”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de execução das redes de distri-
buição de águas às freguesias de Ruivães, Bente e Landim, bem
como autorizar a abertura do respectivo concurso público.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 9 DE MARÇO DE 2005

ACTA Nº 07 / 2005

RESUMO

DO URBANISMO:
“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO DA RUA D. JORGE
ORTIGA – (BRUFE)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de requalificação em apreço, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ESTUDO PRÉVIO PARA A REQUALIFICAÇÃO DA ÁREA
CONTÍGUA AO CEMITÉRIO, ESPAÇO CANAL E ADRO
DA IGREJA DE ANTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o estudo prévio em apreço, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“COMPRA DE DIREITO DE SUPERFICIE E DE 45
MORADIAS UNIFAMILIARES CONSTRUÍDAS, EM BANDA
COM 2 PISOS, AO ABRIGO DE CDH EM VALDOSSOS -
FRADELOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a minuta de escritura de compra de direito
de superfície e de 45 (quarenta e cinco) moradias unifamiliares
ao abrigo de contrato de desenvolvimento de habitação, em
Valdossos, freguesia de Fradelos, cujo teor fica a fazer parte
integrante da acta por apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO E DO CONTENCIOSO:
“ESCOLA SUPERIOR DE SAÚDE DO VALE DO AVE/PRO-
TOCOLO COM A IMOBILIÁRIA FAMALICENSE, L.DA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, considerar sem efeito o protocolo celebrado em vinte
e sete de Julho de dois mil e um com a Imobiliária Famalicen-
se, não podendo ser exigida à Câmara Municipal nenhuma
obrigação, mormente a viabilização da construção dos
edifícios mencionados na cláusula quarta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO DE PRÉDIO RÚSTICO – CASTRO DAS
EIRAS/PEDRA FORMOSA (POUSADA DE SARAMAGOS)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada autorizar a aquisição do prédio identificado no ponto
um da proposta, pelo valor de 37.000i (trinta e sete mil euros),
a pagar no acto da assinatura da escritura pública de compra
e venda.
- Mais foi deliberado por unanimidade conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar e celebrar a
devida e legal escritura pública, que deverá ser outorgada
nas condições e prazo previsto no ponto dois da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONSTITUIÇÃO DO DIREITO DE SUPERFÍCIE A FAVOR
DA COMISSÃO FABRIQUEIRA DA LAGOA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a constituição do direito de superfície a
favor da Comissão Fabriqueira da Lagoa, nas condições pre-
vistas nos pontos um e dois da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar a respectiva
escritura pública, bem como aprovar a acta em minuta nesta
parte.

DO TURISMO:
“MONTRAS DE PÁSCOA 2005/CONCURSO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar de acordo com o ponto um e dois da pro-
posta e autorizar a realização da despesa no montante de
1.500i (mil e quinhentos euros) destinado aos fins previstos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONFRARIA DAS SANTAS CHAGAS/ATRIBUIÇÃO DE
SUBSÍDIO À FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA
FREGUESIA DE VILA NOVA DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição de um subsídio no valor de
1.500i (mil e quinhentos euros) à Fábrica da Igreja Paroquial
de Vila Nova de Famalicão e conceder plenos poderes ao
senhor Presidente da Câmara para outorgar o competente
contrato de concessão de subsídio.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“EDIFÍCIO PARA POLICIA MUNICIPAL/RELATÓRIO DE
ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório preliminar de análise das pro-
postas e adjudicar a empreitada à firma Ribeiro da Silva &
Companhia, Limitada, pelo valor de 294.721,10i (duzentos
e noventa e quatro mil setecentos e vinte e um euros e dez
centimos) + IVA, condicionada à audiência prévia dos interes-
sados, pelo prazo de dez dias, nos termos do artigo 101º. do
decreto-lei número 59/99 de 2 de Março, convertendo-se a
presente delibe-ração em definitiva se naquele prazo nenhum
concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE CALENDÁRIO/PROTO-
COLO - LIGAÇÃO DA EN 14 AO LUGAR DA LAGE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
70.000i (setenta mil euros), para a Junta de Freguesia
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poderes ao senhor Presidente da Câmara para o outorgar
em representação do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JARDINS-DE-INFÂNCIA E ESCOLAS DO 1º CICLO DO
ENSINO BÁSICO/SUBSÍDIO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
atribuir o valor global de 105.480i (cento e cinco mil, quatro-
centos e oitenta euros), distribuídos de acordo com as alíneas a)
e b) do ponto um da proposta e respectivos anexos, cujo teor fica
a fazer parte integrante da acta por apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por maioria, pagar o referido valor de
acordo com as disponibilidades financeiras do município, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores Vereadores Dr. Agostinho Fer-
nandes e Dr. Mário Martins do MAF/PF e professora Edna
Cardoso da coligação PSD/CDS.
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir aos estabelecimentos de ensino do 2º e 3º
ciclos e secundário constantes do quadro quatro, cujo teor
fica a fazer parte integrante da acta por apenso ao respectivo
livro, o valor global de 39.060i (trinta e nove mil e sessenta
euros) destinado aos fins previstos no ponto um da proposta
e atribuir aos agrupamentos de escolas e estabelecimentos
de ensino constantes do quadro cinco, cujo teor fica a fazer
parte integrante da acta por apenso ao respectivo livro o
montante de 8.750i (oito mil setecentos e cinquenta euros)
para apoio aos jornais escolares.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar os referidos
valores de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“SERVIÇO DE REFEIÇÕES DOS JARDINS-DE-INFÂNCIA
SEM CONFECÇÃO PRÓPRIA/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a realização de protocolos de cooperação
com as entidades responsáveis pela gestão do serviço de
refeições nos jardins-de-infância sem confecção própria para
o ano lectivo 2004/2005, de acordo com os anexos um, cujo teor
fica a fazer parte integrante da acta por apenso ao respec-tivo
livro e, atribuir às referidas entidades o valor total de 117.475i
(cento e dezassete mil, quatrocentos e setenta e cinco euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido valor
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“SERVIÇO DE REFEIÇÕES DOS JARDINS-DE-INFÂNCIA
COM CONFECÇÃO PRÓPRIA/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a realização de protocolos de cooperação
com as entidades responsáveis pela gestão do serviço de
refeições nos jardins-de-infância com confecção própria para
o ano lectivo 2004/2005 de acordo com o anexo dois, cujo
teor fica a fazer parte integrante da acta por apenso ao
respectivo livro e atribuir às referidas entidades o valor global
de 68.530i (sessenta e oito mil, quinhentos e trinta euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido valor
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“SERVIÇO DE REFEIÇÕES DOS JARDINS-DE-INFÂNCIA
– CRIANÇAS CARENCIADAS/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a realização de protocolos de cooperação
com as entidades responsáveis pela gestão do serviço de
refeições nos jardins-de-infância para o ano lectivo 2004/2005
de acordo com os anexos três, cujo teor fica a fazer parte
integrante da acta por apenso ao respectivo livro e atribuir
às referidas entidades o valor total de 32.450i (trinta e dois
mil quatrocentos e cinquenta euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido valor
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“ASSOCIAÇÃO DISTRITAL DE DANÇA DESPORTIVA DE
BRAGA/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Distrital de Dança Desportiva
de Braga, o subsídio no valor de 10.000i (dez mil euros),
para o desenvolvimento das suas actividades condicionado
aos pontos 2, 3 e 4 da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JOVEM.COM/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização das despesas até ao montante
de 21.885,00i (vinte e um mil, oitocentos e oitenta e cinco
euros), para a actividade jovem.com de acordo com o orça-
mento apresentado.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“GRUPO DESPORTIVO LAGENSE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Desportivo Lagense o subsídio
no valor de 10.000i (dez mil euros), destinado aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio, mediante o comprovativo das obras feitas, no valor supe-
rior à verba atribuída e de acordo com as disponibilidades
financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO CULTURAL DE VERMOIM/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Cultural de Vermoim, o subsídio
no valor de 5.000i (cinco mil euros) destinado aos fins previs-
tos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras do municí-
pio e mediante o comprovativo das obras feitas no valor supe-
rior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“SOCIEDADE COLUMBÓFILA FAMALICENSE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Sociedade Columbófila Famalicense, o
subsídio no valor de 12.500i (doze mil e quinhentos euros)

Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, exprimir o reconhecimento público do Município de
Vila Nova de Famalicão, em nome da comunidade famalicen-
se, pela vida e obra de Sua Santidade, o Papa João Paulo II,
como um homem excepcionalmente generoso e empenhado
ao serviço da dignidade da pessoa humana.
- Mais foi deliberado por unanimidade, manifestar o seu pro-
fundo voto de pesar e solidariedade à nunciatura apostólica
em Portugal, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DA TERCEIRA IDADE DE FAMALICÃO/
ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO PARA LEGALIZAÇÃO”.
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação da Terceira Idade de Famalicão
um subsídio no valor de 400i (quatrocentos euros), como
comparticipação na respectiva legalização.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- O senhor Presidente da Câmara não participou na discussão
e votação por impedimento legal.

DO URBANISMO:
“PROCº. Nº. 3550/79 – COOPERATIVA DE ENSINO, CONSU-
MO E HABITAÇÃO, CRL. – AMPLIAÇÃO DE INSTALAÇÕES
DE ESTABELECIMENTO DE ENSINO EM RIBA DE AVE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, deferir os pedidos de isenção de taxas e os projectos
de arquitectura das pretensões constantes dos registos 2215/
05 e 3705/05 nas condições da informação técnica da Divisão
de Gestão Urbanística.
- Mais foi deliberado por unanimidade, notificar o requerente
da presente deliberação, bem como aprovar a acta em minuta
nesta parte.

DO JURÍDICO:
“ASSOCIAÇÃO FAMALICÃO – CONCELHO COM FUTURO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, votar de novo a proposta em apreço e autorizar
atribuição do subsídio no valor de 25.000i (vinte e cinco mil
euros), à Associação Famalicão-Concelho com Futuro, NCP
506939308, com os mesmos fundamentos da deliberação
proferida em 23 de Fevereiro de 2005.
- Não participou na discussão e votação da presente proposta
o senhor Presidente da Câmara por impedimento legal.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“ASSOCIAÇÃO ACADÉMICA DA UNIVERSIDADE LUSÍA-
DA DE FAMALICÃO E ASSOCIAÇÃO ACADÉMICA DA
ESCOLA SUPERIOR DE SAÚDE DO VALE DO AVE/
SUBSÍDIO PARA A QUEIMA DAS FITAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir às Associações Académicas da Universidade
Lusíada e Escola Superior de Saúde do Vale do Ave, um
subsí-dio até ao montante global de 30.000i (trinta mil euros),
repartidos pelas duas associações de acordo com as alíneas
a) e b) do ponto 1 da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido subsídio
de acordo com a apresentação e adesão de cada um dos
estabelecimentos de ensino ao cortejo e de acordo com as
disponibilidades financeiras do município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“COORDENAÇÃO CONCELHIA DE EDUCAÇÃO RECOR-
RENTE E EXTRA-ESCOLAR DE VILA NOVA DE FAMALI-
CÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Coordenação Concelhia de Educação
Recorrente e Educação Extra-Escolar de V. N. de Famalicão,
serviço local de apoio da Coordenação Educativa de Braga,
estrutura intermunicipal do âmbito da DREN-Direcção Regio-nal
de Educação do Norte, o apoio financeiro de 15.000i (quinze
mil euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido apoio,
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

CULTURA:
“PREITO DE HOMENAGEM A VASCO DE CARVALHO E
BENJAMIM SALGADO, PIONEIROS DA HISTÓRIA LOCAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar que o nome de Vasco Carvalho passe a
figurar na entrada da sala fundo local da Biblioteca Municipal
Camilo Castelo Branco, o qual doravante, passará a designar-
se: “Fundo Local de Vasco Carvalho”.
- Mais foi deliberado por unanimidade proceder em conformi-
dade com os pontos 2,3,4 e 5 da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“RELATÓRIO DE CONTAS DA 16ª EDIÇÃO DA FEIRA DO
LIVRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de contas da 16ª feira do livro,
conforme proposta apresentada, devendo a comissão exe-
cutiva devolver ao município o montante de 530,44i (qui-
nhentos e trinta euros e quarenta e quatro cêntimos.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“FEIRA DO LIVRO 2005/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a constituição da comissão executiva e
programa da 17ª feira do livro, conforme proposto e atribuir à
referida comissão executiva a verba de 55.000i (cinquenta
e cinco mil euros), para a realização do evento.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido valor
de acordo com as diponibilidades financeiras do município,
devendo a comissão executiva proceder à apresentação do
respectivo relatório de contas, quando terminada a feira.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“RELATÓRIO DE CONTAS DAS ANTONINAS 2004”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de contas das antoninas 2004,
conforme proposta apresentada, devendo a comissão exe-
cutiva devolver ao município o montante de 2.712,90i (dois
mil setecentos e doze euros e noventa cêntimos.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“RELATÓRIO DE CONTAS DA 21ª FEIRA DE ARTESA-

respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE DELÃES/PROTOCOLO
-ARRANJOS EXTERIORES NA FRENTE DO CEMITÉRIO
PAROQUIAL DE DELÃES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 6.864i
(seis mil oitocentos e sessenta e quatro euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“JUNTA DE FREGUESIA DE VERMOIM/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE REDE DE ÁGUAS RESIDUAIS
DOMÉSTICAS NO CM 1504/DIMINUIÇÃO DO VALOR
INICIAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, diminuir o valor inicial do protocolo, para o valor
efectivamente realizado e libertar o valor excedente de 1.026,95i
(mil e vinte e seis euros e noventa e cinco cêntimos).
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 23 DE MARÇO DE 2005

ACTA Nº 08 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações

proferidas:
DA PRESIDÊNCIA/ACÇÃO SOCIAL:
“APOIO AO CENTRO SOCIAL DA PARÓQUIA DE CAS-
TELÕES – PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS SOCIAIS À
FREGUESIA DE PEDOME”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro Social da Paróquia de Castelões,
o subsídio no valor de 15.000i (quinze mil euros) de acordo
com o ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras da autarquia,
mediante a formalização de protocolo, bem como conferir poderes
ao senhor Presidente da Câmara para a outorga do mesmo.
-Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“PLANO MUNICIPAL DE ALARGAMENTO E MODERNIZA-
ÇÃO DOS CEMITÉRIOS DO CONCELHO DE V. N. FAMA-
LICÃO/ CEMITÉRIO DA FREGUESIA DE CALENDÁRIO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar a celebração do protocolo conforme minuta apre-
sentada, cujo teor fica a fazer parte integrante da acta por
apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por maioria, conceder plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar o referido
protocolo, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Absteve-se o senhor Vereador Dr. António Barbosa.

“PLANO MUNICIPAL DE ALARGAMENTO E MODERNI-
ZAÇÃO DOS CEMITÉRIOS DO CONCELHO DE V. N.
FAMALICÃO/ CEMITÉRIO DA FREGUESIA DE LANDIM”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a celebração do protocolo conforme minuta
apresentada, cujo teor fica a fazer parte integrante da acta
por apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conceder plenos pode-
res ao senhor Presidente da Câmara para outorgar o referido
protocolo, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“EDIFÍCIO DO POÍDO – ALIENAÇÃO E ARRENDAMENTO
DAS GARAGENS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar o arrendamento e a venda das fracções
autónomas, destinadas a garagens e arrumos, edificados no
Edifício do Poído, nas modalidades e condições supra descritas.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conceder plenos pode-
res ao senhor Presidente da Câmara para outorga dos respec-
tivos contratos de arrendamento e contratos-promessa de
compra e venda e respectivas escrituras notariais, conforme
proposto.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDAMENTO E
CÁLCULO DE RENDA APOIADA – COMPLEXO HABITA-
CIONAL DAS LAMEIRAS – CASA Nº. 28”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, fixar em 16,19• (dezasseis euros e dezanove cênti-
mos) o montante da renda mensal, devida pela locação da
casa em apreço, à D. Idalina de Jesus Borges Ferreira e
celebrar o respectivo contrato de arrendamento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO E DO CONTENCIOSO:
“ALTERAÇÃO DO REGULAMENTO DE PUBLICIDADE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a alteração ao regulamento da publicidade
conforme proposto e submeter à apreciação pública, nos ter-
mos do artigo 118º. do código do procedimento administrativo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“FORAVE – ESCOLA PROFISSIONAL E TECNOLOGICA
DO VALE DO AVE – ALTERAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DE
CÂMARA DE 8 DE OUTUBRO DE 2001”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, revogar parcialmente a deliberação de câmara de
oito de Outubro de dois mil e um, mantendo a concessão do
apoio financeiro no montante de 349.158,52i (trezentos e
quarenta e nove mil, cento e cinquenta e oito euros e cinquen-
ta e dois cêntimos), a liquidar de acordo com as disponibili-
dades financeiras do município e mediante o comprovativo
das obras feitas justificadas com os autos de medição.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a celebração
de contrato-programa, cuja minuta fica a fazer parte integrante
da acta por apenso ao respectivo livro, bem como conferir

destinado aos fins previstos nas alíneas a) e b) do ponto um
da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio, mediante o comprovativo das obras feitas e de
acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“JARDIM-DE-INFÂNCIA DA LAGE – CALENDÁRIO/REVI-
SÃO DE PREÇOS (DEFINITIVA)“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços, no valor de 5.264,71i
(cinco mil, duzentos e sessenta e quatro euros e setenta e
um cêntimos) mais IVA, a pagar ao adjudicatário Clemente &
Silva, Lda.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO STª EULÁLIA/PRO-
TOCOLO - BENEFICIAÇÃO DA ESCOLA E.B. 1º CICLO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
12.500i (doze mil e quinhentos euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BRUFE/PROTOCOLO
-CEMITÉRIO DE BRUFE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
12.948,60i (doze mil, novecentos e quarenta e oito euros e
sessenta cêntimos), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA
EM 30 DE MARÇO DE 2005

ACTA Nº 09 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:

DA PRESIDÊNCIA:
“DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS/2004 E,
RESPECTIVO RELATÓRIO DE GESTÃO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
apreciar e votar favoravelmente, os documentos de prestação
de contas com cinco votos a favor, da coligação PSD/CDS-
PP, uma abstenção, da sra. Vereadora prof. Edna Sousa
Cardoso e, três votos contra dos srs. Vereadores, Dr.ª António
Barbosa do Partido Socialista, Dr. Agostinho Fernandes e
Dr. Mário Martins do MAF/PF.
- No tocante ao “relatório de gestão de 2004”, foi ainda delibe-
rado por maioria, aprovar nos termos do referido documento,
a proposta de aplicação do resultado líquido do exercício, no
montante de 9.208.943,22i (nove milhões, duzentos e oito
mil, novecentos e quarenta e três euros e vinte e dois cêntimos);
- Para reservas legais (571) 461.000i (quatrocentos e
sessenta e um mil euros);
- Para reservas livres (574) 8.747.943,22i (oito milhões,
setecentos e quarenta e sete mil, novecentos e quarenta e
três euros e vinte e dois cêntimos).
- Mais foi deliberado por maioria, submeter o assunto à
Assembleia Municipal para os fins previstos na alínea c) do
número 2, do artigo 53º, da lei nº. 169/99 de 18 de Setembro,
na actual redacção da lei nº. 5-a/2002 de 11 de Janeiro, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a segunda revisão orçamental dis-criminada
nos quadros em anexo, cujo teor fica a fazer parte integrante
da acta por apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, submeter o assunto à
aprovação da Assembleia Municipal, nos termos e para os
efeitos previstos no artigo 53º, número 2 alínea b), da lei
número 169/99 de 18 de Setembro, com a redacção dada
pela lei nº. 5-a/2002 de 11 de Janeiro.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 6 DE ABRIL DE 2005

ACTA Nº 10 / 2005

RESUMO

Antes da ordem do dia:
“VOTO DE CONGRATULAÇÃO / DR. FERNANDO MONIZ”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar um voto de congratulação pela nomeação
do senhor Dr. Fernando Ribeiro Moniz para Governador Civil
do Distrito de Braga.
- Mais foi deliberado por unanimidade, dar conhecimento do
presente voto de congratulação ao próprio e aos famalicenses.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ELEIÇÃO DE D. JORGE ORTIGA PARA PRESIDENTE
DA CONFERÊNCIA EPISCOPAL PORTUGUESA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar um voto de congratulação pela eleição de
D. Jorge Ferreira da Costa Ortiga como novo presidente da
Conferência Episcopal Portuguesa.
-Mais foi deliberado por unanimidade, dar conhecimento do
presente voto de congratulação ao próprio e à Conferência
Episcopal Portuguesa.

“CONSTITUIÇÃO DE SERVIDÃO ADMINISTRATIVA PARA
A CONSTRUÇÃO DO INTERCEPTOR DE ÁGUAS RESI-
DUAIS NA FREGUESIA DA CARREIRA”
Deliberado por unanimidade, aprovar o teor da proposta apre-
sentada, nos termos e para os efeitos previstos nos pontos
1, 2 e 3 da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“FALECIMENTO DE SUA SANTIDADE, O PAPA JOÃO
PAULO II – VOTO DE PESAR”
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cêntimos), de acordo com o orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido
montante de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“VITÓRIA FUTEBOL CLUBE – CALENDÁRIO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Vitória Futebol Clube, o subsídio no mon-
tante de 15.000i (quinze mil euros), nos termos e para os
efeitos previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante o comprovativo das obras feitas no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“SOCIEDADE COLUMBÓFILA DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Sociedade Columbófila de Famalicão, o
subsídio no montante de 10.000i (dez mil euros), nos termos
e para os efeitos previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante o comprovativo das obras feitas no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DA URBANIZAÇÃO
COLINA DO AVE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Moradores da Urbanização
Colina do Ave, o subsídio no montante de 10.000i (dez mil euros),
nos termos e para os efeitos previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante o comprovativo das obras feitas no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DOS
MORADORES DE MONTE ALVAR – GRANDE PRÉMIO DE
ATLETISMO DE AMITORRE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Solidariedade Social dos
Moradores de Monte Alvar, o subsídio no montante de 1.000i
(mil euros), nos termos e para os efeitos previstos no ponto
um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“PAVIMENTAÇÃO E RECTIFICAÇÃO DO TRAÇADO DO
C.M. 1491 – JOANE (ENTRE A E.N. 206 E O LIMITE DO
CONCELHO) / CONCLUSÃO DO RELATÓRIO DE
ANÁLISE DAS PROPOSTAS – ADJUDICAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório preliminar de análise das propos-
tas e adjudicar a empreitada à firma Domingos Pedrosa Barre-
to, limitada, pelo valor de 595.319,81i (quinhentos e noventa
e cinco mil trezentos e dezanove euros e oitenta e um cênti-
mos) + IVA, condicionada à audiência prévia dos interessa-
dos, pelo prazo de dez dias, nos termos do artigo 101º. do
decreto-lei número 59/99 de 2 de Março, convertendo-se a
presente deliberação em definitiva se no decurso do prazo
estipulado nenhum concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“GRUPO INFANTIL E JUVENIL DE GAVIÃO / CEDÊNCIA
DO DIREITO DE SUPERFÍCIE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a cedência do direito de superfície da
parcela de terreno identificada no corpo da proposta, ao Grupo
Infantil e Juvenil Santiago de Gavião pelo prazo e condições
previstas nas alíneas a), b), c) e d) do ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade conceder poderes ao
senhor Presidente da Câmara para outorgar e assinar o
contrato-promessa de cedência do direito de superfície, bem
como da respectiva escritura definitiva.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“PROJECTO / CASA SOLIDÁRIA - PROTOCOLO COM O
CENTRO SOCIAL S. PEDRO DE BAIRRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a celebração do protocolo, conforme minuta
anexa à proposta, cujo teor fica a fazer parte integrante da
acta por apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade conceder poderes ao
senhor presidente da câmara para a sua outorga, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“REPARAÇÃO DOS 2 BLOCOS HABITACIONAIS CLIMÁ-
TICAMENTE ADAPTADOS EM GONDIFELOS – 1º
ADICIONAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização dos trabalhos a mais, no valor
de 11.990,79i (onze mil, novecentos e noventa euros e
setenta e nove cêntimos) + IVA, bem como a celebração do
respectivo contrato adicional.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DOS TRANSPORTES:
“CONCESSÃO DA INSTALAÇÃO E EXPLORAÇÃO DE
PARCÓMETROS NA CIDADE DE VILA NOVA DE
FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transmissão da concessão para a socie-
dade PARQF – Parques de Estacionamento de Famalicão,
SA., condicionada à assumpção por parte desta da totalidade
dos direitos e obrigações inerentes à adjudicação e da cele-
bração da escritura pública da concessão, devendo ainda
proceder à substituição das garantias bancárias prestadas,
bem como dos respec-tivos seguros exigidos por lei.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

CONSTRUÇÃO DAS PISCINAS DA VILA DE RIBEIRÃO –
CONTRATO DE LOCAÇÃO FINANCEIRA / DIREITO DE
OPÇÃO.”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, assumir o compromisso irrevogável, de exercer no
âmbito do citado contrato, o direito de opção de compra do
prédio rústico identificado no ponto um da presente proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conceder plenos
poderes ao senhor Presidente da Câmara Municipal, para
que na sequência da presente deliberação, subscreva a
declaração nos termos e para os efeitos solicitados no ponto
dois da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PRÉDIO RÚSTICO, INSERIDO NA MATRIZ RÚSTICA
SOB O N.º 502 COM A ÁREA DE 6.020 M2, DEDICADO À
CONSTRUÇÃO DAS PISCINAS DA VILA DE RIBEIRÃO –
CONTRATO DE LOCAÇÃO FINANCEIRA / DIREITO DE
OPÇÃO.”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, assumir o compromisso irrevogável, de exercer no
âmbito do citado contrato, o direito de opção de compra do
prédio rústico identificado no ponto um da presente proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conceder plenos
poderes ao senhor Presidente da Câmara Municipal, para
que na sequência da presente deliberação, subscreva a
declaração nos termos e para os efeitos solicitados no ponto
dois da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO E DO CONTENCIOSO:
“ASSOCIAÇÃO FAMALICÃO – CONCELHO COM FUTU-
RO (MONTRAS DE PÁSCOA) / NOVA VOTAÇÃO.”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, votar de novo a proposta em apreço com os mesmos
fundamentos da deliberação proferida em nove de Março de
dois mil e cinco e autorizar a realização da despesa no mon-
tante de 1.500i (mil e quinhentos euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação da presente proposta
o senhor Presidente da Câmara por impedimento legal.

DO TURISMO:
“APOIO À DIVULGAÇÃO DO EVENTO ORGANIZADO
PELO G.D.C. – GRUPO DESPORTIVO DE CAVALÕES
(NÚCLEO DE MOTAS ANTIGAS)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização da despesa no valor de 700i
(setecentos euros), para promoção e divulgação do evento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS CAREN-
CIADOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte de alunos
economicamente carenciados, conforme tabela apresentada,
cujo teor fica a fazer parte integrante da acta por apenso ao
respectivo livro até ao montante previsto de 119,10i (cento
e dezanove euros e dez cêntimos), a pagar de acordo com
as disponibilidades financeiras do município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PAGAMENTO DE TRANSPORTE A ALUNOS PORTA-
DORES DE DEFICIÊNCIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte especial, ao
transportador que apresenta o orçamento mais baixo, indicado
na tabela apresentada, cujo teor fica a fazer parte integrante
da acta por apenso ao respectivo livro, referente à aluna
portadora de deficiência, até ao montante previsto de 1.140i
(mil cento e quarenta euros), a pagar de acordo com as dispo-
nibilidades financeiras do município.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“FEIRA MEDIEVAL E QUINHENTISTA / ATRIBUIÇÃO DE
SUBSÍDIO À CIOR”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização da despesa, até ao montante
de 32.500i (trinta e dois mil e quinhentos euros), de acordo
com o orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por unanimidade atribuir à escola
profissional CIOR, o subsídio no valor de 22.500i (vinte e
dois mil e quinhentos euros), para apoio nas despesas com
a realização da referida feira medieval.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação da presente proposta
o senhor Presidente da Câmara por impedimento legal.

“FÓRUM DAS PROFISSÕES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização da despesa, para actividade
do fórum das profissões até ao montante de 12.500i (doze
mil e quinhentos euros) de acordo com o orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido valor,
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como, aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação da presente proposta
o senhor Presidente da Câmara por impedimento legal.

DA CULTURA:
“GRANDE PRÉMIO DE CONTO CAMILO CASTELO
BRANCO / ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar as alterações ao regulamento do Grande
Prémio de Conto Camilo Castelo Branco, instituído pela Asso-
ciação Portuguesa de Escritores e patrocinado pela Câmara
Municipal, conforme documento anexo, cujo teor fica a fazer
parte integrante da acta por apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“COMEMORAÇÕES DO 25 DE ABRIL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização da despesa, para as come-
morações do 25 de Abril, até ao montante de 13.937,25i
(treze mil novecentos e trinta e sete euros e vinte e cinco

NATO E GASTRONOMIA DE VILA NOVA DE FAMALICÃO
E 2ª FESTA DO ASSOCIATIVISMO E JUVENTUDE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de contas da 21ª Feira de Artesa-
nato e Gastronomia e 2ª Festa do Associativismo e Juventude,
anexo à proposta, devendo a comissão executiva devolver
ao município o montante de 589,45i (quinhentos e oitenta e
nove euros e quarenta e cinco cêntimos).
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“ASSOCIAÇÃO CULTURAL, DESPORTIVA 1º DE MAIO –
REQUIÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Cultural, desportiva e social
1º de Maio, o subsídio no valor de 7.000i (sete mil euros)
destinados aos fins previstos no ponto 1 da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido subsídio
de acordo com as disponibilidades financeiras do município
e mediante o comprovativo das obras feitas, no valor superior
à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“TOPO NORTE DA ALAMEDA D. MARIA II – PRAÇA 1 DE
JULHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, revogar a deliberação de câmara de nove de
Fevereiro de dois mil e cinco, na parte respeitante à abertura
de concurso.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO DE VERMOIM”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o programa de concurso, caderno de encar-
gos e respectivo projecto, bem como autorizar a abertura de
concurso público, com vista à realização da referida empreitada.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JARDIM-DE-INFÂNCIA DE ARNOSO SANTA MARIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o programa de concurso, caderno de en-
cargos e respectivo projecto, bem como autorizar a abertura de
concurso público, com vista à realização da referida empreitada.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“EDIFÍCIO DA SEDE DA JUNTA DE VILARINHO DAS
CAMBAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a suspensão total dos trabalhos pelo
período de noventa dias.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“EDIFÍCIO PARA A POLICIA MUNICIPAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório final da comissão de análise das
propostas e adjudicar a empreitada à firma Ribeiro da Silva &
C.ª, Lda, pelo valor de 294.721,10i (duzentos e noventa e quatro
mil setecentos e vinte e um euros e dez cêntimos) mais IVA.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JARDIM-DE-INFÂNCIA E SEDE DA JUNTA DE JESUFREI/
ADJUDICAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, concordar com o seu teor e adjudicar a empreitada
à firma Fernando Silva & C.ª, Lda., pelo valor de 214.448,98i
(duzentos e catorze mil quatrocentos e quarenta e oito euros
e noventa e oito cêntimos) + IVA.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE JOANE/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS –
AVENIDA PADRE BERNARDINO SALGADO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 10.000i
(dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE REQUIÃO/PROTOCOLO
-RUA DO COUCE – RECTIFICAÇÃO E PAVIMENTAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 20.000i
(vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 20 DE ABRIL DE 2005

ACTA Nº 11 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“REAL ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS
VOLUNTÁRIOS DE VILA NOVA DE FAMALICÃO / PAGA-
MENTO DE TRANSPORTE NO ÂMBITO DO PROGRAMA
DE IMPLANTE COCLEAR.”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, proceder ao pagamento do transporte especial à
Real Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de
Vila Nova de Famalicão, no valor de 3.175,20i (três mil cento
e setenta e cinco euros e vinte cêntimos), destinados aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido valor
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor vereador
Dr. António Barbosa por impedimento legal.

“PRÉDIO RÚSTICO, INSERIDO NA MATRIZ RÚSTICA SOB
O N.º 497 COM A ÁREA DE 4.715,61 M2, DEDICADO À

DO AMBIENTE:
“REDUÇÃO EXCEPCIONAL DA TARIFA DE ÁGUA /
FÁTIMA MARIA AZEVEDO PINTO COSTA, RESIDENTE
NA FREGUESIA DE VILA NOVA DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a redução excepcional da tarifa de água a
Fátima Maria Azevedo Pinto Costa, a qual se traduz numa
tarifa de 0,40i/m3

- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO E
REDUÇÃO EXCEPCIONAL DA TARIFA DE ÁGUA / PAULA
CRISTINA COSTA, RESIDENTE NA FREGUESIA DE NINE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a redução excepcional da tarifa de água a
Paula Cristina Costa, a qual se traduz numa tarifa de 0,40i/
m3 e, conceder a isenção do pagamento da tarifa de ligação
de água à rede pública.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO E
REDUÇÃO EXCEPCIONAL DA TARIFA DE ÁGUA /
JOAQUIM TORRES LOPES, RESIDENTE NA FREGUESIA
DE OLIVEIRA S. MATEUS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a redução excepcional da tarifa de água a
Joaquim Torres Lopes, a qual se traduz numa tarifa de 0,40i/
m3 e, conceder a isenção do pagamento da tarifa de ligação
de água à rede pública.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 4 DE MAIO DE 2005

ACTA Nº 12 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA/ACÇÃO SOCIAL:
“APOIO À ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DE PAIS E AMI-
GOS DO CIDADÃO DEFICIENTE MENTAL (APPACDM)”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
atribuir à APPACDM – Associação Portuguesa de Pais e
Amigos do Cidadão Deficiente Mental, o apoio financeiro no
valor de 200.000i (duzentos mil euros) nas condições e para
os fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, conferir poderes ao senhor
Presidente da Câmara para outorgar o protocolo de financia-
mento à referida instituição.
- Foi ainda deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Votaram contra os senhores vereadores eleitos pelo Partido
Socialista, pelo MAF/PF Dr. Agostinho Fernandes e Dr. Mário
Martins e da coligação do PSD/CDS-PP professora Edna Car-
doso que apresentaram separadamente declaração de voto.

DO TURISMO:
“IVº FESTIVAL NACIONAL DE DOÇARIA CONVENTUAL
E TRADICIONAL DE VILA NOVA DE FAMALICÃO“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a realização do evento e respectiva rea-
lização da despesa, no total de 48.040i (quarenta e oito mil
e quarenta euros) + IVA à taxa legal em vigor, de acordo com
orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“CONCURSO LITERÁRIO DA ESCOLA D. SANCHO I /
ATRIBUIÇÃO DE PRÉMIOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar o pagamento dos prémios do concurso
literário sobre D. Sancho I, organizado pela Escola Sec. D.
Sancho I, no valor global de 1.500i (mil e quinhentos euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“ANTONINAS 2005"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a organização do evento, bem como a consti-
tuição da comissão organizadora e respectivo grupo de trabalho.
- Mais foi deliberado por unanimidade, atribuir à comissão
executiva o subsídio no valor de 325.000i (trezentos e vinte
e cinco mil euros) para realização do evento, devendo a refe-
rida comissão proceder à elaboração e apresentação do res-
pectivo relatório de contas.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“BANDA MARCIAL DE ARNOSO Stª MARIA / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Banda Marcial de Arnoso Santa Maria, o
subsídio no valor de 20.000i (vinte mil euros) destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta, condicionado ao
cumprimento do estipulado no ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“BANDA DE MÚSICA DE RIBA DE AVE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, atribuir à Sociedade Artística
Musical de Riba de Ave – Banda de Música de Riba de Ave,
o subsídio no valor de 30.000i (trinta mil euros), nos termos
e para os efeitos previstos no ponto um da proposta, condicio-
nado ao cumprimento do estipulado no ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras do muni-
cípio e mediante o comprovativo das aquisições descritas
nas alíneas b) e c) do ponto um da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPO RECREATIVO MUSICAL – BANDA DE MÚSICA
DE FAMALICÃO / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Recreativo Musical – Banda de
Música de Famalicão, o subsídio no valor de 25.000• (vinte
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sentada, aprovar o projecto de execução para o Complexo
Desportivo de Ribeirão - Piscinas Cobertas.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AVENIDA 3 DE JULHO – RIBEIRÃO (3ª FASE) – APRO-
VAÇÃO DO PROJECTO / ABERTURA DE CONCURSO
PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto, programa de concurso e caderno de
encargos, bem como autorizar a abertura de concurso público.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JARDINS DA CASA DO ESCRITOR – CASA MUSEU DE
CAMILO / PRORROGAÇÃO DE PRAZO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a prorrogação do prazo, por um período
de quinze dias, conforme solicitado.

“HASTA PÚBLICA PARA ABATE E REMOÇÃO DE TÍLIAS
/ RIBA DE AVE”
Deliberado por unanimidade, autorizar a realização de hasta
pública, nos termos solicitados na proposta apresentada.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS JUNTAS DE FREGUESIA:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO Stª EULÁLIA/PRO-
TOCOLO–ESCOLA PRIMÁRIA DE ARNOSO Stª EULÁLIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 2.000i
(dois mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE AVIDOS/PROTOCOLO
-RUA DOS MOINHOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BRUFE/PROTOCOLO
-PARQUE INFANTIL E OUTROS EQUIPAMENTOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 3.500i
(três mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA CARREIRA/PROTOCOLO
-RUA DA AMIZADE – OUTRAS RECTIFICAÇÕES E ME-
LHORAMENTOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 9.000i
(nove mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE JESUFREI/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – CA-
MINHO MUNICIPAL 1482–1 (CAMINHO DO BARREIRO)“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 5.000i
(cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LANDIM/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – RUA
SENHORA DA BASTA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA S. MATEUS/
PROTOCOLO – FEIRA DA SANTANA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
50.000i (cinquenta mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OUTIZ/PROTOCOLO
-ZONA ENVOLVENTE À CAPELA – ARRANJO URBANÍS-
TICO DA ALAMEDA NOSSA SENHORA DA GUIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBA DE AVE/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS –
MURO DE SUPORTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
-LARGO DA PORTELA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. MIGUEL/PROTO-
COLO-MANUTENÇÃO E LIMPEZA DOS ESPAÇOS
EXTERIORES DA CASA MUSEU DE CAMILO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 2.000i
(dois mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, me-
diante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. MARTINHO/PROTO-
COLO-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS

e cinco mil euros) destinado aos fins previstos no ponto um
da proposta, sendo 20.000• (vinte mil euros) para a Banda
de Música de Famalicão e 5.000i (cinco mil euros) para a
Orquestra Alla Breve.
- Mais foi deliberado por unanimidade, condicionar a atribuição
do referido subsídio ao cumprimento do disposto no ponto
dois da proposta, bem como às disponibilidades financeiras
do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“FAMALICENSE ATLÉTICO CLUBE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Famalicense Atlético Clube, o subsídio
no valor de 50.000i (cinquenta mil euros), destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“FUTEBOL CLUBE DO PORTO – SECÇÃO DE DESPOR-
TOS MOTORIZADOS / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Futebol Clube do Porto – Secção de
Desportos Motorizados, o subsídio no valor de 8.775,00i
(oito mil, setecentos e setenta e cinco euros), destinado aos
fins previstos nas alíneas a) e b) do ponto um da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DE FUTEBOL DE BRAGA / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Futebol de Braga, o subsídio
no valor de 55.232,50i (cinquenta e cinco mil, duzentos e
trinta e dois euros e cinquenta cêntimos), destinado aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“RIBA DE AVE HÓQUEI CLUBE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Riba de Ave Hóquei Clube, o subsídio no
valor de 22.500i (vinte e dois mil e quinhentos euros), destinado
aos fins previstos nas alíneas a) e b) do ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante o comprovativo das obras feitas no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“LIBERDADE FUTEBOL CLUBE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Liberdade Futebol Clube, o subsídio no
valor de 15.000i (quinze mil euros), destinado aos fins pre-
vistos nas alíneas a) e b) do ponto um da proposta e condicio-
nado ao cumprimento do estipulado no ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante o comprovativo da aquisição da viatura.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CCDR – CLUBE DE CULTURA E DESPORTO DE
RIBEIRÃO / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Clube de Cultura e Desporto de Ribeirão,
o subsídio no valor de 15.000i (quinze mil euros), destinado
aos fins previstos nas alíneas a) e b) do ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante o comprovativo da aquisição da viatura.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPO COLUMBÓFILO DE RIBEIRÃO / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Columbófilo de Ribeirão, o subsídio
no valor de 1.500i (mil e quinhentos euros), destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante o comprovativo das obras feitas no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AVC – ACADÉMICO VOLEIBOL CLUBE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao AVC – Académico Voleibol Clube de Vila
Nova De Famalicão, o subsídio no valor de 10.000i (dez mil
euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DE FUTEBOL SALÃO AMADOR DE VILA
NOVA DE FAMALICÃO / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Futebol de Salão Amador
de Vila Nova de Famalicão, o subsídio no valor de 30.000i
(trinta mil euros) destinado aos fins previstos no ponto um da
proposta e condicionado ao cumprimento do estipulado nas
alíneas a), b), c) e d) do ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ARCA – ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE
ANTAS / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à ARCA - Associação Recreativa e Cultural
de Antas, o subsídio no valor de 7.500i (sete mil e quinhentos
euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“PROJECTO PARA O COMPLEXO DESPORTIVO DE
RIBEIRÃO – PISCINAS COBERTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-

Clube de Famalicão, aos seus atletas, treinadores e dirigen-
tes, pela subida à II Divisão Nacional e dar conhecimento do
mencionado voto à referida instituição.

DA ACÇÃO SOCIAL:
“APOIO À ASSOCIAÇÃO TEATRO CONSTRUÇÃO/ATRI-
BUIÇÃO DE SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Teatro Construção o subsí-
dio no valor de 150.000i (cento e cinquenta mil euros), desti-
nado aos fins previstos no ponto um da proposta e condicio-
nado ao estipulado no ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir poderes ao
senhor Presidente da Câmara para outorgar o protocolo referi-
do no ponto dois da proposta, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“CAMPO DE JOGOS DO JARDIM-DE-INFÂNCIA DO
LUGAR DE LAMOSOS, FREGUESIA DE LAGOA”
Deliberado por maioria, aprovar a celebração do protocolo
conforme minuta apresentada e proceder de acordo com o
estipulado nos pontos dois e três da proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, conceder plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorga do referido
protocolo, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pela lista do
Partido Socialista.

“PROJECTO DE REMODELAÇÃO DA ZONA ENVOLVEN-
TE À CAPELA DE NOSSA SENHORA DO CARMO (LEME-
NHE) – ESTUDO PRÉVIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o estudo prévio em apreço, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“PROJECTO DE REABILITAÇÃO DO LARGO E ENVOL-
VENTE À IGREJA DE MOGEGE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de reabilitação em apreço, bem
como a acta em minuta nesta parte.

“PLANO MUNICIPAL DE ALARGAMENTO E MODERNI-
ZAÇÃO DOS CEMITÉRIOS DO CONCELHO DE VILA NO-
VA DE FAMALICÃO – PROJECTO DA CAPELA MORTUÁ-
RIA CEIDE S. PAIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço, bem como a acta em
minuta nesta parte.

“PROJECTO DE REABILITAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO
ADJACENTE À E.R. 206 – VALE S. MARTINHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de reabilitação em apreço, bem
como a acta em minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“LOTEAMENTO MUNICIPAL DE PITELAS – MOGEGE –
BALNEÁRIOS DE APOIO A POLIDESPORTIVO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço e proceder à abertura de
concurso limitado sem publicação de anúncio conforme proposto.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“APOIO A ESTRATOS SOCIAIS DESFAVORECIDOS EM
MATÉRIA HABITACIONAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, conceder os apoios financeiros a fundo perdido, às
candidaturas elegíveis, supra identificadas, nas condições
da presente proposta e do respectivo regulamento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO E DO CONTENCIOSO:
“CONSTITUIÇÃO DE DIREITO DE SUPERFÍCIE AO
GRUPO DESPORTIVO DA CARREIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a constituição de direito de superfície a
favor do Grupo Desportivo da Carreira, pelo prazo previsto
no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar a respectiva
escritura pública, condicionada ao estipulado no ponto dois
da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO DE PARCELA DE TERRENO PARA A SEDE
DA JUNTA E PARA A CONSTRUÇÃO DA BIBLIOTECA
DA FREGUESIA DE ARNOSO SANTA EULÁLIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a desanexação da parcela de terreno
identificada no ponto um da proposta propriedade de Maria
do Carmo Gomes Braga Simões e marido e, autorizar a aqui-
sição da referida parcela com a área de 1.036m2 pelo valor
de 17.458,00i (dezassete mil quatrocentos e cinquenta e
oito euros), nas condições previstas no ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar e assinar o
contrato-promessa e respectiva escritura definitiva de compra
e venda, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“AQUISIÇÃO DE MANUAIS ESCOLARES DO 1º CICLO
DO ENSINO BÁSICO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
autorizar a abertura do concurso público para aquisição dos
manuais escolares do 1º Ciclo do Ensino Básico nos termos
propostos.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores Drª Maria José Gon-
çalves do Partido Socialista e Dr. Mário Martins do MAF/PF.

“BOLSAS DE ESTUDO 2004/2005”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição das bolsas de estudo aos alunos
previstos na tabela I e II anexas, cujo teor fica a fazer parte
integrante da acta por apenso ao respectivo livro, no valor
global de 21.000i (vinte e um mil euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor vereador
Dr. Jorge Paulo Oliveira por impedimento legal.

– RUA DO MONTINHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 5.000i
(cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, me-
diante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“PROJECTO DAS REDES DE DRENAGEM DE ÁGUAS
RESIDUAIS NO VALE DO RIO ESTE / ABERTURA DE
CONCURSO PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a abertura de concurso público para a
execução do projecto global de redes de drenagem de águas
residuais no vale do Rio Este.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“REVISÃO DE PREÇOS DEFINITIVA RELATIVA AOS AUTOS
N.º 1 A 7 (DEFINITIVA), E AUTOS N.º 8 A 10 (PROVISÓRIA),
NA EMPREITADA REDES DE DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUA E
DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS DE CRUZ S. TIAGO,
GAVIÃO E E.N 14 ATÉ AO LIMITE DO CONCELHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a regularização do auto de revisão de
preços no valor de 60.681,09i (sessenta mil, seiscentos e
oitenta e um euros e nove cêntimos) devidos ao adjudicatário
da empreitada DACOP-Construções e Obras Públicas, S.A.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO DE
ÁGUA / VALENTIM SÁ PEREIRA, FREGUESIA DE
RIBEIRÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, conceder ao senhor Valentim de Sá Pereira, a isen-
ção de pagamento da tarifa de ligação de água e da ligação
à rede de drenagem de águas residuais, conforme proposto.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO E
REDUÇÃO EXCEPCIONAL DA TARIFA DE ÁGUA / ANA
MARIA MENDES DA COSTA ORTIGA, FREGUESIA DE
BRUFE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a redução excepcional da tarifa de água a
Ana Maria Mendes da Costa Ortiga, a qual se traduz numa
tarifa de 0,40i/m3 e, conceder a isenção do pagamento da
tarifa de ligação de água à rede pública.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO E
REDUÇÃO EXCEPCIONAL DA TARIFA DE ÁGUA /HÉLDER
MANUEL SOUSA PEREIRA, FREGUESIA DE RIBEIRÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a redução excepcional da tarifa de água a
Hélder Manuel Sousa Pereira, a qual se traduz numa tarifa
de 0,40i/m3 e, conceder a isenção do pagamento da tarifa
de ligação de água à rede pública.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 25 DE MAIO DE 2005

ACTA Nº 13 / 2005

RESUMO

Antes da ordem do dia:
“OPERÁRIO FUTEBOL CLUBE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Operário Futebol Clube o subsídio no
valor de 29.000i (vinte e nove mil euros), destinado aos fins
previstos nas alíneas a) e b) do número um da proposta e,
pagar o referido valor nas condições estipuladas no ponto
dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“VOTO DE LOUVOR AO AVC – ACADÉMICO VOLEIBOL
CLUBE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição de um voto de louvor ao AVC –
Académico Voleibol Clube de Vila Nova de Famalicão, às
suas atletas, treinadores e dirigentes, pela conquista do título
Nacional de Infantis e dar conhecimento do mencionado voto
à referida instituição.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“VOTO DE LOUVOR AO GRUPO DESPORTIVO DE
NATAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição de um voto de louvor ao Grupo
Desportivo de Natação pelas excelentes prestações na
natação em Portugal, e ao atleta Jorge Maia, pelo recorde
nacional de 800 metros livres.
- Mais foi deliberado por unanimidade, dar conhecimento do
referido voto ao grupo desportivo de natação e ao referido
atleta, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor vereador
Dr. António Barbosa por impedimento legal.

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“CONCURSO PÚBLICO PARA AQUISIÇÃO DE MOBILIÁ-
RIO EM MADEIRA PARA A CASA DO ESCRITOR - RATI-
FICAÇÃO DO ACTO DE ADJUDICAÇÃO E DE REALIZA-
ÇÃO DA DESPESA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada e, atentas as circunstâncias excepcionais e urgentes,
ratificar o acto de adjudicação do fornecimento em apreço, à
firma Serafim Pereira Simões, Lda. pelo valor de 159.103,00i
(cento e cinquenta e nove mil, cento e três euros) + IVA.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“VOTO DE LOUVOR AO FUTEBOL CLUBE DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição de um voto de louvor ao Futebol
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“APOIO AO ALUNO PEDRO MIGUEL FERNANDES
SANTOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao aluno Pedro Miguel Fernandes Santos, a
verba de 600i (seiscentos euros) para pagamento das propinas.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar a referida verba
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“SERVIÇO DE REFEIÇÕES DAS ESCOLAS BÁSICAS
INTEGRADAS COM CONFECÇÃO PRÓPRIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir às entidades gestoras, constantes do anexo
I, cujo teor fica a fazer parte integrante da acta por apenso
ao respectivo livro, até ao montante global de 8.228,00i (oito
mil, duzentos e vinte e oito euros) a pagar de acordo com as
disponibilidades financeiras do município, mediante a realização
de protocolos de cooperação para o ano lectivo 2004/2005.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“SERVIÇO DE REFEIÇÕES DAS ESCOLAS DO 1º CICLO
DO ENSINO BÁSICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir às entidades gestoras, constantes do anexo
III, cujo teor fica a fazer parte integrante da acta por apenso
ao respectivo livro, até ao montante global de 51.963,12i
(cinquenta e um mil, novecentos e sessenta e três euros e
doze cêntimos) a pagar de acordo com as disponibilidades
financeiras do município, mediante a realização de protocolos
de cooperação para o ano lectivo 2004/2005.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“SERVIÇO DE REFEIÇÕES DAS ESCOLAS DO 1º CICLO
– CRIANÇAS CARENCIADAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir às entidades gestoras, constantes do anexo
II, cujo teor fica a fazer parte integrante da acta por apenso
ao respectivo livro, até ao montante global de 95.758,60i
(noventa e cinco mil, setecentos e cinquenta e oito euros e
sessenta cêntimos), a pagar de acordo com as disponi-
bilidades financeiras do município, mediante a realização de
protocolos de cooperação para o ano lectivo 2004/2005.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“GRANDE PRÉMIO DE CONTO CAMILO CASTELO
BRANCO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Portuguesa de Escritores, o
subsídio no valor de 10.000i (dez mil euros), sendo 50% pa-
ra o premiado e 50% para despesas de organização e paga-
mento dos encargos com os membros do júri da edição-2004.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“RANCHO FOLCLÓRICO DE S. MIGUEL-O-ANJO/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Rancho Folclórico de S. Miguel-o-Anjo,
o subsídio no valor de 15.000i (quinze mil euros), para a
construção da sede social.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido valor
de acordo com as disponibilidades financeiras do município
e mediante a verificação das obras feitas, no valor superior à
verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ARTEDUCA – ASSOCIAÇÃO DE ENSINO E ARTES/
SUBSÍDIO DE LEGALIZAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à ARTEDUCA – Associação de Ensino e Artes,
o subsídio de legalização no valor de 400i (quatrocentos euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido valor
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“CORPO NACIONAL DE ESCUTAS – JUNTA DE NÚCLEO
DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Corpo Nacional de Escutas – Junta de
Núcleo de Famalicão, o subsídio no valor de 5.000i (cinco
mil euros), para desenvolvimento das suas actividades.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido valor
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“FUTEBOL CLUBE DE FAMALICÃO / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Futebol Clube de Famalicão o subsídio
no valor de 20.000i (vinte mil euros), destinado aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ADRO-ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA RECREATIVA
OUTEIRENSE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à ADRO – Associação Desportiva Recreativa
Outeirense, o subsídio no valor de 10.000i (dez mil euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante o comprovativo das obras feitas no valor
igual ou superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ADC – ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA E CULTURAL DE
ARNOSO SANTA EULÁLIA/ ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à ADC – Associação Desportiva e Cultural
de Arnoso Santa Eulália, o subsídio no valor de 11.500i (onze
mil e quinhentos euros) nos termos e para os efeitos previstos
nas alíneas a), b) e c) do ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, sendo o montante constante da alínea a) do ponto
um, pago apenas, mediante o comprovativo das obras feitas

no valor igual ou superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPO RECREATIVO AVIDOS E LAGOA / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao GRAL – Grupo Recreativo de Avidos e
Lagoa, o subsídio no valor de 15.000i (quinze mil euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
-mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsídio
de acordo com as disponibilidades financeiras do município
e mediante a verificação das obras feitas, no valor igual ou
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO CULTURAL E DESPORTIVA S. MARTI-
NHO DE BRUFE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Cultural e Desportiva S. Mar-
tinho de Brufe, o subsídio no valor de 15.000i (quinze mil
euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante a verificação das obras feitas, no valor
igual ou superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA, RECREATIVA E CULTU-
RAL DE JESUFREI / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Desportiva, Recreativa e Cultu-
ral de Jesufrei, o subsídio no valor de 15.000i (quinze mil
euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante a verificação das obras feitas no valor
igual ou superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CENTRO HÍPICO DE JOANE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro Hípico de Joane o subsídio no
valor de 10.000i (dez mil euros), destinado aos fins previstos
no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsídio
de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPO DESPORTIVO DO LOURO / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao grupo desportivo do louro o subsídio no
valor de 2.500i (dois mil e quinhentos euros), destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsídio
de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
-Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA NINENSE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Desportiva Ninense o subsídio
no valor de 7.500i (sete mil e quinhentos euros), nos termos
e para os efeitos previstos nas alíneas a) e b) do ponto um
da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio de acordo com as disponibilidades financeiras do municí-
pio e mediante a verificação das obras feitas no valor superior
à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“RUIVANENSE ATLÉTICO CLUB / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Ruivanense Atlético Club, o subsídio no
valor de 2.500i (dois mil e quinhentos euros), destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO RECREATIVA, CULTURAL, AMBIENTAL
E DESPORTIVA DOS TRILHOS DA PERDIÇÃO TT/
ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO DE LEGALIZAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Recreativa, Cultural, Ambiental
e Desportiva dos Trilhos da Perdição TT, o subsídio de
legalização no valor de 400i (quatrocentos euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“TORNEIO INTERNACIONAL DE GIVORS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar até ao montante de 6.000i (seis mil euros),
as despesas com a deslocação do Ruivanense Atlético Club,
em representação do Município de Vila Nova de Famalicão,
ao Torneio Internacional de Givors.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“FEIRA DAS TROCAS/GINCANA DE CARROS DE CAVALOS
– RATIFICAÇÃO DO ACTO DE REALIZAÇÃO DA DESPESA
PARA ATRIBUIÇÃO DE PRÉMIOS MONETÁRIOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada e, atentas as circunstâncias excepcionais e urgentes,
ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara de 5
de Maio de 2005, que autorizou a realização da despesa.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ARRANJO DO CAMPO DA FEIRA – VILA DE JOANE –
CONCLUSÃO DO RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS
PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de análise das propostas e
adjudicar a empreitada à firma TERRAMAC, Lda., pelo valor
de 414.860.69i (quatrocentos e catorze mil, oitocentos e
sessenta euros e sessenta e nove cêntimos) + IVA, condicio-
nada à audiência prévia dos interessados, pelo prazo de dez
dias, nos termos do artigo 101º. do decreto-lei número 59/99

de 2 de Março, convertendo-se a presente deliberação em
definitiva se no decurso do prazo estipulado nenhum
concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“RENOVAÇÃO URBANA – AVENIDA 25 DE ABRIL/
REVISÃO DE PREÇOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar o pagamento da revisão de preços, no
valor de 43.588,31i (quarenta e três mil, quinhentos e oitenta
e oito euros e trinta e um cêntimos) + IVA à firma Cândido
José Rodrigues, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“EDIFÍCIO PARA SEDE DE JUNTA DE NINE/ADJUDI-
CAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de análise das propostas e adju-
dicar a empreitada à firma Ribeiro da Silva & Cª., Lda., pelo
valor de 125.630.84i (cento e vinte e cinco mil, seiscentos e
trinta euros e oitenta e quatro cêntimos) + IVA, condicionada
à audiência prévia dos interessados, pelo prazo de dez dias, nos
termos do artigo 101º. do decreto-lei número 59/99 de 2 de Março,
convertendo-se a presente deliberação em definitiva se no
decurso do prazo estipulado nenhum concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ANTAS (SANTIAGO) /
PROTOCOLO-RECTIFICAÇÃO E PAVIMENTAÇÃO DA
RUA DE REAL/FORNELO/ VARZIELA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
40.000i (quarenta mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO SANTA MARIA/
PROTOCOLO – RUA DA LIBERDADE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO SANTA MARIA/
PROTOCOLO – RUA DA BOA VIAGEM”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA ARNOSO SANTA MARIA/
PROTOCOLO - OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORA-
MENTOS – RUA DA PINGUELA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 5.300i
(cinco mil e trezentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE AVIDOS/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – RUA
DO BOM JESUS DE PENSO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BAIRO/PROTOCOLO
-ZONA ENVOLVENTE AO EDIFÍCIO DA JUNTA (1ª FASE)“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
70.000i (setenta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CAVALÕES/PROTOCOLO
-RUA ALTO DA SENRA“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
25.000i (vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CAVALÕES/PROTOCOLO
-RUA DOS PAVILHÕES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
11.000i (onze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CRUZ/PROTOCOLO
-LARGO SENHOR DOS AFLITOS“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE JOANE/PROTOCOLO
-RUA DOS RUIVOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA LAGOA/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS –
ARRUAMENTO DO JARDIM-DE-INFÂNCIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 9.600i
(nove mil e seiscentos euros), para a junta de freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LEMENHE/PROTOCOLO
-RUA DE LIJÓ”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LEMENHE/PROTOCOLO
-RUA NOSSA SENHORA DO CARMO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DO LOURO/PROTOCOLO
-RUA 12 DE OUTUBRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DO LOURO/PROTOCOLO
-TRANSLADAÇÃO NO CEMITÉRIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 5.800i
(cinco mil e oitocentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE MOGEGE/PROTOCOLO
-RUA DA IGREJA – ACESSO À VIM (MOGEGE)“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
35.000i (trinta e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE MOGEGE/PROTOCOLO
-RUA DE ACESSO AO CEMITÉRIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE MOUQUIM/PROTOCOLO
-MURO DE SUPORTE NO POLIDESPORTIVO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 10.000•
(dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE MOUQUIM/PROTOCOLO
-RUA DOURO MINHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE MOUQUIM/PROTOCOLO
-RUA DAS FONTES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE NINE/PROTOCOLO
-RUA NOVA DE COURA E RIBEIRINHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE NINE/PROTOCOLO
-RUA DA SEARA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
18.000i (dezoito mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OUTIZ/PROTOCOLO
-PAVIMENTAÇÃO DA TRAVESSA DA BARROCA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
12.000i (doze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OUTIZ/PROTOCOLO
-PAVIMENTAÇÃO DA RUA POÇA DA BELA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE REQUIÃO/PROTOCOLO
-SUBSTITUIÇÃO DA VEDAÇÃO NA ESCOLA 1º. CICLO –
REQUIÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 4.000i
(quatro mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
-PINTURA INTERIOR E EXTERIOR DO EDIFÍCIO ESCO-
LAR DE ALDEIA NOVA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
11.200i (onze mil e duzentos euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
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à Federação Portuguesa de Paraquedismo e Queda Livre.
-Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“APOIO PARA A LEGALIZAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DA
TERCEIRA IDADE DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, votar de novo a proposta em apreço e autorizar a
atribuição do subsídio no valor de 400i (quatrocentos euros),
à Associação da Terceira Idade de Famalicão, com os
mesmos fundamentos da deliberação proferida em seis de
Abril de dois mil e cinco.
- Não participaram na discussão e votação da presente
proposta os senhores Presidente da Câmara Municipal e
vereador Armando Jorge Carvalho por impedimento legal.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“REMODELAÇÃO DA ZONA ENVOLVENTE AO EDIFÍCIO
DAS LAMEIRAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório preliminar de análise das
propostas cujo teor fica a fazer parte integrante da acta por
apenso ao respectivo livro, e adjudicar a empreitada à firma
Rodrigues & Camacho, Lda., pelo valor de 266.000,00i
(duzentos e sessenta e seis mil euros) mais IVA, condicionada
à audiência prévia dos interessados, nos termos do artigo
cento e um do decreto-lei número cinquenta e nove barra
noventa e nove de dois de Março, convertendo-se a presente
deliberação em definitiva se no decurso do prazo estipulado,
nenhum concorrente se manifestar.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONSTRUÇÃO DE 16 FOGOS A CUSTOS CONTRO-
LADOS ATRAVÉS DE CONTRATO DE DESENVOLVI-
MENTO DE HABITAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar os projectos de arquitectura em apreço,
bem como aprovar o contrato-promessa de constituição do
direito de superfície e compra e venda (CDH) a celebrar entre
a Câmara Municipal e o consórcio “Empreiteiros Casais de
António Fernandes da Silva, S.A.” e “Imotibães – Sociedade
Imobiliária, Lda., cujo teor fica a fazer parte integrante da
acta por apenso ao respectivo livro”.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conceder plenos
poderes ao senhor Presidente da Câmara Municipal para
outorgar os referidos contratos.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ACORDO DE COLABORAÇÃO RELATIVO À GESTÃO
DO COMPLEXO HABITACIONAL DE LOUSADO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a renovação do acordo de colaboração e atribuir
a título de subsídio a quantia anual de 12.000,00i (doze mil euros)
nos termos e para os efeitos previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a celebração
do adicional ao acordo de colaboração conforme minuta
apresentada e conferir plenos poderes ao Senhor Presidente
da Câmara para a sua outorga.
- Foi ainda deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“MUSEU NACIONAL DE ARQUEOLOGIA/PROTOCOLO
DE COOPERAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a celebração de um protocolo de cooperação
com o museu nacional de arqueologia nos termos propostos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir poderes ao
Senhor Presidente da Câmara para outorgar o referido
protocolo, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“CENTRO SOCIAL E CULTURAL DE S. PEDRO DE
BAIRRO/ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro Social e Cultural de S. Pedro de
Bairro o subsídio no valor de 2.500,00i (dois mil e quinhentos
euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA JUVENTUDE DE
MOUQUIM/ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Desportiva Juventude de
Mouquim, o subsídio no valor de 5.000i (cinco mil euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante verificação das obras feitas no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“EDIFÍCIO PARA POSTO DE TURISMO – RELATÓRIO DE
ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório preliminar de análise das
propostas e adjudicar a empreitada à firma Ribeiro da Silva
& Cª. Lda., pelo valor de 88.948.29i (oitenta e oito mil,
novecentos e quarenta e oito euros e vinte e nove cêntimos)
mais IVA, condicionada à audiência prévia dos interessados,
pelo prazo de dez dias, nos termos do artigo 101º. do decreto-
lei número 59/99 de 2 de Março, convertendo-se a presente
deliberação em definitiva se no decurso do prazo estipulado
nenhum concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“EDIFÍCIO PISCINAS MUNICIPAIS DE RIBEIRÃO –
ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o programa de concurso, caderno de
encargos e projecto de execução, bem como autorizar a
abertura de concurso público, com vista à realização da
empreitada em referência.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO SANTA EULÁLIA/
PROTOCOLO – RUA DO ESTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BAIRRO/PROTOCOLO
-RUA DE SÃO PEDRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CASTELÕES/PROTOCOLO
-RUA PROFESSORA GEORGINA NETO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 9.000i
(nove mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA CASTELÕES/PROTOCOLO
-C. M. 1500"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CRUZ/PROTOCOLO
-RUA DE POUSADA “
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 4.220i
(quatro mil duzentos e vinte euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CRUZ/PROTOCOLO
-TRAVESSA DE MOLDES“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 6.940i
(seis mil, novecentos e quarenta euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CRUZ/PROTOCOLO
-RUA DO FONTANÁRIO “
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
16.134,40i (dezasseis mil, cento e trinta e quatro euros e
quarenta cêntimos), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE DELÃES/PROTOCOLO
-RUA DR. ÂNGELO VIDAL PINHEIRO“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE ESMERIZ/PROTOCOLO
-RUA FRANCISCO ANTONIO BARREIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 40.000i
(quarenta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE GAVIÃO/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – RUA
VIELA DOS MOINHOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 15.000i
(quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE GAVIÃO/PROTOCOLO
-RUA DO RIBEIRINHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE JESUFREI/PROTOCOLO
-ALARGAMENTO E PAVIMENTAÇÃO – RUA 15 DE JULHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 15.000i
(quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE JOANE/PROTOCOLO
-REPARAÇÕES EM ESTRADAS MUNICIPAIS (MAU TEMPO,
DEGRADAÇÃO PREMATURA, ETC.) – RUA DO SOUTO“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.000i
(sete mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LANDIM/PROTOCOLO
-ABERTURA DE ACESSO DO CARVALHAL A SEGURES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 50.000i
(cinquenta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA SANTA MARIA/
PROTOCOLO – ZONA ENVOLVENTE Á IGREJA“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 50.000i
(cinquenta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA SANTA MARIA/
PROTOCOLO – RUA DA CAPELA CIMO DE OLIVEIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
37.500i (trinta e sete mil e quinhentos euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA SANTA MARIA /
PROTOCOLO – RUA DE REA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE PEDOME/PROTOCOLO
-RUA DA ALEGRIA / CARVALHEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 25.000i
(vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE PORTELA/PROTOCOLO
-RUA DA MAGÃE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE PORTELA/PROTOCOLO
– RUA DE JANAZ”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBA DE AVE/PROTOCOLO
– RUA 5 DE OUTUBRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBA DE AVE/PROTOCOLO
– RUA DO CONDE DE RIBA DE AVE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 50.000•
(cinquenta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
-PINTURA INTERIOR E EXTERIOR DO EDIFICIO
ESCOLAR DA PORTELA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.265i
(sete mil, duzentos e sessenta e cinco euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO /PROTOCOLO
– PARQUE INFANTIL DA PORTELA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
4.520,54i (quatro mil, quinhentos e vinte euros e cinquenta e
quatro cêntimos), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RUIVÃES/PROTOCOLO
– RUA DOS MURTÓRIOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
12.500i (doze mil e quinhentos euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RUIVÃES/PROTOCOLO
– RUA DA PONTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
12.600i (doze mil e seiscentos euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE SÃO PAIO/PROTO-
COLO – RUA JOSÉ ALVES CARNEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE SÃO PAIO/PROTO-
COLO – ALAMEDA DE ACESSO Á IGREJA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEZURES/PROTOCOLO
-RUA DE SÃO VICENTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEZURES/PROTOCOLO
-AVENIDA DAS CERDEIRINHAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

-PINTURA DOS EDIFÍCIOS ESCOLARES DE SANTA ANA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.800i
(sete mil e oitocentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – RUA
DE S. MAMEDE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
25.000i (vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. PAIO/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – RUA
JOAQUIM ARAÚJO ALVES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. COSME/PROTO-
COLO – RUA DE CABANAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. COSME/PROTO-
COLO – RUA DA TORRE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VILA NOVA DE FAMALICÃO/
PROTOCOLO – RUA SANTO ADRIÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
25.000i (vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VILA NOVA DE FAMALICÃO/
PROTOCOLO – OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORA-
MENTOS – RUA DA RIBEIRA E EDUARDO CARVALHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 3.300i
(três mil e trezentos euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS DA
FREGUESIA DE BAIRRO/ALTERAÇÃO DE TRAÇADO DO
COLECTOR DE ÁGUAS RESIDUAIS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o pedido de alteração do traçado do colector
público, conforme proposto.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS NOS
LUGARES DE BAIRRAL, VITÓRIA E MEÃES, NA FRE-
GUESIA DE CALENDÁRIO – CONTRATO ADICIONAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a realização dos trabalhos a mais no valor
de 38.054,98i (trinta e oito mil, cinquenta e quatro euros e noventa
e oito cêntimos) + IVA, e celebrar o respectivo contrato adicional.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. PAIO/PROTOCOLO
- AFUNDAMENTO DO POÇO E AUMENTO DE MINA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 1.500i
(mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“APROVAÇÃO DO PROJECTO DE REGULAMENTO DE
RESÍDUOS SÓLIDOS E LIMPEZA PÚBLICA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de regulamento de resíduos sóli-
dos e limpeza pública conforme proposto e submetê-lo a apre-
ciação pública, nos termos do artigo 118º do código do
procedimento administrativo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA PROTECÇÃO CIVIL:
“CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO ESPECIALIZADA DE
FOGOS FLORESTAIS MUNICIPAL/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a constituição da comissão especializada
de fogos florestais municipal conforme proposto e atribuir uma
verba no valor de 30.000• (trinta mil euros), para fazer face
às despesas previstas pela referida comissão.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 15 DE JUNHO DE 2005

ACTA Nº 14 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“VOTO DE CONGRATULAÇÃO – PARTICIPAÇÃO DE RO-
DRIGO FELIZ SILVA NA TAÇA DO MUNDO EM FREEFLY”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar um voto de congratulação pela participação
de Rodrigo Feliz Silva e da sua equipa na Taça do Mundo de
Freefly e dar conhecimento do mencionado voto ao próprio e
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DELIBERAÇÕES |

“RECREIO DO JOÃO, COOPERATIVA DE SOLIDA-
RIEDADE SOCIAL, C.R.L./SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Instituição Recreio do João, Cooperativa
de Solidariedade Social C.R.L., o subsídio no valor de
10.000,00i (dez mil euros) destinado aos fins previstos nas
alíneas a) e b) do ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar o protocolo
de financiamento à referida instituição.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto três da proposta,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL DE AVIDOS/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro Social e Paroquial de Avidos, o
subsídio no valor de 350,00i (trezentos e cinquenta euros)
destinado a comparticipar nas despesas do referido evento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CENTRO SOCIAL E CULTURAL DE SÃO PEDRO DE
BAIRRO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro Social e Cultural de S. Pedro de Bairro,
o subsídio no valor de 7.500,00i (sete mil e quinhentos euros),
destinado a comparticipar nas despesas do referido evento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante a formalização do respectivo protocolo.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“FÁBRICA DA IGREJA DE OUTIZ/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fábrica da Igreja de Outiz o subsídio no
valor de 10.000i (dez mil euros), destinado aos fins previstos
no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar o protocolo
de financiamento à referida instituição.
- Foi ainda deliberado por unanimidade pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto três da proposta,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE S. MAMEDE DE
SEZURES/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Paróquia da Igreja Paroquial de São Mame-
de de Sezures o subsídio no valor de 30.000i (trinta mil
euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar o protocolo
de financiamento à referida instituição.
- Foi ainda deliberado por unanimidade pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto três da proposta,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“JUNTA DE FREGUESIA DE MOGEGE / PROTOCOLO
LOTEAMENTO MUNICIPAL DE PITELAS – CONSTRUÇÃO
DOS BALNEÁRIOS DE APOIO A POLIDESPORTIVO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, anular o concurso em referência e autorizar a cele-
bração do protocolo com a Junta de Freguesia de Mogege,
transferindo para aquela autarquia a quantia de 40.000i (quarenta
mil euros) + IVA, destinada à realização das referidas obras.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO TRÂNSITO E TRANSPORTES:
“PASSAGEM INFERIOR RODOVIÁRIA DE SANTO
ADRIÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a abertura do concurso de concepção e
execução da passagem inferior rodoviária de Santo Adrião.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO E DO CONTENCIOSO:
“CEDÊNCIA DE DIREITO DE SUPERFICÍE À ASSOCIA-
ÇÃO DESPORTIVA DE CARRIL - MOGEGE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a constituição do direito de superfície, pelo
prazo de cinquenta anos mais um, a favor da Associação
Desportiva de Carril da Freguesia de Mogege.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar a respectiva
escritura pública, condicionada ao estipulado no ponto dois
da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA DEFESA DO CONSUMIDOR:
“IIª. CONFERÊNCIA NACIONAL DA SEGURANÇA
ALIMENTAR”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a organização da II Conferência Nacional
da Segurança Alimentar e autorizar a realização da despesa
com o evento no valor de 5.000i (cinco mil euros), acrescidos
de IVA à taxa legal aplicável.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO TURISMO:
“ANIMAÇÃO NAS PRAÇAS”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar a organização do evento e autorizar a realização de
despesa no valor de 17.250i (dezassete mil, duzentos e
cinquenta euros) mais IVA à taxa legal em vigor.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pelo Partido
Socialista, o Dr. Agostinho Fernandes e Dr. Mário Martins do
MAF/PF e a professora Edna Cardoso da coligação PSD/CDS-
PP.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“ASSOCIAÇÃO PREVENIR - PROJECTO «CRESCER A
BRINCAR – INVESTIR NAS GERAÇÕES!»/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Prevenir o subsídio no valor
de 20.869,60i (vinte mil, oitocentos e sessenta e nove euros
e sessenta cêntimos) destinado aos fins previstos no ponto

um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“DO FORAL À CIDADE”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
autorizar a realização da despesa até ao montante de
73.680,00i (setenta e três mil seiscentos e oitenta euros) para a
realização do evento, de acordo com o orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Votaram contra os senhores vereadores eleitos pelo partido
socialista, o Dr. Agostinho Fernandes e Dr. Mário Martins do
MAF/PF, que apresentaram declaração de voto.
- Absteve-se a senhora vereadora professora Edna Cardoso
da coligação PSD/CDS-PP.

“FAMALICÃO RURAL” E “MARCOS DO PATRIMÓNIO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
autorizar a realização de despesa até ao montante de
49.973,29i (quarenta e nove mil, novecentos e setenta e
três euros e vinte e nove cêntimos), para a realização do
evento, conforme orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Votaram contra os senhores vereadores eleitos pelo Partido
Socialista, e o Dr. Agostinho Fernandes e Dr. Mário Martins
do MAF/PF, que apresentaram declaração de voto cujo teor
consta do assunto anterior.
- Absteve-se a senhora vereadora professora Edna Cardoso
da coligação PSD/CDS-PP.

“CORAL DO DIVINO SALVADOR DE JOANE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Coral Divino Salvador de Joane, o subsídio
de 5.000i (cinco mil euros), destinado aos fins previstos no
ponto um da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“COMISSÃO FABRIQUEIRA DE VILA NOVA DE FAMA-
LICÃO – PARÓQUIA DE SANTO ADRIÃO CORPO NACIO-
NAL DE ESCUTAS – AGRUPAMENTO 206 – SANTO
ADRIÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Comissão Fabriqueira de Vila Nova de
Famalicão – Paróquia de Santo Adrião, o subsídio no valor
de 15.000i (quinze mil euros) destinado aos fins previstos
no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio, nas condições previstas no ponto dois da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CORPO NACIONAL DE ESCUTAS–JUNTA DE NÚCLEO DE
FAMALICÃO–AGRUPAMENTO Nº. 89 DELÃES/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Corpo Nacional de Escutas – Junta de
Núcleo de Famalicão, o subsídio no valor de 15.000i (quinze
mil euros) destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio, nas condições previstas no ponto dois da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CENTRO DE APOIO LOCAL/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao CAL – Centro de Apoio Local, o subsídio
de 5.000i (cinco mil euros), destinado aos fins previstos no
ponto um da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DAS LAMEIRAS/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação de Moradores das Lameiras,
o subsídio no valor de 5.000i (cinco mil euros) destinado
aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, atribuir o referido subsídio
nas condições previstas nos pontos dois e três da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“FUTEBOL CLUBE DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
atribuir ao Futebol Clube de Famalicão, o subsídio no valor
de 25.000i (vinte e cinco mil euros) como prémio de mérito
pela subida à II Divisão Nacional.
- Mais foi deliberado por maioria, pagar o referido subsídio
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Absteve-se o senhor vereador Dr. António Barbosa.

“FAMALICENSE ATLÉTICO CLUBE/VOTO DE LOUVOR
E DE SUBSÍDIO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
atribuir um voto de louvor ao Famalicense Atlético Clube,
aos seus atletas, treinadores e dirigentes, pela subida à I
Divisão do Campeonato Nacional de Hóquei em Patins e dar
conhecimento do mencionado voto ao referido clube.
- Mais foi deliberado por maioria, atribuir ao Famalicense
Atlético Clube um subsídio no valor de 15.000i (quinze mil
euros), destinado aos fins previstos no ponto três da proposta, a
pagar de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Absteve-se o senhor vereador Dr. António Barbosa.

“MOTO CLUBE DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Moto Clube de Famalicão, o subsídio no
valor de 10.000i (dez mil euros), destinado aos fins previstos
no ponto um da proposta e condicionado ao estipulado no
ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA DO CARRIL/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-

“JUNTA DE FREGUESIA DE TELHADO/PROTOCOLO
-RUA PADRE ALBUQUERQUE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE TELHADO/PROTOCOLO
-RUA DE PENIDES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VERMOIM/PROTOCOLO
-RUA DA FLORESTA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VERMOIM/PROTOCOLO
-AVENIDA VILA MENDE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 25.000i
(vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“AMPLIAÇÃO E REMODELAÇÃO DA REDE DE DISTRI-
BUIÇÃO DE ÁGUA À CIDADE E ZONA URBANA ADJA-
CENTE – CONCLUSÃO/REVISÃO DE PREÇOS Nº. 2”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços solicitada no valor de
55.044,85i (cinquenta e cinco mil, quarenta e quatro euros
e oitenta e cinco cêntimos), a pagar ao adjudicatário da em-
preitada, Irmãos Magalhães, S.A.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE AVIDOS/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE ÁGUA E SANEA-
MENTO NA AV. COMENDADOR JOSÉ COSTA OLIVEIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VILA NOVA DE FAMALICÃO/
PROTOCOLO – CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE
ÁGUAS RESIDUAIS DOMÉSTICAS NA RUA ORLANDO
GUIMARÃES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 29 DE JUNHO DE 2005

ACTA Nº 15 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:

DA PRESIDÊNCIA:
“ATRIBUIÇÃO DE GALARDÕES MUNICIPAIS”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar a atribuição de Galardões Municipais às individuali-
dades e instituições famalicenses mencionadas no mapa
apresentado, distinguindo os serviços especialmente rele-
vantes prestados em prol do bem comum e do progresso do
Concelho de Vila Nova de Famalicão.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Absteve-se a senhora vereadora professora Edna Cardoso
que apresentou declaração de voto.

“PROMOÇÃO DE COSME DA CUNHA MACHADO AO
ESCALÃO PRINCIPAL DA ARBITRAGEM”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar um voto de congratulação pela promoção
de Cosme da Cunha Machado ao escalão principal da arbitra-
gem nacional e dar conhecimento do mencionado voto à Liga
Portuguesa de Futebol Profissional e ao próprio.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA ACÇÃO SOCIAL:
“ARRANJOS EXTERIORES DA IGREJA DE S. MIGUEL-
-O-ANJO – CALENDÁRIO/APOIO FINANCEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a correcção do número de contribuinte da
fábrica da igreja de calendário conforme solicitado.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CENTRO DE SOLIDARIEDADE DE BRAGA/PROJECTO
HOMEM/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro de Solidariedade de Braga/
Projecto Homem, o subsídio no valor de 1.000i (mil euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante a formalização do respectivo protocolo.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“DIDÁXIS – COOPERATIVA DE ENSINO DE RIBA DE AVE/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à DIDÁXIS – Cooperativa de Ensino de Riba
De Ave, o subsídio no valor de 53,00i (cinquenta e três euros)
destinado aos fins previstos na proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

sentada, atribuir à Associação Desportiva do Carril, o subsídio
no valor de 7.500i (sete mil e quinhentos euros), destinado
aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio mediante a verificação das obras feitas e de acordo
com as disponibilidades financeiras do município, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO À
REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS
MUNÍCIPE: MANUEL DIAS FONTÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, conceder ao senhor Manuel Dias Fontão, a isenção
de pagamento da tarifa de ligação à rede de drenagem de
águas residuais, conforme proposto.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. MIGUEL/PROTO-
COLO – CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE ÁGUA E
SANEAMENTO NAS RUAS DE COVAS E PADRE
BENJAMIM SALGADO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 8.000i
(oito mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização
das referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta
nesta parte.

DA PROTECÇÃO CIVIL:
“APOIO ÀS CORPORAÇÕES DE BOMBEIROS DO MUNI-
CÍPIO – ATRIBUIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE PROTEC-
ÇÃO PESSOAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o apoio às corporações de bombeiros do
município e atribuir os equipamentos de protecção pessoal
propostos, num total de 60 (sessenta), com um valor não
superior a 50.000i (cinquenta mil euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 14 DE JULHO DE 2005

ACTA Nº 16 / 2005

RESUMO

Antes da ordem do dia:
“REDUÇÃO DA TARIFA DE ÁGUA/UTILIZADORES
INDUSTRIAIS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a alteração do tarifário para os utilizadores
industriais, conforme proposto.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA/ACÇÃO SOCIAL:
“ACIP, AVE – COOPERATIVA DE INTERVENÇÃO PSICO-
SOCIAL, C.R.L. / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à ACIP-Ave Cooperativa de Intervenção Psico-
Social, C.R.L, o subsídio no valor de 2.500i (dois mil e quinhentos
euros), destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante a formalização do respectivo protocolo.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“APOIO À ASSOCIAÇÃO BEM-ME-QUER / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação “Bem-Me-Quer” o subsídio no
valor de 70.000i (setenta mil euros), nos termos e para os
efeitos previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto três da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, conferir poderes ao
senhor Presidente da Câmara para outorgar o protocolo de
financiamento com a mencionada instituição, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“APOIO AO CENTRO SOCIAL E CULTURAL DE RIBA DE
AVE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Centro Social e Cultural de Riba de Ave,
o subsídio no valor de 60.000i (sessenta mil euros), nos
termos e para os efeitos previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto três da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, conferir poderes ao
senhor Presidente da Câmara para outorgar o protocolo de
financiamento com a mencionada instituição, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“APOIO À PARÓQUIA DE SANTA MARIA DE VERMOIM  /
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fábrica da Igreja de Santa Maria de Vermoim
o subsídio no valor de 150.000i (cento e cinquenta mil euros),
nos termos e para os efeitos previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto três da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, conferir poderes ao
senhor Presidente da Câmara para outorgar o protocolo de
financiamento com a mencionada instituição, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“APOIO À ASSOCIAÇÃO FAMALICENSE DE PREVENÇÃO
E APOIO À DEFICIÊNCIA / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Famalicense de Prevenção e
Apoio à Deficiência (AFPAD) o subsídio no valor de 10.000i
(dez mil euros), nos termos e para os efeitos previstos no
ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante a formalização do respectivo protocolo.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, conferir poderes ao
senhor Presidente da Câmara para outorgar o protocolo de
financiamento com a mencionada instituição, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.
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DA HABITAÇÃO:
“REABILITAÇÃO DE FACHADAS E COBERTURAS DA
URBANIZAÇÃO DA CAL – ABERTURA DE CONCURSO
PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a abertura de concurso público conforme
solicitado.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“APOIO A ESTRATOS SOCIAIS DESFAVORECIDOS EM
MATÉRIA HABITACIONAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, conceder o apoio financeiro no valor de 5.000i
(cinco mil euros) a fundo perdido, à candidatura apresentada
por Maria da Conceição da Costa Carreiras Teixeira nas
condições da presente proposta e nas demais disposições
previstas no regulamento.
- Foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em minuta
nesta parte.

“CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDAMENTO E
CÁLCULO DE RENDA APOIADA/COMPLEXO HABITA-
CIONAL DE LOUSADO – CASA N.º 57”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, fixar em 27,73i (vinte e sete euros e setenta e três
cêntimos) o montante da renda mensal da casa número
cinquenta e sete do complexo em apreço, ao agregado familiar
da senhora Maria de Lurdes Afonso de Araújo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DOS TRÂNSITO E TRANSPORTES:
“ADICIONAL AO PROTOCOLO CELEBRADO COM A AN-
TRAL – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE TRANSPORTES
RODOVIÁRIOS EM AUTOMÓVEIS LIGEIROS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o pagamento da aferição dos taxímetros
até aos limites já autorizados pela deliberação de câmara de
sete de Dezembro de dois mil e quatro, mediante a celebração
de aditamento ao protocolo celebrado em quinze de
Dezembro de dois mil e quatro com a ANTRAL - Associação
Nacional de Transportes Rodoviários em Automóveis Ligeiros.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO E DO CONTENCIOSO:
“AQUISIÇÃO POR USUCAPIÃO DO PRÉDIO URBANO
COM A ÁREA DE 1.540,00M2, ONDE SE ENCONTRA
INSTALADO O EDIFÍCIO ESCOLAR SITO NO LUGAR DE
AVENIDA, FREGUESIA DE BAIRRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adquirir por usucapião o prédio urbano identificado
no ponto um da proposta, lavrando-se no notário privativo a
escritura de justificação, com vista ao registo de propriedade
na conservatória do registo predial e proceder em confor-
midade com o ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO POR USUCAPIÃO DO PRÉDIO URBANO
COM A ÁREA DE 1.803,00M2, ONDE SE ENCONTRA
INSTALADO O EDIFÍCIO ESCOLAR SITO NO LUGAR DE
PEDREIRA, FREGUESIA DE BAIRRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adquirir por usucapião o prédio urbano identificado
no ponto um da proposta, lavrando-se no notário privativo a
escritura de justificação, com vista ao registo de propriedade
na conservatória do registo predial e proceder em confor-
midade com o ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO POR USUCAPIÃO DO PRÉDIO URBANO
COM A ÁREA DE 2.048,50M2, ONDE SE ENCONTRA
INSTALADO O EDIFÍCIO ESCOLAR SITO NO LUGAR DE
LAGOÇOS, FREGUESIA DE BAIRRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adquirir por usucapião o prédio urbano identificado
no ponto um da proposta, lavrando-se no notário privativo a
escritura de justificação, com vista ao registo de propriedade
na conservatória do registo predial e proceder em
conformidade com o ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO POR USUCAPIÃO DO PRÉDIO URBANO
COM A ÁREA DE 1.331,00M2, ONDE SE ENCONTRA
INSTALADO O EDIFÍCIO ESCOLAR SITO NO LUGAR DE
LAGOÇOS, FREGUESIA DE BAIRRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, adquirir por usucapião o prédio urbano identificado
no ponto um da proposta, lavrando-se no notário privativo a
escritura de justificação, com vista ao registo de propriedade
na conservatória do registo predial e proceder em
conformidade com o ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONSTITUIÇÃO DE DIREITO DE SUPERFÍCIE A FAVOR
DA CRUZ VERMELHA PORTUGUESA – NÚCLEO DE
RIBEIRÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a constituição de direito de superfície a
favor da Cruz Vermelha Portuguesa, pelo prazo de cinquenta
anos mais um.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar a respectiva
escritura pública.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONSTITUIÇÃO DE DIREITO DE SUPERFÍCIE A FAVOR
DA ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA BARRIMAU FUTEBOL
CLUBE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a constituição de direito de superfície a
favor da Associação Desportiva Barrimau Futebol Clube, pelo
prazo de cinquenta anos mais um.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar a respectiva
escritura pública.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

- Não participou na discussão e votação o senhor vereador
Dr. Jorge Paulo Oliveira por impedimento legal.

“CONSTITUIÇÃO DE DIREITO DE SUPERFÍCIE A FAVOR
DA A.C.D.A.R. – ASSOCIAÇÃO CULTURAL E DESPOR-
TIVA DE ALÉM RIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a constituição de direito de superfície a
favor da A.C.D.A.R. – Associação Cultural e Desportiva de
Além Rio, pelo prazo de cinquenta anos mais um.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar a respectiva
escritura pública.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONSTITUIÇÃO DE DIREITO DE SUPERFÍCIE A FAVOR
DO CLUBE AVENTURA DE FAMALICÃO - CAF”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a constituição de direito de superfície a
favor do Clube Aventura de Famalicão - CAF, pelo prazo de
cinquenta anos mais um.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar a respectiva
escritura pública.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“EBI DE GONDIFELOS E EBI DE ARNOSO SANTA MARIA/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Escola Básica Integrada de Gondifelos o
montante de 7.256,48i (sete mil, duzentos e cinquenta e
seis euros e quarenta e oito cêntimos) destinados aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, atribuir à Escola E.B.I.
de Arnoso Santa Maria o montante de 9.901,50i (nove mil,
novecentos e um euros e cinquenta cêntimos) destinado aos
fins previstos no ponto dois da proposta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, pagar os referidos
valores de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“FUNDAÇÃO CASTRO ALVES / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fundação Castro Alves o subsídio no valor
de 30.000i (trinta mil euros), destinado aos fins previstos
no ponto um da proposta e condicionado ao cumprimento do
estipulado no ponto dois da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara Municipal por impedimento legal.

“ASSOCIAÇÃO PROJECTO AMARCULTURA / SUBSÍDIO
DE LEGALIZAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Projecto Amarcultura, o
subsídio no valor de 400i, destinado ao pagamento das
despesas de legalização.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“CLUBE ORNITOLÓGICO DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO DE
LEGALIZAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Clube Ornitológico de Famalicão, o
subsídio no valor de 400i (quatrocentos euros), destinado
ao pagamento das despesas de legalização.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“SPONSORIZAÇÃO DOS CLUBES QUE MILITAM NOS
NACIONAIS – ÉPOCA 2005/2006”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a celebração dos contratos de sponsoriza-
ção com os clubes e respectivos valores constantes do ponto
um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o valor atribuído
aos clubes de acordo com o previsto no ponto dois da pro-
posta e condicionado ao estipulado no ponto três da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, proceder em
conformidade com o ponto quatro da proposta, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“CAMPEONATOS NACIONAIS ABSOLUTOS DE NATAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização de despesas até ao montante
de 11.000i (onze mil euros), conforme orçamento apresen-
tado, para a realização do evento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação, o senhor vereador
Dr. António Barbosa por impedimento legal.

“AMIGOS DE OLIVEIRA SANTA MARIA – ASSOCIAÇÃO
CULTURAL, RECREATIVA E DESPORTIVA/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir aos Amigos de Oliveira Santa Maria –
Associação Cultural, recreativa e desportiva, o subsídio no
valor de 4.400i (quatro mil e quatrocentos euros) destinados
aos fins previstos nas alíneas a) e b) do ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio, de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“EDÍFICIO PARA A POLÍCIA MUNICIPAL/APROVAÇÃO DO
PLANO DEFINITIVO DE TRABALHOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o plano definitivo de trabalhos e correspon-
dente plano de pagamentos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“E.N.309 – BENEFICIAÇÃO NO CONCELHO DE VILA
NOVA DE FAMALICÃO (KM 5.574/KM 25.790)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços no valor de 79.886,80i

(setenta e nove mil, oitocentos e oitenta e seis euros e oitenta
cêntimos) + IVA, a pagar ao adjudicatário José Moreira
Fernandes & Filhos, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE POUSADA DE SARAMAGOS/
ANULAÇÃO DE PROTOCOLO - RUA DO OUTEIRO/REVO-
GAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DE CÂMARA DE 10/11/2004"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, revogar a deliberação de câmara de dez de
Novembro de dois mil e quatro e anular o protocolo celebrado
com a Junta de Freguesia de Pousada de Saramagos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE ANTAS/PROTOCOLO
-RUA FERNANDO MESQUITA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
25.000i (vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE ANTAS/PROTOCOLO
- RUA JOAQUIM SÁ LEONARDO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE AVIDOS/PROTOCOLO
-ZONA ENVOLVENTE À IGREJA DE AVIDOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
70.000i (setenta mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE AVIDOS/PROTOCOLO
-AVENIDA COMENDADOR DE OLIVEIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 30.000i
(trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BAIRRO/PROTOCOLO
-ESCOLA BÁSICA DO 1.º CICLO DA IGREJA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
25.000i (vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BENTE/PROTOCOLO
-RUA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 30.000i
(trinta mil euros), para a Junta de Freguesia res-pectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CALENDÁRIO/PROTOCOLO
-RUA JOSÉ ELÍSIO GONÇALVES CEREJEIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 60.000i
(sessenta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CALENDÁRIO/PROTOCOLO
-RUA DA URBANIZAÇÃO DO COVELO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 50.000i
(cinquenta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA CARREIRA/PROTOCOLO
-ARRANJOS EXTERIORES – CAPELA MORTUÁRIA DA
CARREIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA CARREIRA/PROTOCOLO
-RUA DO MONTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA CARREIRA/PROTOCOLO
-ACESSO DA ESTRADA NACIONAL 204/5 AO ADRO DA
IGREJA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 2.800i
(dois mil e oitocentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE DELÃES/PROTOCOLO
-RUA NOVA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
40.000i (quarenta mil euros), para a Junta de  Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE DELÃES/PROTOCOLO
-PARQUE INFANTIL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-

sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 6.200i
(seis mil e duzentos euros), para a Junta de Freguesia res-
pectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE JESUFREI/PROTOCOLO
-CM 1482/1"
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LAGOA/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS –
EXECUÇÃO DE PASSEIO E VALETAS – AVENIDA DE
CAMBÃES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
13.500i (treze mil e quinhentos euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE LANDIM/PROTOCOLO
-RUA DO CARVALHAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DO LOURO/PROTOCOLO
-RUA DR. CARLOS ARAÚJO CHAVES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE NINE/PROTOCOLO
-TRABALHOS DE CONSTRUÇÃO CIVIL PARA INFRAES-
TRUTURAS ELÉCTRICAS NO CEMITÉRIO DE NINE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.600i
(sete mil e seiscentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE NOVAIS/PROTOCOLO
-RUA DE LAMAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE NOVAIS/PROTOCOLO
-RUA DA FONTINHA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA SANTA MARIA/
PROTOCOLO-RUA E TRAVESSA DO MONTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 30.000i
(trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA SANTA MARIA/
PROTOCOLO-RUA DO CRUZEIRO DE CHÃOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
13.000i (treze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OUTIZ/PROTOCOLO
-OUTRAS ZONAS ENVOLVENTES ÀS IGREJAS, MOS-
TEIROS E CEMITÉRIOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
17.500i (dezassete mil e quinhentos euros), para a Junta
de Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE POUSADA DE SARAMAGOS/
PROTOCOLO-RUA DO AREAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 5.000i
(cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE POUSADA DE SARAMAGOS/
PROTOCOLO-RUA DE MATINHOS A REAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE POUSADA DE SARAMAGOS/
PROTOCOLO-RUA MANUEL CARVALHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBA DE AVE/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS – ALI-
NHAMENTO DO MURO DO PARQUE DAS TÍLIAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.
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ao senhor Presidente da Câmara para outorgar o protocolo
de financiamento à referida instituição.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto três da proposta,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO URBANISMO:
“PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO MUNI-
CIPAL DA URBANIZAÇÃO E DA EDIFICAÇÃO E À TABE-
LA DE TAXAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a alteração ao Regulamento Municipal da
Urbanização e da Edificação conforme proposto, bem como
a nova tabela de taxas, cujo teor fica a fazer parte integrante
da acta por apenso ao respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, que a referida alteração
após sujeição a apreciação pública e da aprovação da
Assembleia Municipal nos termos do número três, do artigo
terceiro, do decreto-lei número 555/99 de 16 de Dezembro,
com a actual redacção, entre em vigor no dia seguinte à sua
publicação.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO TRÂNSITO:
“ESTACIONAMENTO TARIFADO / CARTÃO DE RESI-
DENTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a criação do cartão de residente, bem como,
as respectivas normas de atribuição e gestão, renunciando
a autarquia à sua percentagem na parte respectiva à arrecadação
da receita advinda da sua emissão, celebrando para o efeito um
aditamento ao respectivo contrato de concessão.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO JURÍDICO:
“CONSTITUIÇÃO DE DIREITO DE SUPERFÍCIE A FAVOR
DO FUTEBOL CLUBE S. CLÁUDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a constituição de direito de superfície a
favor do Futebol Clube de S. Cláudio, pelo prazo de cinquenta
anos mais um.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes
ao senhor Presidente da Câmara para outorgar a respectiva
escritura pública.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ALTERAÇÃO DO REGULAMENTO DE PUBLICIDADE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, concordar com o seu teor e, aprovar as alterações
ao regulamento da publicidade, e submeter à Assembleia
Municipal para efeitos do disposto no artigo cinquenta e três,
número dois, alínea a) da lei número 169/99, de 18 de
Setembro, alterada e republicada pela lei número 5-a/2002
de 11 de Janeiro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“DIDÁXIS – COOPERATIVA DE ENSINO – ESCOLA
COOPERATIVA DE VALE S. COSME/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à DIDÁXIS – Sociedade Cooperativa de
Ensino, Consumo e Habitação, C.R.L., o subsídio no valor
de 2.500i (dois mil e quinhentos euros) para os fins previstos
no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“FEDERAÇÃO CONCELHIA DAS ASSOCIAÇÕES DE PAIS
DE VILA NOVA DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre.-
sentada, atribuir à Federação Concelhia das Associações
de Pais de Vila Nova de Famalicão, o subsídio no valor de 1.000i
(mil euros), para os fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“XXII FEIRA DE ARTESANATO E GASTRONOMIA E III
FESTA DO ASSOCIATIVISMO E JUVENTUDE”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar a realização do evento, bem como a constituição da
comissão organizadora (comissão de honra e comissão
executiva) e, atribuir um subsídio no valor de 90.000i
(noventa mil euros), de acordo com o orçamento apresentado.
- Mais foi deliberado por maioria que, terminado o evento a
comissão executiva procederá à apresentação do respectivo
relatório de contas.
- Foi ainda deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Absteve-se a senhora vereadora Dra. Maria José Gonçalves,
que apresentou declaração de voto.

“CENTRO RECREATIVO E POPULAR DE DELÃES/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, atribuir ao Centro Recreativo e Popular de
Delães, o subsídio no valor de 15.000i (quinze mil euros),
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto dois da mesma,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“SOCIEDADE COLUMBÓFILA DE VALE S. COSME/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Sociedade Columbófila de Vale S. Cosme,
o subsídio no valor de 5.000i (cinco mil euros), destinado
aos fins previstos no ponto um da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto dois da proposta,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ASSOCIAÇÃO CULTURAL, RECREATIVA E SOCIAL DE
RIBEIRÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, celebrar um contrato programa com a Associação
Cultural, Recreativa e Social de Ribeirão, nos termos do ponto
um da proposta, cujo teor fica a fazer parte integrante da
acta por apenso ao respectivo livro.

Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição de um voto de louvor ao Grupo
Desportivo de Natação, aos seus dirigentes, treinadores e
atletas pela excelente prestação e pela conquista dos titulos
nos campeonatos de natação de infantis, juvenis e absolutos
de natação, bem como dar conhecimento da presente delibe-
ração ao respectivo grupo.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO DO EDIFÍCIO DA CASA DO POVO DO
LOURO -  PROPRIEDADE DA FUNDAÇÃO CUPERTINO
DE MIRANDA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a aquisição do prédio identificado no ponto
um da proposta nas condições e para os fins previstos na
mesma, pelo valor de 238.500,00i (duzentos e trinta e oito
mil e quinhentos euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade conferir plenos poderes
ao sr. Presidente da Câmara para outorgar o respectivo
contrato-promessa de compra e venda, assim como a
respectiva escritura pública.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, autorizar a
constituição do direito de superficie sobre o referido imóvel,
a favor da freguesia do louro, nas condições mencionadas
no ponto três da proposta, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o sr. Presidente da
Câmara Municipal por impedimento legal.

DO URBANISMO:
“PROJECTO DE REMODELAÇÃO DA ZONA ENVOL-
VENTE À IGREJA DE TELHADO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO PAISAGÍSTICA DO
ADRO DA IGREJA DE PEDOME”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ESTUDO PRÉVIO DE REQUALIFICAÇÃO DO ADRO DA
IGREJA E ENVOLVENTE AO CEMITÉRIO DE GONDIFELOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o estudo prévio em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROJECTO DE ARQUITECTURA DO CENTRO MUL-
TIUSOS DA LAGOA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROJECTO DE REMODELAÇÃO DO ESPAÇO CON-
TÍGUO AO CAMPO DE JOGOS - RUIVÃES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO DA AVENIDA DR.
CARLOS BACELAR E ROTUNDA DE ESMERIZ”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ESTUDO PRÉVIO DO PARQUE LÚDICO DA PEDRINHA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o estudo prévio em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“REQUALIFICAÇÃO DA PRAÇA MADALENA FONSECA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a realização de trabalhos a mais, no valor
de 23.511,15i (vinte e três mil, quinhentos e onze euros e
quinze cêntimos) + IVA, bem como a formalização do res-
pectivo contrato adicional, devendo ser descontado ao valor
da adjudicação da empreitada o montante de 10.477,38i
(dez mil, quatrocentos e setenta e sete euros e trinta e oito
cêntimos) + IVA, relativo a trabalhos a menos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“REABILITAÇÃO DO COMPLEXO HABITACIONAL DE
LOUSADO/ ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a abertura de concurso público para a rea-
lização da empreitada em epígrafe, de acordo com o programa
de concurso, caderno de encargos e edital elaborado.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“POLIDESPORTIVO DO LOTEAMENTO MUNICIPAL
JOAQUIM MALVAR/ CONCURSO LIMITADO SEM
PUBLICAÇÃO DE ANÚNCIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto do polidesportivo conforme proposto.
- Foi ainda deliberado por unanimidade autorizar a abertura
de concurso limitado sem publicação de anúncio, pelo preço
base e critério de adjudicação mencionado no ponto dois
das conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“LOTEAMENTO DA QUINTA DE REBORDELO/CON-
CURSO PÚBLICO PARA A EMPREITADA DE CONS-
TRUÇÃO DAS INFRA-ESTRUTURAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório preliminar de análise das pro-
postas e adjudicar a empreitada à firma Manuel da Costa
Amaro & Cª, Lda., pelo valor de 947.595,93i + IVA,
condicionada à audiência prévia dos interessados pelo prazo
de 10 dias nos termos do art.º 101.º do d.l. n.º 59/99 de 2 de
Março, convertendo-se a presente deliberação em definitiva
se no decurso do prazo estipulado nenhum concorrente se
manifestar.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBA DE AVE/PROTOCOLO
-REPARAÇÃO DO TELHADO DA ESCOLA PRIMÁRIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 1.100i
(mil e cem euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RUIVÃES/PROTOCOLO
-RUA DA FONTINHA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 5.000i
(cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. COSME/PROTO-
COLO-RUA DA QUINTELA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. MARTINHO/
PROTOCOLO-RUA DO CAMPO GRANDE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. MARTINHO/PRO-
TOCOLO-TRAVESSA DA DEVESA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VERMOIM/PROTOCOLO
-COLOCAÇÃO DE ALARMES ANTI-INTRUSÃO EM DIVER-
SAS ESCOLAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 2.300i
(dois mil e trezentos euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ANTAS/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE SANEAMENTO NA
RUA JOAQUIM SÁ LEONARDO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
12.500i (doze mil e quinhentos euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 27 DE JULHO DE 2005

ACTA Nº 17 / 2005

RESUMO

Antes da ordem do dia:
“AQUISIÇÃO DOS MANUAIS ESCOLARES DO 1º CICLO
DO ENSINO BÁSICO/ADJUDICAÇÃO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
adjudicar a aquisição dos manuais escolares do 1º Ciclo do
Ensino Básico às firmas mencionadas na proposta, pelo valor
global de 212.761,53i (duzentos e doze mil, setecentos e
sessenta e um euros e cinquenta e três cêntimos).
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pelo Partido
Socialista.

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações

proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“FIXAÇÃO DAS TAXAS DO IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE
IMÓVEIS (I.M.I.)”
Deliberado por maioria, aprovar o teor da proposta apre-
sentada, e fixar a taxa do imposto municipal sobre imóveis
para o ano de 2006, em 0,7% para os prédios urbanos e
0,4% para os prédios urbanos avaliados nos termos do código
do imposto municipal sobre imóveis.
- Mais foi deliberado por maioria, submeter o assunto à
Assembleia Municipal para apreciação e votação nos termos
do artigo 112º do decreto-lei nº. 287/03 de 12 de Novembro.
- Foi ainda deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores Dr. António Barbosa
e Dra. Maria José Gonçalves eleitos pelo Partido Socialista
e profª. Edna Cardoso da coligação PSD/CDS-PP.

DA ACÇÃO SOCIAL:
“ASSOCIAÇÃO TEATRO CONSTRUÇÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Teatro Construção o subsídio
no valor de 62.500i (sessenta e dois mil e quinhentos euros)
anuais, nos anos de 2006, 2007, 2008 e 2009, para apoio
das suas actividades e pela disponibilidade de 10% do total
das vagas que a associação tenha em cada uma das suas
valências nos anos em apreço.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a minuta de
acordo de cooperação entre o município e a associação teatro
construção para vigorar nos anos 2006 a 2009.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, conferir plenos
poderes ao senhor Presidente da Câmara para outorgar o
referido acordo de cooperação, bem como aprovar a acta
em minuta nesta parte.

“FÁBRICA DA IGREJA DA PARÓQUIA DE NINE/
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fábrica da Igreja da Paróquia de Nine, o
subsídio no valor de 10.000i (dez mil euros), destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, conferir plenos poderes

- Mais foi deliberado por unanimidade, atribuir à respectiva
associação, o subsídio no valor de 200.000i (duzentos mil
euros), para os fins previstos no ponto três da proposta, a
pagar nas condições do ponto quatro da mesma.
- Foi ainda deliberado por unanimidade conferir plenos
poderes ao senhor Presidente da Câmara para outorgar o
referido contrato programa, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA DE PEDOME/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Desportiva de Pedome o
subsídio no valor de 5.000i (cinco mil euros), destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio, mediante verificação de obras feitas e de acordo
com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE BENTE/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE MURO DE SUPORTE NA RUA S.
SALVADOR”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 17.000i
(dezassete mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE ESMERIZ/PROTOCOLO
-AVENIDA DR. CARLOS BACELAR”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 75.000i
(setenta e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE FRADELOS/PROTOCOLO
PAVIMENTAÇÃO DA RUA 5 DE OUTUBRO – PEDRAS
RUIVAS À ZONA INDUSTRIAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 30.000i
(trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE FRADELOS/PROTOCOLO
-PAVIMENTAÇÃO DA ROTUNDA DA IGREJA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apresentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. MIGUEL/PROTO-
COLO – REPARAÇÃO EM ESTRADAS MUNICIPAIS (MAU
TEMPO, DEGRADAÇÃO PREMATURA, ETC.) – RUA DE
COVAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
22.670i (vinte e dois mil, seiscentos e setenta euros), para
a Junta de Freguesia respectiva, mediante a celebração de
protocolo, destinada à realização das referidas obras, bem
como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ESMERIZ/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE SANEAMENTO NA AV.
DR. CARLOS BACELAR, RUA CRUZ DA REGUENGA E
TRAVESSA DOS ZEBREIROS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
45.000i (quarenta e cinco mil euros), para a Junta de
Freguesia respectiva, mediante a celebração de protocolo,
destinada à realização das referidas obras, bem como aprovar
a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE REDE DE ÁGUA NO LUGAR DO
XISTO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
14.000i (catorze mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“APROVAÇÃO DO PROJECTO DE REDE DE DRENAGEM
DE ÁGUAS RESIDUAIS NA FREGUESIA DE VERMOIM E
POUSADA DE SARAMAGOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto de execução da rede de drenagem
de águas residuais nas freguesias de Vermoim e Pousada
de Saramagos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 16 DE AGOSTO DE 2005

ACTA Nº 18 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“ADESÃO DO MUNICÍPIO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO
À DECLARAÇÃO DOS GOVERNOS LOCAIS PARA OS
OBJECTIVOS DO MILÉNIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a adesão do Município de Vila Nova de
Famalicão à declaração dos governos locais para os
objectivos do milénio, bem como dar conhecimento da
presente deliberação à Associação Nacional de Municípios
Portugueses.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“VOTO DE LOUVOR AO GRUPO DESPORTIVO DE
NATAÇÃO”
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- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONTRATO DE DESENVOLVIMENTO DE HABITAÇÃO /
URBANIZAÇÃO MOINHOS DE VENTO – VALDOSSOS -
FRADELOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada e do parecer jurídico da comissão de coordenação
e desenvolvimento regional do norte expendido, o qual faz
parte integrante do processo em apreço, autorizar a pretensão
actualizando-se os preços das habitações, para os valores
constantes da portaria n.º 1032/2000, correspondendo a um
acréscimo de 66.370,05i.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO TRÂNSITO:
“ECOPISTA DE VILA NOVA DE FAMALICÃO – ACORDO
DE COLABORAÇÃO ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE
VILA NOVA DE FAMALICÃO E A VENTO NORTE – ASSO-
CIAÇÃO DE DEFESA DO AMBIENTE E OCUPAÇÃO DOS
TEMPOS LIVRES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a celebração do acordo de colaboração com a
Vento Norte – Associação de Defesa do Ambiente e Ocupação
dos Tempos Livres, conforme minuta apresentada, bem como
conferir poderes de outorga ao senhor Presidente da Câmara.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO E ENSINO:
“AGRUPAMENTO HORIZONTAL DE ESCOLAS DO VALE
DO PELHE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao agrupamento horizontal de Escolas do
Vale do Pelhe o subsídio no valor de 71,83i (setenta e um
euros e oitenta e três cêntimos), destinado aos fins previstos
no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido subsídio
nas condições previstas no ponto dois da mesma, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“FUNDAÇÃO NARCISO FERREIRA – PROJECTO EDU-
CAÇÃO PELA ARTE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fundação Narciso Ferreira o subsídio no
valor de 7.500i (sete mil e quinhentos euros), destinado
aos fins previstos no ponto um da proposta e condicionado
ao cumprimento do ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido subsídio
de acordo com as disponibilidades financeiras do município,
bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“CINECLUBE DE JOANE / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Cineclube de Joane o subsídio no valor
de 7.000i (sete mil euros), destinado aos fins previstos no
ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido subsídio
nas condições previstas no ponto dois da mesma, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“ORQUESTRA ORF DE FAMALICÃO / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Orquestra Orf de Famalicão o subsídio no
valor de 400i (quatrocentos euros), destinado aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido subsídio
nas condições previstas no ponto dois da mesma, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“GRUPO RECREATIVO DE VALE S. MARTINHO /
SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Recreativo de Vale S. Martinho o
subsídio no valor de 5.000i (cinco mil euros), destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido subsídio
nas condições previstas no ponto dois da mesma, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

“MOCIDADE ALEGRE DE LANDIM (M.A.L.) / SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Mocidade Alegre de Landim (M.A.L.) o
subsídio no valor de 1.500i (mil e quinhentos euros), desti-
nado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade pagar o referido subsídio
nas condições previstas no ponto dois da mesma, bem como
aprovar a acta em minuta nesta parte.

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“EDÍFICIO PARA A SEDE DE JUNTA DE VILARINHO DAS
CAMBAS / SUSPENSÃO TOTAL DOS TRABALHOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a suspensão dos trabalhos conforme solicitado.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JARDIM DE INFÂNCIA DE ARNOSO STA. MARIA /
RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório preliminar de análise das pro-
postas e adjudicar a empreitada à firma Ribeiro da Silva &
Cª. Lda., pelo valor de 256.964,91i (duzentos e cinquenta e
seis mil, novecentos e sessenta e quatro euros e noventa e
um cêntimos) + IVA, condicionado à audiência prévia dos
interessados pelo prazo de dez dias, nos termos do artigo
101º do decreto-lei número 59/99 de 2 de Março, convertendo-
-se a presente deliberação em definitiva se no decurso do
prazo estipulado nenhum concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO DE VERMOIM/
RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório preliminar de análise das pro-
postas e adjudicar a empreitada à firma Clemente & Silva,
Lda., pelo valor de 939.475,21i (novecentos e trinta e nove
mil, quatrocentos e setenta e cinco euros e vinte e um cênti-
mos) + IVA, condicionado à audiência prévia dos interessados
pelo prazo de dez dias, nos termos do artigo 101º do decreto-
lei número 59/99 de 2 de Março, convertendo-se a presente

deliberação em definitiva se no decurso do prazo estipulado
nenhum concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“PARQUE TEMÁTICO DE CAMILO – CASA DO ESCRITOR
/ REVISÃO DE PREÇOS PROVISÓRIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços provisória no valor de
68.470,44i (sessenta e oito mil, quatrocentos e setenta euros
e quarenta e quatro cêntimos) + IVA, a pagar ao adjudicatário
da empreitada, Empreiteiros Casais de António Fernandes
da Silva, S.A.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“BIBLIOTECA DE RIBEIRÃO / REVISÃO DE PREÇOS
(DEFINITIVA)“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços definitiva no valor de
24.947,98i (vinte e quatro mil, novecentos e quarenta e sete
euros e noventa e oito cêntimos) mais IVA, a pagar ao adjudi-
catário da empreitada, SOCOTIR – Sociedade de Constru-
ções Tirsense, Lda.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO SANTA MARIA/
PROTOCOLO - AMPLIAÇÃO DO CEMITÉRIO”
Ddeliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
100.000i (cem mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE AVIDOS/PROTOCOLO
-CONSTRUÇÃO DE CAPELA MORTUÁRIA - AVIDOS - 2ª.
FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
40.000i (quarenta mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BENTE/PROTOCOLO
-BALNEÁRIOS NO POLIDESPORTIVO DE BENTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o projecto em apreço, bem como autorizar
a transferência da verba no valor de 25.000i (vinte e cinco
mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante a
celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CABEÇUDOS/PROTOCOLO
-PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA ALEGRIA - 1º. FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
28.000i (vinte e oito mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA CARREIRA/PROTOCOLO
-RUA TRAVESSA DA GRANJA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE JESUFREI/PROTOCOLO
-ALARGAMENTO DA ENTRADA DO NOVO JARDIM-DE-
INFÂNCIA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i  (dez mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DA LAGOA/PROTOCOLO
-RUA DO FOGUETEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 6.500i
(seis mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA SANTA MARIA/
PROTOCOLO -OUTRAS ZONAS ENVOLVENTES À
IGREJA, MOSTEIRO, CAPELA E CEMITÉRIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
50.000i (cinquenta mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRA S. MATEUS/
PROTOCOLO
-COBERTURA NO EDIFICIO ESCOLAR DE SANTANA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 3.500i
(três mil e quinhentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE PEDOME/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS - RUA
DAS FONTAÍNHAS - 2ª. FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE PEDOME/PROTOCOLO
-OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORAMENTOS - RUA

DE PROTECÇÃO DE CRIANÇAS E JOVENS EM RISCO -
RATIFICAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta
apreentada, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente
e aceitar a transferência da verba de 260,00i (duzentos e
sessenta euros) por parte do Centro Distrital de Segurança
Social de Braga.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“MUNDOS DE VIDA - ASSOCIAÇÃO PARA A EDUCAÇÃO
E SOLIDARIEDADE/ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Mundos de Vida – Associação para a
Educação e Solidariedade o subsídio no valor de 10.000i (dez
mil euros) destinados aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio nas condições previstas no ponto dois da proposta,
bem como conferir poderes ao senhor Presidente da Câmara
para outorgar o respectivo protocolo.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA HABITAÇÃO:
“URBANIZAÇÃO DAS AUSTRÁLIAS - (OUTEIRO –
REQUIÃO)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aceitar as condições impostas pela empresa “Cons-
truções Silvério & Filhos, Lda.”, mediante a formalização de
protocolo, concedendo-se plenos poderes ao senhor Presi-
dente da Câmara para a sua outorga.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA EDUCAÇÃO/ENSINO:
“ALTERAÇÃO À DELIBERAÇÃO DE CÂMARA DE 27 DE
JULHO DE 2005 SOBRE A AQUISIÇÃO DOS MANUAIS
ESCOLARES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, anular a adjudicação do manual de língua
portuguesa “Caminhar” à firma livrarias Lyon, Lda., e adjudicar
o referido manual à FONTENOVA – Livraria e Papelaria, Lda.,
pelo valor de 406,20i (quatrocentos e seis euros e vinte
cêntimos) + IVA à taxa legal em vigor.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA CULTURA:
“ASSOCIAÇÃO TEATRO CONSTRUÇÃO/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Associação Teatro Construção o subsídio
no valor de 50.000i (cinquenta mil euros), destinado aos
fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio mediante a verificação das obras feitas, no valor
superior à verba atribuída e de acordo com as disponibilidades
financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DO DESPORTO:
“CONTRATO – PROGRAMA DE APOIO À FORMAÇÃO DO
FUTEBOL CLUBE DE FAMALICÃO/SUBSÍDIO”
Nota justificativa
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, concordar com o seu teor e aprovar de acordo com
a proposta e contrato-programa referidos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“SPORT CLUBE DE MEÃES/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Sport Clube de Meães, o subsídio no
valor de 15.000i (quinze mil euros), nas condições e para
os efeitos previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante verificação das obras feitas, no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPO RECREATIVO COVENSE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Recreativo Covense, o subsídio
no valor de 6.000i (seis mil euros), destinados aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante verificação das obras feitas, no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“BAIRRO FUTEBOL CLUBE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, concordar com o seu teor e aprovar de acordo com
a proposta e contrato-programa referidos.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“GRUPO DESPORTIVO DE CAVALÕES/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Desportivo de Cavalões, o subsídio
no valor de 5.000i (cinco mil euros), destinados aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante verificação das obras feitas, no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“UNIÃO DESPORTIVA BAIRRENSE/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Grupo Desportivo Bairrense, o subsídio
no valor de 4.000i (quatro mil euros), destinados aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município e mediante verificação das obras feitas, no valor
superior à verba atribuída.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DE FALDRÃES - 2ª. FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a junta de freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE REQUIÃO/PROTOCOLO
-RUA DO SOL NASCENTE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE REQUIÃO/PROTOCOLO
-RUA DOS PENEDOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
-POLIDESPORTIVO DA CANDEEIRA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
25.000i (vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. MIGUEL/PROTO-
COLO - TRAVESSA DE S. MIGUEL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE TELHADO/PROTOCOLO
-CONSTUÇÃO DA SEDE DA JUNTA DE TELHADO - 3ª.
FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
42.000i (quarenta e dois mil euros), para a Junta de Fregue-
sia respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada
à realização das referidas obras, bem como aprovar a acta
em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S.COSME/PROTO-
COLO - POLIDESPORTIVO EM VALE S. COSME”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
25.000i (vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VILARINHO DAS CAMBAS/
PROTOCOLO - OUTRAS RECTIFICAÇÕES E MELHORA-
MENTOS - EXECUÇÃO DE MUROS DE SUPORTE NA RUA
DA SAUDADE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
20.000i (vinte mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

DO AMBIENTE:
“REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS NA FRE-
GUESIA DE BAIRRO - SUSPENSÃO DOS TRABALHOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos do disposto no
número 3, do artigo 68º da lei 169/99 de 18 de Setembro
com as alterações introduzidas pela lei número 5-a/2002 de
11 de Janeiro, ratificar o despacho do senhor Presidente da
Câmara, referente ao assunto em epígrafe.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“LIGAÇÃO AO SANEAMENTO PÚBLICO DO ENTREPOS-
TO DA EMPRESA LIDL & CIA, EM RIBEIRÃO, NO ÂMBITO
DA EMPREITADA DA REDE DE SANEAMENTO DA VILA
DE RIBEIRÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, concordar com o teor das conclusões da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 14 DE SETEMBRO DE 2005

ACTA Nº 19 / 2005

RESUMO

Antes da ordem do dia:
“AQUISIÇÃO DO EDIFÍCIO DA CASA DO LOURO – RATI-
FICAÇÃO DO CONTRATO – PROMESSA DE COMPRA E
VENDA ENTRE A FUNDAÇÃO CUPERTINO DE MIRANDA
E O MUNICÍPIO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, ratificar a celebração do contrato promessa de
compra e venda de doze de Setembro de dois mil e cinco
identificado no ponto um do corpo da presente proposta, cujo
teor se fica a fazer parte integrante da acta por apenso ao
respectivo livro.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara Municipal por impedimento legal.

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO INSTITUCIONAL
ENTRE O MUNICÍPIO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO E A
CONFEDERAÇÃO LUSO-GALAICA - RATIFICAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, ratificar a celebração do protocolo de colaboração
institucional em apreço, nos termos apresentados.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DA ACÇÃO SOCIAL:
“VIAGEM DE UM MENOR SOB CUSTÓDIA DA COMISSÃO



Setembro 2006 Fama icão
V i l a  N o v a  d e

B o l e t i m  M u n i c i p a l

59

DELIBERAÇÕES |

DAS OBRAS MUNICIPAIS:
“PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO DE VERMOIM”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório final e adjudicar a empreitada à
firma Clemente & Silva, Lda., pelo valor de 939.475,21i (no-
vecentos e trinta e nove mil, quatrocentos e setenta e cinco
euros e vinte e um cêntimos) mais IVA.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“E.N. 204-5: BENEFICIAÇÃO NO CONCELHO DE VILA
NOVA DE FAMALICÃO (KM 0,000/KM 8,148)“
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a revisão de preços no valor de 24.062,43i
(vinte e quatro mil, sessenta e dois euros e quarenta e três
cêntimos) mais IVA, a pagar ao adjudicatário da empreitada
DACOP – Construções E Obras Públicas, S.A.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DAS FREGUESIAS:
“JUNTA DE FREGUESIA DE ARNOSO SANTA EULÁLIA/
PROTOCOLO – CAMINHO DE LIGAÇÃO DE STA.
EULÁLIA/JESUFREI”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 7.500i
(sete mil e quinhentos euros), para a junta de freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE BAIRRO/PROTOCOLO
-RUA PADRE JOÃO AMORIM”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 40.000i
(quarenta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CABEÇUDOS/PROTOCOLO
-CAMINHO MUNICIPAL (PESSEGUEIRO-ALDEIA-
PALHAIS) – 2ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CABEÇUDOS /PROTOCOLO
-CM LUGAR DE BOAMENSE/PALHAIS/JUNCAL – 2ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE CASTELÕES/PROTOCOLO
-ZONA ENVOLVENTE À IGREJA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 5.000i
(cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DO LOURO/PROTOCOLO
-RUA DOS COMBATENTES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
15.000i (quinze mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DO LOURO/PROTOCOLO
-RUA DE SALGUEIRINHOS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 25.000i
(vinte e cinco mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE RIBEIRÃO/PROTOCOLO
-RUA RIBEIRO DA SILVA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
30.000i (trinta mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. MIGUEL/PROTO-
COLO – RUA DAS COVAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 9.000i
(nove mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva, mediante
a celebração de protocolo, destinada à realização das referidas
obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE SEIDE S. PAIO/PROTO-
COLO – REPARAÇÃO DO MURO E GRADEAMENTO DO
CEMITÉRIO “
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de
10.000i (dez mil euros), para a Junta de Freguesia respectiva,
mediante a celebração de protocolo, destinada à realização das
referidas obras, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“JUNTA DE FREGUESIA DE VALE S. MARTINHO/PROTO-
COLO-VEDAÇÃO NA ESCOLA E.B. 1º CICLO-S. MARTINHO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a transferência da verba no valor de 4.800i
(quatro mil e oitocentos euros), para a Junta de Freguesia
respectiva, mediante a celebração de protocolo, destinada à
realização das referidas obras, bem como aprovar a acta em
minuta nesta parte.

DOS MERCADOS E FEIRAS:
“FEIRA GRANDE S. MIGUEL 2004 – CELEBRAR A NOSSA
HISTÓRIA – APRESENTAÇÃO DE RELATÓRIO E CONTAS”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
aprovar o relatório de contas em apreço.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores, Dr. Agostinho Fer-
nandes e Dr. Mário Martins do MAF/PF e o Dr. António Barbo-
sa e Dra. Maria José Gonçalves eleitos pelo Partido Socialista.

“FEIRA GRANDE DE S. MIGUEL/2005 – 800 ANOS DE
TROCAS COMERCIAIS, DE FESTA E CONVÍVIO/ SUBSÍDIO”

tugal, e aos atletas Jorge Maia e Paulo Araújo, pela excelente
participação no Festival Olímpico da Juventude Europeia, que
decorreu em Lignano – Itália.
- Mais foi deliberado por unanimidade, dar conhecimento do
voto mencionado ao Grupo Desportivo de Natação, bem como
aos respectivos atletas Jorge Maia e Paulo Araújo.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor vereador
Dr. António Barbosa, por impedimento legal.

“VOTO DE LOUVOR AO CENTRO HÍPICO DE JOANE E
AO ATLETA ANTÓNIO CARNEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição de um voto de louvor ao Centro
Hípico de Joane, nomeadamente ao atleta António Carneiro,
pelo primeiro lugar no Campeonato de Portugal de Cavaleiros
de Obstáculos e pelo terceiro lugar obtido, em representação
da Selecção Portuguesa, no Concurso de Saltos Internacional
de Obstáculos, na Taça das Nações.
- Mais foi deliberado por unanimidade, dar conhecimento do
voto mencionado ao Centro Hípico de Joane e ao atleta.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“VOTO DE LOUVOR AO PILOTO FAMALICENSE PAULO
MARQUES”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar um voto de louvor ao piloto famalicense
Paulo Marques, pela conquista do Campeonato Nacional de
Todo-o-Terreno, categoria T2, bem como dar conhecimento
do voto mencionado ao referido piloto.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“MATADOURO CENTRAL DE ENTRE DOURO E MINHO,
LDA – ADMISSÃO DE NOVO SÓCIO E ALTERAÇÃO
ESTATUTÁRIA”
Deliberado por unanimidade, tomar conhecimento do teor da
presente proposta, bem como submetê-la à Assembleia
Municipal para os efeitos tidos por convenientes.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara Municipal por impedimento legal.

“FUTURO COMPLEXO DE PISCINAS EM VALE S. COSME
/ RATIFICAÇÃO DO CONTRATO-PROMESSA DE COM-
PRA E VENDA PARA AQUISIÇÃO DE TERRENO”
Deliberado por maioria, nos termos da proposta apresentada,
ratificar o teor do contrato promessa de compra e venda dos
terrenos identificados no corpo da presente proposta.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pela lista do
Partido Socialista que apresentaram declaração de voto.

“RATIFICAÇÃO DA AUTORIZAÇÃO DE ADJUDICAÇÃO
E REALIZAÇÃO DE DESPESA DA AQUISIÇÃO DOS MA-
NUAIS ESCOLARES DO 1.º CICLO DO ENSINO BÁSICO
– 2.ª FASE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara
de doze de Outubro de dois mil e cinco, exarado na informação
dos serviços, referente à adjudicação dos manuais escolares
do 1º Ciclo do Ensino Básico – 2ª. Fase, que autorizou a
realização da despesa no valor global de 3.462,09i (três
mil, quatrocentos e sessenta e dois euros e nove cêntimos).
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“APOIO A ESTRATOS SOCIAIS DESFAVORECIDOS EM
MATÉRIA HABITACIONAL”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, conceder o apoio financeiro a fundo perdido à candi-
datura do agregado familiar de Adélia Ximenes Monteiro, nas
condições da presente proposta e nas demais disposições
legais previstas no referido regulamento.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“APOIO AO INSTITUTO SÃO JOSÉ/SUBSÍDIO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição do subsídio no valor de 20.000i
(vinte mil euros) ao Instituto S. José, destinado aos fins pre-
vistos no ponto um da proposta a pagar nas condições
referidas no ponto dois da mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CELEBRAÇÃO DO DIA DE SÃO MARTINHO/APOIO
FINANCEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a atribuição do subsídio no valor global de
8.216,25i (oito mil duzentos e dezasseis euros e vinte e
cinco cêntimos) aos agrupamentos de escolas e instituições
de ensino constantes da tabela apresentada, cujo teor fica a
fazer parte integrante da acta por apenso ao respectivo livro,
destinados à celebração do dia de São Martinho.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido
subsídio de acordo com as disponibilidades financeiras do
município, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor Presidente
da Câmara por impedimento legal.

“MANUAIS DE INGLÊS – 3º E 4º ANO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, autorizar a aquisição dos manuais de inglês, por
ajuste directo ao abrigo do artigo 86º, número 1, alínea c), do
decreto-lei nº. 197/99, de 8 de Junho até ao montante de
22.500i (vinte e dois mil e quinhentos euros).
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“EDIFÍCIO DAS PISCINAS MUNICIPAIS DE RIBEIRÃO/
APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL E ADJUDICAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório final e adjudicar a empreitada à
firma Telhabel Construções, S.A., pelo valor de 2.534.939,27i
(dois milhões quinhentos e trinta e quatro mil novecentos e
trinta e nove euros e vinte e sete cêntimos) + IVA.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

Tendo o senhor Presidente da Câmara usado o voto de quali-
dade, nos termos do número 2, do artigo 89º da lei número
169/99 de 18 de Setembro, na actual redacção, foi deliberado
por maioria, nos termos da proposta apresentada, aprovar a
realização do evento e atribuir o montante de 50.000i
(cinquenta mil euros) à comissão executiva.
- Mais foi deliberado por maioria, aprovar a acta em minuta
nesta parte.
- Votaram contra os senhores vereadores Dr. Agostinho
Fernandes e Dr. Mário Martins do MAF/PF, o Dr. António
Barbosa e Dra. Maria José Gonçalves do Partido Socialista
e a professora Edna Cardoso da coligação PSD-CDS/PP
tendo esta última apresentado declaração de voto.

DO AMBIENTE:
“APROVAÇÃO DO REGULAMENTO DE RESÍDUOS
SÓLIDOS E LIMPEZA PÚBLICA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o regulamento de resíduos sólidos urbanos
e limpeza pública e respectivos anexos, cujo teor fica a fazer
parte integrante da acta por apenso ao respectivo livro, e
submetê-lo à Assembleia Municipal para a devida aprovação.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“CONCURSO PÚBLICO PARA ELABORAÇÃO DO PRO-
JECTO DAS REDES DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESI-
DUAIS NO VALE DO RIO ESTE/RELATÓRIO DE ANÁLISE
DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório final de apreciação das propostas
e adjudicar o projecto em apreço à firma António Gaspar –
Consultores de Engenharia Sanitária, Lda., pelo valor de
122.580i (cento e vinte e dois mil, quinhentos e oitenta euros)
mais IVA à taxa legal em vigor, sendo o valor da execução
para 2005 de 29.664,36i (vinte e nove mil, seiscentos e
sessenta e quatro euros e trinta e seis cêntimos) IVA incluído,
que corresponde à primeira prestação.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“RELATÓRIO DE ANÁLISE DE PROPOSTAS RELATIVO
A REDE DE DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUA ÀS FREGUESIAS
DE RUIVÃES, BENTE E LANDIM”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório de análise das propostas e adju-
dicar condicionalmente a empreitada à firma DACOP – Cons-
truções E Obras Públicas, S.A., pelo valor de 1.082.579,60i
(um milhão, oitenta e dois mil, quinhentos e setenta e nove
euros e sessenta cêntimos) + IVA à taxa legal em vigor,
tornando-se a presente deliberação definitiva e executória,
se findo o prazo estipulado para audiência prévia não existir
qualquer reclamação por parte dos concorrentes.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.
- Não participou na discussão e votação o senhor presidente
da Câmara Municipal por impedimento legal.

“ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TARIFA DE LIGAÇÃO –
ASSOCIAÇÃO CULTURAL, RECREATIVA E SOCIAL DE
RIBEIRÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, conceder à Associação Cultural, Recreativa e Social
De Ribeirão, a isenção de pagamento da tarifa de ligação de
água conforme proposto.
- Mais foi deliberado por unanimidade aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA
EM 19 DE SETEMBRO DE 2004

ACTA Nº 20 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações

proferidas:
“AQUISIÇÃO DE DOIS TERRENOS PARA INSTALAÇÃO
DO NOVO QUARTEL DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS
DE RIBA DE AVE”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, concordar com o seu teor e aprovar as referidas
aquisições, nos termos e para os efeitos previstos nas
conclusões da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“AQUISIÇÃO DE TERRENO PARA ALARGAMENTO DE
CAMINHO EM JESUFREI”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, concordar com o seu teor e autorizar a desanexação
da área de 57m2 do terreno identificado no ponto um da proposta
e autorizar a aquisição da referida parcela de terreno pelo valor
de 2.500i (dois mil e quinhentos euros) a pagar aos proprietários,
nas condições previstas no ponto dois da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade conceder poderes ao
senhor Presidente da Câmara para outorgar a devida escritura
pública de compra e venda.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“EDIFÍCIO PISCINAS DE RIBEIRÃO/RELATÓRIO DE
ANÁLISE DAS PROPOSTAS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar o relatório preliminar de análise das pro-
postas e adjudicar a empreitada à firma Telhabel Construções,
S.A., pelo valor de 2.534.939,27i (dois milhões, quinhentos
e trinta e quatro mil, novecentos e trinta e nove euros e vinte
e sete cêntimos) mais IVA, condicionada à audiência prévia
dos interessados, pelo prazo de dez dias, nos termos do
artigo 101º. do decreto-lei número 59/99 de 2 de Março, con-
vertendo-se a presente deliberação em definitiva se no decur-
so do prazo estipulado nenhum concorrente se manifestar.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“SPORT KRACHTBAL CLUBE/SUBSÍDIO PARA DESLO-
CAÇÃO AO CAMPEONATO DO MUNDO DE KRACHTBAL
NA BÉLGICA”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao sport krachtbal clube, o subsídio no valor
de 1.500i (mil e quinhentos euros), destinado aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsídio

de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“FAMALICENSE ATLÉTICO CLUBE/SUBSÍDIO PARA A
REALIZAÇÃO DO TORNEIO CIDADE DE VILA NOVA DE
FAMALICÃO (HÓQUEI EM PATINS) E DO TOP TEAMS CUP
(VOLEIBOL FEMININO)”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir ao Famalicense Atlético Clube o subsídio
no valor de 12.000i (doze mil euros), destinado aos fins
previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsídio
de acordo com as disponibilidades financeiras do município.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“REABILITAÇÃO DO SALÃO PAROQUIAL - FÁBRICA DA
IGREJA DA FREGUESIA DE TELHADO/ATRIBUIÇÃO DE
APOIO FINANCEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir à Fábrica da Igreja da Freguesia de Telhado,
o subsídio no valor de 2.500i (dois mil e quinhentos euros)
destinado aos fins previstos no ponto um da proposta.
- Mais foi deliberado por unanimidade, pagar o referido subsí-
dio nas condições previstas no ponto dois da proposta, bem
como conferir poderes ao senhor Presidente da Câmara para
outorgar o protocolo de financiamento à referida instituição.
- Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“ARRANJOS EXTERIORES DA IGREJA DE S. MIGUEL-
O-ANJO DE CALENDÁRIO/RECTIFICAÇÃO/ATRIBUI-
ÇÃO DE APOIO FINANCEIRO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a correcção do lapso referido e considerar
a última solicitação da Fábrica da Igreja da Paróquia de S.
Julião de Calendário.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA REALIZADA
EM 7 DE NOVEMBRO DE 2005

ACTA Nº 21 / 2005

RESUMO

Assuntos inscritos na agenda de trabalhos e deliberações
proferidas:
DA PRESIDÊNCIA:
“DESIGNAÇÃO DE VEREADORES EM REGIME DE
TEMPO INTEIRO”
Deliberado por maioria, aprovar nos termos da proposta apre-
sentada, bem como a acta em minuta nesta parte.
- Votaram contra os senhores vereadores eleitos pelo Partido
Socialista, que apresentaram declaração de voto.

“EXECUTIVO MUNICIPAL/DISTRIBUIÇÃO DE FUNÇÕES”
Deliberado por maioria, tomar conhecimento.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pelo Partido
Socialista.

“PERIODICIDADE DAS REUNIÕES ORDINÁRIAS DA
CÂMARA”
Deliberado por unanimidade, concordar com a proposta apre-
sentada, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA MUNI-
CIPAL NO SEU PRESIDENTE PREVISTAS NA LEI Nº. 169/
99, DE 18/09, ALTERADA E REPUBLICADA PELA LEI Nº.
5-A/2002 DE 11/01 E OUTROS DIPLOMAS LEGAIS”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar a delegação de competências, bem como
a acta em minuta nesta parte.

“DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS PARA A GESTÃO
DAS DESPESAS COM CONTRATOS A TERMO RESOLU-
TIVO CERTO”
Deliberado por unanimidade, concordar com o teor da proposta
apresentada, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“AUTORIZAÇÃO PARA PAGAMENTO DE DESPESAS INS-
CRITAS NO ORÇAMENTO PREVIAMENTE AUTORIZADAS”
Deliberado por unanimidade, concordar com o teor da proposta
apresentada, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.

“TRABALHO EXTRAORDINÁRIO/LIMITES REMUNERA-
TÓRIOS”
Deliberado por unanimidade, autorizar a prestação do trabalho
extraordinário aos funcionários constantes da proposta, nos
termos previstos na mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“NOMEAÇÃO DOS REPRESENTANTES DESTA CÂMARA
MUNICIPAL NA ASSEMBLEIA INTER-MUNICIPAL DA
ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO VALE DO AVE”
Deliberado por maioria, concordar com o teor da proposta
apresentada, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pela lista do
Partido Socialista.

“NOMEAÇÃO DO REPRESENTANTE DA CÂMARA MUNICI-
PAL NO IAREN – INSTITUTO DA ÁGUA DA REGIÃO NORTE”
Deliberado por maioria, concordar com o teor da proposta
apresentada, bem como aprovar a acta em minuta nesta parte.
- Abstiveram-se os senhores vereadores eleitos pela lista do
Partido Socialista.

“VOTO DE CONGRATULAÇÃO E LOUVOR À CIENTISTA
E INVESTIGADORA FAMALICENSE, PROF. DOUTORA
MARIA ARMÉNIA CARRONDO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, atribuir um voto de congratulação e louvor à cientista
e investigadora famalicense, Professora Doutora Maria
Arménia Carrondo, pela distinção feita pela Editorial Verbo
ao seu trabalho, bem como dar conhecimento à mesma.
- Mais foi deliberado por unanimidade, aprovar a acta em
minuta nesta parte.

“VOTO DE LOUVOR AO GRUPO DESPORTIVO DE
NATAÇÃO”
Deliberado por unanimidade, nos termos da proposta apre-
sentada, aprovar um voto de louvor ao Grupo Desportivo de
Natação, pelas excelentes prestações na natação em Por-
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DELIBERAÇÕES NA SESSÃO
DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL

22 DE ABRIL DE 2005

- Aprovado, por unanimidade, um voto de pesar,
apresentado pela Mesa da Assembleia Municipal, pelo
falecimento do Papa João Paulo II.
- Aprovado, por unanimidade, um voto de pesar pelo
falecimento do Sr. Joaquim Moreira Pinto, apresentado
pelo Grupo Municipal do PSD.
- Aprovada, por unanimidade, uma proposta de reco-
mendação apresentada pela CDU, no sentido de ser
colocada sinalética na Rotunda da Paz e em outros locais
de vias de acesso à Escola Profissional Cior, relativa-
mente à Feira Medieval e Quinhentista dinamizada pela
mesma.
- Aprovada, por unanimidade, uma moção, apresentada
pela CDU, no sentido de apelar ao Governo para que
tome todas as urgentes e necessárias medidas con-
ducentes ao accionamento das cláusulas de salvaguarda
previstas no acordo de liberalização do sector têxtil e
vestuário da OMC.
- Aprovado, por maioria, um voto de congratulação,
apresentado pelos Grupos Municipais do PS e MAF/PF,
pela escolha do Dr. Fernando Moniz para o exercício do
cargo de Governador Civil do Distrito de Braga.
- Aprovado, por unanimidade, um voto de congratulação,
apresentado pelos Grupos Municipais do MAF/PF e PS,
pela eleição de D. Jorge Ortiga, para Presidente da Con-
ferência Episcopal Portuguesa.
- Aprovado, por unanimidade, um voto de pesar, apre-
sentado pelo Grupo Municipal do CDS/PP, pelo faleci-
mento de Fernando Jorge Moreira.
- Aprovado, por unanimidade, o pedido de suspensão
de mandato do senhor Deputado Municipal, Joaquim
Silva Loureiro.
- Aprovado, por unanimidade, o relatório da Comissão
Eventual de Estudo para apreciação do Interesse Muni-
cipal do Projecto de Investimento Estrangeiro da Conti-
nental/Mabor e Eventual Isenção Total ou Parcial do IMI.
- Aprovados, por unanimidade, em minuta de acta, os
pontos dois e três da sessão de 22/04/2005.

DELIBERAÇÕES NA SESSÃO
DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL

29 DE ABRIL DE 2005

- Aprovado, por maioria, os documentos de prestação
de contas (relatório e prestação de contas e conta de
gerência) e relatório de gestão de 2004.
- Aprovada, por maioria, a proposta da Câmara Municipal
da 2.ª Revisão Orçamental.
- Aprovados, por unanimidade, em minuta de acta, os
pontos quatro e cinco da sessão de 29/04/2005.

DELIBERAÇÕES NA SESSÃO
DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL

24 DE JUNHO DE 2005

- Aprovado, por unanimidade, um voto de pesar pelo
falecimento do Sr. Silvino Ferreira da Silva, apresentado
pelo Grupo Municipal do CDS/PP e PPD/PSD.
- Aprovado, por maioria, um voto de solidariedade aos
trabalhadores da Vishay na luta pelo emprego, apre-
sentado pelo Grupo Municipal da CDU.
- Aprovado, por unanimidade, um voto de congratulação
pelo regresso do Famalicense Atlético Clube à 1.ª Divi-
são do Campeonato Nacional de Hóquei em Patins, apre-
sentado pelo Grupo Municipal do PPD/PSD.
- Aprovado, por unanimidade, um voto de congratulação
pela subida do Futebol Clube de Famalicão à II Divisão
B, apresentado pelo Grupo Municipal do PPD/PSD.
- Aprovado, por maioria, um voto de congratulação pela
boa classificação do sítio oficial da Câmara Municipal
de Vila Nova de Famalicão, apresentado pelo Grupo
Municipal do PPD/PSD.
- Aprovado, por unanimidade, um voto de louvor pela
inauguração do Centro de estudos da Casa de Camilo e
a colateral realização do II Congresso de Estudos Cami-
lianos, apresentado pelo Grupo Municipal do CDS/PP.
- Aprovada, por maioria, a designação de 2 cidadãos de
reconhecido mérito para integrarem o Conselho Muni-
cipal de Urbanismo.
- Aprovado, por unanimidade, em minuta de acta, o ponto
dois da sessão de 24/06/2005.

DELIBERAÇÕES NA SESSÃO
DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL

16 DE SETEMBRO DE 2005

- Aprovado, por unanimidade, um voto de congratu-
lação pela criação do Gabinete de Atendimento
ao Emigrante, apresentado pelo Grupo Municipal do
PPD/PSD.
- Aprovado, por unanimidade, uma moção relativamente
ao processo para aprovação da Assembleia da Repú-
blica, de uma Lei Quadro da Água, apresentada pelo
Grupo Municipal da CDU.
- Aprovada, por maioria, a proposta da Câmara Municipal
de fixação das taxas do Imposto Municipal sobre Imóveis
(I.M.I).
- Aprovada, por maioria, a proposta da Câmara Municipal
de alteração ao Regulamento de Publicidade.
- Aprovado, por unanimidade, em minuta de acta, os
pontos dois e três da sessão de 16/09/2005.

DELIBERAÇÕES NA SESSÃO
DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL

9 DE DEZEMBRO DE 2005

- Aprovado, por unanimidade, baixar a uma Comissão
Eventual de Estudo, a Revisão do Regimento da Assem-
bleia Municipal.
- Aprovado, por unanimidade, baixar a uma Comissão
Eventual de Estudo, a proposta de Regulamento de Resí-
duos Sólidos e Limpeza Pública.
- Apreciada a informação relativa à admissão de novo
sócio e alteração estatutária do contrato de sociedade
do Matadouro Central de Entre Douro e Minho, Lda. do
qual é sócio a Câmara Municipal de Vila Nova de
Famalicão.
- Aprovada, por maioria, a proposta da Câmara
Municipal de delegação de competências nas Juntas
de Freguesia.
- Eleito como representante dos Presidentes de Junta
na Associação Nacional de Municípios Portugueses, o
senhor Presidente de Junta da Freguesia de Ribeirão,
José Reis Moreira.
- Eleito como representante dos Presidentes de Junta
na Assembleia Distrital, o senhor Presidente de Junta
da Freguesia de Riba  de Ave, Armando Jesus Guimarães
Carvalho.
- Eleito como representante da Assembleia Municipal
na Comissão Concelhia de Saúde, o senhor Deputado,
Arlindo Ferreira da Silva.
- Eleito Presidente de Junta como representante da
Assembleia Municipal no Conselho Cinegético Municipal,
o senhor Presidente de Junta da Freguesia de Calen-
dário, Armindo Fernandes Gomes.
- Eleito como representante da Assembleia Municipal
no Conselho Municipal de Educação, o senhor Presi-
dente de Junta da Freguesia de Landim, Carlos Fernando
Oliveira Ferreira.
- Eleito como representante da Assembleia Municipal
na Comissão de Defesa da Floresta contra incêndios do
Município de Vila Nova de Famalicão, o senhor Presi-
dente de Junta da Freguesia de Vale S. Martinho, José
Luís Veloso Antunes.
- Aprovado, por unanimidade, a aprovação em minuta
de acta, dos pontos 1, 2, 4, 9, 10, 11, 12, 14 e 15 daquela
sessão.

DELIBERAÇÕES NA SESSÃO
DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL

13 DE JANEIRO DE 2006

- Aprovado, por maioria, a proposta da Câmara Municipal
da “Adesão à Artemave – Associação de Promoção das
Artes e Música do Vale do Ave.
- Aprovado, por maioria, a proposta da Câmara Municipal
das “Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2006
e respectivas propostas anexas.
- Aprovado, por unanimidade, em minuta de acta, os
pontos 1 e 2 daquela sessão.

DELIBERAÇÕES NA SESSÃO
DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL

24 DE FEVEREIRO DE 2006

- Aprovado, por unanimidade, um voto de pesar, pelo
falecimento do Comendador Dr. Félix Ribeiro.

- Aprovada, por unanimidade, uma proposta apresentada
pelo Grupo Municipal da CDU, para constituição de uma
Comissão Eventual com o objectivo de efectuar o
levantamento social e económico do Concelho.
- Aprovada, por unanimidade, uma moção apresentada
pelo Grupo Municipal da CDU, relativamente à inte-
gração do lugar da Sobreira em Riba de Ave.
- Aprovada, por unanimidade, uma moção apresentada
pelo Grupo Municipal do Partido Socialista, relativa-
mente à realização de trabalhos complementares
à Variante Nascente de Vila  Nova de Famalicão pela
E. P. – Estradas de Portugal, E.P.E.
- Aprovada, por unanimidade, a proposta da Câmara
Municipal de pedido de ratificação dos contratos de
parceria e respectivos aditamentos anexos, cele-
brados entre o Município de Vila Nova de Famalicão,
o Município de Bragança, a Culturval – Gestão de
Equipamentos culturais de Vila Real, E. M. e o Teatro
Aveirense, Lda, das candidaturas “Clássicos do Bailado
Internacional” apresentados ao Programa Operacional
da Cultura do Ministério da Cultura.
- Designados os membros constantes do Conselho
Municipal de Consumo, Conselho Municipal de Urba-
nismo, Comissão Municipal sobre pedidos de instalação
e modificação de estabelecimentos de comércio a
retalho e de comércio por grosso em regime de livre
serviço e a instalação de conjuntos comerciais, Conselho
Municipal de Segurança e da Comissão de Protecção
de Crianças e Jovens.
- Aprovada, por unanimidade, a proposta de Regulamen-
to de Resíduos Sólidos e Limpeza Pública.
- Aprovado, por unanimidade, a aprovação em minuta
de acta, dos pontos 2 e 4 daquela sessão.

DELIBERAÇÕES NA SESSÃO
DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL

28 DE ABRIL DE 2006

- Aprovado, por maioria, um voto de congratulação,
apresentado pelo Grupo Municipal do PPD/PSD, pela
forma cívica e democrática como decorreu o processo
eleitoral para a eleição dos membros da Assembleia
de Freguesia de Vila Nova de Famalicão.
- Aprovada, por unanimidade, uma proposta de reco-
mendação apresentada pelo Grupo Municipal da CDU,
para que a Câmara desenvolva esforços no sentido de
implementar no concelho uma rede wireless de acesso
à Internet, bem como, numa fase inicial, se proceda à
instalação deste tipo de rede no Parque da Juventude,
zonas escolares, central de camionetas e junto aos
estabelecimentos de ensino superior.
- Aprovada, por maioria, uma moção apresentada
pelo Grupo Municipal da CDU, relativamente ao 1.º
de Maio, saudando as comemorações dessa data
e solidarizando-se com os trabalhadores vitimas do
desemprego.
- Aprovado, por maioria, um voto de louvor, apresentado
pelo Grupo Municipal do CDS/PP, relativo à promoção
do ensino profissional.
- Aprovado, por maioria, um voto de congratulação,
apresentado pelo Grupo Municipal do CDS/PP, relati-
vamente ao resultado das eleições para a Junta de
Freguesia de Vila Nova de Famalicão.
- Aprovado, por unanimidade, o pedido de suspensão
de mandato da senhora Deputada, Ana Rute Sobral
Marcelino.
- Aprovado, por maioria, os documentos de prestação
de contas (relatório e prestação de contas e conta de
gerência) e relatório de gestão de 2005.
- Aprovado, por unanimidade, em minuta de acta, os
pontos um e dois daquela sessão.

DELIBERAÇÕES NA SESSÃO
DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL

15 DE MAIO DE 2006

- Aprovado, por maioria, a 1.ª Revisão Orçamental.
- Aprovado, por unanimidade, a proposta da Câmara
Municipal para a contratação de empréstimos de
longo prazo no montante de 2.321.510,64i  no
âmbito de empréstimos destinados ao financiamento
de projectos com comparticipação de Fundos Comu-
nitários.
- Aprovado, por maioria, a proposta de alteração ao
Regimento da Assembleia Municipal.
- Aprovado, por unanimidade, em minuta de acta, os
pontos três, cinco e seis daquela reunião.

| ASSEMBLEIA MUNICIPAL

Toda a informação em www.vilanovadefamalicao.org

REPRESENTAÇÕES ENTRE
15 DE JANEIRO DE 2005
E 14 DE ABRIL DE 2006

15/01/2005 CÂMARA MUNICIPAL Lançamento
da 1.ª Pedra do Palácio da Justiça

15/01/2005 CENTRO SOCIAL DE LOUSADO
Inauguração da Casa do Alto

28/01/2005 CENTRO SOCIAL E CULTURAL DE
S. PEDRO DE BAIRRO Visita do Sr. Secretário
Estado da Segurança Social

28/01/2005 CENTRO SOCIAL DE RIBEIRÃO
Visita do Sr. Secretário Estado da Segurança
Social

12/03/200 CÂMARA MUNICIPAL  Inauguração
da Urbanização do Covelo

19/03/2005 CÂMARA MUNICIPAL Inauguração
das obras de reabilitação da Cal (Calendário)

24 e 25/03/2005 CONFRARIA DAS SANTAS
CHAGAS DE VILA NOVA DE FAMALICÃO
Procissão da Semana Santa

01/04/2005 CÂMARA MUNICIPAL Abertura
oficial do Gabinete Municipal de Apoio à
Juventude

27/05/2005 CÂMARA MUNICIPAL IV Festival
Nacional de Doçaria Conventual no Mosteiro
de Landim

10/06/2005 GRUPO DESPORTIVO DE JOANE
Comemorações do 75.º Aniversário

13/06/2005 PARÓQUIA DE ANTAS (S. TIAGO)
Procissão em honra de Santo António

01/07/2005 CONTINENTAL MABOR Espectá-
culo comemorativo do 15.º aniversário

01/07/2005 CÂMARA MUNICIPAL Inauguração
e exposição “Famalicão Rural”

03/07/2005 JUNTA DE FREGUESIA DE
RIBEIRÃO Comemorações do 19.º Aniversário
de Elevação de Ribeirão a Vila e inauguração
do Pólo da Biblioteca Municipal

05/07/2005 CÂMARA MUNICIPAL Exposição
“Marcos do Património de Vila Nova de
Famalicão”

09/07/2005 CÂMARA MUNICIPAL 20.º Aniver-
sário de Elevação de Vila Nova de Famalicão
a Cidade

20/07/2005 CENTRO DE APOIO LOCAL DE
JOANE Abertura oficial da VII Feira da Cultura
da Cal

02/09/2005 CÂMARA MUNICIPAL Cerimónia de
Abertura da XXII Edição da Feira de Artesanato
e Gastronomia

18/09/2005 CÂMARA MUNICIPAL Inauguração
das novas instalações da sede Junta de Fre-
guesia e Escuteiros de Vilarinho das Cambas

28/09/2005 CÂMARA MUNICIPAL Sessão Sole-
ne de homenagem aos Membros da Comissão
Municipal fundadora do concelho

19/11/2005 LIBERDADE FUTEBOL CLUBE
Cerimónias comemorativas dos 70 anos

08/12/2005 CONFRARIA NOSSA SENHORA
CONCEIÇÃO E ALMAS Procissão

09/12/2005 ANMP Congresso Associação
Nacional Municípios Portugueses

15/12/2005 CÂMARA MUNICIPAL Ceia de Natal
dos funcionários

17/12/2005 CORPO NACIONAL DE ESCUTAS
Ceia de Natal

17/12/2005 ENGENHO Ceia de Natal

07/01/2006 ASSOCIAÇÃO TEATRO CONSTRU-
ÇÃO Jantar de Reis

14/01/2006 UNIVERSIDADE LUSÍADA Sessão
Solene de Entrega de Diplomas

13 e 14/04/2006  CONFRARIA DAS SANTAS
CHAGAS DE VILA NOVA DE FAMALICÃO
Procissão da Semana Santa
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ASSEMBLEIA MUNICIPAL |

PRESIDENTE: Nuno Melo (PSD-CDS/PP)

1º SECRETÁRIO: José Luís Cerejeira Leitão (PSD-CDS/PP)

2º SECRETÁRIO: Heitor Rui Bernardo (PSD-CDS/PP)

DEPUTADOS MUNICIPAIS EM FUNÇÕES

Acácio Carvalho Rego Silva (PS)
Alípio Pereira Pinto Costa (PS)
Álvaro Joaquim Costa Oliveira (PSD/CDS-PP)
Ana Rute Sobral Marcelino (BE)
André Filipe Pinheiro Moreira Costa (PS)
Antero Miguel Lopes Moreira Silva (PSD/CDS-PP)
António Domingues Azevedo (PS)
António Fernando Sanguedo Meireles (PSD/CDS-PP)
António José Santos Oliveira (PS)
Arlindo Ferreira da Silva (PSD/CDS-PP)
Artur Joaquim Araújo Silva Castro (PSD/CDS-PP)
Avelino Araújo Leite (PS)
Camilo Lopes Freitas (PSD/CDS-PP)
Célia Cristina Maia Menezes Castro (PS)

COMPOSIÇÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL – MANDATO 2005-2009

Daniel Pinheiro da Silva (PS)
Fernanda da Silva Faria (PSD/CDS-PP)
Fernando José Costa Salgado (PS)
Fernando Lucas Simões Vilela (PSD/CDS-PP)
Isaque André Oliveira Pinto (PSD/CDS-PP)
João Manuel Quinta Castro Faria (PSD/CDS-PP)
Joaquim Augusto Magalhães Loureiro (PSD/CDS-PP)
Joaquim Costa Correia Araújo (PSD/CDS-PP)
Joaquim Silva Loureiro (PS)
Jorge Eliseu Araújo Pimenta (PS)
Jorge Joaquim Domingues Costa (PS)
José Alfredo Silva Leite (PSD/CDS-PP)
José António Fernandes Santos (CDU)
José Carlos Reis Campos (PS)
José Manuel Azevedo Cerejeira Campos (PSD/CDS-PP)
José Manuel Soares Cerqueira (PSD/CDS-PP)
Lídia Braz Dias (PSD/CDS-PP)
Luís Fernando Andrade Moniz (PS)
Luís Vasco Ferreira Gonçalves (PSD/CDS-PP)
Manuel Afonso Almeida Pinto (PS)
Manuel Francisco de Faria Nascimento (PSD/CDS-PP)
Manuel Guimarães Oliveira Fernandes (PSD/CDS-PP)
Manuel Joaquim Duarte Santos (PS)
Mário Sá Oliveira (PSD/CDS-PP)
Nuno André Araújo Santos Reis Sá (PS)
Paulo Agostinho Faria Costa Marques Folhadela (PS)
Paulo Alexandre Oliveira Moreira da Silva Rua (PSD/CDS-PP)
Paulo Jorge Lopes Coelho (PSD/CDS-PP)
Paulo César Gonçalves Marinho Pinto (PS)
Raul Duarte Aguiar Tavares Bastos (PSD/CDS-PP)
Sílvio João Frutuoso Ribeiro de Sousa (CDU)
Sílvio Tomé Simões Vilela (PSD/CDS-PP)
Victor Manuel Gaspar M. Lima Moreira (PSD/CDS-PP)

N.R. – Além destes deputados, eleitos por sufrágio directo,

a Assembleia Municipal integra também os 49 presidentes

de Junta de Freguesia.

AUTÁRQUICAS 2005

NUNO MELO REELEITO PRESIDENTE

RESULTADOS
Inscritos 106.078 Eleitores
Votantes 76.715 (72,30%)
Brancos 1.557 (2,09%)
Nulos 750 (0,97%)
PSD-CDS 39.897 votos (52,00%)
PS 28.309 votos (36,90%)
PCP-PEV 3.445 votos (4,49%)
BE 2.757 votos (3,59%)

NUNO MELO *

Democracia

renovada

Em cada eleição, renova-se a democracia.
O povo soberano, chamado a pronunciar--se,
avalia, julga e escolhe.

Assim sucedeu também no concelho de
Vila Nova de Famalicão, nas últimas eleições
autárquicas.

Em período de campanha eleitoral, assina-
laram-se os propósitos, clarificaram-se as
diferenças, assumiram-se os compromissos.
E, tudo ponderado, os eleitores decidiram.

Quando este Boletim Municipal é publica-
do, já tomaram posse os novos representantes
do povo, que em listas apresentadas por diver-
sos partidos e coligações, se apresentaram a
sufrágio. Nuns casos, trata-se de quem já
desempenhava funções autárquicas e foi
reeleito. Noutros, de quem foi chamado a
exercer funções políticas pela primeira vez.

Assim sucedeu para a Assembleia Muni-
cipal, como para a Câmara e para as Assem-
bleias e Juntas de Freguesia.

Que a pluralidade seja vista como riqueza
e a diferença como motivação para quem exer-
ce o poder, como para quem está na oposição.
E a todos, sem excepção, de todos os par-
tidos e coligações, desejo um mandato exer-
cido no interesse dos seus propósitos, mas
principalmente, do nosso concelho.

Na Mesa da Assembleia Municipal, conti-
nuaremos a ser o que sempre fomos. Repre-
sentantes de todos, garantes de imparcia-
lidade, trabalhando no sentido da crescente
dignificação deste órgão fundamental do
poder autárquico.

De resto, o único órgão onde Deputados
Municipais eleitos, Presidentes de Junta,
Vereadores e o Presidente da Câmara reúnem
perante o povo que os elegeu, em sessões
que são públicas, decidindo sobre questões
decisivas para o nosso concelho.

Continuaremos a dotar a Assembleia Muni-
cipal de todas as condições, a criar motivos
para debate, a sair para as freguesias, a com-
parecer nas manifestações públicas do nosso
concelho, a ouvir os munícipes e a pedir-lhes
que participem numa função que faz tanto
mais sentido, quanto mais colectivamente
vivida.

Continuaremos a afirmar a independência

da Assembleia Municipal perante todos os
demais poderes, por termos nessa indepen-
dência a razão de ser da nossa própria função
deliberativa, mas principalmente fiscalizadora.

No mandato que cessou, a Assembleia

Municipal de Vila Nova de Famalicão foi mui-
tas vezes invocada pelo bom exemplo.

Pelo que conseguimos, pela forma como

saímos da sede do concelho, realizando ses-
sões descentralizadas, pela voz que passa-
mos a ter, pelas publicações que promove-
mos e até nos solicitaram, por tanto mais.

Continuaremos nesse rumo. Com todos.

Honrando o poder local democrático. Pela
Assembleia Municipal, pelo nosso concelho
de Vila Nova de Famalicão.

* Presidente da Assembleia Municipal

As cores do mapa do concelho

de Vila Nova de Famalicão,

segundo a candidatura vencedora

para a Assembleia Municipal

nas 49 freguesias.



Setembro 2006Fama icão
V i l a  N o v a  d e

B o l e t i m  M u n i c i p a l

62

A estratégia de Famalicão

O município de Vila Nova de Famalicão poderá ser
o escolhido para a localização de uma fábrica ligada às
altas tecnologias e energias renováveis, que promete
criar 200 novos postos de trabalho no Vale do Ave.
Embora “as perspectivas sejam boas”, o presidente da
autarquia não revela os meandros do negócio, mas
sublinha o interesse de Famalicão naquela unidade
fabril, enquadrado na estratégia já definida para a
captação de novos investimentos.

Convicto das vantagens competitivas que o seu
concelho tem para oferecer, com a ligação à univer-
sidade e às escolas, o presidente Armindo Costa revela
que a cedência do terreno pelo preço de compra é um
dos incentivos oferecidos, aliado à redução das taxas
de licenciamentos. A esta decisão junta-se a redução
da derrama e da tarifa de água para a indústria e a
criação de um pelouro da Economia no executivo.

Apesar do peso da indústria têxtil ainda ser signi-
ficativo na região, o autarca sublinha que hoje Famalicão
já não depende apenas do têxtil, devido à captação de
outros investimentos. “Continuamos a ter as maiores
têxteis, caso da Riopele, mas a indústria alimentar está
próspera e a fábrica da Continente/Mabor, que produz
50 mil pneus por dia, fez investimentos de 120 milhões
de euros há dois anos.”

Os bons indicadores do concelho foram reconhecidos
há dias. O Sales Index 2006, um estudo da Marktest,
coloca Famalicão no 23º lugar da lista dos municípios
com maior poder de compra.

Um sinal “positivo” que encoraja a estratégia seguida,
onde a formação e requalificação se destacam. Depois
de estabelecer com a Intersindical um protocolo que
permitiu manter em funcionamento a Escola Bento de
Jesus Caraça, a Câmara Municipal estimulou agora a
criação do Instituto Lusíada de Serviços, uma nova
valência ligada à Universidade, para apoio ao tecido
empresarial regional.

Numa região pressionada pelo desemprego no têxtil,
o autarca sublinha que só a qualificação dos recursos
humanos tornará possível o fortalecimento do tecido
económico-social da região. (...) Paula Sanchez, “Diário

de Notícias”, 24-04-2006

Prémio Municipal de Integração

A Câmara Municipal de Famalicão anunciou a criação
do Prémio Municipal de Mérito de Integração para distin-
guir entidades que acolham profissionalmente trabalha-
dores com deficiência, ou pessoas com deficiência que
criem o seu emprego. Segundo o adjunto do presidente
para a área da Acção Social, Ademar Carvalho, o Prémio
vai incluir, nos critérios de avaliação das candidaturas,
um factor de ponderação que determina se as empresas
possuem cinco por cento de “mão-de-obra protegida”.

O responsável falava num seminário sobre “Infor-
mação e sensibilização dos empregadores”, que
decorreu no Centro Social e Cultural de S. Pedro de
Bairro. Falando sobre o papel da autarquia na integra-
ção dos jovens com deficiência, Ademar Carvalho
revelou que a Câmara de Famalicão vai ter “uma quota
para jovens empreendedores portadores de deficiên-
cia no Centro do Jovem Empreendedor, a lançar a curto
prazo”. Esta estrutura, disse, “terá gabinetes, equipa-
mentos, mobiliário e serviços associados, que propor-
cionem apoio à constituição e desenvolvimento de
empresas”. “Agência Lusa”, 03-02-2006

Na rota dos têxteis

O Museu da Indústria Têxtil, em Vila Nova de Fa-
malicão, vai lançar um projecto de rentabilização cultural
e turística do património industrial do sector na região.
Trata-se da Rota Têxtil do Vale do Ave, que vai permitir
o acesso a espólios de unidades fabris, com o objectivo
de conhecer uma actividade que marca toda a dinâmica
socioeconómica da região.

“Será uma rota têxtil de dimensões europeias, que
certamente colocará o concelho e a região do Vale do
Ave nos roteiros do turismo cultural europeu, para além
de tirar partido desta riqueza, valorizando o seu potencial
turístico, económico e cultural”, salientou ao CORREIO
DA MANHÃ o presidente da Câmara, Armindo Costa.
(...). “Desta forma, o Museu da Indústria Têxtil abre novas
perspectivas para o estudo e conhecimento desta
indústria que moldou a paisagem física e humana da
região”, defendeu Armindo Costa, realçando o reforço
das condições para “apoio à investigação e ao estudo
desta indústria, que representa um importante aspecto
do registo da memória e do percurso de mulheres e
homens que fizeram da indústria têxtil a sua vida”.

O Museu tem vindo a inventariar e organizar arqui-
vos de empresas, dedicando-se actualmente ao es-
tudo dos espólios documentais de duas antigas fá-
bricas têxteis – a do Bugio, em Fafe, e a de Serves, em
Pedome. O director do museu, Lopes Cordeiro, adiantou
que em breve serão também objecto de tratamento os
arquivos da Sampaio Ferreira, em Riba de Ave.

“A nova área irá praticamente duplicar o actual espaço
do museu, o que permite melhores condições e renova-
das perspectivas de trabalho, para além de disponibilizar
ao público documentação organizada de arquivos de
empresas, que ao longo dos anos fomos inventariando”,
frisou Lopes Cordeiro, vincando que “a aposta numa rota
têxtil, misturando o turismo com a indústria e a cultura
regional e local, é uma estratégia comprovada interna-
cionalmente”. Mário Fernandes, “Correio da Manhã”,

17-04-2006

Escola da CGTP em Pedome

O Pólo de Vila Nova de Famalicão da Escola Profis-
sional Bento de Jesus Caraça, um estabelecimento de
ensino vocacionado para as novas tecnologias que é
gerido pela CGTP-Intersindical, passou a funcionar em
instalações cedidas pela Câmara Municipal. O esta-
belecimento fica agora numa antiga escola básica
desactivada, na freguesia de Pedome, em plena zona
ribeirinha do rio Ave. “24 Horas”, 05-04-2006

Casa das Artes

Chris Hillman, membro da lendária banda norte-
-americana, dos anos 60, “The Byrds”; Dayna Kurtz,
a nova diva da música norte-americana independente,
como a classificou o jornal “El País”; Mark Eiztel, líder
carismático da banda de culto americana AMC
(American Club Band); June Tabor, rainha da folk-
music.

O que é que estes quatro nomes têm em comum.
Todos eles actuaram recentemente na Casa das Artes
de Vila Nova de Famalicão – um espaço municipal
dedicado à Cultura, e cuja fama e prestígio já galgou
imparavelmente as fronteiras nacionais.

Mas nem só de música vive a Casa das Artes,
que dispõe de um Grande Auditório, com capacidade
para 500 pessoas, um Pequeno Auditório, com 120
lugares, um Café-Concerto e um “foyer” para expo-
sições. Cinema, teatro, ballet, ópera, circo, são algu-
mas das ofertas culturais que estão à disposição do
público, com uma programação que vai desde o artista
consagrado até aos nomes emergentes do panorama
nacional e internacional no seu sector. Fora do mundo
dos espectáculos, este espaço é ocupado por con-
gressos, seminários, colóquios, conferências, fóruns.
É um pequeno CCB que está aqui tão perto…

A aposta na Cultura tem sido uma das prioridades
políticas estratégicas das câmaras municipais. Ainda
bem, é um bom sinal do “upgrade” do Poder Local.
Infelizmente, outras, como a denominada “capital do
Norte”, insistem na tendência inversa, em nome de
uma “política de contabilista” que erradamente clas-
sifica como desperdício o dinheiro gasto na cultura.

Aliás, Famalicão e a Casa das Artes é um bom
exemplo de como se pode fazer animação cultural
com pouco dinheiro, com apostas na qualidade, com
obtenção de prestígio nacional e internacional, com
a criação de uma imagem de marca e uma visibilidade
mediática de registar, e com a garantia de uma signi-
ficativa afluência aos espectáculos, que se cifrou, em
2005, em mais de 120 mil pessoas.

Estamos a falar de um orçamento de 2 milhões
de euros, dos quais 500 mil são canalizados para a
Casa das Artes, mas, qual cereja em cima do bolo,
esta gere receitas anuais de 250 mil euros. Mesmo
para os menos dotados em Matemática, a conclusão
é fácil: a Casa das Artes custa ao erário público 250
mil euros anuais. Digam lá se não é um bom ne-
gócio… Pedro Fonseca, “Jornal de Santo Thyrso”,

05-05-2006

Boas notícias

O presidente da Câmara Municipal de Famalicão acaba
de nos surpreender com a instituição de um Prémio Muni-
cipal de Integração profissional dos deficientes. Assim,
Armindo Costa pretende estimular as empresas que se
distinguem na integração profissional de deficientes, bom
como premiar os deficientes capazes de criar o seu próprio
emprego.

Estas duas medidas – aliadas a um critério valorativo
de 5% nos concursos públicos para candidaturas de em-
presas que empreguem deficientes – constituem boas
notícias para todos aqueles que defendem a protecção
das minorias e para aqueles que, por causa das suas
deficiências, não podem fazer manifestações de protesto
ou reivindicação, mas merecem mais tempo de antena que
duas lésbicas que querem casar.

Famalicão já era conhecida pela promoção do desporto
para os deficientes e pela batalha de remoção de barreiras
arquitectónicas para facilitar a vida das pessoas com defi-
ciência. Alguns autarcas de esquerda cá do Minho andam
a nanar. Acordem se fazem favor, porque estão a ser ultra-
passados pela direita no que se refere ao valor da solida-
riedade. Mas ainda estão sempre a tempo de despertar do
sono. (...) Costa Guimarães, “Correio do Minho”, 06-02-

2006

ÚLTIMAS






